
 Contribuições da Enquete - TDAH - Conitec

Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

04/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, A busca também poderia ser realizada na Cochrane 
Library, tem uma revisão sistemática recente sobre o 
uso do metilfenidato no TDAH.

Importante estabelecer bem os critérios 
disgnósticos para não haver medicalização 
excessiva, principalmente das crianças, como 
acontece hoje. 

07/11/2019 Paciente Boa Sim, Acesso aos medicamentos como Venvanse, Ritalina 
LA e Conserta na rede Publica será de grande 
auxilio.Tempo maior nas avaliações escolares, poder 
fazer as provas separadamente. Tempo maior quando 
for prestar vestibular, pois nos portadores de TDAH 
temos muitas dificuldades.

Não 

07/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

http://formsus.07/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Clique aquiSim, O TDAH é um transtorno que acompanha o sujeito 
por toda a sua vida e os sintomas persistem na vida 
adulta."embora também possa estar presente na idade 
adulta". Não concordo ! O que acontece é que " mas 
aqueles excepcionalmente inteligentes podem aprender 
estratégias compensatórias para suas dificuldades. 
(Rapin 1996 apud DOMINGOS;RISSO,2008,p.64)".É 
exatamente 
isso.                                                                                             
           1- É importante ficar claro que o TDAH é um 
transtorno que acompanha o sujeito por toda a sua vida 
e os sintomas persistem na vida adulta. 2- É importante 
desenvolver linhas de linha de trabalho que envolve a 
influência do meio e da família, escola e sociedade.3- 
"...de sistemas educacionais inadequados  -  (Super 
importante trabalhar nisso)4 -É importante 
profissionais  tenham  ferramentas  mais  sólidas  para  
a  redução  do  sofrimento  dos seus  pacientes   por  
este  distúrbio 

Sendo portadora do Transtorno do Déficit de 
Atenção e tendo descoberto o distúrbio já na 
idade adulta, estudei e estudo sobre o tema 
no intuito de, com a minha formação de 
pedagoga e psicopedagoga, poder ajudar a 
tantas outras pessoas que tenham TDAH a 
terem uma melhor qualidade de vida, sem 
que passem pelo sofrimento e pela angústia 
que passei, diversas vezes, durante anos de 
minha vida.

07/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

07/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

07/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim,  Citar o adoecimento dos cuidadores que não tem 
estrutura para cuidar destes transtornos. A maneira que 
as escolas não fazem a inclusão amorosa e correta, 
criação de leis contra o preconceito por estas crianças 
agitadas, teimosas e impacientes.

07/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

07/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, O uso da Ritalina no tratamento, não será 
abordado! Visto ser uma das drogas de escolha e 
excelente reposta no tratamento!

07/11/2019 Paciente Boa Não

07/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

07/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

07/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Gostaria de comentar sobre a dificuldade de 
profissionais medicos (psiquiatras e 
principalmente, neurologistas) que não estão 
preparados para identificar, diagnostocar e 
orientar as familias e/ou o paciente com 
TDAH. Geralmente medicam numa consulta 
de 10 minutos e não encaminham para os 
outros tipos de tratamentos necessários!!! 
Ficam restritos ao medicamento, pq muita 
vezes desconhecem a fundo o assunto e td o 
impacto que acontece na vida destas 
criancas, adolescentes e adultos!!! 
Precisamos oferecer aos usuarios do sus 
atendimentos mais abrangentes!!! Nao 
apenas a identificacao e classificacao do 
problema!!! 

Página 2 de 645



Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

07/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

07/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

07/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

07/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, O TDHA não é uma doença é um transtorno e no 
documento não está coerente a informação.  

Incluir a informação da necessidade de 
terapias auxiliares como psicólogos, 
neuropsicólogos, psicopedagogos, monitores 
auxiliares em sala de aula e adaptação do 
conteúdo e provas para o aluno em todos os 
níveis de ensino formal e técnico.

07/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Suporte a família do TDAH

07/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

07/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

07/11/2019 Paciente Boa Não Acho importante o tratamento incluir a 
família, pois eh uma uma deficiência com alto 
índice genético. Em minha casa pelo menos 
somos eu, meu filho e minha mãe!

07/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

07/11/2019 Paciente Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

http://formsus.07/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Clique aquiSim, Não há  tratamento excessivo do TDAH. Pelo 
contrário, o TDAH é subdiagnosticado e subtratado no 
Brasil, acarretando inúmeros prejuízos, inclusive 
financeiros ao Estado. O tratamento farmacológico é 
superior ao tratamento psicoterápico. Cerca de 70% dos 
pacientes respondem aos psicoestimulantes. Desta 
forma o tratamento medicamentoso não deve ser 
negado aos pacientes. 

O diagnóstico para ser dado exige a presença 
de sintomas em pelo menos dois ambientes. 
Desta forma, COMO EM TODO DIAGNÓSTICO 
PSIQUIÁTRICO, o contexto social do paciente 
é sempre levado em consideração. 

07/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

08/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Não

08/11/2019 Paciente Muito boa Não

08/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, os professores das escolas públicas não estão 
preparados para ajudar os pais de crianças suspeita de 
TDAH! Temos que buscar soluções e meios que o 
diagnóstico seja as 5 anos, minha filha só consegui o 
diagnóstico as 8 anos e vai ser reprovada na 3 série. Isso 
pela rede de saúde privada.

nao

08/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

08/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não As crianças com está comorbidade são ditas 
como crianças sem limites, o que muitas 
vezes não é verdade. Sofrem com bullying, 
rejeição e discriminação e até mesmo 
crueldade por parte de adultos nas escolas, 
professores sem conhecimento e 
entendimento algum nas síndromes e 
transtornos, em escolas públicas, mas 
principalmente em particulares. A prática é, 
tire seu filho de nossa escola e se você se 
recusa, iniciam semanalmente suspensões 
por mínima coisa muitas vezes , por motivo 
da comorbidade como: a turma está agitada 
a professora pede para parar, todos param 
menos o TDAH ( não consegue), então é 
motivo para mandá-lo para casa. Sem planos 
para mantê-los na escola e aprendendo, meu 
filho já rodou, apesar de muito inteligente, 
pq a escola o mandava para casa 
diariamente, quando não era suspenso por 
três dias, o que era de praxe da escola, eles o 
mandavam para casa até mesmo por achar 
que ele poderia se desorganizar com alguma 
atividade. É assim o problema que nós pais 
enfrentamos diariamente. Escolas não sabem 
lhe dar e não se interessam pelas crianças 
especiais, querem elas fora das escolas, é a 
experiência que tenho com as escolas por 
onde meu filho passou, mesmo buscando 
ajuda de conselho tutelar e Ministério 
Público que quando denunciei a escola 
particular, o único retorno que me deram foi 
que já haviam passado instruções para a 
escola, quando em outro momento falei a 
escola que iria procurar o MP novamente pq 
iriam suspendê-lo em dia de prova, a escola 
foi na frente e me denunciou por negligência  
e o MP abriu um processo contra mim e meu 
marido contestando nosso patrio poder, 
consegui , claro, provar às inverdades da 
escola. Mas é por isso que passamos com 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

escolas particulares por não querem nossos 
filhos. Os órgãos públicos não ajudam muito 
os pais. Eu e meu marido ficamos doentes, 
passamos mal com tudo isso. Nos ajudem por 
favor!

08/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

08/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

08/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Excelente que tenha diretrizes para o 
diagnóstico, pois existe muito preconceito, 
sendo visto apenas como crianças rebeldes e 
indisciplinada. E quando tardio o diagnóstico 
e consequentemente o tratamento, as 
crianças que sofrem o prejuízo, com 
profissionais de saúde e escolar 
despreparados.

08/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Os profissionais da saúde tivesse um pouco 
mais de paciência com seus pacientes tdah. 
Eles não são robôs para ficarem parados 
enquanto vcs gazem as perguntas aos pais

08/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

08/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Como lidar com o contexto escolar? Quais as 
condutas são efetivas na escola? Como diminuir o 
preconceito social que essas crianças sofrem no 
ambiente escolar? Talvez esse seja o maior desafio no 
cotidiano das crianças. Se o tratamento não passar pelo 
ambiente escolar deixa de considerar uma parcela 
relevante de atuação.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

08/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Sim, Avaliação da escola por especialista e conselho 
educacional sobre rendimento e adaptação do aluno a 
para permanecer em escola de tempo integral 

08/11/2019 Paciente Muito boa Não

08/11/2019 Paciente Muito boa Não

08/11/2019 Paciente Muito boa Não

08/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

08/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

08/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

08/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

08/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

08/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Gostaria de enfatizar a importancia de um 
atendimento de saude que minimize os aspectos do 
transtorto, de forma à criança TDAH ter a possibilidade 
de noa ter prejuizo educacional e também destacar a 
importancia da escola saber trabalhar com crinças que 
tenham TDAH, vez que exigem mais atenção e às vezes 
outra forma de aprendizagem, adequada ao individuo

08/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

08/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

08/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

08/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Que as crianças com TDAH sejam respeitadas

08/11/2019 Paciente Muito boa Não

08/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

08/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

08/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Que essa lei inclua também crianças que tenham 
TOD( TRANSTORNO OPOSITOR DESAFIADOR),uma vez 
que este está associado ao TDAH.

Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

08/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Não sei se seria cabível ao CONITEC e a este Escopo, 
mas acredito que aumentar a dificuldade de abuso de 
medicamentos como acontece em outro países seria 
bom pra evitar os estigmas que pessoas com o cérebro 
TDAH já sofrem e que podem interferir na procura de 
ajuda. Como não há visibilidade das diferenças no 
cérebro pra comprovação do desenvolvimento 
neurológico diverso, seria bom que fosse exigida maior 
competência dos profissionais na hora de dar o 
diagnóstico, aumentando a quantidade de informação 
divulgada a eles e também ao público quanto às 
características que uma pessoa com TDAH pode 
desenvolver além das três mais típicas, que com o 
passar dos anos podem ser escondidas através de 
mecanismos desenvolvidos pelo próprio paciente para 
conviver com a sociedade neurotípica.

08/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

08/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Auxiliar de sala para alunos tdah para que facilite a 
concentração do mesmo em sala de aula.

08/11/2019 Paciente Muito boa Não

08/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

08/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

08/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

08/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

08/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

08/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

08/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

08/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

08/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

08/11/2019 Paciente Muito boa Não

08/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

08/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Nossos precisa precisa desse apoio...que 
governo né por eles.

08/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

08/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

08/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

08/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Sim, que essa é um projeto que vem 
beneficiar a população mais carentes de 
acesso a informação e atendimento aos 
portadores dos transtornos citado no projeto.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Que a lei para TDAH/Dislexia seja aprovada o 
mais rápido possível, nossos filhos sofrem 
muito com este transtorno e não temos 
dinheiro suficiente para bancar todos os 
gastos

09/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Diretrizes de abordagens ao paciente com TDAH e 
seus familiares, pré preparo para abordar a família, e ao 
diagnosticar, diretriz para não deixar o paciente solto, 
sempre encaminhar já marcando as próximas consultas.

Os profissionais que vão ler essas diretrizes 
precisem de algo detalhado, inclusive no 
como tratar e ter empatia para com os 
pacientes, pois os Não TDAHs não costumam 
compreender a dificuldade em coisas simples 
como lembrar de marcar a consulto, entre 
outros.

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não O TDAH deveria ser equiparadova deficiência 
para certos fins jurídicos?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não PRECISAMOS URGENTE DE ATENDIMENTO E 
QUALIFICAÇÃO NAS ESCOLAS

09/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Muito serão ajudados e dismetificado já que 
muitos não entendem o TDH

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Boa Sim, Excluir declaração de cor. Que diferença faz?Eu sou 
mestiça. Negros, índios e brancos. Eu não me auto me 
reconheço em nenhuma daquelas. Sou humana.  Fui 
obrigada a escolher um qualquer.

 Os remédios de déficit de atenção são caras 
e ficamos à mercê dos  laboratórios. Podiam 
ao menos cortar os impostos. 

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Paciente Muito boa Não Os medicamentos para os portadores do 
transtorno são muito caros e muitos dos 
pacientes não possuem benefícios com a 
ritalina, o que leva a uma indagação: como 
irei melhorar, se não posso comprar os 
devidos medicamentos? Cabe uma sujestão 
ao SUS, com relação ao fornecimento 
gratuito desses medicamentos, para as 
pessoas em situação de necessidade.

09/11/2019 Paciente Boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não Sobre a dimensão de concurso público para 
que possamos ter mais tempo nas provas e 
termos acesso ao psicoterapeuta sem pagar

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Tenho muita urgência em tratamento.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Geralmente adultos com TDAH têm um histórico de 
fracassos profissionais e dificuldade em ser 
diagnosticado por médicos que não acreditam que o 
transtorno permanece nos adultos e também cobram 
preços de consultas exorbitantes e ficamos sem poder 
manter o tratamento.

O trantorno TDAH nos prejudica muito 
emocionalmente, economicamente e 
estamos entrando em depressão por não 
conseguir tratamento e profissionais 
habilitados.

09/11/2019 Paciente Boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Sou mãe de uma criança com TDA-H, Sou 
professora e psicopedagoga. Convivo 
diariamente com esse e outros transtornos 
de interferem na aprendizagem e 
desenvolvimento das pessoas e vejo a falta 
que que um diagnóstico e tratamento 
adequados fazem nas vidas de portadores e 
familiares. Inclusive um respaldo com 
orientaçoes e regras escolares especeficicas 
que poderiam garantir aos alunos com TDA-H 
o acompanhamento devido. Vamos olhar 
com mais carinho e responsabilidade para as 
necessidades de crianças e adultos com o 
transtorno.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Que precisamos muito de ajuda p nossas 
criancas so quem passa sabe como é dificil
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não Espero que liberem medicação gratuita pelo 
SUS. Os remédios são caríssimos.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não Que o atendimento se extenda as 
comorbidades que acompanhammo tdah

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Quebo atendimento se extenda paravas 
comorbidadea

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Sou mãe de um TDAH e necessitamos muito 
da medicação pelo SUS, atendimentos 
terapêuticos e pedagógicos pelo SUS e direito 
por lei de na escola a criança ter direto de 
um profissional de apoio ou monitor para 
auxiliar
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Importante fornecer metilfenidato de liberação 
prolongada nos protocolos 

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Nao 

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não TDAH e gagueira e tiques tratamento caro e 
difícil de conseguir aqui em Recife

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Precisa chegar essas informações para as escolas 
públicas, muitas crianças  sofrem com essa realidade, e 
muitos pais sem formação para isso.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Precisa chegar essas informações para as escolas 
públicas, muitas crianças  sofrem com essa realidade, e 
muitos pais sem formação para isso.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Observar a questao da acessibilidade ao 
medicamento de forma gratuita. Seria uma 
ajuda crucial.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Tenho muita dificuldade com que os 
professores entenda o problema do meu 
filho.

http://formsus.09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Clique aquiNão É necessário olhar para os TDAH, buscando 
uma melhor oportunidade e compreensão 
para eles em suas especificidades.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não Que garantam o tratamento tanto pra 
crianças quanto pra adultos 

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Paciente Boa Sim, Que tenha uma atenção especial nas escolas. 
Precisa ter um profissional especialista ou uma 
autorização a escola que possa assistir  ( encaminhar, 
exigir que  faça tratamento)  em criança que apresenta 
características. Deixar para os pais eles não cuida, não 
considera doença.. 

TDAH são as escolas que sofrem mais as 
consequências de um portador não 
devidamente assistido e faz todos as sua 
volta Refém das reações da doença. É na 
escola que o aluno mais está e muita das 
vezes está criança não pode contar com a 
família e  não se trata e a criança, eecola, 
amigos e outros alunos sofrem por decisão 
de família desestruturada. Eu apoio mais 
autonomia a escola e mais rigidez com os 
Pais. Ex: quando  a escola detectar os traços 
da doença os Pais ser obrigado a levar o 
médico e trazer evidência do diagnóstico. 
Que o conselho tutelar fica em cima para que 
a criança seja tratada devidamente.  Eu 
tenho TDAh e sei a importância de uma 
família e escola. Foi uma professora que  
levantou a hipótese  de que eu não era " 
violenta, normal..." que tinha uma doença. . 
E depois da Ritalina passei a ter vida.  Sem 
Ritalina sou tudo que não quero ser, ver, 
etc..Defendo que o governo precisa investir 
em pesquisa sobre a temática. Será a doença  
com mais frequência nos termos atuais....

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, Incluir possibilidade de comparação da adesão ao 
tratamento no uso do metilfenidato de longa duração 
em comparação a droga simples 

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Sim, SUGIRO QUE AS PESQUISAS, OS TESTES E EXAMES 
SEJAM VOLTADOS À IDADE ADULTA , NÃO SOMENTE 
EMBASADOS NA INFÂNCIA, POIS,JÁ HÁ EM OUTROS 
PAÍSES PESQUISAS  ONDE A GENÉTICA TEM GRANDE 
PESO, SERÃO OS PAIS DE FILHOS COM O TRANSTORNO. 
ESSES PAIS RECEBENDO O SUPORTE E APOIO EM 
CONHECIMENTOS E PRINCIPALMENTE GASTOS, TERÃO 
MAIS CONDIÇÕES DE CUIDAR DOS FILHOS, ASSIM 
DIMINUIRÁ AS DIFICULDADES E O PREJUÍZO PARA A 
SOCIEDADE. 

Dar muito mais ênfase para adultos TDAHs, já 
que vários profissionais altamente 
gabaritados de renome nas árias  
psiquiatricas, neorológicas e psicológicas 
definem que o ser humano nasce com o 
transtorno, porém na maior parte das vezes 
não foi diagnosticado na infância 
acarretando muitas comorbidades trazendo 
imensos prejuízos ao paciente e também ao 
próprio sistema SUS. 

09/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não. 

09/11/2019 Paciente Muito boa Sim, SUGIRO QUE AS PESQUISAS, OS TESTES E EXAMES 
SEJAM VOLTADOS À IDADE ADULTA , NÃO SOMENTE 
EMBASADOS NA INFÂNCIA, POIS,JÁ HÁ EM OUTROS 
PAÍSES PESQUISAS  ONDE A GENÉTICA TEM GRANDE 
PESO, SERÃO OS PAIS DE FILHOS COM O TRANSTORNO. 
ESSES PAIS RECEBENDO O SUPORTE E APOIO EM 
CONHECIMENTOS E PRINCIPALMENTE GASTOS, TERÃO 
MAIS CONDIÇÕES DE CUIDAR DOS FILHOS, ASSIM 
DIMINUIRÁ AS DIFICULDADES E O PREJUÍZO PARA A 
SOCIEDADE. 

Dar muito mais ênfase para adultos TDAHs, já 
que vários profissionais altamente 
gabaritados de renome nas árias  
psiquiatricas, neorológicas e psicológicas 
definem que o ser humano nasce com o 
transtorno, porém na maior parte das vezes 
não foi diagnosticado na infância 
acarretando muitas comorbidades trazendo 
imensos prejuízos ao paciente e também ao 
próprio sistema SUS. 

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Não 

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Sou médica e mãe de um menino com THDA, 
e tive muita dificuldade em diagnosticá-lo 
por falta de preparo de colegas. Também 
enfrento muita dificuldade na vida escolar e 
social dele, igualmente por falta de 
informação e preparo das instituições e da 
população em geral. Acho que a ênfase em 
difundir informações e estratégias de 
inclusão e adaptação escolar são 
fundamentais, visto que o maior ambiente 
social e de aprendizado fora do contexto 
familiar é a escola. 

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Acho importante a inclusão deste tipo de 
transtorno nas políticas públicas de saúde, 
pois em sua maioria ou as crianças ficam sem 
tratamento, pois este é muito caro, ou os 
pais sacrificam demais a sua renda para 
conseguir manter o tratamento.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Paciente Regular Sim, 1) Não é adequado chamar TDAH de “doença”. O 
termo deve ser alterado no texto.2) as referências estão 
defasadas em terminar de ano  de publicação. Já 
existem pesquisas mais recentes (inclusive de alguns 
autores mencionados) para serem utilizadas.

09/11/2019 Paciente Boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Sim, A inclusão da lisdexanfetamina nos remédios 
fornecidos pelo Sus,pois eu preciso do remédio e não 
tenho condições financeiras para comprar. 

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, No que se refere a apoio escolar pra crianças 
menores de 6 anos.

É preciso treinamento pra que as escolas 
principalmente Cmeis tenham condições de 
lidar com crianças neste aspecto..

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Gostaria de falar da dificuldade de se 
relacionar que o meu filho tem no ambiente 
social, gostaria que houvesse grupo de apoio 
para esse tipo de criança que não consegue 
participar de brincadeiras e conversas com 
outras crianças e se sentem excluídos.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, As pessoaa que tem tdah associadas a outros 
transtornos como o Te a ter prioridade é receber 
tratamento como terapias aba e ocupacional pelo sus

Medidas financeiras para ajudar todas as 
famílias e aumento da renda para receber bpc

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não É mto importante a pesquisa, saber mais das 
necessidades do TDAH e formular um plano 
de ajuda. Teanho um filho com TDAH e ele 
não é especial mas tb não é normal, qdo digo 
isso falo q não tem um comportamento 
esperado para a idade. Por exemplo, ele qdo 
tinha uns 4 anos eu nao conseguia ir ao 
mercado, banco etc com ele... Pq ele era 
extremamente inquieto e impaciente. Qdo eu 
ia, muitas vezes precisava entrar na fila 
preferencial. Mas, oficialmente não é 
permitido. Assim como o TEA o TDAH deveria 
receber tratamento adequado.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não O portador do TDAH necessita de uma 
acompanhamento mais específico no SUS e 
também que seja incluindo no projeto AEE.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Incluir a avaliação de processamento auditivo 
central e do processamento visual.

09/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não A dificuldade de neuropediatra pelo SUS e 
ausência de terapia na cidade

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Tenho filho de 10 anos que faz uso de 
remédio e terapia cognitiva. Muitas famílias 
sequer tem acesso a informação de onde 
buscar ajuda ao filho quando a escola 
percebe que algo não vai bem quanto ao 
rendimento da criança. Nem a escola sabe 
orientar esses pais como é o "caminho das 
pedras" (teste neuropsicológico, 
neuropediatra, terapia cognitiva, etc). Por 
isso acredito que a escola (pública e privada) 
tem papel importantíssimo nesse contexto 
de TDAH.  Não basta o SUS oferecer 
futuramente o tratamento.  Entendo que 
deva existir "uma comunicação" entre SUS e 
Escola com o objetivo  da escola orientar a 
família da criança a procurar a ajuda do SUS 
quando houver alguma suspeita do 
diagnóstico. É principalmente no ambiente 
escolar que as crianças demonstram suas 
dificuldades cognitivas e a orientação do 
educador é fundamental nesse início do 
diagnóstico.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não As pessoas com Tdah quando estudantes, 
deveriam ser incluídas no público alvo da 
educação especial para terem o direito de 
frequentar o Atendimento Educacional 
Especializado e assim receber suporte 
pedagógico.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Sim, A comparação entre o tratamento psicoterápico e o 
metilfenidato não é coerente, visto que o melhor  
resultado do tratamento encontra-se justamente na 
utilização conjunta dos mesmos. além do que é sabido 
pela literatura que o TDAH apresenta diversas 
comorbidades, dentre elas ansiedade, depressão que 
também se beneficiam da terapia cognitivo 
comportamental.  o padrao ouro do tratamento para o 
TDAH é justamente a associacao da medicacao a 
psicoterapia. 

Título	Combinando Terapia Cognitivo-
Comportamental e Medicamentos: Uma 
Abordagem Baseada em 
EvidênciasAutores	Donna M. Sudak, . Magda 
França LopesTraduzido por	. Magda França 
LopesEditora	Artmed, 
2012ISBN	8536327898, 
9788536327891Num. págs.	273 páginas

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, É de suma importância que as escolas saibam 
apoiar as crianças com o diagnóstico, pois os mesmos 
sofrem pela dificuldade de acompanhamento adequado 
nas mesmas, e não conseguem acompanhar as outras 
crianças da mesma sala, ficando prejudicados no 
aprendizado, assim como os momentos que eles não 
conseguem se controlar quando acontecem as situações 
de inquietude, sendo taxados como bagunceiros e 
inquietos. Também gostaria de salientar a importância 
dos centros de saúde darem um acompanhamento 
maior a eles, pois meu filho já está há 2 anos sem 
acompanhamento psiquiátrico, pois a profissional se 
aposentou, então está esse tempo todo apenas 
renovando a receita com clínico, sem avaliação para 
mudança de dosagem.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não TDAH adulto no Brasil é muito negligênciado 
ainda. 

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Na atual momento, falta muita informação e 
capacitação de profissionais na área de saúde 
sobre o TDAH, tendo em vista a enorme 
importância, que é ter conhecimento do 
distúrbio, para melhor tratamento e 
entendimento do portador. 

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não TOD - Transtorno Opositor Desafiador muito 
comuns crianças com TDAH apresentarem 
esse transtorno também. 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, O acompanhamento de crianças com suspeita do 
transtorno por profissionais da área terapêutica em 
ambiente escolar(creches  escolas) desde o período de 
investigação e contínuo após diagnóstico favorável. 

Inclusão das famílias nas ações de saúde da 
família para maiores esclarecimentos, 
aceitação e colaboração no tratamento dos 
indivíduos que tenham o transtorno.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não Sou prejudicado pelo TDAH desde criança 
mas só fiquei sabendo disso a uns 3 anos e 
tenho sim melhorado mas preciso do 
acompanhamento clínico e remédios caros.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Sim. A questão do encaminhamento entre o 
diagnóstico e a educação e possível 
medicação de suporte, além do atendimento 
especializado e integrado entre saúde e 
educação não existe no escopo da proposta

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Incluir as comorbidades. Qual seria o melhor tratamento para uma 
criança TDAH com dislexia e dislalia.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Projeto de extrema importancia. As maes.de 
crianças com TDAH estão sozinhas e sem 
apoio do governo nessa água tarefa. Só que 
tem um.filho com TDAH sabe como é a 
rotina. Principalmente os altos custos dos 
remédios (500 por mês) e falta de apoio nas 
escolas.

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Gostaria de saber se toda criança com tdah 
tem tea

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Reforço que o mais dificil para o TDha são as 
escolas. Sao despreparadas para entender o 
processo diferenciado de um Tdha. A escola 
nao exige que um cadeirante ande, mas puni 
o Tdha tipo impulsivo que age com 
impulsividade

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Regular Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Diagnóstico estar no rol da Ans para convênios 
cobrirem avaliação neuropsicológica

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Acho que seria importante a parceria entre 
escola e secretaria de saúde, pois muitos 
profissionais da educação são os primeiros a 
notar que tem algo fora do comum com a 
criança e poderiam relatar isso aos pais e 
encaminharem os pais parra  a secretaria de 
educação para que la eles fossem 
encaminhados para as consultas necessárias 
para o diagnostico. Pois muitos pais recebem 
a noticia de algo está errado com seus filhos 
e não fazem ideia de onde ir e o que fazer, a 
orientação da escola encaminhando para o 
lugar certo seria de grande ajuda e aceleraria 
o diagnostico e tratamento dessa criança e 
deveriam estender um tratamento 
psicológico também para os pais de crianças 
com TDAH .

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não Somente agradecer a atenção que vcs estão 
dando pra nós com TDAH.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Precisamos muito de mais apoio para 
familiares e portadores de TDAH, é um 
tratamento caro e essencial para quem 
possui e para quem convive. 

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

09/11/2019 Paciente Boa Não

09/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não  Não sei se é regra geral , meu filho foi uma 
criança magra, inclusive até demais pois era 
muito agitado, porém quando começou o 
tratamento por volta dos 10 anos começou a 
engordar, eu acho que foi efeito colateral dos 
remédio( Ritalina e antidepressivos)  hoje 
está com 22 não toma mais a medicação 
porém é uma adulto obeso e não ´mais 
agotado pelo contrário ´e muito quieto e 
desatento, porém continua impulsivo.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Gostaria de sugerir o acompanhamento familiar por 
meio de grupo de apoio para que os familiares possam 
contribuir e aprender a lidar com a situação de um 
familiar com TDAH.

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Sim, É preciso abordar o papel da escola e seus 
profissionais na trajetória do portador de TDAH. O 
despreparo técnico é ainda muito grande e o ambiente 
escolar é fonte de intenso sofrimento.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

http://formsus.09/11/2019 Paciente Boa Clique aquiSim, É de urgência a adição da Atomoxetina(Strattera) 
na lista de medicações desta proposta

Nota-se que é vital a aprovação deste 
protocolo, visto que o Estado, até o 
momento, tem se mostrado omisso com os 
pacientes desta patologia.

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Não Informações sobre TDAH precisam ser 
amplamente divulgadas por parte de 
secretarias de saúde,  MEC e Ministério da 
Saúde

09/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Não 

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Desde o levantamento do diagnóstico até a 
medicação é muito caro e nas escolas ñ tem 
o ensino adaquado para quem tem o déficit.

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Sim, Este transtorno atrapalha muito o desempenho 
escolar da criança e os pais têm muita dificuldade em 
encontrar ajuda profissional.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não Não 

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Não somente o cuidado com o diagnóstico abaixo 
dos 6 , como a orientação para que de fato o 
diagnóstico seja realmente fechado a partir dos 7, 
visando assim não confundir comportamentos inerentes 
à idade ao transtorno.A indicação de clareza por parte 
dos profissionais que receitam o metilfenidato e outros 
de seus reais e potenciais riscos e outras opções de 
tratamentos não fármacos .

A importância da escola no tratamento do 
paciente é uma orientação aos educadores 
sobre adaptação de conteúdo para o 
paciente .

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Acompanhamento psucologico direcionado ao 
paciente e tambem a familia

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Acompanhamento psucologico direcionado ao 
paciente e tambem a familia

09/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Sim, Que a lei controlasse essas pessoas como ser de 
direitos,as qualificando como pessoas com deficiência

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Gostaria que os postos de saúde tivessem cartazes 
espalhados sobre esse assunto pq muita mãe tem filhos 
com tdah e não sabem nem se quer o que isso quer 
dizer e quem sofre é a criança
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Acredito que os professores, todos, rede 
pública e particular, devem ser treinados 
para trabalharem com seus alunos TDAH. É 
na escola que todos os problemas tomam 
grandes proporções negativas. Acreito 
também que os profissionais da área de 
saúde não dominam muito bem o assunto, 
pelo menos no que diz respeito ao 
diagnóstico. Sempre tenho a sensação que 
sou eu, como mãe, pelo fato de ter 
experiência com o problema, que passo o 
diagnóstico para o médico. Este apenas, 
burocraticamente, receita os remédios. 
Quase ninguém domina o assunto. Eu digo 
que um portador de TDAH atravessa um 
deserto até conseguir sua formação escolar. 
Um ou outro, médico ou professor, que 
realmente faça a diferença, é como um oásis 
durante esta travessia.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, 1)As questões que são apresentadas não possuem 
interrogação no final, embora eu tenha entendido como 
pergunta.2)Referenciar as comorbidades associadas 
mais comuns como: transtorno de ansiedade, depressão 
etc, podem estar contempladas no texto.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Minha filha tem TDAH , não temos apoio 
devido nas escolas públicas, o municipio não 
fornece medicação e sofre muito buling na 
escola..muito triste!

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Minha filha tem TDAH , não temos apoio 
devido nas escolas públicas, o municipio não 
fornece medicação e sofre muito buling na 
escola..muito triste!

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Tratamento no sus seria otimo

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Acho que entre todos as dificuldade em ter o 
diagnóstico,o maior problema e a demora em 
conseguir fazer os exames pedidos pelos 
médicos e a demora em conseguir fazer as 
terapias com o psicólogo.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

09/11/2019 Paciente Boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não O projeto é excelente pois possui alto 
impacto no âmbito social e baixo custo ao 
SUS.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Atendimento preferencial, diteto a benefício 
financeiro, direito a assistência neurológica, psicologica, 
fonoaudiologica, psico pedagogica.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Incluir a terapia comportamental, pois a criança 
como é o caso do meu filho e de muitos outros TDAH 
precisam fazer esse atendimento que não é oferecido 
pelo SUS. E é de suma importância para o 
desenvolvimento dos hiperativos e impulsivos.

Gostaria de falar da dificuldade e da faltar de 
conhecimento em postos de saúde e até 
mesmo nas escolas. Precisam conhecer os 
sintomas do TDAH , e os tipos de TDAH. Para 
dar melhor suporte para as crianças e que 
tenham menos sofrimento.

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

09/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

09/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Importante  o embasamento  em evidências 
de pesquisas.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não Se possível pedir p que dêem uma atenção 
especial para o adulto também, acabei de 
descobrir que tenho e as dificuldades são 
diárias, principalmente no trabalho, chega a 
ser angustiante.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Boa Não

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Regular Não O excesso de diagnósticos e 
consequentemente tratamento 
medicamentos o excedem a razoabilidade. 
Considero criminosa a maneira como se tem 
incitado professores e familiares a 
submeterem seus filhos a tratamentos 
medicamentosos para satisfazer a sociedade 
higienista em que vivemos.

09/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Necessidade de uma política de apoio e 
capacitação aos profissionais  que dentro das 
escolas acompanham o paciente.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não O que posso observar é que como não é algo 
discutido em público. Não existem muitos 
lugares preparados para auxiliar, tratar e 
nem identificar realmente o TDAH nem q 
Dislexia. Falta preparo e investimentos em 
formação de profissionais no setor público.

09/11/2019 Paciente Muito boa Não Acho muito importante a iniciativa e vital 
para o futuro do país

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Regular Não O excesso de diagnósticos e 
consequentemente tratamento 
medicamentos o excedem a razoabilidade. 
Considero criminosa a maneira como se tem 
incitado professores e familiares a 
submeterem seus filhos a tratamentos 
medicamentosos para satisfazer a sociedade 
higienista em que vivemos.

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Paciente Muito boa Não Sobre a lei que obriga estabelecimento a 
atenderem pessoas com deficiência percebo 
mais acolhimento no aspecto de transtornos 
somente A pessoas com autismo.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Todos os professores devem ter 
conhecimento sobre o tdah para nunca mis 
chamar uma criança.de mimada e 
preguiçosa. Chega de preconceitos. Inclusão 
em todos os sentidos.

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

09/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Uma das prioridades deve ser o tratamento 
diferenciado aos portadores nas escolas 

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Gostaria que o governo fizesse o mes do 
tdah, com ampla divulgação sobre os 
aspectos &#271;o tdah, para felicitar a vida 
deles, tanto no convívio na escola quanto na 
pessoal !!!

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Excelente trabalho, isso precisa ser divulgado 

09/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

09/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Muito importante para diagnóstico de 
pessoas carentes que não tem condições de 
pagar por um diagnóstico particular,pois um 
excelente profissional na área o valor é 
inacessível.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Muito importante para diagnóstico de 
pessoas carentes que não tem condições de 
pagar por um diagnóstico particular,pois um 
excelente profissional na área o valor é 
inacessível.

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Nos casos de TDAH, como a lei não é 
específica para eles, como no caso dos 
deficientes, tem sido difícil co seguir uma 
inclusão escolar eficaz

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Não Por enquanto não. 

09/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Desejo que fosse tratado a respeito das 
dificuldades de aprendizagem ocasionada 
pelo transtorno e Como está a proposta de 
inclusão dessas criança e adolescentes.

09/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Que a criança tenha direito a um auxiliar em sala de 
aula

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não A formação continuada dos profissionais que 
atendem aos portadores de TDAH. 

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não E um transtorno muito mais complexo do 
que se pensam!

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não NÃO 

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

09/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não   Precisamos de ajuda Brasil ! 

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Se a criança tiver um diagnóstico nos 
primeiros anos de vida ela terá melhor 
desenvolvimento. 

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

Página 49 de 645



Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Ainda temos muitas pessoas sem diagnóstico 
e com péssima qualidade de vida, entre elas 
o desemprego, pois muitas pessoas com 
TDAH abandonaram a escola, pois o apoio 
educacional é fundamental!

09/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Diretrizes sobre a convivência do portador de TDAH 
em sociedade e em especial na educação, como tempo 
maior em provas, inclusive vestibulares e ENEM. 

aumentar a gama de medicação disponível e 
acessível ao portador do TDAH, não só a 
lisdexanfetamina ou metilfenidato

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, A importância da avaliação neuropsicológica para 
diagnóstico e plano de tratamento no TDAH.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não TOD

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Que o diagnóstico seja inicialmente feito através de 
uma avaliação neuropsicológica, pois faz toda diferença 
identificar não só o transtorno mas todas as 
comorbidades e demais dificuldades da pessoa, para 
que o tratamento seja mais acertivo e objetivo, 
priorizando nos primeiros anos, em caso de crianças, as 
terapias (ocupacional, fonoaudiológica e psicoterapia 
cognitiva comportamental), e posteriormente 
medicamentoso, nos casos que se fizerem necessários.

  

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

09/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Seria excelente junto com 
Neuropsicopedagoga pra ajuda as crianças 
pois precisam de um corpo diciplinar pra o 
diagnóstico

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Não Não excluir TDA.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Regular Sim, Acho que seria interessante elencar as possíveis 
comorbidades e também a dupla excepcionalidade

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Tanto a família; escola e a rede de saúde 
pública devem andar juntas para poder fluir 
o processo de desenvolvimento do paciente 
muitas vezes o paciente precisa retornar a 
consulta mas não consegue por falta de vaga 
no SUS o paciente fica sem a receita do 
remédio atrasando o  tratamento.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Pessoas diagnosticadas com TDAH sejam 
consideradas PCD. 

Não 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

09/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito ruim Não Acho que o serviço deveria já deveria ser 
disponível independente de opinião pública. 

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Boa Não

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, Reformulação da pergunta 1. Ela se propõe a 
comparar terapia cognitivo comportamental e outras 
terapias. No desenvolver da pergunta este 
questionamento passa a ser com desfechos e não 
terapias. Esta um pouco confusa a elaboração.

Não 

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Ruim Não Não tem nada sobre diagnóstico e  
tratamento

09/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Assistência ao portador de TDAH, os custos das 
terapias são altíssimos e muitas vezes proibitivos. São 
crianças que não estão dentro dos PNE mas que 
precisam das mesmas terapias.

Planos específicos para as escolas. 

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Para além do tratamento medicamentoso 
estão também as terapias, fonoaudiólogo, 
psicólogo, terapeutas ocupacionais, 
psicopedagoga, psicólogo para um maior e 
melhor desenvolvimento do portador TDAH.

09/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Sou mãe se TDAH,e professora,muitas crianças 
precisam de ajuda urgente. Muitos sem laudo.

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não As pessoas com transtornos tdah precisam 
de apoio como psicomotricidade, psicóloga, 
terapias ocupacionais, neurologista, 
psiquiatra, remédios e esportes tbm. 
Precisamos ampara-los. E leis de amparo e 
respeito, assim como os autistas têm. 
Campanhas nacionais de conscientização e 
respeito. Nós mães estamos à beira da 
loucura com essa falta de apoio . 

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Por enquanto não.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Paciente Muito boa Não TDAH é uma patologia que precisa de 
atenção como qualquer outra. Além das 
medicações serem caras, necessitamos 
também de ajuda de psicólogos e nem todos 
tem como manter o tratamento e assim não 
tendo uma vida melhor e justa como as 
pessoas considerados tipicamente normais.

09/11/2019 Paciente Muito boa Não TDAH é uma patologia que precisa de 
atenção como qualquer outra. Além das 
medicações serem caras, necessitamos 
também de ajuda de psicólogos e nem todos 
tem como manter o tratamento e assim não 
tendo uma vida melhor e justa como as 
pessoas considerados tipicamente normais.

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Diagnóstico precoce, na infância, para aumentar as 
ferramentas cognitivas do portador desde cedo, de 
modo a minimizar a utilização de medicamento e 
garantir uma vida adolescente e adulta de maior 
qualidade.

09/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Meu filho de 8 anos também tem TDAH , já fui na 
defensoria pública.A Escola nem sabe sobre o assunto, 
supervisora da secretaria de Ensino,  não está nem aí 
pra da suporte  e as equipes multidisciplinar  disponível,  
não atende, pois não é da ossadas  deles.Tô tentando 
mas tá difícil.  Des de já obrigada 

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Direito de professor monitor aos alunos portadores 
de TDAH

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Eu sou TDAH diagnosticada aos 44 anos e 
mãe de uma criança de 10 anos 
diagnosticada com TDAH desde 8 anos, 
porém com suspeita desde os 5/6 anos. Faço 
uso de Venvance sob acompanhamento de 
psiquiatra, mas não faço psicoterapia. Meu 
filho faz uso de Concerta sob 
acompanhamento de psiquiatra infantil, TCC, 
acompanhamento com fonoaudióloga 
especialista em linguagem e Terapia 
ocupacional. O custo mensal dos nossos 
tratamentos é muito alto e os profissionais, 
exceto a TO, são todos em Belo Horizonte, 
tornando ainda mais custoso e desafiante. 
Todo o tratamento é particular, plano de 
saúde não cobre nada.  A minha necessidade 
de também fazer uma psicoterapia é enorme, 
mas não sobra no orçamento. Se tivéssemos 
o medicamento pelo SUS já seria de grande 
ajuda.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Disponibilidade de profissionais psiquiatras e 
psicólogos  na rede SUS com qualificação e voltados 
para o atendimento destes pacientes. 

É preciso qualificar e aumentar a rede de 
profissionais psiquiatras e psicólogos para 
atendimento psicoterápico para estes 
pacientes. A Psiquiatria é um atendimento 
para a elite. Custo elevado para uma 
realidade difícil onde a luta é diária e sem 
tréguas para os portadores do transtorno e 
suas famílias, que em grande parte não 
conseguem manter o tratamento, também 
nesta alçada . 

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Acredito que deveríamos ter direito a avaliações 
neuropsicologicas, todos os remédios necessários e 
terapia cognitiva comportamental.

Acredito que deveríamos ter direito a 
avaliações neuropsicologicas, todos os 
remédios necessários e terapia cognitiva 
comportamental.

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

09/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Quero parabenizar a todos envolvidos na  
causa, e dizer que conto com a a efetivação 
da mesma.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Temos muitos pacientes sem diagnósticos e 
tratamento inadequado, e ainda muitos 
sofrendo em silêncio. 

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, Percebo um superioridade do suporte cognitivo-
comportamental sobre as demais abordagens. Também 
noto uma superioridade importante na adesão ao 
tratamento e melhora de escore nos resultados 
pretendidos com uso de lisdexanfetamina do que com 
uso do metilfenidato, mais evidente depois dos 10 anos 
de idade.

09/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não Vale incluir co- morbidades associadas 

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

Página 60 de 645



Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Tenho irmã e sobrinha com o diagnóstico e o 
tratamento deles tem alto custo.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Tratamento também para Dislexia 

09/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Não Não 

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não O tdah tem que ser mais difundido nas 
escolas para que seja dada a atenção especial 
aos portadoras do transtorno, qualificando 
os professores e outros colaboradores que 
tenham muito contato com crianças. 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Deveria ser mais divulgada 

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Como não sabemos a qualificação dos 
médicos, sugiro que o primeiro passo para 
diagnóstico ser fazer uma avaliação 
neuropsicologica das crianças, até pra ajudar 
a fechar de cara as comorbidades e 
encaminhar pra um tratamento mais acertivo.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Necessidade de incluir e ampliar as praticas 
integrativas principalmente no ambiente 
escolar. Alem de ampliar o acesso aos 
serviços especializados para reduzir as 
comorbidades do TDHA .
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, TDAH,precisa de mais leis q possam nos ajudar.Uma 
auxiliar de sala seria um bom começo, atendimento 
preferencial seria bom  crianças c TDAH e hiperativo não 
consegue espera por muito tempo.

Seria bom também se pudéssemos ter o 
auxílio benefício, mães como eu deixam de 
trabalhar p ficar em prol ao filho e faz falta 
não trabalhar também precisamos de 
dinheiro p ajudar no tratamento ,pagar aulas 
de apoio e atividades extra e mais os 
medicamentos.

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, TDAH,precisa de mais leis q possam nos ajudar.Uma 
auxiliar de sala seria um bom começo, atendimento 
preferencial seria bom  crianças c TDAH e hiperativo não 
consegue espera por muito tempo.

Seria bom também se pudéssemos ter o 
auxílio benefício, mães como eu deixam de 
trabalhar p ficar em prol ao filho e faz falta 
não trabalhar também precisamos de 
dinheiro p ajudar no tratamento ,pagar aulas 
de apoio e atividades extra e mais os 
medicamentos.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não Sou uma portadora de TDAH porém sem 
tratamento por não ter condições do 
mesmo,e também mãe de uma criança de 10 
anos com TDAH herdado de mim! Muito 
complicado cuidar dele sem tratamento para 
mim, preciso estar bem para cuidar dele.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Que tivesse uma local exclusivo de 
acompanhamento a criança com Tdah, na cidade que 
moro não tem ,não são aceitas na funad, caps ou outros 
lugares de referencia. E que o dia de conscientização ao 
tdah fosse divulgado a conscientização nas escola com 
palestra aos professores e profissionais da area 

Espero que esse projeto venha a frente 
rapido,  é uma luta diária eu como mãe de 
um menino tdah não tenho apoio pelo sus 
ate agora tudo muito difícil tive que fazer um 
plano de saude  mesmo sem poder para ter 
acompanhamento com psiquiatra e demais 
profissionais. Para dar uma melhor qualidade 
de vida ao meu filho. No inss foi negado 
ajuda de custos como se uma mãe que leva 
ao filho todo dia a  profissionais da saude 
,esporte e fica a disposição da escola , 
pudesse trabalhar

09/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Sou mãe de uma criança de 6 anos e enfrento 
dificuldade pela falta de conhecimento dos 
profissionais da saúde e educação o que 
dificulta o acesso ao tratamento.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Gostaria de dizer que a importância do 
envolvimento integral do SUS , sobre os cuidados do 
portador de TDAH é algo de grande importância para 
todos que convivem com a pessoa, pois é algo que exige 
grande entrega e influência.

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

09/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Que todos os psiquiatra sejam humanizados 
que não só precisam de passar remédio e sim 
também saber ouvir o familiar , pois e esse 
familiar que convivi com o paciente todos os 
dias.

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

09/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

09/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

09/11/2019 Paciente Muito boa Não

09/11/2019 Paciente Regular Sim, Focar que o transtorno em adultos, afetam sua vida 
social e profissional, levando a baixo auto estima e até 
depressão.

09/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não O tratamento do TDAH no SUS vai diminuir a 
reprovação de crianças e adolescentes em 
escolas e também vai diminuir a incidência 
do uso de álcool e de drogas em 
adolescentes e adultos.

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, As garantias constitucionais e leis que possam 
facilitar a inclusão das pessoas com Tdah e políticas 
públicas adequadas.

As dificuldades sofridas e também os 
impactos de conviver com um Tdah 
principalmente na saúde mental das mães.

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Precisamos de muita inclusão a essas crianças 
tantop no SUS quanto na escola. O diagnóstico precose 
e atendimento adequado sao essenciais para o bom 
desenvolvimento.

Minha flhas tem Déficit de atenção e Dislexia 
e até chegar ao diagnóstico lutamos muito 
com a rede escolar e com a unidade de 
saúde. Após muita luta hoje estamos 
caminhando para o bom desenvolvimento 
escolar. Começando a ler e a ser interagir 
melhor na escola 

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Que o tdah seja tratado com mais respeito.

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Tdah deveria ser incluindo na LOAs
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Isenção IR

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Você tem filhos com diagnóstico de TDAHVocê e 
portador do TDAH

10/11/2019 Paciente Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

http://formsus.10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Clique aquiNão Esclerose TUBEROSE meu filho ele é portador 
desta doença e muita gente ñ tem o 
conhecimento. Principalmente na área da 
saúde e educação.

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Gostaria de saber se esse " projeto` prevê o 
fornecimento de medicamentos para TDHA 
como por exemplo o medicamento venvanse 
que tem um custo altíssimo.

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Gostaria que fossem criadas leis que 
protegessem e amparassem as crianças com 
tdah nas escolas devido a imensa maioria 
delas (escolas) não estarem sequer 
preparadas para isso. Total despreparo, 
desorganização e enrijecimento. Mas não sei 
se cabe ao caso.

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Tem 3 anos q descobri essa doença TDHA e TOD no 
meu filho hoje ele tem 8 anos , faz tratamento no Caps , 
gostaria de ter apoio nas escolas os professores não 
estão preparados para atender crianças com TDHA

Nós, mães teríamos que ter mais apoio pois 
eu tive que largar meu emprego para cuidar 
do meu filho,pois ninguém quer ficar com 
ele, na escola tbm preciso muito de ajuda. 
Meu filho é difícil não faz amigos ,e na última 
consulta agora com a terapeuta disse que ele 
vai receber alta do tratamento
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

10/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Meu filho tem TDAH e desde bebê trato com 
homeopatia os sintomas conforme foram 
aparecendo. Ainda não precisei introduzir 
alopatia, já que o acompanhamento 
homeopático foi satisfatório até o momento. 
Ele tem 7 anos. Sugiro que sejam efetuadas 
tentativas de tratamento com homeopatia, 
nutricionista, esportes e atividades que 
estimulem habilidades sociais antes de iniciar 
tratamento farmacológico.  Tenho visto 
muitas crianças tomando medicação forte já 
aos 4 ou 5 anos de idade, o que é lamentável.

10/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Paciente Regular Sim, Item 1.7 só tem opção p uma possibilidade. E a 
pessoa q é paciente, familiar, profissional de saúde ou/ 
Ou cuidador? Deveria ter mais opções neste quesito.

Em nível de protocolo, a consulta poderia ser 
direcionada p a realidade da TDAH  no pais p 
melhoria da política pública de saúde no país. 
Faltaram questões referentes a qualidade de 
vida e perfil epidemiológico da TDAH. Itens p  
Só a identificação básica dos participantes 
não contribuem em nada para a melhoria 
delas. Só faz a obrigatoriedade da 
publicidade da Adiministracao pública. 

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

10/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Sim, Não somente incluir pessoas com diagnóstico 
fechado, mas definir critérios e maior acesso ao 
diagnóstico. E também incluir na parte terapêutica a 
necessidade de uma equipe multidisciplinar, e quais 
seriam, para sucesso no tratamento. 

Muito interessante o apontamento das 
comorbidades do TDAH e explicar o pq dessa 
propensão.

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não A importancia de termos voz. Cuidar de 
alguém com TDAH é algo extremamente 
difícil. O apoio psicológico precisa também 
ser dado aos famílias.

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Sim, Não podemos nos restringir a medicação porque 
psicofarmacos nao tratam nem curam o TDAH, apenas 
atenuam os sintomas por algumas horas, além de causar 
outros danos neurologicos. Nao ha dosagens seguras de 
psicofármacos,para ninguem, muito menos para 
crianças que estao com sua neurologia em formação. 
Proponho a busca de resultados de pesquisas cientificas 
utilizando as 29 praticas de terapias complementares e 
integrativas já adotadas pelo SUS.

Há 29 Práticas Integrativas e 
Complementares oferecidas, de forma 
integral e gratuita, por meio do Sistema 
Único de Saúde (SUS) e portanto nao 
precisamos de fármacos, a nao ser que o 
interesse seja exatamente esse - vender 
remedios para o governo do Brasil em larga 
escala. Eu sou psicologa e ex-portadora de 
TDAH que foi curada com neurofeedback ao 
longo de menos de 1 ano de sessões. Para 
curar, tem que eliminar as causas. Técnicas 
que eliminam as causas que conheço (há 
outras): neurofeedback, homeopatia, 
medicina antroposófica, HQI (homeostase 
quantica informacional), 
exercicio/esporte/movimento, nutrição 
funcional, meditaçao/mindfulness, 
acupuntura, ioga, dentre outras. Eu tenho 
interesse em fazer parte de equipes de 
pesquisas. Com quem posso falar? Voces 
podem me ligar?

10/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

10/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Toda criança com Tdah deveria ter direito a 
um tratamento, mas infelizmente isso não é 
uma realidade no Brasil devido a mal 
distribuição de renda e conhecimento sobre 
o assunto, sendo assim, muitas crianças 
estão à mercê de um diagnóstico tardio, 
provocando ainda mais uma realidade mais 
fura para quem é ou convive com um Tdah.

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não Que houvesse mais divulgação sobre o TDH 
pois só vim descobrir meu problema já com 
mais de 40 anos e até então sofreu horrores 
sem saber o que que eu tinha na verdade 
apenas por falta de informação por isso essa 
doença que nunca foi divulgada pouco se 
sabia sobre ela

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Atendimento multidisciplinar e atenção às 
comorbidadesAlternativas para assegurar a medicação 
aos pacientes, inclusive as complementares como 
homeopatia e novos medicamentos estrangeiros que 
respondem bem a pacientes que não se adaptam ao 
metilfenidato.

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Nas provas de vestibular, essas pessoas que 
tem TDH, deveriam entrar na cota.

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não No diagnóstico, é essencial pesquisar a 
família ( mãe e pai) .Pois o transtorno tem 
alto índice genético.

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não O DPAC também poderia entrar nesta lista 
pra tratamento no SUS com todos os 
recursos que se precisa.

Página 76 de 645



Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Bom que a saúde mental da população fosse 
atendida no SUS, não só o TDAH mas 
qualquer sofrimento psíquico

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não.

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Acesso ao diagnóstico: avaliaçao neuropsicologica

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Precisamos considerar a factibilidade do 
tratamento medicamentoso. O paciente que 
precisa ser medicado, em idade escolar, 
precisa inclusive de autonomia durante o dia. 
Refiro isso como reforço que medicamentos 
posologicsmente mais confortáveis devem 
ser inclusos no protocolo e distribuição na 
rede.

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, É preciso a inclusão da fonoaudiologia não 
terapêutica não medicamentoso. Pessoas com Tdah 
sempre procuram atendimento na fonoaudiologia por 
causa das consequências na aprendizagem, 
independente de ser criança, adolescente ou adulto. Se 
não incluir a fonoaudiologia e a importância no 
profissional na atenção primária e secundária e a 
importância do Fonoaudiologo nas escolas, o projeto 
será inviável, uma vez que o TDAH é comumente 
associado a comorbidade, inclusive aos transtornos de 
fala.  Além disso, as evidências apontam que o Tdah 
pode apresentar déficit em função executiva, memória 
de trabalho, etc que pode comprometer as funções de 
linguagem. Em se falando de SUS, o projeto precisa ser 
completo, para não gerar um fluxo e não haver 
profissional para atender esse fluxo. Em Brasília, nem 
todas as regiões tem Fonoaudiologo na atenção 
primária.

Como ficará o TDAH com comorbidades que 
são frequente como a dislexia é a deficiência 
intelectual? Não há neuropsicologo na 
atenção primária e secundária para avaliar o 
funcionamento intelectual e o 
comportamento adaptativo dos pacientes.

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Achei de suma essa proposta, porque como 
mãe e profissional da área de saúde, ficamos 
sem 

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não O tratamento do TDAH E MUITO CARO E OS 
ESTADOS NAO AJUDA COM NADA O 
MUNICÍPIO TBEM NAO AJUDA  MEU FILHO 
TEM ELE PRECISA DE UMA PROFESDORA DE 
APOIO E O MUNICIPIO NAO FORNECE

10/11/2019 Paciente Boa Sim, Eu tenho TDHA e senpre sofri muito descobri o que 
é agora comc30 anos  e só descobri por causa do 
diagnostico da minha filha de 10 anos pois ela  também 
têm. 

É muito difícil  conseguir atendimentos e 
avaliações pelo sus

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não É preciso a inclusão da fonoaudiologia na 
terapêutica não medicamentoso. Pessoas 
com Tdah sempre procuram atendimento da 
fonoaudiologia por causa das consequências 
na aprendizagem, independente de ser 
criança, adolescente ou adulto. Se não incluir 
a fonoaudiologia e a importância no 
profissional na atenção primária e secundária 
e a importância do Fonoaudiologo nas 
escolas, o projeto será inviável, uma vez que 
o TDAH é comumente associado a 
comorbidade, inclusive aos transtornos de 
fala.  Além disso, as evidências apontam que 
o Tdah pode apresentar déficit em função 
executiva, memória de trabalho, etc que 
pode comprometer as funções de linguagem. 
Em se falando de SUS, o projeto precisa ser 
completo, para não gerar um fluxo e não 
haver profissional para atender esse fluxo. 
Em Brasília, nem todas as regiões tem 
Fonoaudiologo na atenção primária.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Acho uma iniciativa muito importante

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Aspectos sobre comorbidades e seus impactos no 
tratamento  do paciente

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Importante avaliar políticas públicas que 
aumentem a acessibilidade ao neuropediatra para 
viabilizar diagnóstico precoce e manutenção do 
acompanhamento e tratamento. Inserção do 
psicopedagogo  na equipe de assistência à essas 
crianças, bem como na busca ativa nas escolas de 
crianças portadoras de TDAH ainda não diagnosticadas e 
acompanhamento psicopedagógico sistemático. 
Inclusão do psicólogo para acompanhamento da criança 
e orientação dos pais/cuidadores. 

Sou mãe de 2 crianças com TDAH  e por estar 
vivenciado todo o processo de diagnóstico, 
tratamento, vejo a importância e impacto 
positivo da atuação multidisciplinar  para o 
bom desenvolvimento escolar e 
comportamental dos meus filhos.

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não O alto custo do tratamento, tenho na família 
pessoas necessitando do tratamento e que 
não podem arcar com as despesas. O SUS é 
um direito para todos e eu acredito no SUS! 
Eu luto pelo o SUS

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Nas abordagens incluídas poderia conter um apoio 
familiar.

Todo o tratamento sobre TDAH precisa 
priorizar o sujeito com TDAH porém precisa 
também de alguma forma cuidar da mãe que 
tanto sofre com o pre-conceito dos que não 
conhecem sobre o assunto e já está cansada 
de cuidar do filho com tantas dificuldades. 
Precisamos também de mais divulgação do 
tema pois as pessoas desconhecem e julgam 
nossos filhos.

10/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Gostaria de dizer que esse diagnóstico afeta 
diretamente o equilíbrio emocional das 
famílias, que nós pais e mães tamos que ser 
muito mais suporte para nossos filhos para 
que eles consigam avançar, pois este 
transtorno afeta o emocial deles e eles 
passam a se comparar com os colegas, 
acreditando que não conseguiram vencer os 
desafios e mais uma vez temos que intervir e 
mostrar a eles, seres são pequenos, que 
podem sim vencer que pode conseguir, que 
rever ser respeitados por todos, sem o 
bullying que rola na escola. Toda fácil se 
angustia e sofre  função dos pequenos terem 
tanta dificuldade

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, A INFORMAÇÃO DOS CUSTOS E BENEFÍCIOS 
COMPARATIVOS ENTRE AS INTERVENÇÕES 
PESQUISADAS.

NÃO. 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Não questão 2 , ampliar o comparativos com 
outros medicamentos

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Tdah e tod

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Vestibular e concursos. Deveriam abrir um espaço 
para realização de provas adaptadas para cada 
necessidade.

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Meu filho foi diagnosticado com TDAH e não temos 
apoio público 

Não 
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10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Nao

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Precisamos de apoio para o 
acompanhamento multidisciplinar para as 
pessoas portadoras de tdha, pois o custo que 
nos pais e familiares temos com os remédios, 
neuro e terapias multidisciplinar é alto.

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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http://formsus.10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Clique aquiSim, Apesar de excelente, o texto não deixa claro alguns 
pontos fundamentais:1)	Os prejuízos associados ao 
TDAH são mais amplos do que os citados. Por exemplo, 
ferimentos e acidentes domésticos pela 
desatenção/hiperatividade e impulsividade são 
significativamente mais prevalentes em crianças e 
adolescentes com TDAH do que na população em geral 
(referencias 1 e 2).2)	Embora seja louvável a 
preocupação com o tratamento excessivo do TDAH, essa 
é uma preocupação focal para as classes sociais mais 
avantajadas. Estudos mostram claramente que o TDAH 
no âmbito da saúde pública é sub-diagnosticado e sub-
tratado no Brasil, levando-se em conta a quantidade de 
medicação vendida no pais, os dados de prevalência do 
TDAH e padrões adequados de prescrição (referência 
3).   3)	O custo para o Brasil do não tratamento do 
TDAH. Uma pesquisa publicada em Israel esse ano 
mostra que o tratamento multidisciplinar para o TDAH 
reduz numa estimativa conservadora em 3,5 vezes o 
custo direto associado ao transtorno. No Brasil, estima-
se conservadoramente que o tratamento correto com 
medicação de baixo custo diminuiria em 1.1 bilhão de 
reais por ano só os custos diretos do TDAH. Os dados 
internacionais e nacionais mais conservadores indicam 
que crianças e adolescentes com TDAH repetem pelo 
menos 3 vezes mais uma série na escola do que crianças 
sem o transtorno. Dados de 2017, indicam que a taxa de 
repetência no Brasil nos anos iniciais era de 6,1% e de 
11,3% nos anos finais do ensino fundamental.  Logo 
podemos estimar que cerca de 50% dos alunos com 
TDAH terão uma repetência/ano nas séries iniciais e/ou 
finais do ensino fundamental. Nos Estados Unidos e no 
Canadá, o custo anual direto da repetência escolar, 
envolvendo, por exemplo, salários dos professores, é 
calculado em torno de 6.700 dólares por aluno. No 
Brasil, estimativas conservadoras indicam, pelo menos, 
um gasto de 6.000 mil reais por aluno por repetência. 
Em contrapartida, o gasto com um programa completo 
de intervenção e acomodações para TDAH em escolas 
nos EUA ou Canadá é estimado em similares 6.000 
dólares por aluno/ano. Não dispomos desse cálculo para 

4)	Em relação as duas perguntas feitas, 
gostaria de chamar atenção de que existem 
diretrizes clínicas internacionais baseadas na 
mesma metodologia que está sendo 
proposta e com uma abordagem bastante 
conservadora. Sugiro leitura cuidadosa dos 
guidelines do NICE (National Institute for 
Health and Care Excellence) da Inglaterra 
(referência 6). Bastaria análises de 
farmacoeconomia para ajustes das 
recomendações ao nosso cenário. O nosso 
grupo produziu pelo menos dois estudos em 
anexo que merecem revisão (referências 6 e 
7).   5)	Especificamente em relação a 
pergunta 1: A terapia cognitivo 
comportamental, principalmente o 
treinamento parental (não intervenção direta 
apenas com a criança) para crianças abaixo 
de 6 anos e para aquelas em idade escolar é 
a que apresenta maior evidência de eficácia 
no TDAH, entre todos os tipos de 
psicoterapia. Algumas ressalvas: a) os 
desfechos avaliados nos estudos se 
restringem a redução de sintomas de 
desatenção/hiperatividade/impulsividade e 
não abordam os outros desfechos 
mencionados no PCDT; b) a evidência 
cientifica é sustentada por meta-análises 
incluindo estudos não cegos. A análise 
restrita aos poucos estudos cegos, não 
mostra eficácia da terapia cognitivo 
comportamental nos sintomas centrais do 
TDAH. Em relação a comparação de 
treinamento parental e uso de metilfenidato 
em crianças, o ensaio clínico com maior 
tamanho amostral e melhor desenho 
realizado até hoje com duração de 14 meses 
demonstrou: a) superioridade do 
metilfenidato ao treinamento parental nos 
sintomas centrais do TDAH; b) ausência de 
superioridade do tratamento combinado em 
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o Brasil, até porque não temos programas similares. 
Nesse cálculo, entretanto, não estão computados os 
gastos indiretos com o TDAH e suas famílias, como 
diminuição da produtividade e desemprego desta 
pessoa ao atingir a idade adulta ou ainda as faltas no 
trabalho dos familiares para atender necessidades da 
criança. Embora esses dados variem enormemente de 
estudo para estudo e de país para país, uma estimativa 
conservadora indica que o custo total anual por 
paciente com TDAH para esses custos indiretos é de 
cerca do dobro gasto com os custos diretos (referencias 
4,5). 

relação ao tratamento apenas com 
medicação. Novamente, vale ressaltar dois 
aspectos: a) os desfechos avaliados se 
restringiram a medidas de sintomas de TDAH 
e de condições associadas. Não foram 
comparados os outros desfechos 
mencionados na PCDT; b) Existem vários 
estudos, principalmente envolvendo os 
registros médicos dos países da Escandinávia, 
mostrando redução de desfechos que 
realmente impactam na vida dos pacientes 
(acidentes domésticos e de transito, visitas a 
emergências médicas por problemas com uso 
de substâncias psicoativas, menor acesso a 
universidade) com o uso de medicações para 
o TDAH. Não existem tais estudos para 
psicoterapias (referências 8 a 
11).6)	Especificamente em relação a 
pergunta 2: A melhor meta-análise disponível 
sugere a superioridade em termos de 
efetividade do uso de metilfenidato para o 
tratamento do TDAH em crianças e dos 
derivados anfetamínicos para o tratamento 
de adultos (referência 12). Esse dado 
sustentou parcialmente a posição sobre 
tratamento farmacológico do NICE (primeira 
escolha de metilfenidato curta ou longa ação 
para crianças e metilfenidato ou 
lisdexanfetamina como primeira escolha para 
adultos) . Os estudos de farmacoeconomia 
no Brasil devem adequar essa evidência ao 
cenário brasileiro.  Referencias:1)	Faraone 
SV, Asherson P, Banaschewski T, Biederman J, 
Buitelaar JK, Ramos-Quiroga JA, Rohde LA, 
Sonuga-Barke EJ, Tannock R, Franke B. 
Attention-deficit/hyperactivity disorder.Nat 
Rev Dis Primers. 2015 Aug 6;1:15020.2)	Ruiz-
Goikoetxea M, Cortese S, Aznarez-Sanado M, 
et al. Risk of unintentional injuries in children 
and adolescents with ADHD and the impact 
of ADHD medications: A systematic review 
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and meta-analysis. Neurosci Biobehav 
Rev.2018;84:63-713)	Mattos P, Rohde LA, 
Polanczyk GV. ADHD is undertreated in Brazil. 
Braz J Psychiatry. 2012 Dec;34(4):513-
6.4)	Ornoy A, Spivak A. Cost effectiveness of 
optimal treatment of ADHD in Israel: a 
suggestion for national policy. Health Econ 
Rev. 2019 Jul 9;9(1):24. doi: 10.1186/s13561-
019-0240-z5)	Maia CR, Stella SF, Mattos P, 
Polanczyk GV, Polanczyk CA, Rohde LA. The 
Brazilian policy of withholding treatment for 
ADHD is probably increasing health and 
social costs. Braz J Psychiatry. 2015 Jan-
Mar;37(1):67-70.6)	Attention deficit 
hyperactivity disorder: diagnosis and 
management. NICE Guidelines. 
https://www.nice.org.uk/guidance/ng87/reso
urces/attention-deficit-hyperactivity-disorder-
diagnosis-and-management-pdf-
18376997329337)	Maia CR, Stella SF, 
Wagner F, Pianca TG, Krieger FV, Cruz LN, 
Polanczyk GV, Rohde LA, Polanczyk CA. Cost-
utility analysis of methylphenidate treatment 
for children and adolescents with ADHD in 
Brazil. Braz J Psychiatry. 2016 Mar;38(1):30-
8.8)	Caye A, Swanson JM, Coghill D, Rohde 
LA. Treatment strategies for ADHD: an 
evidence-based guide to select optimal 
treatment. Mol Psychiatry. 2019 
Mar;24(3):390-4089)	Sonuga-Barke EJ, 
Brandeis D, Cortese S, Daley D, Ferrin M, 
Holtmann M, Stevenson J, Danckaerts M, van 
der Oord S, Döpfner M, Dittmann RW, 
Simonoff E, Zuddas A, Banaschewski T, 
Buitelaar J, Coghill D, Hollis C, Konofal E, 
Lecendreux M, Wong IC, Sergeant J; 
European ADHD Guidelines Group. 
Nonpharmacological interventions for ADHD: 
systematic review and meta-analyses of 
randomized controlled trials of dietary and 
psychological treatments. Am J Psychiatry. 
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2013 Mar;170(3):275-8910)	The MTA 
Cooperative Group. A 14-month randomized 
clinical trial of treatment strategies for 
attention-deficit/hyperactivity disorder. The 
MTA Cooperative Group. Multimodal 
Treatment Study of Children with ADHD. Arch 
Gen Psychiatry. 1999 Dec;56(12):1073-
86.11)	Chang Z, Ghirardi L, Quinn PD, 
Asherson P, D`Onofrio BM, Larsson H. Risks 
and Benefits of Attention-
Deficit/Hyperactivity Disorder Medication on 
Behavioral and Neuropsychiatric Outcomes: 
A Qualitative Review of 
Pharmacoepidemiology Studies Using Linked 
Prescription Databases. Biol Psychiatry. 2019 
Sep 1;86(5):335-34312)	Cortese S, Adamo N, 
Del Giovane C, Mohr-Jensen C, Hayes AJ, 
Carucci S, Atkinson LZ, Tessari L, 
Banaschewski T, Coghill D, Hollis C, Simonoff 
E, Zuddas A, Barbui C, Purgato M, 
Steinhausen HC, Shokraneh F, Xia J, Cipriani 
A. Comparative efficacy and tolerability of 
medications for attention-deficit 
hyperactivity disorder in children, 
adolescents, and adults: a systematic review 
and network meta-analysis. Lancet 
Psychiatry. 2018 Sep;5(9):727-738.

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, As principais alterações cognitivas apresentadas 
por uma pessoa com TDAH se refere as funções 
executivas alem das alterações atencionais.  Esta função 
interfere significativamente na capacidade de resolução 
de problemas e flexibilidade cognitiva que tanto 
interfere na aprendizagem e socialização.  Sendo assim a 
reabilitação cognitiva com profissionais especialistas em 
reabilitação cognitiva é fundamental para o sucesso 
terapêutico. Além da avaliação neuropsicologica como 
uma das ferramentas prioritárias para identificação e 
direcionamento terapêutico. 

Em relação a medicação já existe alguns 
estudos e uso de Guanfacina no tratamento 
do tdah sem os efeitos indesejáveis da 
Ritalina. Meu filho tem alterações do humor 
com Ritalina ou venvanse. Teve bons 
resultados com a atensina mas não foi 
possível aumentar a dosagem sem alterar a 
pressão arterial. Sendo assim ele segue sem 
um medicamento eficaz. Estou tentando ter 
acesso ao guanfacina
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10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Gostaria de mencionar aqui a importância de 
incorporar às escolas públicas psicopedagogo 
e psicólogo para ajudar no acompanhamento 
e desenvolvimento desses alunos, uma vez 
que nem todas as escolas possuem salas de 
recursos, o que dificulta esse 
acompanhamento.

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Hahahahaha 

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Meu filho tem TDAH, hiperatividade e TOD porém, 
a escola não tem preparo para esses transtornos

TDAH, hiperatividade e TOD

10/11/2019 Paciente Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não A importância de um diagnóstico sério com 
uma equipe multidisciplinar é uma 
abordagem educacional para os TDAH.

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Esse tratamento é uma ótima oportunidade 
para tratar desde cedo as pessoas com TDAH, 
pois muitas famílias não consegue fz o 
tratamento q caro e com os medicamentos 
ainda se torna bem mais caro, mas seria 
interessante começarem a trabalhar com os 
autistas tbm!!

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Sim, Faz se necessário uma equipe multidisciplinar para 
acompanhamento e exames, por isso a participação de 
fonoaudiólogos, psicopedagogos para possibilitar a 
participação social destas pessoas. 

Pensar em acompanhamento escolar destas 
crianças 

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não A rede pública tem que ampliar o 
antendimento em terapias para autistas e 
demais deficiência.
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http://formsus.10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Clique aquiSim, As pesquisas mostram que o tratamento ideal deve 
ser a associação entre o uso da medicação e a terapia 
cognitivo-comportamental. Além disso é muito 
importante atentar para as comorbidades que são muito 
frequentes. Aproximadamente 70% dos pacientes com 
TDAH tem mais de 1 diagnóstico. A falha em identificar e 
tratar as comorbidades resulta em resultados piores ao 
longo do tempo. As principais medicações disponíveis 
no Brasil para o tratamento do TDAH são o 
metilfenidato (de curta e de longa ação) e a 
lisdexanfetamina. Não há superioridade comprovada de 
algumas das medicações quando comparadas entre si, 
mas há casos que respondem melhor a alguma das duas 
e outros que respondem igualmente as duas e menos de 
10% dos casos não respondem a nenhuma. É importante 
frisar que há um perfil de pacientes que se beneficia 
mais das medicação de longa ação e que realmente essa 
deve ser a opção indicada para esses casos. 

10/11/2019 Paciente Muito boa Não .

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Excelente iniciativa!! Precisamos 
URGENTEMENTE de protocolos baseados em 
evidências. 

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Poderia ter mais questões al em das duas 
descritas.

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

http://formsus.10/11/2019 Paciente Muito boa Clique aquiNão Acho que o medicamento tem que ser 
fornecido pelo estado, muitas pessoas não 
tem condições de manter. E nas escolas, 
deveriam capacitar os professores pra que se 
atentam ao aluno que tem TDAH e o tratem 
com o devido respeito e profissionalismo, 
hoje são vistos como alunos problemas.

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, Estudar efetividade de outras intervenções 
farmacológicas

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Seria muito bom incluir acompanhamento 
psicológico para a família e cuidadores tbm. 

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Regular Sim, Questão 1Adcionar a terapia de integração sensorial

10/11/2019 Paciente Boa Não

http://formsus.10/11/2019 Profissional de 
saúde

Regular Clique aquiSim, Incluir a atuação da TERAPIA OCUPACIONAL que é 
de extrema importância para o desenvolvimento pleno 
das ocupações desse público de forma organizada e 
proveitosa. 

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não A dificuldade que é  vomprar medicação,  e 
acessibilidade a escolas adequadas para 
receber os TDAH

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Gostaria que nas escolas fossem melhor 
discutido esse tema.

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Gostaria que nas escolas fossem melhor 
discutido esse tema.

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não Nao
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10/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, Gostaria de sugerir que a revisão sistemática inclua 
uma terceira Questão relacionada com o desempenho 
escolar.QUESTÃO 3. Qual a efetividade da associação do 
tratamento medicamentoso e a intervenção 
fonoaudiológica/neuropsicologica para as dificuldades 
de aprendizagem. 

Carolyn A. Denton, Leanne Tamm, 
Christopher Schatschneider & Jeffery N. 
Epstein (2019) The Effects of ADHD 
Treatment and Reading Intervention on the 
Fluency and Comprehension of Children with 
ADHD and Word Reading Difficulties: A 
Randomized Clinical Trial, Scientific Studies of 
Reading, DOI: 
10.1080/10888438.2019.1640704

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Atualmente, o disgnostico e tratamento 
acontece, excluindo a população de baixa 
renda devido à falta de informação e de 
condições financeiras.

10/11/2019 Paciente Muito boa Não Sou diagnosticada com TDAH. Um dia 
procurwi um psiquiatra do SUS e ele se 
negou a me tratar alegando que "não 
acreditava" em TDAH. Meu comentário é o 
seguinte: é inaceitável que os pacientes com 
TDAH que procuram o SUS tenham que estar 
sujeitos à crença ou não em um transtorno 
que é uma realidade científicamente 
comprovada.

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Formas de ajuda com relação a 
aprendizagem. Minha filha aprende e depois 
de um tempo esquece o que aprendeu. 
Dificuldades em estabelecer rotinas por 
conta da falta de atenção. 

10/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, Potencialidades do TDAH, achei que as propostas 
estão mais direcionadas a patologização do TDAH.

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não Não.

10/11/2019 Paciente Boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, A Tetapia Ocupacional tem grandes e impirtantes 
contribuiçoes na avaliação de desempenho funcional e 
na intervenção terapeutica de pessoas com TDAH

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não Nada a comentar

10/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não
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Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, Trabalho no SUS CAPSij , sou psiquiatra infantil . Há 
muitos anos nos médicos especialistas remamos contra 
a maré ideológica para diagnosticar e tratar nossas 
crianças. O protocolo que temos atualmente na 
prefeitura de SP é totalmente ideológico, não se baseia 
emEvidências científicas sérias . Na prática o q eu vejo é 
o tdah não tratado aumentando depressão , suicidio , 
criminalidade, gravidez na adolescência, falência 
escolar, uso abusivo de substâncias 

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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10/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não A intervenção precoce no TDAH ajuda as 
crianças na escola e no dia-a-dia. Um novo 
estudo mostra que a inclusão de 
medicamentos no plano de tratamento traz 
benefícios específicos, além de apresentar 
um menor risco de desenvolver condições co-
ocorrentes.Os medicamentos para o TDAH 
podem ajudar a melhorar a capacidade da 
criança de se concentrar em materiais 
educacionais e permanecer na tarefa, bem 
como seguir instruções e participar melhor 
de atividades sociais e manter amizades. Os 
pesquisadores dizem que lidar com os 
sintomas do TDAH com medicamentos não 
apenas melhora o comportamento 
acadêmico e social, mas também ajuda a 
prevenir outros problemas relacionados a 
condições co-ocorrentes.“O tratamento do 
TDAH pode ajudar as crianças a evitar 
algumas das sérias complicações associadas 
ao TDAH”, diz o principal autor do estudo, 
Joseph Biederman, MD, chefe dos programas 
clínico e de pesquisa em psicofarmacologia 
pediátrica e TDAH adulto do Massachusetts 
General Hospital.A medicação pode ter um 
efeito protetorCerca de dois terços das 
crianças e adultos diagnosticados com TDAH 
também têm uma condição co-ocorrente. Ela 
pode criar dificuldades para as crianças e 
suas famílias, além de trazer muita 
infelicidade para as crianças. A equipe de 
pesquisa do Dr. Biederman descobriu que a 
inclusão de medicamentos estimulantes no 
tratamento reduziu os riscos de 
desenvolver:– Depressão maior– Ansiedade– 
Transtorno desafiador de oposição– 
Transtorno de conduta– Transtorno bipolar– 
Tabagismo– Abuso de substânciasIsso tudo, 
além de melhorar o desempenho escolar e, 
para os adolescentes, reduzir a probabilidade 
de envolvimento em acidentes de 
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carro.“Nosso estudo comprova que o 
tratamento precoce com medicamentos 
estimulantes tem efeitos protetores muito 
fortes”, diz o Dr. Biederman.Alan Geller, DO, 
psiquiatra que trabalha com crianças e 
adolescentes no Hospital Gracie Square, em 
Nova York, diz que, ao tratar os sintomas do 
TDAH, as famílias estão ajudando ativamente 
a prevenir problemas que podem 
desencadear condições secundárias ou 
intensificar as comorbidades existentes.“Uma 
criança hiperativa que interrompe e 
atrapalha as aulas é desagradável”, diz 
Geller. “Ela acaba ficando marginalizada, o 
que pode levar a abuso de substâncias ou 
transtornos de conduta, ou ainda, depressão 
e ansiedade, se estiver constantemente 
frustrada. Ela acaba se sentindo sozinha e 
com a sensação de que ninguém pode ajudá-
la. É um grande problema sem tratamento. 
”Entendendo os benefícios do tratamentoO 
tratamento do TDAH tem muitos benefícios, 
que podem incluir ajudar uma pessoa a viver 
mais. O pesquisador Russell A. Barkley, PhD, 
divulgou recentemente suas descobertas de 
que o tratamento do TDAH pode ajudar uma 
pessoa a não apenas evitar o 
desenvolvimento de condições 
concomitantes, mas também a gerenciar 
melhor as condições crônicas de saúde. 
Gerenciar melhor a saúde pode adicionar de 
nove a 13 anos à vida de alguém.“Nossa 
pesquisa mostra que o TDAH é muito mais do 
que um distúrbio do neurodesenvolvimento, 
é um problema de saúde pública 
significativo”, diz o Dr. Barkley. “Ao avaliar as 
consequências para a saúde do TDAH ao 
longo do tempo, descobrimos que o TDAH 
afeta adversamente todos os aspectos da 
qualidade de vida e longevidade. Isso ocorre 
devido às deficiências inerentes à auto-
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regulação associadas ao TDAH, que levam a 
um autocuidado deficitário e a um 
comportamento impulsivo e de alto risco. Os 
resultados são preocupantes, mas também 
encorajadores, pois o TDAH é o distúrbio de 
saúde mental mais tratável na psiquiatria.”O 
tratamento adequado dos sintomas do TDAH 
pode ajudar a criança a ter sucesso 
acadêmico, melhorar amizades e relações 
sociais e melhorar a vida familiar. Os 
benefícios protetores incluem o 
desenvolvimento de uma auto-imagem 
saudável e maior confiança, além de evitar o 
uso de substâncias, comportamentos 
perturbadores e atividade sexual precoce. 
Adolescentes que usam medicamentos como 
parte do tratamento têm melhores registros 
de direção e menos acidentes de carro.Fonte: 
Artigo traduzido e adaptado do texto 
publicado no site do CHADD, ADHD Weekly, 
em 3 de outubro de 
2019.https://chadd.org/adhd-weekly/early-
adhd-treatment-prevents-serious-
complications/ 

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Tenho preocupação qto as medicações usadas, mas 
é importantíssimo também a certeza do 
diagnostico.Como portadora e ter sido professora 
primária já tive alunos q não tinham limite teve 
indicação para tomar Ritalina.

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, Inclusao escolar e mediacao 

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Regular Sim, Considero importante incluir o Terapeuta 
Ocupacional como profissional capacitado para intervir 
junto ao público que tem TDAH.

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Gostaria que fossem agilizados esse tipo de 
consultas com prioridade, pois temos um 
número enorme de crianças, jovens, 
adolescentes e adultos com TDAH sem 
tratamento. E isso dificulta muito no seu dia 
a dia. Quanto mais cedo diagnosticado e 
tratado, será um grande passo para o 
cotidiano de cada um.

Página 99 de 645



Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim, Todas Está faltando um profissional 
importantíssimo no desempenho 
ocupacional da pessoa com TDAH.

10/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Sim, Seria de grande valia, esses pacientes 
diagnosticados  ter acesso ao medicamento gratuito, 
mtas famílias não tem condições de comprar o 
medicamento apropriado, atrapalhando assim o 
desenvolvimento da aprendizagem  das crianças 
diagnosticadas.

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Disponibilizar todos os remédios para TDAH 
pelo SUS.

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Relevante, inclusiva e urgente. Que seja 
apoiada e aprovada.

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Atendimento prioritário
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10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

http://formsus.10/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Clique aquiNão Pessoas com TDAH frequentemente têm 
dificuldade para autorregulação. A Terapia 
de Integração Sensorial, expertise da Terapia 
Ocupacional tem contribuído para a melhora 
da organização, concentração e 
autorregulação destas crianças com TDAH. 
Sugiro incluir esse profissional na equipe de 
intervenção de crianças com TDAH.

10/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Ruim Sim, Profissional de Terapia Ocupacional é 
imprescindível para os pacientes com TDAH
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10/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, Gostaria de incluir o Terapeuta Ocupacional e suas 
intervenções, como um dos profissionais que pode 
contribuir para o tratamento do TDAH

Não

10/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Sim, Seria importante inserir o profissional terapeuta 
ocupacional, pois é uma área de atuação do terapeuta 
ocupacional. 

http://formsus.10/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Clique aquiNão A literatura mostra que crianças com TDAH 
podem ter dificuldades na autorregulação. A 
Terapia de Integração Sensorial, expertise da 
Terapia Ocupacional tem contribuído para a 
melhora da organização, concentração e 
autorregulação destas crianças com TDAH. 
Sugiro incluir esse profissional na equipe de 
intervenção de crianças com TDAH.

10/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Após diagnóstico, as escolas devem ter 
profissionais qualificados para ajuda a 
orientação dos professores e pais, em tempo 
integral.Compreender para ajudar estes 
portadores do tdah, é  um grande passo.

10/11/2019 Paciente Boa Sim, Medicação de uso do TDAH. Apoio.
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10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, Sobre a atuação do Terapeuta Ocupacional com 
pessoas com TDAH.

E de grande importância e contribuição no 
tratamento do TDAH o Terapeuta 
Ocupacional, pois ele é o único profissional 
que pode concluir a formação em Integração 
Sensorial de Ayres, que é uma abordagem/ 
método de tratamento muito utilizado no 
tratamento de criança com TDAH

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

10/11/2019 Paciente Boa Sim, Impacto do TDAH em provas de seleção, incluindo 
avaliação em concurso público.

Não.

10/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Sim, Tempo de prova escolar diferente também pode 
ser benéfico 

10/11/2019 Paciente Muito boa Não Sim, dependendo da resposta, que possa ser 
levado as escolas,  em faculdades..para 
conhecimento para outras pessoas..

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, É necessário acrescentar a necessidade de atuação 
do terapeuta ocupacional na intervenção de pessoas 
com TDAH, levando em consideração as alterações 
cotidianas de pessoas que lidam com o transtorno.

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, Inclusão da Terapia Ocupacional como parte do  
tratamento

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Regular Sim, Incluir o profissional de Terapia Ocupacional
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10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, Deveria incluir mais a profissão na qual eu vou 
atuar que é terapia ocupacional já que é algo público e 
podemos intervir então seria interessante a inclusão da 
profissão 

Não 

10/11/2019 Paciente Muito boa Não Gostaria de maior divulgacao entre 
professores da área da saúde. Pois tenho DA, 
estou fazendo medicina como segundo 
curso, e os professores conversam entre si 
enquanto aplicam provas, e depois reclamam 
que minhas notas não estão boas

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Regular Sim, Sugiro inclusão do Terapeuta Ocupacional como 
profissional capacitado e habilitado para habilitação e 
reabilitação de pessoas com Transtorno do Déficit de 
Atenção e Hiperatividade (TDAH).

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Que as crianças tivessem Leis e amparos legais em 
âmbito escolar. Adquirindo assim, a mediação escolar e 
adaptações curriculares.

A necessidade da terapia com equipe de 
psicólogos para famílias.  

10/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Sim, Acho relevante a adição de informações referentes 
à importância do terapeuta ocupacional no 
acompanhamento terapêutico do indivíduo com TDAH.

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não A importância do atendimento 
interdisciplinar.
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10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não A importância do atendimento 
interdisciplinar.

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, A importancia da Terapia Ocupacional neste 
processo ,já que atendemos esta população 

devemos lembrar que para todo processo a 
equipe  multidisciplinar se faz necessoria.

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, As pessoas com TDAH não  tem apoio, não tem 
ajuda no tratamento de saúde.Os gastos são muitos com 
médico e medicamentos, sabendo-se que o diagnostico 
é muito complicado de se dar, a criança é dada como 
mal educada, não consegue ficar quienta etc....

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, Incluir treino parental específico para TDAH /TOD 
na proposta de tratamento

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não TEA

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, Incluir o profissional terapeuta ocupacional pois é 
de grande importância para auxiliar  no cotidiano destas 
pessoas.
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10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não Importância da avaliação neuropsicológica 
para o diagnóstico 

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, Acrescentar a intervenção da Terapia Ocupacional 
no TDaH.

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não O diagnóstico é muito dificil, pois no sus não 
tem psiquiatras qualificados, não temos 
acesso a medicamentos gratuitos.

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, A abordagem de atividade de vida diária e atividade 
de vida prática ( aplicado exclusivamente por terapeuta 
ocupacional) é fundamental no tratamento de TDAH, 
além da atividade do "brincar" estudando memória, 
foco, atenção, aguardar a vez e vários outros estímulos 

faz-se necessário citar quais os profissional 
atuam na equipe multiprofissional no 
cuidado com o cliente, familiar, escola e 
outros 

10/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Regular Sim, A Terapia ocupacional tem atuação com bastante 
relevância e eficácia com crianças com TDAH, 
estimulando seu desenvolvimento neuropsicomotor  e 
sua participação em suas atividades de vida diária, 
brincar e na escola, permitindo sua inclusão social na 
sociedade. Várias abordagens são utilizadas como a 
estimulação cognitiva e a integração sensorial. Estas 
intervenções devem ser analisadas e incluídas nas 
diretrizes de atenção à criança com TDAH.

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Regular Não Treino de atividades de vida diária deve ser 
realizado por terapeutas ocupacionais

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Regular Não Treino de atividades de vida diária deve ser 
realizado por terapeutas ocupacionais

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, No planejamento dos tópicos  a serem 
considerados no programa, incluir nominalminente o 
foco na orientação  à  família. Está sugestão  tem uma 
base relevante na minha experiência  clínica e constatar 
ser este um fator determinante no tratamento efetivo, 
principalmente da criança com TDAH.

Não  

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, A importância do terapeuta ocupacional dentro 
desse contexto de atuação. 

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

10/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não Metilfenidato, Antipsicotiicos, 
antidepressivos e terapia multiprofissional 
(médico-neurologista /neurologista infantil  , 
psicopedagogo, psicólogo, terapeuta 
ocupacional pelo menos) são fundamentais .

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Incluir o DPAC  para o SUS onde está 
vinculado ao TDAH . Onde há muitas 
dificuldades nem atendimento. E muitos não 
sabem lê da com pacientes com DPAC. Tenho 
duas crianças com TDAH e DPAC .
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como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Regular Sim, A atuação do terapeuta ocupacional no tratamento 
da pessoa com TDAHq

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, A intervenção do Terapeuta Ocupacional junto aos 
outro profissionais de saúde 

http://formsus.10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Clique aquiSim, Inclusão do Terapeuta Ocupacional como 
profissional atuante junto a essa clientela. 

Não 

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Ruim Sim, Qual aspecto psicossocial das pessoas com esse 
diagnóstico? Qual a vulnerabilidade os recursos 
disponiveis (com quem moram, se tem o que comer, 
como é esse contexto de vida?, qual a renda per capta 
familiar). A maioria das criancas com.esse diagnóstico 
possuem causas outras dos sintomas e são medicadas 
por motivos sociais. Não dá para fecharmos os olhos 
para isso.

Incluam os aspectos psicossociais e façam um 
levantamento da condição geral das pessoas 
que tem esse diagnóstico. Façam uma 
pesqiisa sobre isso e cuidem do contexto. 
Não da para continuarmos medicando 
sintomas gerados por vulnerabilidade dos 
contextos sociais.

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, Acredito que seja necessária a inclusão do 
profissional de Terapia Ocupacional.

Não.

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não Tema de extrema relevância e impacto social.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Sim, É de extrema necessidade a inclusão do trabalho do 
Terapeuta Ocupacional neste protocolo. Pois o que mais 
apresenta como sinal é a dificuldade nas execuções das 
Atividades da vida diária, da vida prática, escolar e 
social, onde o Terapeuta Ocupacional com Integração 
Sensorial é o profissional adequado para trabalhar às 
necessidades do paciente com TDAH e ele não foi citado.

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, Profissão! Se trabalha com esse público !? Sou terapeuta ocupacional

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

http://formsus.10/11/2019 Profissional de 
saúde

Regular Clique aquiSim, A inclusão do Terapeuta Ocupacional na 
intervenção da criança e do adulto com TDAH. Pois 
trabalhamos como os aspectos funcionais do indivíduo e 
a suas habilidades nas Atividades de Vida Diária.

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, Gostaria denunciou o profissional de terapia 
ocupacional  como área de intervenção 

10/11/2019 Paciente Boa Não Auxílio de remédios e terapia

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não Não
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ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, Gostaria que fosse abordado as intervenções da 
Terapia Ocupacional.

A demais está muito bem elaborado o PCDT 
TDAH

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não A importância de um diagnóstico sério com 
uma equipe multidisciplinar é uma 
abordagem educacional para os TDAH.

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Regular Sim, Gostaria do acréscimo da Terapia Ocupacional 
dentre os profissionais que atendem o público referido, 
uma vez que esta categoria profissional está habilitada a 
tratar problemas relacionados ao 
neurodesenvolvimento e pode contribuir 
significativamente em diversos domínios do 
desempenho humano infanto juvenil que encontram-se 
prejudicados no TDAH.

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Gostaria que tivesse incluído a distribuição gratuita 
para os medicamentos para TDAH como metilfenidato, 
para os pacientes com laudo de TDAH.

Indico para bibliografia Princípios e práticas 
em TDAH. Autores Luis Augusto Rohde, Paulo 
Mattos & cols.

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Como não sabemos a qualificação dos 
médicos sugiro  que o primeiro passo pra 
diagnóstico seria fazer uma avaliação 
neuropsicologjca das crianças, até pra ajudar 
a fechar de cara as comorbidades e 
encaminhar pra um tratamento mais acertivo

10/11/2019 Paciente Muito boa Não Precisamos de tratamento pelo Sus

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Regular Sim, Incluir a Terapia Ocupacional na intervenção de 
pessoas com TDAH

Não 

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Sim, Gostaria de.estudo sobre as consequências de não 
acompanhar  desdecedo a criança com o diagnostico de 
tdha...e leis que amparem as escolas e médicos a 
pedirem o auxílio de pais e saúde pública no tratamento 
do t dha

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Sim, A INCLUSÃO DO PROFISSIONAL PSICOPEDAGOGO 
CLINICO COMO CAPAZ DE ATUAR NA ÁREA DA SAÚDE 
DE MANEIRA CLINICA, TERAPEUTICA E PREVENTIVA.

O psicopedagogo clínico é um profissional 
licenciado preparado para atender crianças e 
adolescentes com dificuldades no processo 
de aprendizagem. O seu trabalho pode ter 
um caráter preventivo ou interventivo 
(avaliação, diagnóstico e intervenção). 
Durante o processo de diagnóstico procura 
compreender as mensagens, muitas vezes 
implícitas, sobre os motivos que levam os 
pacientes a obterem resultados insuficientes 
ao esforço aplicado em sua busca pela 
aprendizagem.O profissional irá se empenhar 
para identificar as causas dos problemas de 
aprendizagem usando instrumentos próprios 
da Psicopedagogia, provas operatórias 
(Piaget), provas projetivas (desenhos), EOCA 
(Entrevista Centrada na Aprendizagem), 
anamnese (coleta de dados significativos 
sobre a história de vida do paciente), sessões 
lúdicas, sempre com olhar e escuta atentos a 
tudo.Segundo a psicopedagoga Graciela 
Marx, na clínica vai acolher em primeiro lugar 
a família com suas angústias, queixas, 
dúvidas e inseguranças. Na entrevista inicial 
serão definidos horários, quantidades de 
sessões, honorários, importância da 
frequência, da presença e o que ocorrer.“O 
diagnóstico é composto de 
aproximadamente 8 a 10 sessões, sendo duas 
a três por semana com duração de 50 
minutos cada. Quando diagnosticados pelo 
psicopedagogo somente problemas de 
aprendizagem, o profissional atua em uma 
linha terapêutica, desenvolvendo técnicas 
remediativas (através de sessões lúdicas), 
orienta pais e professores de forma que seu 
trabalho seja integrado e não individual”, 
explica. Em alguns casos poderá identificar a 
necessidade de encaminhamentos para 
avaliação por uma equipe multidisciplinar: 
Pediatra, Psicólogo, Fonoaudiólogo, 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

Neuropediatra, Oftalmologista, 
Psicomotricista.Graciela ressalta que o 
tratamento poderá ser feito com o próprio 
psicopedagogo que fez o diagnóstico, através 
de atividades diferenciadas, com o objetivo 
de identificar a melhor forma de aprender e 
o que pode estar causando o bloqueio. “Se 
utilizará recursos como jogos, desenhos, 
brinquedos, brincadeiras, conto de histórias, 
multimídia. Muitas vezes a criança não 
consegue falar sobre seus problemas e é por 
meio desses recursos que ela poderá revelar 
a causa de sua dificuldade. Assim a criança 
adquire maturidade, aprende a ter limites, a 
ganhar e perder, desenvolve o raciocínio e 
aprende a se concentrar”.Recebendo apoio e 
intervenção adequada, o paciente vai 
melhorando gradativamente na vida escolar 
e social, progredindo em carreiras bem-
sucedidas ao longo da vida. “Através do 
estudo e identificação da origem da 
dificuldade em aprender, se desenvolve 
atividades que estimulem as funções 
cognitivas que estão desativadas no paciente 
e a questão afetiva e social. Nas sessões os 
recursos como jogos e livros têm a finalidade 
de descobrir os estilos de aprendizagem do 
paciente: ritmos, hábitos adquiridos, 
motivações, ansiedades, defesas e conflitos 
em relação ao aprender. A função do 
psicopedagogo é auxiliar o indivíduo que não 
aprende a se encontrar nesse processo, 
ajudá-lo a desenvolver habilidades, sempre 
com o apoio da rede de sustentação 
familiar”, frisa.Na apresentação do 
atendimento clínico com pessoas com TDAH, 
é indicada a busca de um profissional para 
diagnóstico. A autoestima da criança que não 
consegue aprender vai diminuindo, podendo 
tornar-se agressiva, introspectiva ou 
apresentar outros sintomas como pedido de 
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como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

socorro, um alerta para que alguém tome 
alguma providência e descubra o que está 
acontecendo com ela”, finaliza Graciela.

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Apoio psicologico ao paciente e aos familiares.

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não São necessárias, além do diagnóstico e 
tratamento, medidas escolares que garantam 
o aprendizado e a prevenção da prática do 
bullying ( como realizado com alunos 
portadores de TEA). O tratamento também 
deve abranger fonoterapia, terapia 
ocupacional, psicoterapia e estimulação 
neurológica mediante programas de 
computador.

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

10/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Excelente iniciativa. Os brasileiros precisam 
muito disso.

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

10/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não
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como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Seria bom tempo extra de prova em 
vestibulares e Enem , provasse faculdade ,na 
escola regular já tem

10/11/2019 Paciente Muito boa Não Gostaria que houvessem iniciativas para 
popularizar o acesso do Venvanse aos 
portadores do TDAH.

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Falta de profissionais qualificados! Está na hora de 
olhar para nossas crianças e adolescentes portadores do 
TDAH. Meu filho tem 7 anos, e faz tratamento desde os 
3 anos 

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Falta de profissionais qualificados! Está na hora de 
olhar para nossas crianças e adolescentes portadores do 
TDAH. Meu filho tem 7 anos, e faz tratamento desde os 
3 anos 
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como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Quais cursos superiores seriam melhores 
para quem tem as duas síndromes ?

http://formsus.10/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Clique aquiSim, Sono e TDAH Privação de sono e/ou sono de má qualidade 
provoca sintomas TDAH-like na infância e 
adolescência.

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Não
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Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Sim, meu filho está prestes de perder o 
tratamento particular porque não estamos 
conseguindo arcar com as despesas. Que o 
tratamento pela rede pública seja a salvação 
de muitas famílias.

10/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Sim, A necessidade de incluir na equipe técnica de apoio 
e atendimento especializado o Terapeuta Ocupacional 
que é o responsável por intervenções nos aspectos 
ocupacionais do indivíduo ao longo da sua vida, e este 
indivíduo com TDAH irá apresentar várias alterações, 
inclusive de processamento sensorial -TPS , alteração 
que leva a uma percepção alterada e seu processamento 
em sistema nervoso central também ocorre de maneira 
inadequada ocasionando sua interação inapropriada 
com o meio.

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Boa Sim, Certeza da conquista dos medicamentos e 
tratamentos em conjunto com psicóloga etc.

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Essa iniciativa é de grande importância , pois 
assim como os portadores do espectro 
autista,  as crianças com tdah precisam de 
um acompanhamento mais avançado e 
principalmente gratuitamente. 

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Nao

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

10/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Não

Página 120 de 645



Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

http://formsus.10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Clique aquiSim, Incluir o papel do profissional de Terapia 
Ocupacional (TO)diretamente com a criança e 
principalmente no contexto escolar e acrescentar a 
possibilidade de um distúrbio de integração sensorial 
que pode estar presente no TDAH e é realizada por uma 
avaliação de um TO.

Processamento sensorial na criança com 
TDAH: uma revisão da literaturaVitoria Tiemi 
Shimizu, Mônica Carolina MirandaRevista 
Psicopedagogia 29 (89), 256-268, 
2012SHIMIZU, Vitoria Tiemi e MIRANDA, 
Mônica Carolina. Processamento sensorial na 
criança com TDAH: uma revisão da literatura. 
Rev. psicopedag.[online]. 2012, vol. 29, n. 89, 
pp. 256-268. ISSN 0103-8486.

10/11/2019 Paciente Boa Não

10/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Que o Projeto de Lei seja aprovado o quanto 
antes. Precisamos de Lei pra que sejamos 
respeitados no que diz respeito aos Direitos 
dos Portadores de TDAH.

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Ruim Sim, A terapia ocupacional, como profissão relevante 
nesse tratamento, ser inserido como profissional 
competente para essa atuacao

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Boa Não

10/11/2019 Paciente Boa Não Não

10/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não O medicamento para TDAH é caríssimo. E o 
tratamento também, sendo que os planos de 
Saúde não favorecem e não cobrem a maior 
parte do tratamento.

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

http://formsus.10/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Clique aquiNão Deve ser possível desde ontem esta 
acessibilidade publica, precisamos que seja 
aprovado!!

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, O atendimento fonoaudiológico é  imprescindível 
para minimizar o impacto que o TDAH causa  na 
aquisição da linguagem e na aprendizagem  da criança.  
Faz parte da competência do fonoaudiólogo a 
intervenção  nessa patologia. 

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Boa Não

http://formsus.10/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Clique aquiNão Deve ser possível desde ontem esta 
acessibilidade publica, precisamos que seja 
aprovado!!

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não De extrema importância a TCC para as 
crianças, juntamente com a medicação. É o 
conjunto de ações que torna a vida mais 
tranquila. Toda criança e aduto deve ter o 
diretor de um tratamento adequado.

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Regular Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Reinterar um profissional junto com a criança 
na sala de aula.

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Sou profissional da área de educação e vejo o 
desespero das famílias que não podem obter 
o diagnóstico muito menos o tratamento 
para seus filhos. O aluno que não é 
acompanhado acaba repetindo o ano letivo.

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Paciente Muito boa Sim, A importância do diagnóstico correto, pois eu como 
paciente e Psicologa sei da dificuldade em quem busca 
por terapia, muito preconceito de vários profissionais 
dizendo que não existe ou diagnóstico de outros 
transtornos... porque não conhecem o TDHA e 
confundem com bipolar.... borderline... autismo... enfim 
uma bagunça.

Todo TDHA tem crises de humor graves .... 
chegando a pensar em suicidio em crises 
graves... o maior causador da crise é estafa 
mental... ou seja o excesso de desgaste 
cognitivo gera uma crise emocional...

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Sim, Existem variações do transtorno.  Nem todos são 
TDAH, existem os TDA. O TDAH geralmente não vem só  
outras síndromes o acompanham.  É preciso que o 
documento  aponte a gama de possibilidades  
diagnósticas pois há tratamentos para o TDAH que 
afetam diretamente a patologia base. Exemplo é a 
Ritalina que exacerbam os sintomas da Tourret.  É 
preciso se trazer para o Brasil tratamentos 
medicamentosos alternativos à Ritalina e que impactam 
menos nas patologias base. Não devemos demonizar a 
Ritalina, ela sem dúvida ajuda a melhorar a qualidade de 
vida dos portadores, pois,  devido  às dificuldades 
diárias enfrentadas pelos mesmos,  muitos desenvolvem 
depressão  e tendem realmente ao uso abusivo de 
drogas.

As PICS , Práticas Integrativas e 
Complementares devem ser abordadas no 
documento.  São grandes aliadas no 
tratamento do TDAH e nas patologias base. 
Ajudam a controlar a ansiedade,  depressão, 
e impulsividade. Fazem parte do SUS.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

http://formsus.10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Clique aquiSim, Gostaria de incluir a atuação da Terapia 
Ocupacional ao texto, pois é uma profissão muito 
importante para auxiliar os pacientes de TDAH com sua 
rotina, suas atividades de vida diárias e etc.

10/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Sim, Que os sistemas de saúde, possam atender também 
os familiares das crianças com TDHA, ou DDA. De 
maneira a avaliar o familiar de primeiro grau. Pai e Mãe 
avós. 

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Sim, Na Questão 1 incluiria o Tratamento Treinamento 
Parental como terapia a ser avaliada quanto sua 
efetividade/eficacia.

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Paciente Muito boa Não A população TDAH adulta precisa ser tratado 
com com mais atenção. As crianças tem o 
acompanhamento e a autoridade dos pais 
para mante-los no tratamento. Na fase 
adulta, os indivíduos já estão colhendo 
resultados da desatenção, hiperatividade e 
impulsividade, como desemprego, 
afastamento da família,depressão,adicção, 
separações...TDAH não tem cura. Ele não 
some quando ficamos adultos, apenas 
passamos a ser uma pessoa sem noção, 
preguiçosa, burra e inconveniente, não 
alguém que precisa de ajuda...  essas 
características sem um diagnóstico bem feito 
nos prejudica mais ainda. E como adultos, 
somo responsáveis pelo que fazemos, mesmo 
quando fazemos tudo errado sem querer.

10/11/2019 Paciente Muito boa Não Nao

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Paciente Boa Não A Criança com TDAH tem mais facilidade para 
ter depressão e sofrer bullying.

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Além do atendimento, acompanhamento, incluir 
também a medicação

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Que seja válido pra qualquer idade e classe social 

10/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Paciente Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Acho que a pessoa além de ter o diagnóstico 
pelo SUS, também precisa do tratamento e 
acompanhamento, pois, a inclusão só é 
agradável mesmo na teoria, na prática é 
outra história.

10/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Gostaria q as mães ou responsáveis pela criança ou 
adulto q tenha este transtorno conseguisse uma ajuda 
do governo de 1 salário, pois nós adultos q temos este 
diagnósticos não conseguimos nos manter em um 
emprego pelas instabilidades do Transtorno, tem dias q 
simplesmente não suportamos a hipótese de voltarmos 
a continuar no trabalho q estamos, tem coisas q não 
conseguimos mais dar continuidade ao q estamos 
fazendo! Isso e uma característica do trastorno, não 
conseguimos focar em algum tipo de serviço q mtas 
vezes pegamos por necessidade, mas q tem épocas q 
não damos mais conta! Temos remédios a comprar e 
sendo uma pessoa com o transtorno e tendo uma filha 
com o mesmo transtorno sinto demais essa necessidade 
deste auxílio! Não tenho como trabalhar fora!

10/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não É importante mencionar os profissionais que 
farão o acompanhamento das pessoas com 
TDAH. Dentre os quais, o psicopedagogo, que 
se apresenta com um profissional estratégico 
que irá contribuir para superação das 
dificuldades de aprendizagem que uma parte 
expressiva das pessoas com TDAH 
apresentam.

10/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não É  imprescindível a inclusão dos diferentes 
tratamentos  e segmentos  do TDAH no 
âmbito  do SUS, visto que, é uma patologia  
de grande impacto educacional, psicólogico  
e social, não apenas ao paciente  mas aos 
familiares e cuidadores que adoecem  e 
sofrem. Sou  mãe de TDAH 
predominantemente desatento,  
enfrentamos diariamente os obstáculos de 
uma sociedade desinformada, uma equipe  
pedagógica despreparada  e uma rede de 
saúde pública que fere os princípios  do SUS: 
UNIVERSALIDADE, EQUIDADE E 
INTEGRALIDADE. Há  6 anos meu filho  faz 
tratamento farmacologico o qual  
compromete  uma grande parte da renda 
familiar, ressalto que esses medicamentos   
são  caros,   porém fundamental no 
desenvolvimento do meu filho. 

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, INCLUSÃO DO  PROFISSIONAL DE SAÚDE: 
TERAPEUTA OCUPACIONAL COMO UM DOS 
PROFISSIONAIS QUE ATENDEM O TDAH

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Paciente Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Além do paciente, tem algum histórico dos mesmos 
comportamentos na família? (normalmente os pais 
apresentam algum aspecto do TDAH sem nunca ter sido 
diagnosticado.

A vida de uma criança ou adulto com TDAH 
fica muito comprometida se não tem o 
tratamento e acompanhamento adequado 
ao longo da vida. Por baixa estima e 
insegurança a maioria tem baixo rendimento 
na escola e no trabalho e acabam recorrendo 
as bebidas e drogas para fugir da realidade. 
Depressão e ansiedade também são 
recorrentes nestes casos.

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não Infelizmente tive algumas dificuldades até 
encontrar um profissional competente que 
desse a efetiva atenção ao meu caso, 
descoberto recentemente pela somatória de 
sintomas apresentados desde a minha 
infância. Até mesmo o médico do convênio 
que possuo, habilitado para o tratamento, 
me tratou com desdém e desrespeito, 
piorando minha situação atual, pessoal e 
profissionalmente, onde tenho tido 
dificuldades no dia a dia. É de fundamental 
importância dar atenção a este transtorno, 
que apesar de não ser tratado como 
deficiência, a pessoa sofre com o déficit 
cognitivo. E isso dói na alma. Agradeço a 
oportunidade.

10/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Boa Não O governo deveria liberar medicação de alto 
custo  (concerta, venvanse) , só libera o 
Ritalina simples que só é eficaz no início do 
tratamento. 

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Passou da hora das políticas públicas 
compreenderem que o TDAH necessita de 
tratamento e apoio.

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Parabens por essa iniciativa! Muitas pessoas 
serão beneficiadas. 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Ruim Sim, A interveção do profissional de terapia ocupacional O profissional de terapia ocupacional e 
essencial no tratamento dos pacientes com 
tdah 

10/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não O Tdah merece uma atençao e tratamento 
especial com urgencia.

10/11/2019 Paciente Boa Sim, Que o fonoaudiólogo  é um dos profissionais  
essenciais para o acompanhamento de crianças com 
TDAH, já que a doença afeta consideravelmente a 
comunicação  oral e escrita.

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Vão tratar o TDHA, mesmo sendo associado 
com outras comodidades? Porque muitas 
crianças estão nascendo com o TDAH, mas 
também com outras condições 
neuroniológicas. Minha filha tem o TDAH 
junto com o TOD e autismo. Obrigada.

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não nao 

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não Acho muito importante, pois eu que não tive 
diagnóstico quanto crianças sofri e sofro 
muito pela falta de acompanhamento 
deixando de desempenhar várias atividades 
que poderiam ser muito bem sucedidas
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Paciente Muito boa Não Eu como um jovem adulto diagnosticado com 
TDAH achei a proposta de implementar um 
sistema de tratamento do transtorno pelo 
sistema único de saúde( SUS) muito 
proveitosa para aqueles, que como eu, se 
encontrão nesta situação, onde é difícil 
encontrar tratamento pelo sistema público.

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não inclusao e adaptação das avaliações escolares 
também no ensino medio. porque na fase do 
ensino medio quase nenhuma escola tem 
inclusao e adaptação das avaliações

10/11/2019 Paciente Boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Meu filho e autista com dificuldade de foco 
precisa muito mesmo de uma mudança na 
rede pública para toda criança que precise 
ter uma professora auxiliar 

10/11/2019 Paciente Muito boa Não Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Nem todos tem a oportunidade q estou 
tendo,para da sua opinião , então se for só 
pela votação.vai ser a minoria q irá vorar

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Remédios gratuitos .

10/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Desconto na medicação

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Importante ter o tratamento de tdah no sus

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Gostaria de saber o que significa 
evidenciando sinais de disfunção cerebral 
inespecifico e difuso.

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Boa Não Não

10/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Tenho dois filhos com TDHA e sei como é difícil 
ajuda

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Paciente Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

10/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Sim, Poderia ser acrescentado à referência, estudos do 
Dr. Russel Barkley, do Dr. Joseph Sergeant sobre TDAH  e 
o DSM5 que é mais atualizado e é mais esclarecedor 
sobre o TDAH.

Deveria ser acrescentado que durante o 
tratamento os profissionais envolvidos no 
diagnóstico e na terapia devem fornecer 
relatórios com orientações às escolas. 
Orientações essas que tragam o perfil 
cognitivo do atendido porque senão será 
apenas medicamento, sendo que o perfil 
cognitivo do indivíduo é o que mais importa 
para que a escola consiga atender mais 
adequadamente as necessidades do aluno 
com TDAH.Outro ponto importante é que o 
diagnóstico não seja fechado sem relatório 
da escola e avaliação neuropsicológica, 
psicopedagógica  e fonoaudiológica que 
contemplem avaliação de funções executivas, 
atenção seletiva/sustentada, memória 
operacional e nível intelectual realizados com 
protocolos validados.

11/11/2019 Paciente Muito boa Não Nao

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não Nos casos corretos a medicação é 
imprescindível. 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Existem poucos profissionais tanto na área 
da saúde quanto na educação  preparados 
para atenderem pessoas com TDAH.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Meu filho foi diagnóstico somente na 3 série, 
sofreu muito até nos descobrir o que era.. a 
escola anterior nunca apontou tdah como 
um possível fato dele ir mal, sempre culpou a 
familia.. 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Paciente Boa Sim, As mulheres normalmente não 
demonstram/desenvolvem a hiperatividade. Digo que 
tenho uma mente hiperativa num corpo lento...! Assim, 
convém considerar TDAH, também, quem não tem o H, 
pois também temos prejuízos na vida em função dos 
outros 2 sintomas!Acho importante levantar também as 
comorbidades associadas, incluindo a questão de vícios 
e altas habilidades (não sei se entra no item 
características). E sugiro trocar o termo apoio 
educacional por abordagens educacionais, TDAH não 
tem dificuldades de aprendizagem apenas não se adapta 
à pedagogia tradicional (por ser hierarquizada e exigir 
comportamento passivo e disciplinado).Quanto às 
terapias, não sei se entrou na lista da Questão 1, a 
Terapia Ocupacional - TO! Estou fazendo há 2 meses e 
tendo um bom resultado...

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Regular Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não A pessoa com TDAH principalmente crianças 
e jovens precisam ser melhor assistidos em 
suas necessidades educativas na formação 
acadêmica.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Não Não entendi a importância de incluir meus 
dados em pesquisa sobre o transtorno de 
minha filha. Nunca vejo pergunta sobre se é 
adotada ou não,  acho que é frequente entre 
elas.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não Autismo

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não O valor do medicamento e a dificuldade com 
as faltas de leis na saúde e na educação 
prejudica muito o bom funcionamento das 
pessoas com TDAh. Pois tudo é muito caro, 
ou não se tem acesso, por falta de 
informação.

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Que essas pessoas  com TDAH necessitam  
muito de um atendimento adequado  pois  o 
sofrimento  é  grande .

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Sucesso

11/11/2019 Paciente Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Autismo

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Não.

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Não

11/11/2019 Paciente Regular Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Não Não. 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Minha filha tem TDAH ja terminou os estudos 
e agora terá que enfrentar uma faculdade. 
Mas tem muita dificuldade. Pegou 3 DPS nas 
que ela estava (Medicina Veterinária que ela 
ama) e nao conseguimos pagar tudo. 
Gostaria de ajuda-la e essa pode ser uma 
oportunidade.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não O TDAH precisa ser incluido no 
acompanhamento psicopedagogico nas 
escolas do estado e do município, com 
mediador para auxiliar na sala de aula. Meu 
filho é TDAH do tipo combinado e grau: 
grave. Ele está  com 8 anos e ainda não ler, 
não  tem acompanhamento na escola. 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não -

11/11/2019 Paciente Regular Sim, Obrigatoriedade das escolas/instituições de ensino, 
disponibilizar professores/ajudantes para auxiliar 
alunos, tb mais tutores preparados para lidar com esses 
alunos. Pq meu filho sofre até  hj. Punir realmente os 
Bulling. E Qq outros tipos de estereótipos,  

Vejo q nenhuma escola está  preparada para 
receber nossas crianças com alguma coisa a 
mais. Moro hj no interior do Piauí e aqui é 
muito arcáico, vejo os professores, diretores 
e de mais funcionários tratando-se como se 
ele não tivesse um disposto ou ignorando o 
déficit de atenção  q agr é mais exarcebado, 
sabemos q não  é fácil pra ninguém.

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, A importância da Terapia Ocupacional no 
atendimento a pessoas com TDAH

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, 1. Algumas partes do texto  (poucas)!estão 
confusas. Acredito que uma revisão gramarical 
resolveria.2. O texto não cita nada sobre as 
comorbilidades. Acho que são questões importantes e 
devem entrar no protocolo para serem investigadas e 
tratadas.3. Terapias complementarem deveriam estar 
no textos (fonoterapias, fisioterapia, homeopatia, 
psicopedagogia, ...)4. As questões alimentares deveriam 
ser abordadas, pois existem teorias sobre a influência de 
açúcar, glúten e lactose nas questões comportamentais. 
Também há questões sobre suplementação que devem 
ser abordadas.Essas sugestões devem ser pensadas em 
um âmbito multidisciplinas de tratamento. 

Primeiramente, parabenizo os envolvidos 
pela iniciativa.Gostaria de salientar a 
importância do acompanhamento escolar 
por parte do profissional de saúde (mesmo 
sabendo da dificuldade para tal 
acompanhamento no que tange os 
profissionais do SUS). A escola é o primeiro 
local onde os portadores de TDAH terão que 
enfrentar seus problemas  e sem a 
participação da escola com profissionais 
adequadamente capacitados para lidarem 
com esses estudantes, não será possível um 
verdadeiro tratamento e muito menos 
inclusão desses alunos em salas "normais".

http://formsus.11/11/2019 Paciente Muito boa Clique aquiNão Nao precisa mais era só isso. 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

http://formsus.11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Clique aquiNão Conhecoo trabalho de Edyleine Bellini Peroni 
Benczik.  Super indico!

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Falta de atendimento em todas as aéreas 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Nao

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não Não.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Não 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Parabéns pela iniciativa. Meu filho de 11 
anos tem TDAH e sei o quanto difícil é, 
sobretudo no colégio, onde a inclusão de 
fato não existe! Além dos gastos com 
remédios e tratamentos.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Sim, Na questão 1, a pergunta propõe a comparação 
entre terapia cognitivo comportamental (TCC), outras 
terapias não farmacológicas e terapia farmacológicas. 
Temos já na literatura a sugestão que os melhores 
resultados são quando associamos terapia 
farmacológica con não farmacologica (exemplo: 
metilfenidato e TCC). Sugiro que a comparação seja 
entre metilfenidato (ou outro droga reconhecidamente 
eficaz) + TCC + intervenção no meio (escola e.g.) contra 
a droga + psicanalise ou outra terapia e também contra 
as terapias isoladas. Há alguns trabalhos mostrando a 
superioridade de abordagem multidisciplinar e da 
associação entre terapia farmacológica como nao 
farmacologica, assim como mostrando que o TCC tem 
resultado melhor que outras formas de terapia nos 
sintas do TDAH (podendo ser associado psicoterapia no 
surgimento de outros sintomas).  

Já esclareci minha sugestão no item anterior. 

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não Acredito que esse tipo de tratamento sera 
um divisor de agias para pessoas q assim 
como eu tem TDAH, mas nao tem condicoes 
de pagar por un tratamento adequado
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Sim, os profissionais da educação de rede 
basica nao estão ainda capacitado para 
receber esses alunos com suas dificuldades. A 
inclusão no papel é linda, mas na realidade o 
que vemos em sala de aula é outra coisa, 
essas crianças são abandonadas de lado. 
Afinal são 30 ou mais alunos dentro de uma 
sala, onde mais de uma criança apresenta 
dificuldades. O governo quis colocar a 
inclusão como linda, mas não é isso que 
acontece. É preciso capacitar os professores,  
é preciso professores auxiliares em sala de 
aula. Meu filho parou de estudar no 6° ano, 
afinal com vários professores e 40 alunos na 
sala, ele não conseguia aprender em 40 
minutos de aula o conteúdo passado, então 
começou a se achar burro, pois não aprendia. 
Daí eu pergunto onde está a lei para colocar 
professores auxiliares dentro das salas para 
ajudar essas crianças ou adolescentes 
portadores do TDAH?É muito descaso com o 
adolescente e com os pais!

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Escopo do SUS, creio que devem ser colocada mais 
ênfase no adulto em idade produtiva, não apenas focar 
tanto na infância. Exsitem muitos adultos em idade 
produtiva que sofrem com o TDAH e consequentemente 
reflete nas familias e na produtividade do trabalho. 

Sim. Deveria ser tema a discussão das 
questões de auxilios e beneficios saúde para 
o TDAH contribuinte da previdencia, pois 
devido ao TDAH temos crises, depressão e 
vários transtornos e doenças fisicas e mentais 
e não somos assistidos em caso de extrema 
necessidade de repouso, licença saude, etc. 

11/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não Nao.

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Sou uma pessoa com esse transtorno tenho TDHA 
foi muito difícil minha jornada muito crítica mas sempre 
minha família apoiou eu minha mãe ajudando eu com 
dedicação essa causa tem que ser apoiada porque é um 
tratono que precisa de atenção inclusão social 

Sou uma pessoa com esse transtorno tenho 
TDHA foi muito difícil minha jornada muito 
crítica mas sempre minha família apoiou eu 
minha mãe ajudando eu com dedicação essa 
causa tem que ser apoiada porque é um 
tratono que precisa de atenção inclusão 
social minha história e longa tô resumindo eu 
era um aluno que tinha notas baixa era 
muito arteiro vamos abraçar essa causa que 
abraço porque seu como é difícil para uma 
pessoa com  que tem esse transtorno hoje 
curso tec de enfermagem quero cursar 
medicina meu sonho não vou desistir 
agradeço que meus ativos professores apoia 
eu até hoje e minha mãe essa é minha 

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Paciente Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Paciente Ruim Sim, O tratamento do TDAH não inclui somente o 
tratamento médico ou com profissionais de saúde. 
Também envolve pedagogos, professores, escolas e 
universidades. E a maioria das instituições de ensino 
estão completamente despreparadas para dar suporte 
às pessoas com TDAH.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Criancas , jovens e adultos sao 
incopreendido  por teren tdah
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Muito importante que as pessoas com Tdah 
tenham suporte pelo sua pois muitas famílias 
estão passando pelo desemprego. 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não Acho interessante essa proposta e espero q 
seja implantada, pois não é todo mundo que 
tem condições de buscar tratamento 
particular e sofre com os efeitos de não ser 
acompanhado.

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não Não 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Sim, Gostaria que ampliassem ainda mais a abrangência. Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não A vida das pessoas com TDAH é difícil, a falta 
de apoio e a falta de assistência multila ainda 
mais a coexistência destas pessoas na 
sociedade. É preciso sim ser tratada é 
acompanhada com muita seriedade.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Minha filha foi diagnosticada como tdah, tenho 
muito interesse no projeto.

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Regular Sim, Gostaria de solicitar a inclusão do Profissional de 
Terapia Ocupacional neste escopo uma vez que é uma 
profissional capacitado para atender este publico. Visto 
que apresentam grandes limitações ocupacionais e 
funcionais nas áreas de desempenho. É de extrema 
necessidade ofertar a este público o acesso ao 
profissional de Terapia Ocupacional. 

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Muito válido essa proposta para as famílias 
que tem um TDAH em casa. Só save quem 
passa.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Muitos familiares também necessitam 
terapia para saber lidar com crianças tdah

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não O sus precisa entender que pessoas com 
TDAH fazem parte da sociedade e estão 
sendo prejudicadas por não terem um 
atendimento digno. Muitas não possuem 
recursos para o tratamento é isso gera custos 
maiores para o próprio sistema de saúde, já 
que estas pessoas sem tratamento tendem 
ao uso e abuso de drogas, acidentes de 
trânsito, além de muitos por procrastinação 
não conseguirem contribuir para o 
desenvolvimento da sociedade. Este assunto 
é muito sério!

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, A inclusão do profissional Terapeuta ocupacional 
na intervenção com o TDAH.

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Sim, Página 6 fala que TDAH é doença, é um transtorno 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

http://formsus.11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Clique aquiSim, Suas comorbidades. Gostaria que, aproveitasse está lei que já está 
sancionada no estado do Rio Grande do Sul, 
para inserir o tratamento do tdah no sul já 
que a lei é também para políticas públicas. 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Um tratamento adequado (medicamentoso, 
psicoterápico (terapia cognitivo-
comportamental, psicopedagógico, 
psicoeducação com pais e pacientes e 
orientações às escolas para melhor 
adaptação de crianças e adolescentes com 
TDAH) do TDAH traz um enorme impacto 
positivo na vida dos portadores deste 
transtorno.

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Ruim Sim, Incluir na equipe terapêutica o Terapeuta 
Ocupacional na assistência ambulatorial e educacional.

A criança com TDAH apresenta alterações 
sensoriais e perceptuais que são trabalhadas 
exclusivamente pelo terapeuta ocupacional, 
de modo que, torna-se incoerente a exclusão 
deste no escopo.

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, Pacientes sem tratamento para TDAH tem 
inúmeros prejuízos  pessoais e para sociedade causando 
maiores gastos para o governos em políticas de trânsito 
uso de drogas 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, Atenção aos sinais de risco antes mesmo do 
diagnóstico,  manejo terapêutico a tempo e não 
somente após o diagnóstico, interface saúde-educação 
com manejo educacional e orientações.

Gostaria de receber os avanços deste 
documento que ora se esboça,  para 
acompanhar o processo.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, A incorporação do profissional Terapeuta 
Ocupacional na rede de apoio.

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, A Inclusao  do Terapeuta Ocupacional no protocolo 
de intervenção do documento.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Não Em Angra dos Reis o tratamento de TDAH 
pelo SUS nem particular não existe e a gente 
precisa ir para Volta Redonda pagando 
particular.

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

http://formsus.11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Clique aquiNão

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Que o Tdah é real e nós sofremos muito com isso, 
precisamos muito de ajuda, apoio, tanto para os 
pacientes como tbm para os pais. 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Sim, Avaliação neuropsicologia para 
diagnósticoNeurofeedback para tratamento

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, Incluir a terapia ocupacional

11/11/2019 Paciente Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

http://formsus.11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Clique aquiNão

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não É  muito importante essa iniciativa do MS a 
respeito a  PCDT eTDAH . É  nítido a 
necessidade da inclusão  dessas doenças para 
tratamento no SUS ; devido a demanda de 
pessoas necessitadas.  O número de pessoas 
diagnosticadas  tem aumentado e nao tem 
acesso ao tratamento. 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não É  muito importante essa iniciativa do MS a 
respeito a  PCDT eTDAH . É  nítido a 
necessidade da inclusão  dessas doenças para 
tratamento no SUS ; devido a demanda de 
pessoas necessitadas.  O número de pessoas 
diagnosticadas  tem aumentado e nao tem 
acesso ao tratamento. 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Regular Sim, Gostaria da inclusão da categoria de terapeutas 
ocupacionais como profissionais aptos ao tratamento de 
problemas do neurodesenvolvimento, tal qual o TDAH, 
umas vez que possibilitam a minimização de prejuízos 
causados por alterações  motoras, cognitivas e 
comportamentais presentes nos indivíduos acometidos 
por esse transtorno 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Tenho um filho com Tdah de nove anos 
diagnosticado desde quatro anos de idade

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Tenho na família e conheço muitas pessoas 
com esses transtornos; além disso é  nítido o 
aumento de casos , por isso é  muito 
i.portante quque o SUS crie programas para 
diagnosticos e tratamentos para PCDT E 
DTAH.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Tenho na família e conheço muitas pessoas 
com esses transtornos; além disso é  nítido o 
aumento de casos , por isso é  muito 
i.portante quque o SUS crie programas para 
diagnosticos e tratamentos para PCDT E 
DTAH.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não Como abordagem terapêutica não 
farmacológica, o SUS deveria considerar o 
fornecimento de sessões de Equoterapia, 
visto que está prática é agora regulamentada 
por Lei para os pacientes com indicação 
médica e altamente recomendada para 
pessoas com TDAH
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, A inclusão da Avaliação do Terapeuta Ocupacional Essa clientela tem muitas dificuldades de 
engajamento , planejamento e execução  das 
atividades cotidianas globais e escolares. Ou 
seja, é um cliente com muitas alterações 
sensoriais motoras e perceptivas globais, 
necessitando da estimulação  da terapia 
ocupacional em todo processo clínico de 
avaliação e intervenção. 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, A inclusão da Avaliação do Terapeuta Ocupacional Essa clientela tem muitas dificuldades de 
engajamento , planejamento e execução  das 
atividades cotidianas globais e escolares. Ou 
seja, é um cliente com muitas alterações 
sensoriais motoras e perceptivas globais, 
necessitando da estimulação  da terapia 
ocupacional em todo processo clínico de 
avaliação e intervenção. 

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Precisamos ter profissionais capacitados para 
identificação e saber como lidar com pessoas 
com TDAH

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Não Gostaria de manifestar a necessidade de 
detalhamento do protocolo, mas acredito 
que será feito em um segundo momento. 
Questões em aberto: Como será feito o 
diagnóstico clínico? Usará algum referencial 
ou escala? Como será oferecido o tratamento 
específico? Inclui avaliar individualmente as 
necessidades de cada paciente? Parabenizo a 
equipe pela iniciativa, vários pacientes estão 
solicitando este atendimento na rede do sus. 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Nós pais, familiares de crianças com TDAH 
necessitamos de acompanhamento pelo SUS 
não temos nenhum auxílio. Essas crianças 
precisam de um atendimento diferenciado 
também nas escolas. Por favor nos ouçam. 
Obrigada 

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, Incluir o Terapeuta Ocupacional como parte da 
equipe de atendimento a essa população.

11/11/2019 Paciente Muito boa Não Sobre o valor absurdo da medicação para o 
transtorno, precisamos ter acesso a 
medicação por um preço acessível para que 
todos tenham direito e oportunidade de 
tratamento.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Acredito que essa proposta irá ajudar não só 
o portador do transtorno, mas tbm aos 
familiares q cuidam dele

11/11/2019 Paciente Boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, Acompanhamentos e orientações para equipes das 
escolas, universidades  e/ou locais de trabalho 

O acesso mais rapido a obtenção de 
medicamentos,  caso necessário 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não Excelente proposta!

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não o METILFENIDATO NÃO É UMA MEDICAÇÃO 
DE ALTO CUSTO. SE ESTIVESSE NO ROL DE 
MEDICAÇÕES DISTRIBUÍDAS PELO SUS, 
CERTAMENTE PODERIA CONTRIBUIR PARA 
UM MELHOR DESENVOLVIMENTO DAS 
CRIANÇAS E ADOLESCENTES PORTADORES DE 
TDAH, COM REDUÇÃO DE EVASÃO ESCOLAR 
E DOS ÍNDICES DE ABUSO DE SUBSTÂNCIAS, 
CONSEQUÊNCIAS COMUNS A ESTA 
POPULAÇÃO

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, A família deve ser assistida também, pois, na 
maioria das vezes,  ela fica desestruturada e sem saber 
como proceder e da tudo por perdido. 

As condições sociais dificulta muito. Além de 
todo cuidado psíquico,  medicamentoso, 
tem, o social. Eles precisam de praticar seja 
esportes, músicas, danças... Etc. E isto muitas 
vezes é inviável. 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, Inclusão de Terapia ocupacional Não 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Quem convive com pessoas portadoras do 
TDAH  sabe o quanto é urgente um 
acompanhamento pelo SUS.Sabemos 
também da necessidade de uma lei que 
reconheça o TDAH,  pois essas pessoas 
portadoras do TDAH sofrem muito, devido a 
sociedade não ter conhecimento do que se 
trata nem mesmo saber em que ponto/riscos 
corre quando psicologicamente está muito 
afetado.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Tornar acessível um número maior de medicação, 
redução dos custos dos medicamentos e disponibilidade 
de um número maior de consultas nos planos de saúde 
para o portador de Tdah.

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não, acho que o texto está muito bem 
elaborado.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Sou pai de TDAH, já ouvi muitas coisas sobre 
o meu filho, inclusive que era para ele deixar 
a escola pois "não tem jeito, ele não 
aprenderá nada nunca", depois que começou 
o tratamento com Ritalina e atulamente com 
o Venvance, ele é um dos melhores alunos da 
classe, inclusive ficou em 4º lugar na 
Olimpíada de Matemática no Estado de 
Minas Gerais. Isso prova que o tratamento 
ajuda e muito, mas o tratamento é caro, por 
isso estamos pedindo ajuda.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não A PRINCÍPIO JÁ É UMA ÓTIMA A INCLUSÃO 
DO TRATAMENTO PELO SUS, POIS HÁ 
FAMILIARES QUE NÃO TRATAM SEUS FILHOS 
DEVIDO A FALTA DE ATENDIMENTO 
GRATUITO

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Para as medicações serem também 
disponibilizadas pelo SUS. Pois apenas a 
ritalina se disponibiliza.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Acho válido esse tipo de tratamento, pois 
muitos ainda não conhecem ou não tem 
condições de pagar o atendimento ou 
acompanhamento. 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, Acho que a equipe multidisciplinar é de suma 
importância para o tratamento de TDAH inclusive a 
atuação do Terapeuta Ocupacional que tem se 
mostrado cada vez mais importante no processo 
principalmente para intervenção junto ao aspecto 
psicomotorl e na escrita, por exemplo...
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Fiquei muito feliz com essa notícia, mais 
gostaria que fosse ampliado para o 
transtorno do espectro do autismo que 
muitos autistas têm esses outros trastornos.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Sim.Capacitação de profissionais no âmbito 
da saúde e educação para tratamento e 
assistência ao portador do tdah

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Vocês irão abordar as comorbidades em pessoas 
com TDAH? Principalmente criancas?

OBS: coloquei meu cpf (sou Mãe por que ele 
ainda não tem ) meu nome é Sharon Frizão e 
sou mãe do luann

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, O terapeuta ocupacional é um profissional de 
extrema importância para tratamento de quem tem 
TDAH 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Como profissional da educação especial 
percebo que o atendimento especializado 
também contribui para uma possível 
melhoria na vida escolar dessas alunos, pois 
desenvolvemos habilidades fundamentais 
para melhoria da condição educacional como 
atenção, concentração entre outras. 

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não Incluir os disléxicos para este tipo de 
atendimento pelo SUS.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Seria necessário , terapias com profissionais 
.com vagas acessíveis e de tempo curto entre 
uma. Outra. A medicação gratuita é de muita 
importância . Além de tá isso , disponibilizar 
transporte gratuito ao portador de TDAH. Q 
hj não e disponível , só se a pessoa tiver uma 
deficiência.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não As autorizações para o tratamento do TDAH  
será  muito importante para auxiliar as 
crianças nas escolas e na vida. Como mãe de 
um portador é muito sofredor e caro o 
tratamento. 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Sim, Distribuição dos medicamentos com desconto para 
pacientes associados a um plano de saúde, a entidades 
sem fins lucrativos, a pessoas hipossuficientes etc.

Sim, da conscientização do mercado de 
trabalho sobre o déficit. Muitos meios ainda 
analisam e julgam como se o caso fosse uma 
simples frescura do paciente. Prejudicando o 
próprio e o demitindo em razão de suas 
funções.

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Seria necessário terapias com profissionais , 
com retornos breves . Medicação acessível e 
transporte gratuito ao portador de TDAH. 
Agora só é liberado se o portador tiver outra 
deficiência.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, As obrigações dos Planos de Saúde na cobertura 
das terapias de psicoterapia, Psicopedagogia e 
Reabilitação Neurocognitiva.

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Sim, Apenas enfatizar que o Brasil deve incluir cada vez 
mais a ciencia psicologica ao cuidado de tantos temas, 
não somente sobre os transtornos e em especial nas 
escolas, ambiente no qual o TDAH é suspeitado, e com 
psicologos presentes, facilitaria na identificação e 
medidas adequadas para serem tomadas junto a os pais, 
escolas!

Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Paciente Muito boa Não Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Precisamos de inclusão nas escolas, meu filho está 
no 2° ano do ensino fundamental e ainda não está 
alfabetizado, pois todas as crianças com tdah sofrem 
com o despreparo de professores e eles não tem direito 
à auxiliar (CAD/ADI) por não ser considerado deficiência 
e apenas um transtorno, mas o TDAH é uma deficiência 
sim apenas invisível. 

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Muito boa esta proposta, gostaria que me 
mantesse informada.

11/11/2019 Instituição de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Sobre ansiedade depressao infantil tod tdah

11/11/2019 Paciente Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Como mãe e esposa de portadores de TDAH 
Gostaria de ressaltar a importância de tratar 
o TDAH pelo SUS no aspecto médico em 
conjunto com o psicológico. Não adianta 
disponibilizar médicos e remédios se não 
houver psicólogos para acompanhar. A 
Terapia Cognitivo Comportamental é 
essencial para o sucesso do tratamento mas 
infelizmente a grande maioria não tem 
acesso. Sem isso estarão apenas mascarando 
o distúrbio que na fase adulta pode se tornar 
um grande problema na vida do portador.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Como é difícil o tratamento! Pior ainda sem 
condições financeiras! Necessário um 
atendimento pelo SUS,com direito a 
medicamentos .

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não São crianças que precisam de ajuda e de 
tratamento especializado na escola, o 
remédio é muito caro e a criança deve ter o 
direito de receber este medicamento.

Página 181 de 645



Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Trabalhei na rede pública de educação por30 
anos e vi a necessidade e demanda....

http://formsus.11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Clique aquiSim, Dois estudos epidemiológicos brasileiros, realizados 
pelo meu grupo, um de âmbito municipal (amostra final 
1987 crianças, 93% da população infantil em escolas 
públicas da cidade) e outro de âmbito nacional (amostra 
final de mais de 5.000 crianças e adolescentes de 18 
estados e 87 cidades brasileira). Em ambos encontramos 
prevalência que vai de encontro com a literatura (5%). A 
meu ver é importante que nesse documento estejam 
estudos conduzidos em nosso país. Referências 
abaixo:1. ADHD and mental health status in Brazilian 
school-age children.Arruda MA, et al. J Atten Disord. 
2015 Jan;19(1):11-7. doi: 10.1177/1087054712446811. 
Epub 2012 Jun 4.2. ADHD Is Comorbid to Migraine in 
Childhood: A Population-Based Study.Arruda MA, et al. J 
Atten Disord. 2017. Jun 1:1087054717710767. doi: 
10.1177/1087054717710767. [Epub ahead of print]

Gostaria de ter a oportunidade de discutir 
aspectos relativos às questões levantadas no 
PCDT e parabenizar os responsáveis por esse 
processo pela iniciativa histórica para as 
conquistas dos pacientes com TDAH em 
nosso país.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Sim, Os alunos das redes públicas de ensino necessitam 
de avaliação e os professores de EducaçãoEspecial 
podem ajudar muito.

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, A maior dificuldade de uma criança com TDAH é a 
escola. E inclusão escolar é muito raro no Brasil. Muito 
se fala, porém pouco se vê na prática. Precisamos de 
respaldos legais para exigir essa inclusão eficaz e mais 
qualificação para os profissionais a cerca do transtorno.

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Que  o responsável possa ter horário flexível no 
trabalho para cuidar da pessoa. 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Nao

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

http://formsus.11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Clique aquiSim, Gostaria que a saúde tivesse um diálogo com os 
gestores da educação, a fim de entenderem, 
diagnosticaram e desenvolver estratégias de inclusão de 
crianças e adolescentes.Repito: o pesadelo das famílias 
que tem um portador de TDAH é na escola.

A iniciativa é excelente, há muitas crianças e 
adolescentes sem diagnóstico e sofrendo 
exclusões nas escolas.O pior problema para o 
portador de TDAH e seus familiares é um 
sofrimento imenso nas unidades escolares, 
professores não compreendem essas 
dificuldades dos alunos e esses são 
considerados preguiçosos e com mal 
comportamento.Só que tem.em casa um 
portador de TDAH, sabe das 
dificuldades.Indico o livro : No mundo da lua 
escrito pelo médico Dr. Paulo Mattos, que 
fala didaticamente sobre o TDAH. Acredito 
que todo médico e professor deveriam ter 
esse livro.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não MUITO IMPORTANTE, ESSAS DIRETRIZES 
INICIAIS, ATENDIMENTO FAMACOLÓGICO, 
ASSIM COMO O ACOMPANHAMENTO 
PSICOLÓGICO, PSICOPEDAGÓGICO E TODO É 
QUE FAZ A DIFERENTE NESSE 
TRANSTORNO,MAS O PRINCIPAL PRA MIM É 
CAPACITAR OS PROFESSORES PARA LIDAR 
COM ESSAS CRIANÇAS, PODE CONFIRMA NO 
QUE ESTOU FALANDO CERTA DE 90% DELES 
NÃO SABE O QUE ESTA FAZENDO E FAZ DE 
CONTA QUE ENTENDO COMO LIDAR COM OS 
CASOS. ISSO É TERRÍVEL, AS CRIANÇAS TEM 
BAIXA AUTO ESTIMA POIS SAO REJEITADAS 
EM SALA DE AULA, A FAMÍLIA FAZ O PAPEL 
DA ESCOLA EM MUITOS CASOS COM TDAH, 
TENHO UM FILHO COM 14 ANOS, E TODOS 
OS ANOS SOLICITO UMA REUNIÃO COM 
TODOS OS PROFESSORES E EXPLICO O QUE É 
E COMO ELE DEVE SER TRATADO, ( O QUE 
GERA DESCONFORTO POIS SEMPRE ACHAM 
QUE ESTOU MIMANDO ELE).  É SIMPLES SE 
OS PROFESSORES TIVEREM 1 ANO NO ANO 
LETIVO COM TDAH TEM QUE FAZER UM 
CURSO PRA PODER TRABALHAR COM ELE... 
ISSO NÃO É DIFÍCIL... 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não O CONJUNTO É IMPORTANTE, APOIO 
PSICOLÓGICO + FARMACOLOGIA + 
PROFESSORES PREPARADOS PARA ATENDER 
ESSA DEMANDA. 

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Sistemas educacionais defasados, antigos, 
propostas pedagógicas distantes da realidade 
e o principal desvalorização do professor, 
tudo dificulta a percepção sobre o  TDAH.  

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Tenho um filho TDAH e gostaria de conseguir 
tratamento pra ele

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não Nada.

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Gostaria que fossem incluídos o Déficit de 
natureza e o Vídeo Déficit Effect

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Gostaria decressalatar a dificuldade  de 
politicas  publicas  que atendam às  crianças  
com TDAH e pais seus pais. GASTAMOS 
MUITO COM TRATAMENTO. O GOVERNO 
NÃO  NOS OFERECE NENHUMA 
CONTRAPARRIDA, CONO REDUÇÃO  DA 
ALÍQUOTA DO IRPF.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, Há a necessidade de inserção da Fonoaudiologia 
como terapêutica nos casos de pessoas com TDAH, visto 
que muitas delas apresentam dificuldades em seu 
aprendizado. A fonoaudiologia poderá contribuir tanto 
para a avaliação para para a intervenção desses casos.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não O acesso é falho ao serviço de saúde com a 
especialidade em avaliação até reabilitação 
em TDAH pelo SUS é falho. Faltam 
profissionais capacitados, professores e Psico 
educação para a população sobre o TDAH. 

11/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Sim, Contribuir com o tema, ter opção de professores Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

http://formsus.11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Clique aquiSim, A importância do trabalho fonoaudiológico na 
estimulação de habilidades de linguagem 
principalmente com relação aos aspectos funcionais e 
sociais.

A organização do ambiente escolar e das 
práticas pedagógicas para suporte a essas 
crianças.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Deveria ter maior divulgação

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Sim, A hiperatividade há de ser verificada não só como 
aquela física, pois também há a hiperatividade mental.

Sim. A impulsividade está presente na 
maioria dos casos, mas não em todos. O 
diagnóstico não pode levar os 3 pilares 
(desatenção, hiperatividade e impulsividade) 
a ferro e fogo. Tem que ser analisado o 
conjunto de sintomas do paciente, focando 
no todo.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Regular Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Psicoterapia ao cuidador Direito a professor mediador,  com curso de 
qualificação na área.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Que seja incluído o tratamento não só para o 
TDAH, mas tbm ao TOD e outras possíveis comorbidades

Após o diagnóstico de TDAH + TOD, meu filho 
foi encaminhado, pela neuropediatra do 
SUS,ao CAPSi para que obtivesse 
acompanhamento específico necessário ao 
diagnóstico. Chegando lá, fui orientada a 
buscar o acompanhamento em iniciativa 
privada, pois tal órgão não fornecia o devido 
acompanhamento ( sendo este o único que 
dispõe de tais acompanhamentos).O quadro 
do meu filho se agravou trazendo prejuízo 
social, emocional e escolar, se fazendo 
necessário o apoio de um professor auxiliar 
em sala, qual foi conquistado/deferido via 
processo judicial. Hj a medicação prescrita 
custa cerca de $300,00.Medicamento que o 
governo não disponibiliza. 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Gostaria que esse projeto foi aprovado, sera 
um alento para todos que convivem com 
esse transtorno. 

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, Incluir a importância do terapeuta ocupacional 
para pessoa com TDAH, ou seja, incluí-lo no tratamento

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito ruim Não Não 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Estamos por muitos anos esperando que isso 
ocorra.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não O acesso à terapia individual ou grupal, 
juntamente com o medicamentoso adequado 
será de grande valia para os pacientes, tendo 
em vista que cada um tem necessidade de 
uma abordagem terapêutica e 
medicamentosa diferenciada. Atualmente a 
rede pública fornece apenas a ritalina, que 
para alguns casos não é eficiente e os demais 
medicamentos são inviáveis financeiramente.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Experiência própria

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Precisa-se de mais conhecimento sobre esse tema e 
leis que garantam o diagnóstico e tratamento 
adequado. 

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, Papel da nutrição no tratamento de tdah e 
hiperatividade.Existem inúmeros excelentes estudos 
internacionais sobre o papel primordial dos alimentos 
no tratamento desses pacientes. É importante se pensar 
também o tratamento além do sentido doença x 
medicamento,  ainda mais se pensando na principal 
clientela do sus , que poderia se beneficiar 
simplesmente com mudanças no padrão da dieta 
oferecida. 

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não Existe um abaixo assinado também pela 
redução do valor do Venvanse, um excelente 
remédio sem efeitos colaterais. Meu filho 
não fica bem com a Ritalina, agora com 
Venanse ele se adaptou muito bem.

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Tenho certeza que vai beneficiar muitas 
crianças e suas famílias 

11/11/2019 Paciente Muito boa Não Tenho encontrado muita dificuldade para 
tratar meu filho, pois pago um plano bem 
barato da Amil justamente por causa desse 
problema mas o Plano não cobre as terapias.  

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Nao

11/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não Não 

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Campanhas publicitárias informativas sobre a 
doença em meios de massa. 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Me preocupo muito com a questão de existir 
a falta de compreensão na educação e 
muitas vezes algum profissional(educador) ñ 
se informar e nem se qualificar para lidar 
com alunos portadores de TDAH.  É uma 
triste realidade, observar tantas crianças 
sendo rotuladas como preguiçosas.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Sim, Acho que a questão 1 não pode incluir 
metilfenidato como modalidade de tratamento se um 
dos desfechos a ser analisados é "redução de uso de 
medicação". Se a idéia é avaliar uso de metilfenidato (e 
de outras medicações) e comparar a eficácia dessa 
modalidade, eu recomendaria avaliar estudos apenas de 
medicação versus estudos combinados de medicação e 
outros tratamentos, versus apenas outros tratamentos. 

Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Encontrei muito preconceito nas escolas(meu 
filho já passou por 5 escolas) e também em 
consultórios médicos. Acredito que por falta 
de conhecimento dos profissionais 
envolvidos. Por isso, sugiro um treinamento 
anual obrigatório para   médicos,  psicologos 
e professores.Escrevi detalhes de tudo isso, 
no blog https://tdahvivencias.blogspot.com

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Além da divulgação promovida pela ABDA, as 
informações sobre o TDAH poderiam chegar 
à população com mais facilidade e de mais 
formas, principalmente através de 
comunicados do governo, material escolar 
entre outras campanhas que disponibilizem 
este estudo para mais pessoas. É um 
transtorno muito mal compreendido.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Fundamental abrangência do assunto, maior 
atenção também em níveis mais baixos do autismo 
desde a infância

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, Gostaria de enfatizar que em São  Paulo não  
conseguimos tratar os maiores de 13 anos com TDAH 
porque não  temos acesso ao receituário A

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, Incluir a inclusão do terapeuta ocupacional mo 
atendimento clinico ao portador de TDAH

Inserir o trabalho realizado pela rede de 
atenção psicosocial ( RAPS )

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Com relação ao tratamento clínico, que o 
acompanhamento multidisciplinar seja fornecido pelo 
SUS; assim como o tratamento química (medicação) 
também seja fornecido

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Não 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Acompanhamento psicoterapêutico para 
família

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Urgência na liberação de medicamentos para 
TDAH pelo SUS

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, Incluir a participação do Terapeuta Ocupacional no 
estudo . temos comprovação  científica de que crianças 
com TDAH apresenta transtorno do processamento 
sensorial . 

Tem um trabalho publicado na revista da 
associação de psicopedagogia. Tenho o artigo 
mas não consigo colocar aqui. Podem entrar 
em contato pelo meu e-mail.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Gostaria que este assunto fosse mais 
divulgado. Só na sala do meu filho, são dois 
TDHA. Hoje as escolas, postos de saúde, 
meios de comunicação, inclusive do 
ministério da saúde, não falam deste 
transtorno. A descoberta é feita ao acaso, 
geralmente depois de muito sofrimento da 
criança e família.

11/11/2019 Paciente Boa Sim, Acho interessante observar o impacto da ansiedade 
provocada (ou exacerbada) pelo metilfenidato.

Acho q o tempo (a demora) pra familia 
conseguir atendimento e o impacto desse 
diagnostico e tratamento tardio na qualidade 
de vida e desenvolcimento

http://formsus.11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Clique aquiSim, Inclusao do profissional de terapia ocupacional no 
protocolo clínico de TDAH.

O profissional da Terapia Ocupacional  tem 
fundamental importância no tratamento de 
pessoas com TDAH.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, As pessoas com TDAH também vem acompanhado 
de outros transtornos como por exemplo  TOD, TOC, 
dislexia,discalculia, Ansiedade e até  depressão. 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Seria muito bom ter esse tratamento no SUS

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Gostaria que o TDAH fosse tratado como 
deficiência assim ficaria mais facial.de exigir melhores 
tratamentos na escola c base nas leis que acolhem os 
deficientes.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não TDAH traz sérias consequências e precisa de 
intervenção o quanto antes. 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não A comorbidade, comum, que afeta pessoas 
com TDAH, TEA e TOD.

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não A comorbidade, comum, que afeta pessoas 
com TDAH, TEA e TOD.

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Tdah precisa ter uma intervenção logo com 
uma equipe multidisciplinar em prol de uma 
sociedade mais saudável 
Socioemocionalmente

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Tdah precisa ter uma intervenção logo com 
uma equipe multidisciplinar em prol de uma 
sociedade mais saudável 
Socioemocionalmente

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Gostaria de receber ajuda do governo, com 
relação ao atendimento gratuito, pois minha 
filha é  diagnosticada com DDA  é o 
tratamento é caro, ñ tenho condições 

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Sim, A necessidade de testes neuropsicológicos 
disponiveis no SUS para composicao do diagnostico e 
compreensão do quadro cognitibo em geral. Hoje as 
pessoas que não podem pagar tem que reccorrer aos 
serviços-escola ou grupos de pesquisa, com até 18 
meses de espera para avaliação. 

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Precisa realmente de mais atenção a este 
assunto tão importante

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não Depressão

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Precisa ter um neuropediatra mas tbm 
nescecita de um neuropsicologia pois e ele 
que dá o laudo para o neuropediatra dar a 
medicação .Se não tem laudo e difícil 
medicar corretamente

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não É muito difícil de mexer com o TDH é precio 
ter  muita paciência.

11/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Falta de preparo das escolas ,professores ,estao 
despreparados pra lidar c às criança  com TDAH e 
autismo.....e mais ,tratamentos são caros 
demais....enfim ñ tem assistências ,atenções  
devidas,esportes,socialização  das crianças  para c os 
outros...

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Não

Página 204 de 645



Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Gostaria de reforçar a importância desse 
tratamento para as crianças que não 
possuem condições financeiras para um 
acompanhamento adequado.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Geralmente quem tem TDAH é também acometido 
de ouras síndromes e transtornos gerando assim 
comorbidades, então tudo deve ser muito bem 
investigado e tratado para que tenhamos qualidade de 
vida.

11/11/2019 Paciente Boa Não Infelizmente hoje no nosso país, o único 
remédio que efetivamente funciona para o 
tdah é o Venvance... que custa em média 
R$300,00 reais... Toda pessoa que tem tdah 
possui algum transtorno em conjunto, eu 
possuo crise de ansiedade crônica, o remédio 
do tdah tira o sono... No final do mês o valor 
do tratamento passa de R$600 reais e não é 
um assunto levaria a sério, não se tem apoio 
do governo para ter a medicação e eu por 
exemplo não consigo dar continuidade ao 
tratamento causando assim uma baixíssima 
qualidade de vida...

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Nossos filhos precisam ser ouvidos.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Sim, Que fosse requisito clinico o relatorio escolar. Que esta oferta no SUS chegasse tambem as 
pequenas cidades do interior.

11/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

http://formsus.11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Clique aquiSim, Gostaria de incluir o profissional Terapeuta 
Ocupacional para atuação junto a este público. O 
profissional desta categoria pode desenvolver aspectos 
que auxiliam o paciente com TDAH a ter mais autonomia 
e independência em sua rotina a partir da realização de 
trabalhos com as AVDs e AIVDs, bem como através de 
adaptações de materiais e de ajustamento das 
demandas das tarefas. O terapeuta ocupacional pode 
promover ainda o desenvolvimento da coordenação 
motora fina e global, visando por exemplo o 
desenvolvimento da preensão do paciente. Pode 
também promover o desenvolvimento de diversas 
habilidades essenciais para uma vida mais 
independente. 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Autismo.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não  

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Assim que o paciente tiver o diagnóstico ,comece 
imediatamente o tratamento , assim como facilidade 
continua a um neuro.

Ter pessoas competentes nas escolas para 
fazer os primeiros diagnóstico de possíveis 
TDAH
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Regular Sim, Dar atenção igual para outras terapias que também 
apresentam eficácia científica comprovada e não colocar 
a TCC como sendo a referência. Além de incluir a equipe 
multidisciplinar como central no processo. 

A Terapia de Integração Sensorial tem sido 
uma referência na assistência a crianças e 
adolescentes com TDAH, visto que muitos 
dos “problemas comportamentais” são 
decorrentes de uma base sensorial. É 
importante essa identificação e a indicação 
para profissionais capacitados como o 
Terapeuta Ocupacional. 

11/11/2019 Paciente Boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não O número de criancas com TDAH 
diagnosticado só aumenta. O acesso ao 
diagnostico é direito de todos.Quantas 
crianças ñ deixam de estudar pois tem TDAH 
e os professores os taxam de distraidos, 
bagunceiros, vagais? Quando na verdade 
distraido é o professor q nao se atualizou 
para lidar com essas criancas?

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Esta doença deve ser mais divulgada, 
principalmente sobre como conviver mais 
adequadamente com os pacientes.

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Paciente Regular Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não  Não 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

http://formsus.11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Regular Clique aquiSim, Qual a opinião dos portadores do TDAH sobre usar 
ou não usar a medicação. Pacientes, mesmo as crianças 
e seus familiares.

Não há oposição entre o tratamento 
medicamentoso e o suporte psico-
pedagógicoSão tratamentos 
complementares. O uso de estimulantes do 
SNC é impressídivel e,o suporte pedagogico-
comportamental é igualmente necessário. 
Também não há oposição entre os fármacos 
disponíveis para o tratamento do TDAH  
(metilfenidato e a lisdesanfetamina) ambos 
são primeira escolha. Lembro que alguns 
pacientes são respondedores fracos ao MFD, 
é uma condição genética.

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não Importante ajudar as crianças, a família e a 
escola!

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim, Idade pré escolar. Entre 2 e 5 anos de idade. Discordo sobre a atual facha etária proposta 
neste documento. Isto devido a alta 
incidência de diagnósticos errados. Pois em 
quase sua totalidade, observa-se que tais 
crianças são "levadas e sem limites" mas não 
verdadeiramente hiperativas e 
desatentas.Crianças realmente hiperativas se 
apresentam assim logo nos primeiros 
aninhos de vida. Nesta fase já Observa-se 
claramente os sinais comportamentais e 
dificuldade de atenção e concentração para 
diversas aprendizagens. Ainda nesta fase, 
também é possível observar melhora 
comportamental e da atenção e 
concentração com a oferta diária de 
alimentos cafeínados.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Para identificar se meu filho apresentava 
aspectos relacionados ao TDAH foi preciso 
fazer avaliação com neuropsicólogo. Acho 
importante ressaltar como o diagnóstico 
pode ser feito e quais as ferramentas que 
estão adequadas para essa investigação. 
Além disso, o método de ensino adequado 
para o portador, apesar de não ser 
específico, pode não ser o que é comumente 
utilizado nas escolas, então a recomendação 
pode ser feita, com base na pesquisa que vcs 
irão realizar. Ressaltar as comorbidades pode 
ser também uma forma de acrescentar valor 
a pesquisa.

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Acredito que sera muito bem vindo esse 
tratamento
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Gostaria de fazer um apelo, nossas crianças 
precisam de ajuda, nosso país grita por 
socorro, quantas famílias que sofrem 
sozinhas sem apoio do governo que alguém 
olhe e receba com o mesmo carinho que 
receberam os autistas.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, A obrigatoriedade do corpo docente no 
acompanhamento e desenvolvimengo de metas 
educacionais para melhor desempenho dos alunos 
TDAH. É a responsabilidade para com a aprendizagem 
dos alui

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Nao

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

11/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

http://formsus.11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Clique aquiNão Comentar que sou pesquisadora pelo 
Instituto Federal e criei uma cartilha de 
orientação para pais e educadores sobre o 
assunto, é de suma importância abordar o 
comportamento do paciente em aspectos 
sociais.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Que em muitos casos o Tdah vem com 
comorbidades como o Tod e a Ansiedade

Que o Sus deveria dar tbm não apenas o 
Ritalina mas tbm o Venvanse e outros com 
maior tempo de duração

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Minha filha tem 16 anos e foi diagnosticada 
há 2 anos com déficit de atenção - 
predominantemente desatento. No 
momento inicial, senti muita falta de lugares 
públicos para tal diagnóstico e 
tratamento/acompanhamento. Quando 
encontrei um local, o período de triagem 
estava encerrado e não havia prazo para 
abrir. Fizemos a avaliação no particular e o 
tratamento tambem está sendo asdim, mas 
os gastos são imensos. Medicação cara 
demais. Precisamos de acesso na rede 
pública com profissionais capacitados, 
equipes multidisciplinares para atender o 
paciente e orientar a família.

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Ele deveria também incluiu autismo. 

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Regular Não Não ficou claro os critérios diagnósticos nem 
as comodidades frequentes.   A pergunta 
sobre TCC, ainda que a abordagem seja 
bastante adequada, soa tendenciosa.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Não foi citado no escopo qualquer programa de 
atendimento e auxílio à família do paciente. Sendo o 
TDAH um transtorno com diversas características e 
possibilidades, seria importante ter um programa de 
auxílio à família, para que ela possa saber como auxiliar 
esse paciente no dia a dia.

Acho que a especialista em Educação Especial 
e Deficiência Mental Luciana Brites teria 
muito a auxiliar esse Projeto.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Não Gostaria de sinalizar a importância do caso 
na área educacional!!! É muito mais 
importante que na saúde, visto que o médico 
e regularmente a educação é diariamente e 
nossas crianças não possuem direito algum.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Sim, Como paciente acho importante melhorar o acesso 
ao diagnóstico e o esclarecimento dos responsáveis que 
o tratamento é a melhor opção é não faz nenhum mal 
ao desenvolvimento da criança,  muito pelo contrário. 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Necessário urgente esse tratamento pelo 
serviço público

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Nao

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Crianças com DPAC também 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Paciente Muito boa Sim, TDAH EM ADULTOS Existem vários casos de TDAH em adultos que 
foram mal diagnósticados em sua infância e 
por conseguencia tem os sintomas agravados 

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não A

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não As crianças com TDAH tet o direito de ter um 
profissional de apoio nas escolas e também 
direito a ajuda do governo  LOAS

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Acho a proposta boa, porém não tem uma 
abordagem multiprofissional, incluindo a 
variedade de profissionais que podem 
contribuir para as questões do TDAH, dentre 
eles o Terapeuta Ocupacional, que é o 
profissional que atua com o desempenho 
ocupacional (áreas de ocupação e 
habilidades de desempenho), dentre elas 
incluindo o contexto escolar e as questões 
sensoriais que envolvem o processo de 
aprendizagem.

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Acompanhamento multiprofissional

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não desenvolver também tratamento para os 
responsáveis e membros da família e 
professores pois estão despreparado para 
essas situações

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Regular Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Sou Neuropsicóloga e mãe de uma menina 
diagnosticada com tdah. Através de 
psicoeducação e recursos da TCC,  tivemos 
ótimos resultados.  Gostaria de contribuir 
com o estudo. 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Meu filho tem hoje 9 anos, foi diagnosticado 
aos 3 anos e ele tem uma postura muito 
desafiador, o tratamento com piscicologo 
não está tendo resultado a muito tempo, e a 
minha família não tem compreensão com o 
transtorno que ele tem. Esse ano ele está 
muito ruim na escola. Falta de capacitação de 
profissionais pra desenvolver um trabalho 
que de um retorno satisfatório a criança e 
aos familiares também.

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, É importante ressaltar a complementação dos 
tratamentos farmacológico e não 
farmacológico.https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/1
0591284#

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não Sou tdah não diagnósticado clinicamente e 
por isso não tenho acesso à medicação e 
tratamento, já desenvolvi depressão e outras 
comorbidades relacionas ao tdah que chegou 
ao meu conhecimento através da suspeita 
por parte do colégio da minha filha de 5 anos 
que também busca por diagnóstico e 
tratamento assim como eu pelo sus. Vale 
registrar que a taxa de familiares (pais e 
filhos) ambos tdah é imensa. 

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Outra Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não Acho muito interessante. Pois tenho deficit 
de atenção e sofro muito com isso. Será de 
grande valia esse tratamento pelo sus, pois 
não é um tratamento barato, e todos devem 
ter acesso para ter uma qualidade vida 
melhor

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não Sou profissional de saúde e mãe de tdah

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Que seja incluído a capacitação/formação de 
profissionais para atender essa crescente 
demanda com qualidade.

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não Não 

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não Nao

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Nao 

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não Não 

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não Atualmente  temos tido muitas dificuldades 
em conseguir o diagnóstico TDAH, mesmo 
sendo a realidade de quem trabalha na saúde 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Meu filho tem TDAH, e eu como mãe, sei 
como é extremamente difícil de conseguir o 
tratamento através do SUS, pois durante 
muitos anos eu e meu esposo tivemos que 
pagar consultas particulares, além de o 
medicamento não ser nada barato e acessível 
para o paciente. Por diversas vezes nosso 
filho ficou sem consulta e sem medicamento 
por não termos como pagar uma consulta 
particular e isso afetou muito no tratamento 
dele. Então peço encarecidamente que dêem 
a atenção necessária aos nossos filhos e ao 
país e familiares destas crianças, pois sem o 
tratamento específico é muito difícil a 
adequação destas crianças e adultos ,tanto 
na escola quanto na sociedade atual. Se 
tivermos tratamento gratuito e eficaz , 
acesso a serviços de saúde pública de 
qualidade para quem é portador do TDAH 
sabemos que irá fazer a total diferença na 
qualidade de vida. Hoje ,meu filho está sem 
assistência médica é sem o medicamento , e 
como família ,estamos fazendo de tudo para 
que ele se sinta aceito, e se desenvolva na 
escola . 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Não 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não GOSTARIA DE SABER SE UMA CRIANÇA COM 
TDAH TEM ALGUNS DIREITOS COMO 
APOSENTADORIA E DE ALGUÉM PARA 
AUXILIAR NA ESCOLA E DE OUTROS 
TRANSTORNOS INFLUENCIAM QUEM TDAH. 
TENHO UM NETO DE 11 ANOS. TEM VEZ QUE 
ESTÁ REBELDE E É MUITO INSEGURO SEM 
MINHA PRESENÇA 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Sim, Idade do portador, escolaridade, sem possui 
comorbidades, se faz uso de medicação e qual, se faz 
terapia e qual, se a escola promove inclusão, aceitação 
em relação aos indivíduos da mesma faixa etária...

Coloquei no item acima 7.1

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Que pudesse haver tratamento a todas 
crianças que tenham qualquer tipo de 
transtorno

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não Muito importante essa iniciativa, pois eu 
embora com muitos  comportamentos que 
levem a crer que tenho TDAH nunca tive 
condições financeiras de fazer o exame, pois 
o mesmo é muito caro. Já estava na hora de 
começar a olhar para esse público que por 
falta de conhecimento acaba aprendendo a 
viver com suas linitacoes,noorem com um 
alto custo.

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Nao

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não É importante definir claramente como o 
diagnóstico de TDAH deverá ser firmado - por 
avaliação médica. Atualmente, há serviços 
em que a criança passa por avaliação apenas 
com equipe multiprofissional e se não é 
levantada suspeita do diagnóstico, a criança 
não é inserida para tratamento.Também 
acho importante discorrer um pouco sobre 
os serviços adequados de tratamento, pois 
atualmente, em São Paulo, portadores de 
TDAH só podem ser tratados em CAPS. 

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, Apenas comentar que as terapias são 
complementares e não uma mais eficaz que outra. 
Lembrar também da dificuldade de acesso a terapia 
farmacológica e o profissional que prescreva. Receita 
apenas para 30 dias necessitando vários retornos o que 
não é viável na rede pública.

Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, Acrescentar o profissional terapeuta ocupacional 
como profissional importante para desempenhar suas 
ocupacos na vida diária e escolar 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

11/11/2019 Paciente Regular Não Temos que ter o tratamento desde o início e 
teremos resultados muito satisfatório e bons 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não Vai ser de grande valia pois ajudará no 
aprimoramento  caso apareça novos casos 

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Parabéns pela iniciativa

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, A Terapia Ocupacional contribui vastamente no 
desenvolvimento pessoal de pessoas com TDAH e 
portanto deveria ser incluída na proposta.

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não É uma necessidade mesmo pois sou 
coordenadora da rede pública municipal de 
ensino e lá temos vários alunos que precisam 
de tratamento e não tem acesso atrás do sis

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não É uma necessidade mesmo pois sou 
coordenadora da rede pública municipal de 
ensino e lá temos vários alunos que precisam 
de tratamento e não tem acesso atrás do sis
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Tenho colegas que só estão descobrindo 
agora que filha possue traços TDAH. Essa 
demora no diagnóstico acaba trazendo 
transtornos para paciente e familiares. O alto 
custo é realmente um fator soma aos casos 
tardios de diagnóstico.

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, Faz se necessário incluir informações sobre a 
necessidade de equipe multidisciplinar no tratamento 
do TDAH,  englobando psicologia comportamental, 
neuropsicologia, fonoaudiologia, psicomotricista, 
psicopegagogo,  psiquiatra e neuropediatra. Ressalta-se 
que a formação da equipe dependerá da necessidade de 
cada caso.

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Nao

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, Risco de não utilizar a medicação

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Esse protocolo iria ajudar muitos seres 
humanos.Maravilha de protocolo .
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não Tratamento gratuito pra paciente Tdah

11/11/2019 Paciente Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Regular Sim, Gostaria houvesse a reavaliação dos profissionais 
qualificados para compor e utilizar o protocolo, 
incluindo por exemplo o profissional Terapeuta 
Ocupacional. Pois, este é qualificado teoricamente para 
lidar com esse público, obtendo resultados positivos no 
desenvolvimento dessas pessoas, demonstrados por 
diversos estudos científicos.

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Sim, Os portadores de tdha deveriam ter 
reconhecimento enquanto pessoas com deficiência. 
Nenhuma empresa tolera inúmeras faltas para 
tratamento médico e não é possível se ajustar a vida 
social sem acompanhamento médico. Ademais a grande 
maioria das pessoas adultas hoje com tdha tiveram sua 
infância negligenciadas e atendimento escolar 
insuficiente o que resulta em desempenho escolar muito 
abaixo da média que coloca esses indivíduos em 
desvantagem em vestibulares por exemplo.  

11/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

http://formsus.11/11/2019 Profissional de 
saúde

Regular Clique aquiSim, Inclusão da Terapia Ocupacional

11/11/2019 Paciente Regular Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não Que saia do papel.

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, NA LARTE DE ABORDAGENS INCLUÍDAS deve-se 
incluir orientarão aos pais/família de filhos com TDAH;As 
doenças da modernidade tem aumentado 
excessivamente com o advento tecnológico e, por 
conseguinte, cada vez mais os casos de Defcit de 
Atenção tem aumentado em Progressão Geométrica. O 
apoio educacional nestes casos é funcional, mas, existe 
uma enorme carência/lacuna com relação a orientação 
aos pais de como proceder, o que fazer, como agir, que 
postura tomar frente a estes casos. Registro neste 
sentido que o protocolo deva incluir um 
"treinamento"/orientação aos pais de crianças 
portadoras de TDAH, pois se veem frente a situacaoes 
de que não sabem como agir. 

Facilidade em obter o laudo e mudança de 
comportamento das escolas "inclusivas".

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não Extremamente necessário pelo o alto custo 
do tratamento e remédios l

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

11/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Paciente Boa Não

11/11/2019 Paciente Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

11/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não H

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não sou tdah, e passou da hora do governo 
tutelar todos com o transtorno
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não Pelo que entendo o TDAH é uma doença 
relativamente nova comparado a tudo o que 
já foi descoberto e tem tratamento. Quando 
tomei consciência do meu vi quantos anos da 
minha vida eu perdi por conta de não poder 
doma-lo. É necessário que o atendimento 
publica tem médicos especificamente 
voltados a essa questão.

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Sou mãe de um menino com TDAH e TOD não 
tenho mais condições financeiras pra ajudá-lo com 
profissionais. Ele se trata com neuro pediatra, psicóloga 
e neuropedagoga e vamos ter que abrir mao de algumas 
coisas porque não estamos mais pode do pagar, ele é 
consederado com os dois transtorno s severos. 

12/11/2019 Paciente Muito boa Não Desde criança sofri com TDA mas só vim 
descobrir a dois anos após o teste psicológico 
e muito caro para encontrar resposta 
referente a dificuldade de atenção, foco e me 
sentia diferente das outras crianças que 
aprendiam mais rápido. Sofri bullying por 
causa disso e carrego marcas desse passado, 
ao mesmo tempo satisfeito por ter 
descoberto do que se trata. Que o Governo 
abra testes de TDAH pelo SUS.

12/11/2019 Paciente Muito boa Não Passei a vida inteira achando que era burra, 
minha filha crescendo e eu percebendo que 
herdou meu cerebro, hoje ambas em 
tratamento nós damos como diagnosticadas 
e tratadas 

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

http://formsus.12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Clique aquiSim, nenhuma e muito difícil lidar com filho com tdh 
principalmente nas escolas a maioria dos 
professores não naô sabem qual o significado 
da sigla TDH  precisamos de professores 
qualificados!

12/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Se já fez algum tratamento, pisiquiátrico! Sim, o desejo de começar um tratamento...

12/11/2019 Paciente Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Paciente Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não Não 

12/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não É importante que as pessoas diagnosticada 
com TDAH seja acompanhada pelo SUS
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não TOD que sempre acompanha o TDAH e é uma 
comorbidade mt difícil 

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Boa Não Não. 

12/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, Fornecimento de medicamentos, terapia para 
pacientes e orientação de pais , treinamento de 
profissionais de ensino

12/11/2019 Paciente Boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Trazer para a abordagem publica a 
possobilidade de tratamento NÃO 
medicamentoso como uma via ordinária.

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, Eu sou portador de TDAH e tbm serei médico, me 
formando ano que vem, em 11 meses. Acho que é 
preciso incluir sobre os direitos quem vive com TDAH, 
sobre aulas e apoio escolar. Além disso, disso é preciso 
de apoio sobre terapia cognitvas... Enfim, são muitas as 
alterações necessárias. Conheço pessoas no IPq-FMUSP, 
onde estudo, capazes de ajudar com isso.

agora nao

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Fico muito feliz por nos TDAH estarmos tendo 
atenção, muito obrigada pelo carinho

12/11/2019 Paciente Muito boa Sim, sou avo do paciente A importância do tratamento para tdah .

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não Não 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Paciente Muito boa Não Gostaria de ressaltar a grande dificuldade 
que nós pacientes que dependemos do SUS 
passamos para sermos tratados, incluindo 
CAPS superlotados que falam não atender 
TDAH pois segundo eles não é caso tão 
urgente ou importante. Porém,  várias 
pesquisas apontam que quanto mais cedo for 
feito o diagnóstico e o tratamento correto 
para o TDAH, o paciente tem outra 
perspectiva de vida e até ajudará a minimizar 
consequências geradas pela falta de 
tratamento que serão pagas no fim pelos 
cofres públicos, visto que esses pacientes 
sem tratamento realizado corretamente, 
incluindo a parte medicamentosa, se 
envolvem mais em acidentes de trânsito do 
que a média da população geral, as crianças 
acabam reprovando na escola e também nas 
faculdades tendo que repetir o ano 
novamente, e muitas vezes acabam 
desistindo no meio do caminho e escolhem 
hábitos de vida não tão adequados, gerando 
brigas entre a família,  agressividade 
decorrente da impulsividade,  e no final esse 
paciente acaba sendo excluído da sociedade 
e contribuindo de forma negativa para a 
mesma. Portanto, percebe-se assim o grande 
impacto que o diagnóstico e o tratamento 
sejam feitos corretamente e de formas mais 
rápida, pois quanto antes inicia-se o 
tratamento melhor é o prognóstico para o 
paciente que na grande maioria das vezes 
quando criança é tratado e ao chegar a idade 
adulta já não apresenta mais esse transtorno. 
E outra coisa, os preços dos medicamentos 
são exorbitantes, e a maioria dos brasileiros 
não tem condição financeira para obter os 
mesmos, além de que o TDAH normalmente 
também vem associados de coborbidades 
que pioram ainda mais a vida do portador. 
Sou estudante de medicina, portadora de 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

TDAH, e tenho muita dificuldade na 
faculdade devido ao diagnóstico tardio, e o 
tratamento custar caro, estudo muito sobre 
o assunto, inclusive já fiz cursos com a 
presidente da associação brasileira de déficit 
de atenção,  a Dra. Iane psicóloga , e com o 
vice presidente psiquiatra , Dr. Daniel, 
portanto tudo que trago aqui tanto vem de 
minha experiência na procura do diagnóstico 
e tratamento,  como através dos vários 
artigos , palestras e cursos que fiz sobre o 
assunto, sendo o Dr. Luis Augusto Rhodge 
minha grande referência pois é o presidente 
da federação mundial de TDAH, é brasileiro, 
e começou seus trabalhos no tema no Rio 
Grande do Sul no hospital das clínicas de 
Porto Alegre através do programa PRODAH 
que realiza pesquisas e atendimentos 
relacionados ao TDAH, sendo um local de 
referência no país quando o assunto é o 
TDAH.

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Paciente Muito boa Não Gostaria de ressaltar a grande dificuldade 
que nós pacientes que dependemos do SUS 
passamos para sermos tratados, incluindo 
CAPS superlotados que falam não atender 
TDAH pois segundo eles não é caso tão 
urgente ou importante. Porém,  várias 
pesquisas apontam que quanto mais cedo for 
feito o diagnóstico e o tratamento correto 
para o TDAH, o paciente tem outra 
perspectiva de vida e até ajudará a minimizar 
consequências geradas pela falta de 
tratamento que serão pagas no fim pelos 
cofres públicos, visto que esses pacientes 
sem tratamento realizado corretamente, 
incluindo a parte medicamentosa, se 
envolvem mais em acidentes de trânsito do 
que a média da população geral, as crianças 
acabam reprovando na escola e também nas 
faculdades tendo que repetir o ano 
novamente, e muitas vezes acabam 
desistindo no meio do caminho e escolhem 
hábitos de vida não tão adequados, gerando 
brigas entre a família,  agressividade 
decorrente da impulsividade,  e no final esse 
paciente acaba sendo excluído da sociedade 
e contribuindo de forma negativa para a 
mesma. Portanto, percebe-se assim o grande 
impacto que o diagnóstico e o tratamento 
sejam feitos corretamente e de formas mais 
rápida, pois quanto antes inicia-se o 
tratamento melhor é o prognóstico para o 
paciente que na grande maioria das vezes 
quando criança é tratado e ao chegar a idade 
adulta já não apresenta mais esse transtorno. 
E outra coisa, os preços dos medicamentos 
são exorbitantes, e a maioria dos brasileiros 
não tem condição financeira para obter os 
mesmos, além de que o TDAH normalmente 
também vem associados de coborbidades 
que pioram ainda mais a vida do portador. 
Sou estudante de medicina, portadora de 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

TDAH, e tenho muita dificuldade na 
faculdade devido ao diagnóstico tardio, e o 
tratamento custar caro, estudo muito sobre 
o assunto, inclusive já fiz cursos com a 
presidente da associação brasileira de déficit 
de atenção,  a Dra. Iane psicóloga , e com o 
vice presidente psiquiatra , Dr. Daniel, 
portanto tudo que trago aqui tanto vem de 
minha experiência na procura do diagnóstico 
e tratamento,  como através dos vários 
artigos , palestras e cursos que fiz sobre o 
assunto, sendo o Dr. Luis Augusto Rhodge 
minha grande referência pois é o presidente 
da federação mundial de TDAH, é brasileiro, 
e começou seus trabalhos no tema no Rio 
Grande do Sul no hospital das clínicas de 
Porto Alegre através do programa PRODAH 
que realiza pesquisas e atendimentos 
relacionados ao TDAH, sendo um local de 
referência no país quando o assunto é o 
TDAH.

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Gostaria de ressaltar o quanto a dificuldade 
do diagnóstico e tratamento estão sendo 
extremamente difíceis de sustentar, pois 
tenho 2 filhos com TDAH, e para o 
diagnóstico tive que ir para uma cidade que 
tivesse algum especialista, sendo a mais 
próxima há 400km, o que já me custou 
muito,  pois os psiquiatras da minha cidade 
não sabem sobre o assunto e acabaram 
enrolando no caso de meus filhos, e outra  
coisa, mesmo o estado tendo a ritalina LA em 
sua farmácia pública,  ela sempre está em 
falta o que dificulta ainda mais o tratamento 
de meus filhos, além de não haver como 
opção na farmácia do estado o Venvanse 
(uma medicação que tanto a neurologista 
pediatra indicou ser melhor, como o 
pdiquiatra também), além de na cidade 
também não existir psicólogos que trabalhem 
com as terapias indicadas para o TDAH, como 
a TCC(terapia cognitiva comportamental), 
fazendo com que esse tratamento se torne 
cada vez mais difícil de ser realizado da forma 
correta. E devido às condições financeiras só 
consigo levar meus filhos aos especialistas 1 
ou 2 vezes ao ano, pois além de tudo eles só 
atendem na rede privada, deixando nos CAPS 
apenas casos ligados ao uso de drogas e 
transtornos mais agressivos como a 
esquizofrenia.

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não A utilização da medicação e estimulação 
psicopedagógica auxilia muito no processo 
de aprendizagem. Mas ainda tem crianças 
rotuladas por falta de informação de alguns 
profissionais 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

http://formsus.12/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Clique aquiNão

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não Todo tipo de transtorno neurológico precisa 
do suporte do SUS,TDAH não é brincadeira!

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não NO BRASIL TEMOS MUITO POUCOS MEDICOS 
ESPECIALISTAS EM TDAH

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Não.

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Ajudem nossas crianças que sofrem tanto 
com este transtorno, ele é sério e real!

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Desdobramentos educacionais pós diagnóstico. Eficácia de laudo e medicação. Hoje há uma 
contestação muito grande das escolas 
quando o Neurologista não receita ritalina ou 
vevence. A escola costuma contestar 
medicação, pois ainda não consegue incluir e 
nem acolher crianças com  TDAH.

12/11/2019 Paciente Muito boa Não Não

http://formsus.12/11/2019 Paciente Muito boa Clique aquiNão Incluir o medicamento Venvanse para 
distribuição no SUS e liberar, no Brasil, a 
venda dos medicamentos Adderall,Adderall 
XR e Focalin, medicamentos comercializados 
em vários países no mundo para o Tdah.

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não Os portadores de TDAH sofrem muito no seu 
desenvolvimento e para obter sucesso no 
mercado de trabalho cada mais mais 
disputado. Uma maneira de terem acesso a 
tratamento de forma mais simplificada é um 
vislumbre de sucesso.

12/11/2019 Paciente Boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Sim, O arquivo não está abrindo. Está dando erro Gostaria de falar muitas coisas,  contudo,  
ficaria horas aqui escrevendo. Deste modo, 
serei breve apenas ressaltando a minha 
grande dificuldade no momento : fazer 
faculdade de engenharia em uma 
universidade pública e não ter a  assistência 
adequada para me ajudar a alcancar uma 
igualdade nas chances de ser aprovada e 
concluir meu curso no tempo pevisto. 
Enfrento uma GRANDE luta, principalmente 
porque o modelo educacional no Brasil é 
inflexível,  com estratégias muito 
ultrapassadas e abordagem ineficiente. A 
formação dos professores de universidade 
precisa mudar. São pessoas sem a mínima 
didática mas com muito conhecido e vários 
Doutorados no bolso. 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não Acho a proposta muito importante 
principalmente para nós com tdah, pois no 
município onde moro, não me fornecem nem 
mesmo a receita para adiquirir o remédio no 
eu já fazia uso do medicamento qndo morava 
em outro município. Espero realmente que, 
esse projeto seja aprovado, pois é 
desrespeitoso e inconstitucional a negação 
de um tratamento sendo que, o SUS de um 
município fornece, por que o outro não.

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não - Quando descobri o era o TDAH 5 anos atrás 
e busquei informações na internet sobre e 
com a Neuropediatra que acompanha minha 
filha  .-  Na escola Ñ tive nada de apoio  ao 
invés de ajudar a criança só ouvia toda 
semana :   Preguiçosa ,  tem má vontade ,  
Não faz nada , Não faz , Não fez de novo ,  
Não se ajuda ,  muita Preguiça  .   Por muitas 
vezes vim pra casa chorando em desespero 
total por não saber mais o que fazer e sem 
ter onde pedir ajuda  .   Triste realidade  .

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

http://formsus.12/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Clique aquiNão

12/11/2019 Paciente Muito boa Sim, O tdah começa na infância.  Mas não tem cura. Na 
fase adulta só piora

Precisamos de medicamento para tet uma 
vida normal

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Importante também a abordagem e 
conhecimento escolar. 

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Ter tratamento para os adultos

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não Essa proposta é muito importante para dar 
uma assistência a nós que temos TDAH
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Se somos obrigadas a medicar nossos filhos 
para que se adequem a sociedade então toda 
ajuda é bem vinda! Bem ajam!

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Só quem já passou pela experiência de ter 
que correr atrás de tratamento para o TDAH 
sabe as dificuldades que enfrentamos.  Não é 
reconhecido, nem respeitado,  envolve vários 
profissionais da saúde e educação além de 
medicamentos  caros.  Muitos passam pela 
escola, como meu filho, sem um tratamento 
adequado por falta de conhecimento e 
atendimentos necessários.  É o prejuízo 
social, emocional e profissional na vida dessa 
pessoa é muito intenso  e negativo, sem  o 
apoio e tratamento adequados. 

12/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, Gostaria de enfatizar que se faz necessário o 
cuidado para o atendimento às pessoas que possuem o 
TDAH sendo elas, crianças, adolescentes, adultos ( 
jovens) e pessoas idosas. Toda a as faixas etárias devem 
ser contempladas.

O SUS deveria ofertar aos profissionais da 
saúde independentemente se atuam na rede, 
cursos de capacitação para que os mesmos 
possam lidar com essa doença entendo que 
ela vem acompanhada de uma diversidade 
de contextos sócio culturais e econômicos 

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Hoje além do tratamento deve haver 
campanhas para aumentar o conhecimento 
sobre a doença e diminuir o bulyng.

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não A avaliação neuropsicológica deveria ser tbm 
feita pelo SUS, com especialistas na área. 
Esse profissional é o faz o diagnóstico da 
Transtorno. O SUS e os Plaanos de Saúde 
deveriam ter esse especialista dentro do 
quadro de profissionais. Minha filha é 
TDAH/TDA, tem Surdez severa e  tartamudez, 
todos com CID. 

12/11/2019 Paciente Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não O Maior impacto causado pelo TDAH é na 
vida escolar do paciente, e isso se torna mais 
grave quando a escola não sabe trabalhar 
com o transtorno.

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Cursos de treinamento para me cado de trabalho 
com terapias cognitivo comportamentais  pra inserir 
estes futuros jovens e adultos

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, o  tratamento do tdha deveria ser prioridade na 
rede pública e deveria ser para tofas as crianças! Com. 
certeza iria diminuir os índices de reprovação e a 
dificuldade de aprendizagem. 

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Meu filho Carlos Eduardo qPrecisa muito 
tratamento nãoÉ fácil p nos mães q tb precisa de ajuda

Deficiência intelectual 

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Sou mãe de portador de TDAH e profissional 
da saúde.  Sei o quanto é escasso e oneroso o 
tratamento. 

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Boa Não Sim, sobre cidades do interior pode aver 
alguma dificuldade?

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não. 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Gostaria de incluir atendimento prioritário para 
portadores de TDAH, eles não tem muita paciência em 
esperar, sou mãe de uma criança de sete anos, faz 
tratamento e mesmo assim muito impaciente, ficam 
extremamente agitados, nervosos e devido ao 
transtorno não conseguem se controlar.

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Deveria falar de forma mais detalhada sobre as 
medicações e o alto custo das mesmas. Impacto na 
renda familiar e importância pra criança.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, TDAH é um transtorno do neurodesenvolvimento 
que acompanhará o sujeito durante toda sua vida, 
independentemente da idade. Desta forma, não só pode 
parecer na vida adulta, como irá, sim, se fazer presente. 

O TDAH requer acompanhamento 
psicológico, psicopedagógico e neurológico. 
Além disso, recomenda-se a prática de 
esportes e meditação. Garantindo ao sujeito 
grandes chances de criar estratégias para 
manter seu déficit sob controle.

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Minha filha tem tdah , e eu acho  muito 
válido  esse atendimento  ser feito pelo sus, 
pois as atendimentos e remédios,  e gasto 
com profissionais são muito caro. Por isso 
muitas crianças não  recebem o tratamento e 
atendimento necessário nas escolas,em casa 
porque muitos pais não conseguem pagar 
nem uma avaliação psicopedagógica para 
seus filhos.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Paciente Regular Sim, Tenho TDAH e faço tratamento psiquiátrico e 
terapêutico. O medicamento tem me ajudado muito 
mas principalmente a terapia que não é TCC. Então acho 
que tem que deixar aberto para outras abordagens que 
funcionam SIM na prática clínica e não apenas uma. TCC 
jamais funcionou comigo com todo esse processo 
“mecanizado” de tarefas, objetivos , crenças e etc. 
acredito que se faz necessário a ampliação do olhar 
sobre as abordagens ao invés deste dualismo.

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Somente frisar que orientações são 
importantes para a família e cuidadores.

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Precisamos urgente de um tratamento para 
tutelar principalmente as crianças que tem 
TDAH.

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Na questão 1, sobre a eficácia das terapias, 
consta “metilfenidato” que seria tratamento 
farmacológico e não terapêutico. 

12/11/2019 Paciente Boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Nao

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não O TDAH é Real, é um transtorno que passa 
despercebido aos olhos de muitos, 
precisamos de visibilidade.

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

Página 267 de 645



Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Gostaria de saber porque Déficit  de Atenção  
não está como pcd navhora de arrumar 
emprego.Minha filha tem 19 anos e 
diagnosticada desde dos 10 anos e não 
consegue emprego por ser assim com essa 
dificuldade e o médico fiz que é só uma 
deficiência não uma doença  como assim?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Inúmeras crianças sofrendo por o tratamento 
ser caro, consultas e remédios caros

12/11/2019 Paciente Boa Não Dislexia eu e meu menino de 8 anos temos e 
aqui em Rio grande não temos nenhum 
auxilio 

12/11/2019 Paciente Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não Acredito que ajudadia muito a adaptação dos 
conteudos escolares, assim como, as 
avaliacoes e o tratamento para com os 
mesmo, uma psicoeducação sobde o 
transtorno para pais e professores

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Esse tratamento é para o meu filho.

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Meu filho, hoje com 21 anos, foi 
diagnosticado com TDAH quando tinha 8 
anos. Na época a dificuldade para passar com 
profissionais e conseguir o tratamento foi 
vem difícil. A medicação muito cara, os 
profissionais de difícil acesso, prejudicaram o 
tratamento do meu filho. Foi uma luta. Tudo 
pode melhorar ocom o SUS, atendendo 
nossos TDAH s. Não desejo que as pessoas 
passem por tantas dificuldades, tanro quanto 
nós passamos.

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, O treinamento parental (com base em estratégias 
cognitivo-comportamentais) para crianças é a técnica 
que apresenta maior evidência de eficácia no TDAH, 
entre todos os tipos de psicoterapia segundo a 
literatura. Entretanto, os resultados de estudos 
científicos, quando controlados para a presença de 
avaliadores cegos quanto ao tratamento psicoterápico, 
indicam que o tamanho de efeito é pequeno ou nulo 
nos sintomas primários de TDAH (desatenção, 
hiperatividade e impulsividade). Tratamentos não-
farmacológicos, incluindo neurofeedback, modificações 
dietéticas e ômega-3 apresentam tamanho de efeito 
extremamente pequeno (1). O tratamento 
medicamentoso é considerado superior à psicoterapia 
no maior estudo realizado até o momento (2).(1) 
Sonuga-Barke EJ, et al. European ADHD Guidelines 
Group. Nonpharmacological interventions for ADHD: 
systematic review and meta-analyses of randomized 
controlled trials of dietary and psychological treatments. 
Am J Psychiatry. 2013 Mar;170(3):275-89(2) The MTA 
Cooperative Group. A 14-month randomized clinical trial 
of treatment strategies for attentiondeficit/hyperactivity 
disorder. The MTA Cooperative Group. Multimodal 
Treatment Study of Children with ADHD. Arch Gen 
Psychiatry. 1999 Dec;56(12):1073-86.

O comprometimento associado ao TDAH é 
mais amplo do que apresentado no texto, 
envolvendo diversas outras áreas do 
funcionamento do indivíduo (1). Estudo 
brasileiro de farmacoeconomia demonstrou 
que o tratamento com metilfenidato 
diminuiria em 1.1 bilhão de reais por ano só 
os custos diretos do TDAH (2)(1) Faraone SV, 
Asherson P, Banaschewski T, Biederman J, 
Buitelaar JK, Ramos-Quiroga JA, Rohde LA, 
Sonuga-Barke EJ,Tannock R, Franke B. 
Attention-deficit/hyperactivity disorder.Nat 
Rev Dis Primers. 2015 Aug 6;1:15020.(2) Maia 
CR, Stella SF, Mattos P, Polanczyk GV, 
Polanczyk CA, Rohde LA. The Brazilian policy 
of withholding treatment for ADHD is 
probably increasing health and social costs. 
Braz J Psychiatry. 2015 Jan-Mar;37(1):67-70.

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Ruim Sim, A abordagem tenta experimentar qual nível de 
colaboração entre medicação e intervenção terapêutica, 
enquanto é sedimentado que ambas auxiliam no 
tratamento minimizando os efeitos do transtorno 
na.visa do paciente. A medicação traz tb consequências 
para uma perda de qualidade de vida mas a saúde 
pública não disponibiliza tratamentos adequados nem 
medicação suficiente e adequada de qualidade.

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Somente reforçar a importância do 
tratamento do TDAH na rede pública uma vez 
que nem todos tem acesso por se tratar de 
um tratamento de alto custo.

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Sim, Ser mais específico nós tratamentos, ter mais 
clareza nas informações. 

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Crianças portadoras de tdah exigem mta dedicação 
da mãe que, às  vezes, fica impossibilitada de trabalhar 
devido aos vários tratamentos. O governo deveria 
pensar em oferecer um benefício para a mãe ou para a 
criança.

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não Uma vez que há décadas já se é sabido do 
nosso transtorno , creio que estava mais que 
na hora de ser introduzido no sistema 
público de saúde,  pois pra quem pode pagar 
, tem o tratamento mas agora quem não 
pode ? Observando que o mais caro não são 
as medicações e sim as consultas com 
psiquiatras,  neurologostas , psicólogo 
,terapia.  

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Acho muito importante a inclusão de 
tratamento de pessoas com tdah pelo sus . 
São vários profissionais envolvidos no 
tratamento e gera um custo alto para os pais 
ou responsáveis. 

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Acho de extrema importância ressaltar as 
dificuldades escolares que podem resultar do 
quadro de TDAH e seu impacto na formação 
acadêmica e vida profissional do paciente

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Boa Sim, Seria interessantes maiores campanhas publicas, 
até mesmo dentro de escolas, pois sofri muito no 
mesmo sem saber o que realmente detinha.

alguma ideia para tratamento especifico na 
escola?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Rede de ensino municipal e estadual devem s 
contribuir para que esse atendimento evolua 
ja que o principal desconforto e desafio para 
o paciente com TDAH é o periodo escolar e 
socialização escolar

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Boa Não

12/11/2019 Paciente Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Gostaria de incluir melhor preparo e adequação nas 
escolas, tanto públicas como particulares. Também 
direitos em provas e avaliações, com ambiente 
adequado, maior tempo para execução das atividades. 
Campanha mais forte e assertiva contra o bulling. 
Redução no custo das medicações e terapias. Acesso a 
terapias.

Gostaria de incluir melhor preparo e 
adequação nas escolas, tanto públicas como 
particulares. Também direitos em provas e 
avaliações, com ambiente adequado, maior 
tempo para execução das atividades. 
Campanha mais forte e assertiva contra o 
bulling. Redução no custo das medicações e 
terapias. Acesso a terapias.

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Sim, É importante incluir a questão de orientação 
educacional, algo como indicações para professores 
e/ou escolas acerca dos encaminhamentos necessários e 
favoráveis aos pacientes com TDAH. Muitas vezes, 
apenas o diagnóstico não ajuda os profissionais da 
educação (que são as pessoas que passam a maior parte 
do dia com crianças e/ou adolescentes com TDAH) a 
lidarem e auxiliarem esses sujeitos no dia-a-dia. Acredito 
que algumas breves indicações possam ser um início de 
auxílio para educadores, ajudando-os repensar as 
práticas pedagógicas a fim de auxiliar alunos com TDAH.

12/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Boa Não

12/11/2019 Paciente Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Falar sobre questões do TDAH

12/11/2019 Paciente Muito boa Não Sobre os medicamentos: os medicamentos 
são uma arma aliada ao transtorno, porém 
tem muitas pessoas que precisavam e não 
usam por ser de alto custo, tem muitas 
pessoas que não conseguem ter acesso ao 
medicamento pois é muito caro e naoné 
acessível para a população em geral, e incluir 
psicólogos com formação em TCC-terapia 
cognitiva comportamental, que é a melhor 
técnica para o transtorno. 

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Paciente Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Prioridade em projetos publicos esportivos 
para portadores de TDAH.

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

http://formsus.12/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Regular Clique aquiNão Creio que com as várias contribuições a 
proposta será enriquecida. Considero o TDAH 
bastante complexo para ter somente um 
arquivo enviado. Assim, anexo o link da 
minha pesquisa: 
https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/2685
3151 e 
https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/2752
0884.Psicoterapia para adulto com 
TDAH+Transtorno por uso de Substâncias 
https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/3076
9263Mindfulness para adultos com TDAH 
https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/1802
5249  Psicoterapia para adultos com TDAH 
https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/1696
1430

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não A inclusão de crianças com deficiência nas 
escolas não é apenas colocar o aluno em sala 
de aula e sim inclui-lo em todas as atividades, 
as adaptando. 

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Meu filho de 10 anos utiliza o remédio, mas 
não conseguimos outro tipo de apoio, não 
temos dinheiro para os tratamentos 
multidisciplinares que ele necessita. Olhem 
por nós.

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não. 

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Autismo gostaria de saber mais sobre isso....

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Gostaria de que se efetivasse essa proposta

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Paciente Boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Todo mundo precisa ter acesso a médicos 
que possam diagnosticar o Tdah.

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não É muito difícil conseguir comprar o 
metilfenidato ( Ritalina) para meu filho de 21 
anos , sou separada, ele só estuda, ainda não 
trabalha, e o medicamento é muito caro. Por 
isso ele estava sem tomar há mais de dois 
anos! O que vem prejudicando muito ele, ba 
faculdade e nas suas relações pessoais. 

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, A falta de políticas publicas para diagnósticos e 
tratamento iviabiliza o desenvolvimento e convivio 
escolar e social das crianças e adolescente. 

As famílias acabam por dexistirem da 
Educação dos filhos dizendo que não sabem 
mais o que fazer,e ou mão aceitam o 
diagnóstico por falta de acompanhamento.

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, A falta de políticas publicas para diagnósticos e 
tratamento iviabiliza o desenvolvimento e convivio 
escolar e social das crianças e adolescente. 

As famílias acabam por dexistirem da 
Educação dos filhos dizendo que não sabem 
mais o que fazer,e ou mão aceitam o 
diagnóstico por falta de acompanhamento.

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não Não. Concordo com a proposta

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Sobre a questão do tempo de dura da terapia. 
Precisa ficar claro.

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Seria muito bom, pois é um gasto muito 
grande pagar os profissionais na ajuda.

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Paciente Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não A possibilidade dos portadores de TDAH 
atendidos pelo  SUS, serem encaminhados 
para recebimentos de benefícios se houver e 
quando houver.

12/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Ruim Não Existe uma prevalência da abordagem 
"Terapia Cognitiva Comportamental" no 
tratamento à pessoas diagnosticadas com 
TDAH e outros "transtornos". Essa 
perspectiva biomédica é limitada, e 
representa uma ideologia incompatível à 
realidade brasileira. Particularmente, sinto 
falta de uma vertente mais ampla, menos 
focada no "rótulo", como podemos encontrar 
nas obras de Deleuze e Guattari. 

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Influência do TDAH na vida da família, pois verifico 
desafios nos demais relacionamentos, principalmente 
em um certo abandono do filho q nao tem tdah

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

http://formsus.12/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Clique aquiNão Não, mas de anexar documento.

12/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não Preciso de ajuda pra meu filho,tratamento 
para Tdah 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Seria de suma importância uma legislação 
específica que inclua o TDAH como 
deficiência. Muitas escolas não seguem as 
orientações dadas pelos profissionais pois 
não tem lei que obrigue.

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

Página 288 de 645



Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Paciente Muito boa Não É uma ótima iniciativa, apesar dos milhares 
de portadores de TDAH espalhados no Brasil 
que sequer tem condições de custear o 
tratamento, e tem que conviver com o 
transtorno afetando a sua vida e impedindo 
de auto desenvolver.

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Creu está bem resumido e a sto facilitará a 
identificação e tratamento tanto de novos 
pacientes como também a continuidade do 
tratamento de portadores de tdah já 
identifica aros  o o é o caso do meu filho de 
14 anos, temos IME Sá dificuldade em 
custear mensalmente as medicações, 
atualmente meu filho usa diariamente uma 
ritalina de 40 ml na parte da manhã e uma 
ritalina de 20ml na parte da tarde, creio que 
este programa é um olhar que faltava a os 
pacientes e seu familiares, pois só nós 
sabemos desafios dque uma  criança tem em 
sua Integração na sala de aula tanto no 
sentido do aprendizado como na socialização 
com outra crianças, espero realmente que o 
programa funcione e ajude estes que sofrem 
deste déficit. 

12/11/2019 Paciente Muito boa Não O tratamento que melhor funciona comigo é 
a medicação para a concentração e a terapia 
TCC para as questões de disfuncionalidade, 
administração do tempo, escolha de 
prioridades, etc.

12/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Sim, Acho que vcs deveriam pensar em incluir pacientes 
com suspeita do transtorno também

Sou autista diagnosticada ano passado e 
estou em análise para tdah também, creio 
que os médicos deveriam investir mais em 
capacitação e conhecimento em transtornos 
mentais... O conhecimento de alguns tende a 
ser defasado e acabamos ficando sem 
diagnóstico por grande parte da vida

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Sobre a imensa importância da inclusão do 
TDAH no SUS, por 9 anos tratamos do nosso 
filho em médicos, terapeutas e medicações 
tudo de maneira particular, é muito oneroso. 
Já por 2 anos eu e meu esposo estamos 
desempregados e nossa vida hoje é o pouco 
que conseguimos usar para os remédios tão 
essenciais para ele, em alguns meses não 
tivemos esse dinheiro e precisamos pedir 
ajuda para amigos e parentes. Além do TDAH 
ele também é Asperger. Um rapazinho 
inteligente, sensível, mas que gosta de 
trabalhar e ajudar os outros, porém precisa 
da medicação para poder ir bem na escola, 
para poder assistir um filme , para sentar e 
conversar com a família e amigos. É triste 
vermos muitos que precisam desse 
acompanhamento não ter nenhum respaldo 
do SUS, médicos não preparados, falta de 
terapeutas, quando tem os terapeutas são de 
30 minutos o que é pouco para trabalhar 
com eles. Por favor pensem nas nossas 
crianças e adolescentes.

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Boa Sim, Atenção ao adulto portador do transtorno, pois 
depois de adulto muito  dificil lidar com todos os 
traumas, muitos deles na esfera profissional.

Atenção ao adulto portador do transtorno, 
pois depois de adulto muito  dificil lidar com 
todos os traumas, muitos deles na esfera 
profissional.

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Parabéns pela excelente e necessária 
iniciativa.

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não, acho que estar claro.

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Boa Sim, O texto deixa muito a desejar sobre TDAH em 
adultos, além de insinuar que o mesmo tem cura.

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não Não 

12/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Sexo biológico existe 3: masculino,feminino e 
intersexo 

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Acho louvável a iniciativa. tenho 3 filhos com 
deficit de atenção , o tratamento é caro e 
nem sempre a escola tem abertura para nos 
apoiar. O plano de saúde, Unimed, 
disponibiliza poucos médicos que possam 
atender o quadro. Acabo pagando consultas 
particulares caras, além dos remédios que 
tem custo elevado.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, Vorizacao do exercicuo físico  cono metodologia do 
tratamento e melhoria.

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não As escolas poderiam dar um suporte maior 
em relação as crianças cm esse diagnóstico

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, No meu entendimento e experiência ,não adianta 
classificar no Sus e não dar apoio a esses clientes com 
TDAH,acredito que uma classificação e uma triagem 
bem feita depende de tratamento adequado com 
multiprofissionais e um tratamento semanal e não o que 
vejo aqui em minha cidade,esse esquema de tratamento 
para TDAH e Disléxicos de 15 em 15 dias ,isto ao meu 
ver não trás benefício nenhum a este cliente ,acredito 
que uma fono,uma pedagoga seria essencial para o 
tratamento dessas crianças em questão,acompanhadas 
claro de uma neuropediatra conforme critério de 
avaliação; seria no minimo uma grande ajuda para esse 
tipo de clientes alvo,e porque não um treinamento nas 
unidades de saúde da equipe para esse e outros 
transtornos .Somente quem passa por isso é que sabe a 
falta de estrutura e falta de conhecimento de muitos 
profissionais de saúde em relação a este tema ,e a auto 
medicação desordenada em muitos casos.

Gostaria de salientar não somente quem esta 
incluso a este diagnóstico ,quanto também 
aos inclusos ,e em especial a nossas escolas 
que não tem treinamentos e nem oferecem 
condições favoráveis e este público,sem 
distinção ,seja escola particular ,pública ou 
estadual.

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, No meu entendimento e experiência ,não adianta 
classificar no Sus e não dar apoio a esses clientes com 
TDAH,acredito que uma classificação e uma triagem 
bem feita depende de tratamento adequado com 
multiprofissionais e um tratamento semanal e não o que 
vejo aqui em minha cidade,esse esquema de tratamento 
para TDAH e Disléxicos de 15 em 15 dias ,isto ao meu 
ver não trás benefício nenhum a este cliente ,acredito 
que uma fono,uma pedagoga seria essencial para o 
tratamento dessas crianças em questão,acompanhadas 
claro de uma neuropediatra conforme critério de 
avaliação; seria no minimo uma grande ajuda para esse 
tipo de clientes alvo,e porque não um treinamento nas 
unidades de saúde da equipe para esse e outros 
transtornos .Somente quem passa por isso é que sabe a 
falta de estrutura e falta de conhecimento de muitos 
profissionais de saúde em relação a este tema ,e a auto 
medicação desordenada em muitos casos.

Gostaria de salientar não somente quem esta 
incluso a este diagnóstico ,quanto também 
aos inclusos ,e em especial a nossas escolas 
que não tem treinamentos e nem oferecem 
condições favoráveis e este público,sem 
distinção ,seja escola particular ,pública ou 
estadual.

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Paciente Muito boa Não Maior atenção na escola com o aluno TDHA , 
principalmente em tarefas e provas escritas q 
são em grande quantidade de perguntas e 
respostas ,por isso as tarefas adaptadas e as 
escolas não querem fazer 

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Gostaria que os profissionais de educação 
recebessem capacitação específica para ter contato com 
esses alunos que por tantas vezes são subestimados, ou 
não são estimulados da maneira correta o que prejudica 
a vida acadêmica dos portadores desses transtornos.

12/11/2019 Paciente Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Gostaria, que fossem disponibilizados  o 
medicamento Venvanse pelo Sus, bem como 
a comercialização no Brasil de outros 
medicamentos para Tdah, como o 
Adderall,Adderall XR e o Focalin, 
medicamentos comercializados em vários 
países do mundo.

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Boa Não Não.

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Que fosse tratado tbm as comorbidades do 
TDAH ( DISLEXIA,  DISLALIA, DISCALCULIA, 
DISGRAFIA,  DIFONIA...) e que, a prefeitura 
Municipal de Vitória ( já que participou da 
reunião), não negasse a existência da 
necessidade de apoio à essa clientela que 
recebemos  nas escolas públicas.  Sou 
professora da rede municipal de Vitória e 
mãe de 3 TDAH, cada um com sua 
comorbidade específica e tratamento 
tbm...sei quanto foi importante o meu olhar 
diferenciado a cada um dos meus filhos. 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

http://formsus.12/11/2019 Paciente Muito boa Clique aquiNão A rede de educação também precisa de uma 
atenção especial, visto que nem conceitos 
básicos sobre o TDAH e nem de outros 
transtornos comuns à infância como por 
exemplo o TEA(Transtorno do Espectro 
Autista), são conhecidos pelos atores da 
rede, a informação sobre o que são e como 
lidar com eles dentro do sistema já seriam de 
grande ajuda para os indivíduos, seus 
familiares e amigos, para que não enfrentem 
tanto preconceito na sociedade.

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, A criança com TDAH não consegui intervenções 
específicas no momento, q partir de que ela seja 
incluída como deficiência terá acesso a intervenção, e 
muitas outras oportunidades de inclusão

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Realização de exames como DPAC

12/11/2019 Paciente Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não Autismo, deficiência intelectual.

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não Na maior parte, a proposta já cobre 
praticamente todos os aspectos necessários!
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Como profissional da Educação 
(professora),Psicóloga e mãe de portador do 
transtorno, sugiro anexar à discussão, 
modificações na política pública educacional. 
Modelos educacionais, que atendam às 
necessidades dos portadores, são urgentes e 
eficazes, no tratamento do paciente. 

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não Queria que dessem  atenção também, para 
os que tiveram o  diagnóstico tardio. Ou seja, 
na fase adulta.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Marquei em "muito boa" pela iniciativa, mas 
a proposta não está abrindo para mim.

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Ruim Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Acompanhanto individual na escola por um 
professor assistente

Não 

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Acompanhanto individual na escola por um 
professor assistente 

Não 

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não É preciso um tratamento acessível, viável 
para as pessoas com o transtorno.

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Não. Apenas agradecer por este olhar 
especial para os portadores de TDAH.

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Não Acho importante o tratamento 
multidisciplinar e das terapias 
psicologicas/fonoaudiologicas para o 
portador e familiares.Importantissino prever 
na parte educacional a necessidade de se ter 
atenção psicológica e pedagogica voltaaas 
aos portadores, professores, familiares.A 
medicamentosa com critério muito rigido e 
uso somente em extrema necessidade.

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não O tratamento é caro e não acessível a toda 
população, a oportunidade de ser oferecido 
pelo sus ajudaria a população mais carente 
em busca de um tratamento adequado e 
justo.

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Os familiares deveriam receber ajuda financeira do 
governo, pois as medicações são caríssimas, muito 
dificuldade de conseguir pelo Sus as terapias 
necessárias, demora no diagnóstico, escolas sem 
preparo algum para inclusão dessas crianças. 

12/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não Sim, deveria propor estudos de capacitação 
para os profissionais do SUS qto ao TDAH, 
porque as crianças vão para os postos e os 
profissionais mandam as crianças para casa , 
com alta, que não tem nada e daí a pouco, 
vão pra cadeia .

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não Espero e desejo progresso para pacientes q 
precisam deste tratamento

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Sim, Inclusão de outras medicações, quando as de 
referência(citadas) não são efetivas.

A importância da continuidade do 
tratamento( regularidade de atendimento, e 
de profissional que faz atendimento)

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Paciente Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Tenho uma filha com TDAH, DISLEXIA E DPAC 
e um tratamendo digno no SUS faria toda a 
diferença.

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não Achei muito interessante a criação desse 
protocolo clínico que nos ajudará muito para 
avaliação clínica

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Boa Não

12/11/2019 Paciente Boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Regular Sim, cCreio que faltou a inclusão dos profissionais de 
terapia ocupacional, pois assim como no caso do 
autismo, os portadores de tdah se beneficiam com essa 
abordagem.

Não creio que exista umaabordagem 
pssicológica melhor que outra no 
tratamento, todas são compatíveis com o 
atendimento.

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não  para disponibilizar o medicamento Venvanse 
pelo Sus, bem como a comercialização no 
Brasil de outros medicamentos para Tdah, 
como o Adderall,Adderall XR e o Focalin, 
medicamentos comercializados em vários 
países do mundo.

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, Preconceito tanto por parte da criança como  da 
família 

O olhar  da sociedade  sobre os transtornos  
das condutas tipicas

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

Página 306 de 645



Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Nao

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Regular Sim, Maiores esclarecimentos quanto a epidemiologia, 
diagnostico, prognosticp e tratamento 

Acredito que o texto esteja com poucas 
informacoes tendoem vista o aspecto 
extremamente relevante da doenca. Sou 
medica residente em psiquiatria infnatil e 
vemos o qual dificil é a repercussao da 
doença na vida dos pacientes, 
principalmente quando o tratamento demora 
de ser fornecido ou é fornecido de forma 

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Medição gratuita pelo sus

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Acompanhamento psicopedagógico para crianças 
com TDAH, faz toda a diferença,  inclusive adaptação 
curricular para essas crianças na escola.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

http://formsus.12/11/2019 Paciente Muito boa Clique aquiNão Estou fazendo o tratamento para o TDAH a 
base do medicamento Metilfenidato 
(Ritalina) e Terapia cognitivo-
comportamental e gostaria muito que esse 
tratamento fosse incluso no SUS.Gostaria dar 
continuidade ao meu tratamento utilizando a 
Lisdexanfetamina (Venvanse), mas essa 
opção torna-se inviável devido ao custo do 
medicamento - R$ 350,00   30 cápsulas - e 
por ser de uso contínuo.

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

http://formsus.12/11/2019 Paciente Muito boa Clique aquiNão Estou fazendo o tratamento para o TDAH a 
base do medicamento Metilfenidato 
(Ritalina) e Terapia cognitivo-
comportamental e gostaria muito que esse 
tratamento fosse incluso no SUS.Gostaria dar 
continuidade ao meu tratamento utilizando a 
Lisdexanfetamina (Venvanse), mas essa 
opção torna-se inviável devido ao custo do 
medicamento - R$ 350,00   30 cápsulas - e 
por ser de uso contínuo.

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Muito bom está iniciativa, tem dois filhos que 
faz tratamento e esta difícil mantê-lo pelo 
auto custo de consultas e Medicamentos! 

12/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Além de tratamento para a pessoa com TDAH 
a família deveria receber apoio psicológico 
além de instruções de como ajudar esse 
paciente para sucesso escolar e convívio 
familiar e social.

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, Protocolos de uso e fornecimento de medicamentos

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Meu filho tem 6 anos e ainda não tem 
diagnóstico fechado.

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Gostei muito pois TDAH precisa ser tratado 
com mais seriedade e não achar que é uma 
coisa simples precisa de mais apoio do 
governo

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Com o tratamento de tdah no serviço 
público, vai agregar muito para o 
desenvolvimento escolar das crianças, 
adolescente e jovens, pois para que um 
indivíduo seja laudado requer muito tempo, 
é isso  faz com que caia o rendimento escolar 
e cognitivo do mesmo. 

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Linguagem mais simples .

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Nao.

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Acho q as escolas públicas e estaduais 
deveriam ter mas prepero para receber 
nossas crianças professores terem algum 
treinamento  para saber como lidar e como 
agir com eles para a melhor forma de ensino 

12/11/2019 Paciente Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Nao

12/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Mais divulgação na mídia Dar suporte para os familiares

12/11/2019 Paciente Boa Não nao`

12/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Se será avaliado ou não a renda da pessoa pra ter 
acesso a gratuidade desse tratamento ou se todas 
pessoas diagnosticadas dentro da proposta do PCDT vão 
ter acesso.Se a principio serão atendidas pessoas de 
todas as idades, ou terá uma hierarquia de interesse. 
DICA: usar de fontes de pesquisa nacionais ainda que o 
foco para respostas seja/esteja fora do pais, valorize o 
Brasil, afinal foi aqui que você nasceu.  

Obrigada por tudo que você vem fazendo. 
Gratidão a perder de vista!Toda sorte no 
mundo pra você!

12/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Mais divulgação na mídia Dar suporte para os familiares
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

http://formsus.12/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Clique aquiSim, Substituir "DSTs" por "ISTs" no texto.p. 7. A busca 
por estudos originais será realizada nas bases de dados 
MEDLINE (via Pubmed),EMBASE e demais bases de 
dados, conforme necessidade. Já deve-se traçar um 
plano das bases consultadas para a revisão sistemática 
ou metanálise, com registro em bases como PROSPERO  
(https://www.crd.york.ac.uk/prospero/) e uso de 
método (p.ex., PRISMA, http://www.equator-
network.org/reporting-guidelines/prisma/).

Aspectos formais:p. 6, último parágrafo - 
recuo incorreto.p. 8 Qual a 
eficácia/efetividade comparativa entre 
Terapia cognitivo-comportamental Eoutras 
terapias ...Colocar preposição "e" em 
minúscula

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Regular Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Escopo PCDT  TDAH TOD

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não A rede poderia incluir as intervenções que 
vem fazendo com essa população. 

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Gostaria que os hospitais públicos, nao 
demorasse tanto na que se refere a triagem e 
primeiras consultas. E que os hospitais igual 
o Hospital das Clinicas Espirito Santo. Vitoria. 
que tem médica referência no TDAH 
realmente  abrisse a agenda para novos 
atendimentos. Como em outros centros e 
que o atendimento fosse maid humanizado.

12/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Com a aprovação desta lei as crianças com 
TDAH terão alem de entendimento com 
respeito,elas também terão inclusão escolar 
pois elas são taxadas como rebeldes e mal 
educadas principalmente inde elas deveriam 
ter apoio que èna escola...piorando assim 
diagnóstico e afetando assim seu 
desempenho tanto escolar quanto social.

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não.

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Meu filho ele e tda, preciso de tratamento 
pra ele não tenho condico3s financeiras

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Boa Sim, Formas de tratamento incluída

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

Página 315 de 645



Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Tem que ter inclusão de alunos com TDHA e 
tod nas escolas, acredito que não tenha 
formação profissional para atende Los, e 
deveria disponibilizar os psicoestimulante 
scomp Venvance concerta e ritalina, que tem 
preços altíssimos, o meu filho de 6 anos tem 
tea +TDHA + tod e usa além de Venvance 
Aripiprazol 

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não Medicação a preço acessível para amplo e 
qualitativamente o tratamento 

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não no momento 

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Quanto mais informações passarmos sobre o 
assunto mais pessoas estarão envolvidas 
nesse  escopo.

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Implementação em conjunto de ações na 
rede pública de ensino. 

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

Página 317 de 645



Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Paciente Boa Não Não houve menção mais clara aos efeitos 
continuados, como a não formação 
acadêmica, perda da auto estima devido às 
dificuldades em tarefas, teoricamente, 
simples do dia a dia, entre outras questões 
presentes e de difícil solução e  com grande 
potencial de dano. 

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Penso que toda intervenção no sentido de 
dar suporte a integração do individuo com 
TDAH, deve acontecer o quanto antes e isso 
somente sera possivel se for incluido no pré 
natal a orientação aos pais para os sinais que 
o bebe oferece nos primeiros meses e nos 
primeiros anos de vida, bem como preparar 
os medicos pediatras que atendem a 
população para formular questões aos pais 
nazs consultas, buscando assim um 
diagnóstico, para que a intervenção e apoio 
ocorram o quanto antes.

12/11/2019 Paciente Boa Não Faz uso de Neuleptil e Risperidona

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Autismo

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não A rede pública de saúde está mal preparada 
ou seja desatualizada

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Eu gostaria de fazer algumas observações/ Eu estava justamente pesquisando a respeito 
do TDAH, para meu tcc e não acreditei, 
quando li da proposta,  foi uma felicidade 
sem tamanho, saber que existe esperança 
para nós. O Transtorno de déficit de atenção 
e hiperatividade, não é só um probleminha 
na instabilidade da atenção, e sim um 
transtorno que se não tratado pode limitar 
nossas vidas, e ser o originador de diversas 
outras comorbidades. O suporte específico 
poderá ser o dividos de água, em nossas 
vidas...

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Na elaboração da revisão bibliográfica  precisa 
incluir algo sobre os critérios diagnósticos, outras 
terapias como integração sensorial, terapia ocupacional 
e literatura atual sobre digerencial diagnóstico para o 
Tdah.

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Deveríamos  usar uma forma de identificação para 
prioridades em filas e outros lugares. Como um cordão 
com um cartão com dados.

Não 

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

Página 319 de 645



Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Acho importante citar outras terapias como terapia 
ocupacional e fonoaudiologia por exemplo, nos casos 
das crianças. O trabalho multidisciplinar é muito 
importante é efetivo.

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Incluir o medicamento Venvanse para entrega pelo 
SUS. Remédio de extrema importância para quem TDAH

Incluir o medicamento Venvanse para 
entrega pelo SUS. Remédio de extrema 
importância para quem TDAH

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Dispinibilizar o medicamentos para tdah pelo 
sus no meu caso o venvanse muito caro 
compromete quase toda a minha renda para 
manter o tratamento do meu filho
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Nao

12/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Por favor, meu filho tem tdah nível avançado 
e tem 11 anos, está no 4 ano do ensino 
fundamental e já passou por 7 escolas!! Meu 
filho é um menino brilhante. Mas escolas não 
ajudam!! Me ajudem a ajudar meu filho!!! 

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Gostaria de dizer que a maioria dos 
profissionais não sabem lidar com o 
transtorno e isso dificulta muito para os pais..

12/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Sim, Apesar de ser uma proposta para o SUS, o 
profissional da Educação precisa estar aliado à proposta 
na figura do psicopedagogo.

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Regular Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Tdah e uma condicao que em muitos casos 
afeta a auto estima da pessia, 
pruncipalmente  criancas aumentando casos 
como depressao.

http://formsus.12/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Clique aquiSim, Discutir medicações que são usadas de rotina em 
serviços públicos como imipramina e atensina

Evidências de treinamento parental e acesso 
das famílias a psicoterapias semelhantes as 
da literatura

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não Nao

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

http://formsus.12/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Clique aquiSim, Incluir no levantamento técnicas e medicações já 
usadas no Brasil: dança circular, imipramina, 
atensina.Artigos nacionais:1) Cost-utility analysis of 
methylphenidate treatment for children and 
adolescents with ADHD in Brazil. Carlos R. Maia,1 
Steffan F. Stella,2 Flavia Wagner,1 Thiago G. Pianca,1 
Fernanda V. Krieger,3 Luciane N. Cruz,2 Guilherme V. 
Polanczyk,4 Luis A. Rohde,1 Car &#769;&#305;si A. 
Polanczyk1,22) Methylphenidate use in children with 
attention deficit hyperactivity disorder. Rev 
Sau&#769;de Pu&#769;blica 2015;49:32Felipe Salles 
Neves MachadoI Sheila Cavalcante CaetanoI Ana 
Gabriela HounieISandra ScivolettoIIMauro 
MuszkatIIIIvete Gianfaldoni Gatta&#769;sI Erasmo 
Barbante CasellaIV E&#770;nio Roberto de AndradeII 
Guilherme Vanoni PolanczykII Maria 
Conceic&#807;a&#771;o do Rosa&#769;rioI

Incluir orientação escolar

12/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Grupos/associa
ção/organizaçã
o de pacientes

Muito boa Sim, QUE AS PESSOAS COM TDAH SEJAM INCLUÍDAS NO 
CENSO.

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não para disponibilizar o medicamento Venvanse 
pelo Sus, bem como a comercialização no 
Brasil de outros medicamentos para Tdah, 
como o Adderall,Adderall XR e o Focalin, 
medicamentos comercializados em vários 
países do mundo.

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Que todo pessoa que possuí TDAH deveria ter 
tratamento específico pelo SUS pois sintomas e saber 
lidar com isso é muito complexo. Poderia capacitar 
psiquiatras capacitados nessa área pq tratamentos 
especiais para o TDAH.

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Seria bom que pessoas que possuem apenas 
o deficit de atenção;  sem hiperatividade; 
também recebessem tratamento. 

12/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Sou professora na rede municipal e é nítido 
que falta tratamento adequado às crianças 
de famílias que não podem arcar com os 
custos.

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Paciente Muito boa Não Salientar a importância do diagnóstico e 
intervenção precoces. Eu só fui oficialmente 
diagnosticado e comecei o tratamento esse 
ano (aos 25 anos) e mesmo tendo uma 
sintomatologia "mais leve", com 
predominância do deficit de atenção, 
acumulei dificuldades de relacionamento e, 
principalmente, escolares e acadêmicas, 
chegando a desistir de um curso superior por 
não conseguir atingir um desempenho 
adequado.

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Preciisamos muito

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Muito importante a inclusão do tratamento 
pelo sus pela falta de recusos para o 
tratamento que muitas fezes e por muitos 
anos o que faz com que muitas familias nao 
possa manter 

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Sim, As referências não estão padronizadas (na forma da 
citação). Sei que isso pode ser algo bobo, mas não sei se 
ficará para o fim do projeto, e daria mais credibilidade.O 
espaço dos parágrafos não está padronizado e algumas 
frases estão sem a devida citação acadêmica, o que 
poderia dar mais credibilidade. Ex: "Atualmente existe 
grande variabilidade no que se refere ao diagnóstico e à 
abordagem do TDAH, podendo envolver medidas 
farmacológicas e não farmacológicas. "

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, * A presença das comodidades do tdah entre 
outras enfermidades que parecem estar diretamente 
ligados. * Carência de vitaminas e hormônios 
fundamentais. 

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Meu filho tem tdah , na rede publica nao 
temos psicopedagoga pra tratamento

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, No meu caso meu filho tem tdah com 
comorbidades, bipolaridade, ansiedade e depressão. E 
mesmo ele tomando a medicação esses problemas não 
desaparecem apenas amenizam e chega ser desumano 
algumas situações. Mesmo um médico atestando que 
ele não tem condições de focar ou controlar seus surtos 
ele não consegue um auxílio, no caso loas. Ele tem 15 
anos e quer trabalhar já foi a diversas intrevista onde 
visivelmente é constatado as dificuldades dele e 
novamente ele tbm não se encaixa no pcd que daria a 
ele a possibilidade de iniciar algo novo e lhe dando 
motivação para os estudos. É muito triste ver que o 
governo não enxerga as dificuldades que os portadores 
de tdah passam, por não conseguir se encaixar em 
objetivos básicos como: escola, trabalho e atendimento 
adequado para eles. 

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Nao

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não, obrigado.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não Disponibilizar o medicamento Venvance pelo 
SUS. 

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Excelente pois é difícil remédio e tratamento 
pela rede pública demora demais e quem 
toma remédio tarja amarela ou preta não 
pode esperar tem de ter dia certo de retorno

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Paciente Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

12/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Sim, A abordagem do TDAH como doença, quando se 
trata de um transtorno, pessoas TDAH não são doentes.

13/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

13/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Muito bom se tiver consulta para pessoas 
com tda

13/11/2019 Interessado no 
tema

Regular Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

13/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

13/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Gostaria de saber se os planos de saúde,vou 
poder da este suporte também ou vai ser 
somente pelo sus.

13/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Acredito que é muito importante que o sus 
ofereça tratamento ao tdah!
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

13/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Boa noite, somente queria deixar aqui a 
minha satisfação  em realizar esse voto, pois 
trabalho na saúde e percebo o quanto esse 
grupo do TDAH merecem ser tratados e 
cuidado como um todo fornecendo assim 
para a família recurso para o tratamento 
dessas pessoas.

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, a necessidade de se discutir com maior amplitude a 
indicaçao indiscriminada de medicamentos . para que se 
trabalhe metodos alternativos de acompanhamento

melhor preparaçao das escolas e professores 
auxiliares com conhecimento nas patologias 
e nao meros acompanhantes.

13/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Gostaria que desse mais atenção o TDAH 
OUTROS TRANSTORNO COMO TOD, 
AUTISMO, DI E AS COMORBIDADES.

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Gostaria que esse projeto fosse colocado em 
prática o mais rápido possível, tenho um filho 
de 11 anos e não consigo atendimento aqui 
em Salvador! Só porta se fechando! Estou 
desesperada! Pq a convivência com uma 
criança com esse transtorno sem tratamento 
eh muito difícil.

13/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

13/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

13/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

13/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Sou profissional da saúde e sou TDAH 

13/11/2019 Paciente Muito boa Não Tratamento muito caro, disponibilização pelo 
SUS da droa venvance

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Inclusão de novos medicamentos fornecidos 
pelo SUS, como Ritalina LA e 
venvanse.Avaliar redução de carga horária 
das mães de portadores de TDAH.. Talvez 
iniciasse pelos órgãos públicos.. pois o TDAH 
tanto na infância como na adolescência 
existe uma dedicação imensa por parte de 
seus cuidadores para atingirem um bom 
desempenho escolar.. 

13/11/2019 Paciente Boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Sim, A alteração dos meios em que as avaliações são 
aplicadas, já que o sistema de provas atual prejudica a 
nossa vida enquanto estudantes, pois nosso 
desempenho lógico-matemático é abaixo do esperado.

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Tenho suspeitas que meu filho tenha TDHA

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Devia ter profissionais dessa área em todas as 
escolas e postos de saúde 

Remédios com baixo custo

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Boa Sim, Nome/tipo de medição seria disponibilizada pelo 
SUS. 

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Gostaria que as medicações  de alto custo 
para o tratament  de TDAH (VENVANSE)  
fosse distribuídos pelo SUS

13/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

13/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

13/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

13/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não O tdah tem que ser estudado, diagnosticado, 
medicado com urgência. 

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

13/11/2019 Paciente Boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Porque só se fala  em TDAH e não em TDA e será 
que tem como colocar a deslexia junto já que muitos 
TDA ou TDAH tem deslexia também. 

13/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Disponibilizar venvance ou concert pelo sus

13/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Acho boa a intensão sim pq gastamos muito 
com médicos especialista pra nossos filhos 
isso seria bom bom mesmo se pudéssemos 
contar 100% com o SUS

13/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

13/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Boa Não  O TDAH nao tratado adequadamente, gera 
tratamento para várias outras doenças 
secundárias. É muito importante que todos 
tenham acesso a remédios como 
lisdexanfetamina para terem qualidade de 
vida, o que às vezes não ocorre por conta do 
preço elevado.

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

13/11/2019 Paciente Boa Sim, Não tem cura. E que, apesar dos esforços próprios 
de contornar os piores sintomas, a pessoa com TDAH 
não escolheu ser assim.

Medicamentos caríssimos. Necessito subsídio 
ou continuarei causando danos a sociedade.

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Nao

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

13/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Portadores de TDAH, devem ter participação ativa 
neste projeto.

Deve ser esclarecido as cormobidades da 
falta de intervenção precose. 

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, meu filho de 12anos que tem TDAH  e precisa 
muito do sus.... nome dele e Thierrilly Ribeiro Onorio

nao

13/11/2019 Paciente Muito boa Não O ATENDIMENTO A CRIANÇAS PORTADORAS 
DO TDAH DEVE SER MAIS AMPLO, 
PRIORIZANDO E ENFATIZANDO QUE SE 
TRATA DE UMA PROBLEMA 
NEUROPSICOLOGICO QUE DEVE SER 
AVALIADO E ACOMPANHADO. 

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

13/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Regular Não É importante salientar que o tratamento 
deve ter embasamento científico.

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Envolvimento de diversas frentes. Abrangência de medicamentos mais eficazes 
e eficiente no SUS, Concerta e Venvanse.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Nao existe inclusão sem inclui o TDAH, somente 
quando inclui-se a pessoa portadora em todos os 
direitos da inclusão.E relevante essa ação.

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Meu filho está fazendo tratamento com 
psicológico, com diagnóstico ainda não 
concluí de DTAH. Essa demora no diagnóstico 
é por falta de profissionais pelo SUS. Neuro 
pediatra passou exames que há mais de 4 
meses ainda não foi marcado, encaminhou 
meu filho ao psicopedagogo , que pelo SUS 
em minha cidade está difícil de ficar 
encontrar. Enfim...espero que melhore pois 
meu filho está tendo muita dificuldade na 
escola e convivo social.

13/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

13/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

13/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não Eu não consigo afirmar se minha situação é 
considerada um TDAH, pois nunca consegui 
uma consulta para diagnóstico profissional, 
por falta de renda para tal. A possibilidade de 
um estudo aprofundado nessa área para que 
exista a possibilidade de ser tratada nos 
serviços públicos de saúde facilita a 
necessidade de que pessoas sem o 
conhecimento específico saiba como tratar 
de seus problemas com antecedência. 
Sempre tive dificuldade em me manter 
focado em algo que eu fazia ou estudava, e 
em algumas conversas comuns do dia-a-dia, 
eu mudava de assunto sem ao menos 
terminar o que estava sendo discutido. Às 
vezes acho que esse transtorno dificultou 
minha interação com outras pessoas fora do 
ambiente familiar e até mesmo com as 
pessoas da minha família. Com o meu 
crescimento e amadurecimento intelectual, a 
falta de atenção foi diminuindo, e a 
dificuldade de terminar uma atividade tem 
sido menor, mas ainda acontece, 
principalmente quando não tenho real 
vontade em fazer aquilo. Acredito que se eu 
tivesse passado por um tratamento desde 
cedo, poderia ter conquistado mais 
rapidamente meus objetivos e interagido 
mais com as pessoas ao meu redor.

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

13/11/2019 Paciente Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

13/11/2019 Paciente Muito boa Não Sou tdah,tenho dificuldade na escola mau sei 
fazer o meu nome.Tbm sou filho de tdah, 
meu pai estudou fez vários cursos mas nunca 
conseguiu exercer nenhuma profissão.como 
nao fez nenhum tratamento meu pai largou 
tudo que tinha e virou andarilho na cidade 
de Belo Horizonte 

13/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Não só a ajuda com remédio mais também , 
facilitar o tratamento com neurologista , psiquiatra e 
psicólogo!

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não TDA . Quando o indivíduo não tem 
hiperatividade nem é impulso mas tem 
déficit de atenção e por consequência baixo 
rendimento escolar, baixa auto-estima,  
depressão, etc.  

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

13/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Percebo que o TDAH,esta sendo ignorado em 
muitas instâncias,em consequência 
portadores e familiares vivem em  sofrimento.

13/11/2019 Profissional de 
saúde

Regular Sim, Inclusão do terapeuta ocupacional na intervenção 
do paciente com tdah

Delinear os profissionais que atendem esse 
público, já que não é só a questão 
medicamentosa se mostra eficaz.  Considerar 
que o desempenho escolar é multifatorial. 

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não liberaçao dos medicamentos principal  VISURE

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Sou mãe de portador de tdah, e gostaria de saber 
os direitos do portador de tdah

Direitos do portador de tdah

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Nao
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

13/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Que o medicamento venvase fosse 
distribuído na rede pública...e os importados 
chegassem ao Brasil com preços populares.. 

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Interessado no 
tema

Regular Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Qual tipo de medicamento mais usado  para 
crianca ?

13/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, A importância de um Terapeuta Ocupacional no 
processo de tratamento do TDAH.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

13/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

13/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Tema de interesse para todos.TDAH. Além de 
ser algo sério e que atinge muitas pessoas.

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Não Tenho um filho hoje com 13 anos e a pouco 
foi detectado o TDAH, passamo por grandes 
dificuldades escolares, porém um criança 
desatenta é mais dificultada seu 
encaminhamento, pois a quantidade de 
encaminhamentos é reduzida e dão 
normalmente a prioridade as crianças 
hiperativas. Há necessidade de acesso ao 
tratamento para as pessoas com TDAH, 
Dislexia e demais transtornos/ dificuldades, 
aumentando a quantidade de 
encaminhamentos para avaliações.

13/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não TDAH deve ser tratado e respeitado, já!!! 
Todo transtorno deve!

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Regular Não achei muito resumida

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não A demanda de criancas com esse transtorno 
e muito grande nas escolas e nas clinicas de 
psicopedagogo, mas poucos os pais que 
possuem condicoes economicas de pagar o 
tratamento e mesmo as avaliacoes e 
intervenções.  Entao acabam por abandonar , 
ou nem chegam ao diagnostico por falta de 
acesso no Sustema de saúde.  Estagnado e 
cristalizado o problema cada vez mais tardio.

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

Página 353 de 645



Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não Eu tenho TDAH e meu filho também. 
Tratamos ele com medicamentos e não 
temos acesso a nenhum medicamento pela 
Rede Público. Geralmente esses 
medicamentos são caros. Também é 
necessário acompanhamento com psicóloga, 
psicoterapia e fonoaudiologia. Tive 
dificuldades de conseguir psicopedagoga 
para o tratamento. Tanto por não ter 
horário, tanto pelo valor também. 

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Importancia do diagnóstico realizado por 
médico e tratamento multimodal, 
envolvendo medicação ( quando necessário) 
e abordagem psicológica ( TCc ou TC), 
fonoaudiológica, psicopedagógico quando 
necessário e segundo planejamento 
terapêutico individual. 

13/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

13/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

http://formsus.13/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Clique aquiNão O TDAH é o transtorno mais frequentemente 
diagnosticado na infância, e em cerca de 60% 
a 70% dos casos ele persiste até a idade 
adulta (MATTOS, 2010). Elaboração do 
raciocínio abstrato, alternância de tarefas, 
planejamento e organização das atividades, 
elaboração de objetivos, geração de 
hipóteses, fluência e memória operacional; 
resolução de problemas; formação de 
conceitos; inibição de comportamentos, 
automonitoramento; iniciativa; autocontrole; 
flexibilidade mental; controle da atenção; 
manutenção do esforço sustentado; 
antecipação; regulação de comportamentos 
e criatividade. (CARVALHO et al. p.295, 2015).

http://formsus.13/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Clique aquiNão O TDAH é o transtorno mais frequentemente 
diagnosticado na infância, e em cerca de 60% 
a 70% dos casos ele persiste até a idade 
adulta (MATTOS, 2010). Elaboração do 
raciocínio abstrato, alternância de tarefas, 
planejamento e organização das atividades, 
elaboração de objetivos, geração de 
hipóteses, fluência e memória operacional; 
resolução de problemas; formação de 
conceitos; inibição de comportamentos, 
automonitoramento; iniciativa; autocontrole; 
flexibilidade mental; controle da atenção; 
manutenção do esforço sustentado; 
antecipação; regulação de comportamentos 
e criatividade. (CARVALHO et al. p.295, 2015).

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Sou mãe de uma criança com transtorno opositor e 
TDAH temos muita dificuldade com consultas pelo SUS 
exames e até mesmo educação gratuita as escola e 
médicos não estão preparados para esse tratamento.

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Na rede publica hoje não ha um trabalho para 
diagnostico do TDAH com uma equipe multidisciplinar e 
quando o paciente consegue atendimento profissional 
(neuro) não tem conhecimento especifico no 
tratamento e não existe acompanhamento 
multidisciplinar tbm.

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não E pouco  caso nas salas de aula  e o modo de 
avalição  com criancas com diagnostico ja em 
mãos.Sao muito prejudicados por serem 
apenas avaliados com a nota da prova

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Peço para ter mais informações sobre TDAH 
muita gente não sabe o q significa e que 
pode fazer para ajudar filhos, sobrinhos 

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Boa Não

13/11/2019 Paciente Boa Não

13/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Nao

13/11/2019 Paciente Muito boa Não Treinamento das pessoas com tdah para vida 
profissional , parceria com empresas para 
ajudar os portadores , hoje so tem 1 empresa 
no Brasil a Specialisterne.

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não Tratamento também do Dpac

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

13/11/2019 Paciente Boa Não Minha filha tem déficit meu filho agora está 
passando pelo msm processo é genético ? 

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

13/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

13/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

13/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Em branco

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Importante avaliar políticas públicas que 
aumentem a acessibilidade ao neuropediatra 
para viabilizar diagnósticoprecoce e 
manutenção do acompanhamento e 
tratamento. Inserção do psicopedagogo na 
equipe de assistência àessas crianças, bem 
como na busca ativa nas escolas de crianças 
portadoras de TDAH ainda não 
diagnosticadas eacompanhamento 
psicopedagógico sistemático. Inclusão do 
psicólogo para acompanhamento da criança 
e orientaçãodos pais/cuidadores.

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não Paciente possuí processamento central 
alterado

13/11/2019 Paciente Muito boa Não Paciente possuí processamento central 
alterado

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Em relação a predominância do tdha em crianças. 
Não creio que haja essa diferença pois na verdade o que 
ocorre com o indivíduo na fase adulta é apenas a 
consciência do seu transtorno o que não ocorre na 
criança. Mas os efeitos como a desatenção,  
principalmente, são os mesmos.

O venvance é o melhor remédio para o 
transtorno, pois possui o mínimo de efeitos 
colaterais , porém possui um valor muito 
alto. É necessário que ele seja distribuído 
pelo SUS com urgência.

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não Disponibilizar o venvanse pelo sus, assim 
como aderall
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

13/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, Que seja formulada a seguinte questão: Qual a 
eficácia comparativa entre metilfenidato de liberação 
curta e das liberações prolangadas  para pessoascom 
TDAH (qualquer idade) para melhora do desempenho 
escolar; melhora do desempenho notrabalho; menor 
uso de drogas; melhor relacionamento pessoal; 
funcionalidade; qualidade devida. 

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

13/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Sim, A possibilidade de o TDAH virar publico das 
políticas de educação especial

Acredito que vale a leitura da política de 
educação especial de santa catarina

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Ruim Não

13/11/2019 Paciente Boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, Inclusão do profissional de Terapia Ocupacional O terapeuta ocupacional é capacitado para 
atender crianças e adolescentes com TDAH, 
seja no SUS ou particular.

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Precisamos que acabe a burocracia que vai 
desde conseguir uma consulta até para 
conseguir a medicação,as pessoas com tal 
transtorno já sofrem diariamente com suas 
dificuldades .

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não Sou diagnosticada com TDAH e hoje meu 
filho também é  diagnosticado.

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não dislexia 

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Atualmente, nem as escolas são preparadas 
para os alunos com TDAH, isso tbm devia ser 
olhado pelo ministério da educação.

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Meu filho de 7 anos tem TDHA e TOD temos 
muitas dificuldades para atendimento com 
equipe  multidisciplinar. Faz mais 3 anos que 
ele precisa de terapia cognitiva 
Comportamental e não consigo.As 
medicações está muito caro, como o Venvase 
e o Concerta e a Ritalina La

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Todos os transtornos de aprendizagem 
precisam ser tratadis pelo governo

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, remédios pois são caros e um profissional 
obrigatória em sala de aula para os alunos com o 
diagnóstico e laudos para melhor atender a  criança. 

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

Página 366 de 645



Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Importante a saúde pública se interessar pelo 
tratamento de TDHA pois as informações são 
desencontradas as medicações caríssimas e a 
necessidade de muitos profissionais para ter 
uma atenção e resposta melhor 

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Quais os benefícios do óleo de canabidiol nós 
tratamento dos portadores de TDAH.

Nao

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Regular Não Se for o inicio está de bom tamanho, porem 
o impacto é muito grande ser não for 
tratado  isso tem que estar bem claro.

13/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Eu veronica soares sou avo de Isaque e fui eu quem 
esta inscrevendo ele. Ele tem tdha

Preciso muito q ajudem meu neto

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Nosso sistema de saúde carece desse 
tratamento, nossos filhos estão crescendo e 
adoecendo com mais comorbidades , se o 
governo incluir esse tratamento de TDHA , 
estará não só agindo na prevenção de outras 
comorbidades e doenças neurológicas , como 
no sucesso daquela que foi diagnosticado , 
dando a todos uma chance igual de 
tratamento e resultados .

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Nosso sistema de saúde carece desse 
tratamento, nossos filhos estão crescendo e 
adoecendo com mais comorbidades , se o 
governo incluir esse tratamento de TDHA , 
estará não só agindo na prevenção de outras 
comorbidades e doenças neurológicas , como 
no sucesso daquela que foi diagnosticado , 
dando a todos uma chance igual de 
tratamento e resultados .

13/11/2019 Paciente Boa Não

13/11/2019 Paciente Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não O tratamento do TDAH é pouco divulgado e o 
tratamento é de alto custo.

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Que o TDH é uma doença e merece auxílio de 
professor de apoio 

Se isso for acontecer vai sanar várias crianças 
excluídas da Escola

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, O atendimento seria para mim e para minha filha 
de 6 anos.

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Por favor liberam o medicamento vanvese 
pelo SUS 

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não O diagnóstico precose

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Meu filho tem TDAH, ele se beneficiária 
muito de terapia e TO, mas não temos como 
arcar com os custos. Medidas como essas são 
fundamentais para vida escolar das crianças, 
para seu desenvolvimento e estabilidade.

13/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

http://formsus.13/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Clique aquiSim, Gostaria de incluir os Terapeutas Ocupacionais 
como profissionais habilitados para lidar com o autismo, 
em todas as atividades que o indivíduo possa ter 
dificuldades, além de ajudar no sensoriomotor. 

13/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não importante se determinar o espectro do tdh

13/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Que o medicamento seka disponibilizado pelo sus

13/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Eu como mãe vejo q tenho tido muita 
dificuldade de receber apoio, tanto da escola 
como da rede pública saúde 

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Seria de grande valia o atendimento com 
neuropsicopedagogo na sus

13/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Uma amiga tem um irmão que precisa muito 
disse é outra tem um filho.

13/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

13/11/2019 Paciente Muito boa Sim, É indispensavel o apoio do ministerio da saude e 
sus em poder liberar profissionais como o 
neuroligusta,fonoadilogo, psiquiatra e psicopedagogos 
disponiveis nos postos de saude.Bem como os exames 
necessarios para o diagnostico do TDAH e a medicacao 
Ritalina gratuitamente.A capacitacao dos professores.

A falta de campanhas nacionais sobre o 
TDAH pois parece um transtorno invisivel que 
se nao cuidado pode trazer grandes 
consecuencia. 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Que as crianças , adultos que tenham o TDHA 
, tenho o tratamento pela rede pública de 
saúde , mais que seja de qualidade ,pois nós 
como mães já sofremos o bastante ,não 
tendo condições adequadas para dar o 
melhor pra eles ,fora o preconceito pois no 
nosso Brasil é assim preconceito com tudo é 
lamentável q no século q estamos ainda 
exista esse tipo de coisa , só queremos ter 
apoio ,e ser felizes ,...

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não É muito difícil não ter o SUS a nossa 
disposição,pagar remédios caros,terapia 
entre outros sem ajuda de custo e ainda 
assim não termos tem a opção do SUS para 
tratamento regular,minha filha sofre ...e As 
escolas não estão conseguindo fazer o 
trabalho delas quando o assunto é TDAH 
entre outros ocultos,não levam a sério 
...agem como se os nossos filhos fossem lixos 
e mal sabem q poderiam ser k futuro se 
dessem mais atenção as necessidades desses 
alunos.

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Que será de grande importância um diagnóstico o 
quanto mais rápido for,mais cedo é o tratamento com 
evolução do quadro....

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Acredito que o melhor é capacitar os 
profissionais na detecção. Muitas vezes a 
medicação é necessária para que a pessoa 
crie meios de superar suas características. 
Mas essa medicação é muito cara. É preciso 
disponibilizar essa medicação já que hoje é 
complicado encontrar profissionais 
capacitados para o diagnóstico
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

13/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não .

13/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Uma avaliação nas escolas seria de muita 
ajuda, pois muitas crianças não 
diagnosticada. E ficam em atraso na escola 

13/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

14/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Sim;; precisamos de Educadores Escolas 
Direção e Todo Profissional,,Policiais 
principalmente  Que Sejam preparados 
Instruidos para Fator da Criança com  TDHA 
...no meu caso= a Escola dava  Suspensão  de 
Tudo=pedir ir WC...não fazer Tarefa etc etc. 
Com negativa entrar escola pq Incomoda por 
NÃO conseguir ficar quieto...Vão mais dias 
ficar Rua: Os Policiais Abordam e (juro Deus) 
batem no menor..para ter confissões q ele 
ainda não sabe sobre drogas; dono ;etc etc 
(Apanhou por causa disso ..Exatamente que 
vão procurar;; as Drogas. Meu filho saiu 
escola com 13a. Com ++ uns 10 entre 
meninas tmb...Hoje é um Rebelde que  usa 
MACONHA  tempo todo...Aí sim;;fui procurar 
ajuda para Internar..Não Consegui Nada. Fui 
OAB p/fazer diante Lei...não pude nem 
Começar  pq só internam quem já está uso 
PEDRA.Eu como Mãe Amorosa  Brasileira  
Honesta   Contribuinte pq trabalhei mts 
Anos,, me sinto Muito Frustrada,, algumas 
vezes Ele acc. Se Tratar..mas NÃO 
consegui...nem indo Fórum. Pelo 
MPDesculpe...Não sei Era esse Tipo 
comentário  fazer aqui...mas é Minha 
Realidade...E tmb nada de condições tratá-lo 
Particular. Espero poder ser Útil. 
CATANDUVA-SPObrigadaObrigada

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não .
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Mais atenção para e investimentos nessa area

http://formsus.14/11/2019 Paciente Boa Clique aquiNão Oi

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, O preparo obrigatório dos professores, rede pública 
e privada para entender e incluir os alunos com TDHA. 
Eles são excluídos, sofrem bullying e rejeição, a maioria 
dos professores não sabe e não consegue ajudar.

Suporte em cada cidade para as mães, é luta 
diária, nos culpamos, nos cobramos e 
ficamos sem estrutura para lidar com a 
dificuldade de ter um TDAH em casa. As mães 
precisam de ajuda para aprender a lidar com 
a situação.

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não Precisamos de tratamento gratuito e 
capacitação para os professores em sala de 
aula.

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Na tríade, a desatenção muitas vezes vem 
acompanhada da necessidade do sujeito se abster de 
alguma situação, por exemplo o mutismo seletivo. Pois 
não respondem ao que lhe é solicitado, não por não 
ouvir ou entender, mas talvez por não querer participar 
ou corresponder.

O grito para o TDAH é muito ruim. Quando a 
pessoa que possui TDAH é tratada aos gritos, 
no mesmo instante, uma carga negativa 
desestabiliza o sistema neurológico, fazendo 
a pessoa ter um desligamento do raciocínio, 
agravando a desatenção e aumentando a 
desordem da organização mental e espacial. 
Pois é reflexo da não aceitação de tal 
situação.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Melhorias também nas escolas para crianças 
com TDAH 

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

14/11/2019 Paciente Boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Pesquisas em escolas que recebem número enorme 
desse diagnóstico e professores não sabem como lidar e 
uma vez a criança diagnosticada não é feito mais nada. 
Todo o tratamento é particular e o que se temn. Na rede 
pública é demorado fazendo com que as mães desistam 
de tratar. Falo especificamente das redes.  Municipais de 
educação inf e fundamental 1 que sou professora 

Página 378 de 645



Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

14/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

14/11/2019 Interessado no 
tema

Regular Sim, Sou formada em direito e faço pós na aplicação aos 
serviços de saúde. Descobri através de pesquisas que 
possivelmente tenho TDAH e irei iniciar o tratamento 
aos 30 anos. Mas até ontem eu me culpava por fazer de 
tudo e continuar agindo igual e de forma involuntária. 
Isso prejudica até profissionalmente. Acredito que um 
diagnóstico na infância poderia ter evitado diversas 
situações, pois eu teria consciência, teria me tratado 
antecipadamente e não me culparia tanto pelo meu 
comportamento. Senti falta de informações fatídicas de 
como os pacientes se sentem, dando ênfase à 
deficiência de imersão na sociedade e necessário acesso 
ao tratamento. Uma pessoa desempregada por 
exemplo, precisa desta assistência para retomar a vida e 
a sociedade não está preparada para receber pessoas 
que demonstrem sintomas de TDAH. Eu não me sinto à 
vontade para permitir que pessoas do ciclo profissional 
saibam.

A Constituição Federal prevê "Art. 196. A 
saúde é direito de todos e dever do Estado, 
garantido mediante políticas sociais 
eeconômicas que visem à redução do risco 
de doença e de outros agravos e ao acesso 
universal e igualitário às ações e serviços 
para sua promoção, proteção e 
recuperação." Acredito que esta seria uma 
excelente iniciativa de promoção, proteção e 
recuperação. Incluir a necessidade ou não de 
medicamentos, citando os possíveis 
tratamentos seria importante, informando 
também os gastos e dando a solução pronta 
para aplicação do estado. 

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

14/11/2019 Paciente Boa Não Precisamos muito de políticas públicas a 
respeito das pessoas com TDAH, esse projeto 
pode e vai mudar muito a realidade atual das 
crianças e adolescentes em idade escolar.

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não Meu Filho tem TDAH,eu também sou e aqui 
no Estado de Rondônia sofremos com a falta 
de tratamento pelo SUS. Essa proposta 
beneficiará a muitos.

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Deveria conter apoio psicológico para os pais 
também.

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não A Inclusão é sempre necessária .

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não O tratamento para tdah é caríssimo e há uma 
confusão sobre o uso indiscriminado dos 
medicamentos para o tratamento. 

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, É urgente atendimento às necessidades reais de 
tratamento com diagnóstico adequado da população 
afetada, diminuindo assim o alto impacto do não 
tratamento dos afetados ao longo da vida. O adequado 
tratamento age também como prevenção uma vez que 
diminui o desenvolvimento de comorbidades, o que leva 
a mais casos graves a serem tratados.

Há uma ferramenta sendo testada com 
sucesso na diminuição de estados ansiosos, o 
Yoga do riso, que pode ser oferecido de 
maneira gratuita através de Clubes do Riso, 
liderados por apenas um profissional 
contratado por estado. Me coloco à 
disposição para apresentar tal projeto.

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, A necessidade de acompanhamento escolar com 
psicóloga ou psicopedagoga em alguns casos para 
minimizar as dificuldades escolares que se apresentam, 
bem como o trabalho com os pais no sentido de 
minimizar todo o problema que o transtorno traz para a 
relação. 

Como mãe de um TDAH acredito que 
pudesse haver algum tipo de trabalho com os 
pais  fim de minimizar o impacto, assim como 
um diagnóstico de qua responsável possui 
também o problema. Informação é 
importante, mas solução para os problemas é 
tudo que os familiares não possuem.

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Que o tratamento requer uma equipe 
multidisciplinar eficiente. 

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Direitis e serviços de pessoas com TDHA Obrigatoriedade de atendimento  por planos 
de saúde e pelo SUS, no tratamento e 
terapias  

14/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

14/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

14/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Regular Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Incluir a equoterapia.

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Nao
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não nao

14/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Sim, Enfatizar o TDAH nos adultos , ser mais incisivo nas 
consequências do transtorno na vida das pessoas ( 
depressão, anisiedade, bipolaridade e outras 
comorbidades)

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

http://formsus.14/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Clique aquiSim, Avaliação e tratamento do TDAH devem 
prioritariamente ser prioritariamente interdisciplinares. 
Avaliação deverá ser feita por equipe interdisciplinar, 
com neuropediatra ou psiquiatra da infância e 
adolescência, por neuropsicólogo, psicopedagoga e 
fonoaudióloga. Tratamento deve priorizar a 
interdisciplinariedade, com associação do tratamento 
medicamentoso e tratamentos psicossociais, como 
psicologia e psicopedagogia. 

O enfoque no tratamento não deverá ser 
apenas no desempenho escolar, mas sim 
numa avaliação de qualidade global do 
indivíduo, lembrando que as relações 
familiares e sociais também são prejudicadas. 
As crianças devem ser acompanhadas em 
todos aspectos da sua vida, não apenas 
dentro de sala de aula, avaliar também o 
seus comportamentos no recreio, na família 
e nas atividades extra curriculares.

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

14/11/2019 Paciente Muito boa Não É muito difícil viver em um mundo,onde não 
temos nenhum apoio,os médicos não tem 
preparação para nos receber,tem alguns que 
nem acreditam em nossa lida tão sofrida,a 
prova disso foi eu mesma descobrir as 
minhas dificuldades sozinha aos 39 anos,sofri 
39 anos sem saber o que eu tinha,o 
acompanhamento com o neurologista, 
psiquiatra e psicológo é uma fortuna,tive que 
interromper o meu tratamento por 
condições financeiras,tem mais de 2000 
pessoas em minha frente esperando apoio 
psiquiátrico pelo SUS,o medicamento que o 
meu corpo se adaptou é outra fortuna,ou 
seja,tenho que me adaptar com o mais 
barato, os profissionais da educação 
precisam de oportunidades do governo para 
que possam se especializar,ajudando os pais 
a identificar o TDAH na infância,para que não 
descubram o TDAH na idade que descobri e 
sofram como sofri.Tenho muitas dificuldades 
em todas as áreas de minha vida, justamente 
porque não foi identificado o meu TDAH na 
infância.Fico muito feliz e emocionada com 
essa iniciativa.A fala mais difícil que 
encontramos por aí, é " não use o seu TDAH 
de muleta". Precisamos de apoio ,ajuda e 
principalmente respeito.Ass: Keliane Soares 
de Oliveira

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Essa iniciativa levará alento a muitas 
famílias.  
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não Bom dia,minha filha tem TDAH mais estou 
tentando psicologo que na rede publica é 
muito difícil conseguir pra diagnosticar outro 
sintoma.

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Transtorno bipolar,que é muito pouco 
falado. Inclusive em crianças.

14/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Disponibilizacao gratuita do Venvance Seria de suma importancia o Venvance 
disponibilizado pelo sus

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

http://formsus.14/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Clique aquiNão

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Gostaria que a família de um portador de 
TDAH tivesse além de tratamento, benefício 
que o ajudasse em outros aspectos desse 
transtorno, como em relação a educação. 
Sabemos que tudo tem seu custo. 

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Toda criança com TDAH necessita de um suporte 
global que envolve acesso ao diagnóstico, acesso a 
terapia cognitivo, esportes e a medicação.

Os pais e professores também precisam ser 
acolhidos e orientados.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

http://formsus.14/11/2019 Profissional de 
saúde

Regular Clique aquiSim, OBESIDADE E TDAH com comorbidades  clinicas que 
NECESSITAM medicaçoes de longa duração e menor 
efeito colateral cardiaco.

Sim. Esses pacientes em geral já participam 
de um programa na rede sus do programa do 
ministerio da saude para obesidade e 
bariatrica. Com acompanhamento 
multidisclinar inclusive psiquiatrico.

14/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

14/11/2019 Paciente Muito boa Não PENSO SER PREOCUPANTE O USO DA 
RITALINA .MUITAS CRIANCAS E ADULTOS Q 
TRAZEM  A HIPERATIVIDADE FLFICAM MAIS 
AINDA .PEÇO Q NAO PRESCREVAM SOMENTE 
RITALINA .EU COMO POSSUO 
TRANST.BIPOLAR ENTREI EM EPISODIOS D 
EUFORIA UM AMIGO PXMO TBM

14/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

14/11/2019 Profissional de 
saúde

Regular Não

14/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, A

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Necessito muito mesmo...

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Que houve mais preparo nas escolas sobre 
esse tipo de transtorno

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

14/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Boa Sim, Facilitar o diagnóstico e laudo para tdah adultos.

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Boa Sim, Seria bom incluir a Disfuncao do processamento 
auditivo tambem , pois muitas vezes os dois transtornos 
estao interligados e fazem a diferenca no diagnostico 
eno comportamento da pessoa.

Seria importante uma legislacao dos direitos 
dessas pessoas pois ainda nao possue.

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Boa Não

14/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Gostaria que a família do paciente também 
tivesse atendimento bem como tratamento 
quando nescessário.

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Boa Não É necessário que o diagnóstico seja feito com 
cuidado, e validado por mais de um 
profissional. E que o tratamento não finde 
não medicação. 

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

14/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, dificuldade de conseguir medicação pelo SUS 
absurdo..... 

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Disponibizar medicamento de alto custo pelo 
SUS ajuda muito a melhorar a qualidade de 
vida do paciente  pois o tratamento costuma 
ser caro.

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não A medicação, metilfenidato, já teve 
momentos de falta de matéria prima, 
impactando no tratamento. Importante 
garantir essa medicação pelo SUS e também 
assegurar sua circulação privada. Outro 
ponto é a questão das comorbidades, muito 
comuns, e do esclarecimento sobre o 
transtorno, e da dificuldade de perspectivas 
para os diagnosticados, pois os que tratam 
de forma particular e possuem 
acompanhamento terapêutico e 
medicamentoso, ainda lutam por espaço e 
resultados efetivos. Importante garantir 
também o tratamento psicológico e das 
comorbidades.

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não *

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não As escolas precisam de orientação para 
ensinar crianças com TDAH, o material de 
estudo precisa ser adaptado, assim como 
cursos superiores, essas crianças precisam ter 
oportunidades também.

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Qu seja priorizado especialmente na area da 
educaçao. 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Gostaria que tadas a possibilidades terapêuticas 
fossem ofertadas.

Gostaria que os aspectos educacionais 
envolvidos  pudessem ser contemplados 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Meu filho tem 5 anos. E ainda ESTÁ  esperando 
mais  uma consulta com a psiquiatra, já passou por 
fonoaudiólogo,  neurologista, psicóloga e agora todos 
passaram para caso de psiquiatria para verificar o TDAH. 
É um processo muito difícil,até porque todos a nossa 
volta sabem que ele tem, mas tudo depende de um 
papel e um CID ! 

Meu filho teve um grande  atraso para nascer 
e isso acarretou em sérias conseqüências, 
sendo que já temos mais históricos na 
família. Mas eu como mãe queria muito que 
fosse mais fácil conseguir o CID e que a 
avaliação  fosse mais rápida, ATÉ  porque é 
visível quando a criança é ou não. Espero que 
a maioria das pessoas que tem preconceitos, 
vissem por outro lado, e que se informassem 
sobre o assunto ! Todos os dias escuto que 
isso vai passar quando ele crescer e que eu 
dou muita ênfase a doença, infelizmente eu 
sofro e ele também. 

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Deveria ter sobre o autismo tbm

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Boa Sim, Poderiam um pedido voltado para rede de ensino 
público para quem é TDAH.

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não No momento não.

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Suporte psicologico aos familiares com criancas 
com tah para adequação de manejo.

14/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

14/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Necessidade de disponibilizar o 
medicamento Venvanse pelo SUS

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Se fosse possivel que todos o medicamento 
para o tratamento de TDAH fosse fornecido 
pelo SUS como o medicamento "vivanse"

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

14/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

Página 398 de 645



Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

14/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não Devem analisar com muita atenção o 
fornecimento de lisdexanfetamina pelo sus, 
pois independente do efeito no TDAH, 
existem diferenças na ocorrência de efeitos 
colaterais que variam de paciente para 
paciente. Infelizmente muitos dependem do 
uso deste medicamento e não podem pagar. 
VENVANSE NO.SUS JÁ!

14/11/2019 Paciente Boa Não

14/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Acredito que seja muito importante este tema ser 
abordado no SUS, pois, pode conseguir ter uma 
evolução da criança na fase adulta, sendo tratada desde 
o inicio. 

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

14/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

14/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, Alinhar com o mec a abordsgem do paciente com 
TDAH na rscola atravrs de treinamento de educadores, 
pedagogos e coordenadores. O direito so apoio 
pedagogico nao é rrspeitado

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Dificuldade de diagnóstico e também a falta de 
receituário amarelo,  fui diagnosticado o adulto, isso me 
trouxe um milhão de prejuízos evitáveis,  como 
acidentes,  afastamento no inss

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Da importancia do tratamento ser gratuito, e 
a falta de profissionais capacitados, 
precisamos desde neuropediatras, psicólogos 
especialistas em terapias comportamental e 
cognitiva, fonoaudiólogos, exames 
específicos como PAC e outros que somente 
as grandes cidades tem para um diagnóstico 
corretoE o máximo de terapias alternativas 
como Yoga, meditação tratamentos naturais 
como homeopátias, Acupuntura , florais, 
massagens relaxantes etc pq quase sempre o 
Tdah vem com comodidades.

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, Como a escola como autora do desenvolvimento da 
cognitivo da criança pode auxiliar nesta adaptação da 
criança e adolescente

14/11/2019 Paciente Boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Sim, Sou mãe de uma criança com TDAH, chegar ao 
diagnóstico não foi nada fácil, na época tínhamos 
convênio e ele teve todo um acompanhamento por um 
período de 1 ano até chegar ao diagnóstico. Depois, 
perdemos o convênio e recorri ao SUS, onde foi uma 
luta, alguns funcionários do posto de saúde se quer 
sabia o que era TDAH, até que consegui um tratamento 
em um capsi, onde acolhe crianças e adolescentes 
portadoras de trastornos... O que eu vejo, não só as 
crianças com trastorno, não só TDAH, mas autismo e 
outros... As mães precisam de uma acolhimento, a 
família dessa criança precisa ser acolhida para que possa 
ter sucesso e avanços no tratamento da criança. 
Esquecem que os pais, ou responsáveis por essas 
crianças precisam de estruturam para lhe dar com com a 
situação. Outro porém, o SUS não consegue fornecer um 
atendimento individual, a menos que seja grave a 
condição, uma criança ansiosa tem que lhe dar com os 
desafios e ser medicada sem ajuda do SUS, pq meu filho 
passa por isso. 

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não Ao considerar a "tríade de sintoma" 
necessário aprofundar a análise da questão;A 
hiperatividade e impulsividade apresenta 
características diferentes para crianças e 
adultos, sendo bastante frequente também 
em adultos. A desatenção tem de ser 
considerada de forma cuidadosa, pois muitas 
crianças deixam de ser diagnósticas 
corretamente porque esse sintoma é 
ignorado. 

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Tenho um filho com TDAH. Hoje está com 19 anos. 
A maior dificuldade está sendo concluir os estudos.A 
escola pública não está preparada para essas crianças, É 
necessário juntas pedagogos ,sociedade e família para 
construir um plano de estudos.Bom que ele tem uma 
família que importa com ele. Mas não consegue 
qualificação profissional pois é preciso fazer provas para 
entrar no SENAI e ele não consegue a pontuação...

No meu trabalho vejo que adolescentes que 
não tem apoio familiar tende a se envolver 
com drogas e tráfico . E tem alguns que 
aparenta ter TDAH , porém nunca fizeram um 
tratamento

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, BENEFÍCIOS  para os portadores de TDAH DE BAIXA 
RENDA.

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

14/11/2019 Paciente Boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

14/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

14/11/2019 Paciente Regular Sim, Incluir mais materiais sobre TDAH adulto, pois o 
texto foca muito na infância e adolescência e descarta 
os impactos que p Transtorno de Déficit de Atenção e 
Hiperatividade tem na vida adulta, como o desemprego, 
preconceito e exclusão, por exemplo.

Incluir TDAH na lista de pessoas com 
deficiência, para ter direitos às mesmas leis 
que protegem pessoas no Transtorno do 
Espectro Autista, por exemplo, com 
condições mais justas e inclusão verdadeira 
para vida em sociedade neurotípica.

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Boa Não Preciso saber se tenho de fato, tenho 
desconfiança que posso ter TDAH

14/11/2019 Paciente Boa Não Preciso saber se tenho de fato, tenho 
desconfiança que posso ter TDAH

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não.

14/11/2019 Paciente Boa Sim, Olá. O meu diagnóstico foi feito um dia desses. Sou 
adulto. Perdi muita coisa na minha vida e não consigo 
me adequar aos padrões sociais de empregabilidade. 
Não tenho qualidade de vida. Acho que as autoridades 
deveriam olhar por pessoas como eu. 

14/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Sim acompanhamento dentro das escolas para 
ajudar as criancas e professores a lidar com o problema

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Sim acompanhamento dentro das escolas para 
ajudar as criancas e professores a lidar com o problema

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Sim acompanhamento dentro das escolas para 
ajudar as criancas e professores a lidar com o problema

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Gostaria de ter sistemas de cotas para pessoas que 
tiverem tdah. ( As mesmas regras para PCD, concursos, 
faculdades públicas, compra de automotores via a 
pessoa que tem déficit poder dirigir.Ter professores 
especiais em quaisquer escola da rede particular e 
pública com treinamento adequado.Todas as 
faculdades, terem pelo menos uma cadeira de PCD ( 
matéria com assuntos relacionados ), pessoas que 
possuem até titulo de PHD, não façam ideia da realidade 
do que é ter estas dificuldades. Portanto, inserir está 
disciplina ( pcd ) para todos os cursos superiores. Por 
exemplo, como um nome de cidadania.Obs:. Eu e muitas 
pessoas, perdemos durante a vida muitas oportunidades 
devido a este desafio diário, além de bullying sofrido por 
ser visualmente igual a outras pessoas e crianças. 

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Terapia multiprofissional , legislação e direitos 

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

14/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não Acho muito boa a iniciativa. Seria ótimo 
também conseguir os medicamentos pelo 
SUS. Sæo muito caroa e mega essenciais.

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, - Alterações sensoriais no TDAH e uso de recursos 
como integração sensorial e equoterapia para seu 
controle- Alimentação e suplementação adequada no 
TDAH

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Ajuda psicológica tbm para pais de crianças com 
TDAH

14/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

14/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não.

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não não

14/11/2019 Paciente Muito boa Não

14/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

14/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

14/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, Que fosse reconhecido e incluído neste documento 
o serviço de atendimento psicopedagógico, o qual traz 
qualidade de vida escolar para crianças e adolescentes 
com TDAH

14/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Tenho uma irmã com tda e um sobrinho.

http://formsus.15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Clique aquiSim, É  preciso incluir nesse trabalho os profissionais da 
educação  que lidam com esse tipo de transtorno em 
sala de aula. Bem comi os nruropsicopedsgogos, como 
eu, que tenho filho com TDAH. E garantir que além fp 
diagnóstico sejam observados  os critérios de inclusão 
necessaios a cada tipo específico. 

Oferecer tratamento e acompanhamento 
observando que há  muitos casos sendo 
tratafos no setor privado , com recursos 
próprios dos responsáveis. 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

http://formsus.15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Clique aquiSim, É  preciso incluir nesse trabalho os profissionais da 
educação  que lidam com esse tipo de transtorno em 
sala de aula. Bem comi os nruropsicopedsgogos, como 
eu, que tenho filho com TDAH. E garantir que além fp 
diagnóstico sejam observados  os critérios de inclusão 
necessaios a cada tipo específico. 

Oferecer tratamento e acompanhamento 
observando que há  muitos casos sendo 
tratafos no setor privado , com recursos 
próprios dos responsáveis. 

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

15/11/2019 Paciente Muito boa Não

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

15/11/2019 Paciente Boa Não

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Não.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

15/11/2019 Paciente Muito boa Não

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Que os portadores tenham seus direitos 
reconhecidos, em provas escolares, 
vestibulares, porque na prática isso é difícil, 
no máximo que consegui foi 30 minutos a 
mais em um vestibular, já é sabido que o 
aluno com TDAH se perde com textos longos, 
então eles precisam de textos mais objetivos, 
mas não acontece.

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Não

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Todos nós necessitamos de pessoas mais 
humanas incluidas na area

15/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Gostaria somente de dizer que é uma medida 
importante a ser tomada na educação e 
saúde de quem precisa desse tratamento. 
Obrigada
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Acho muito importante a população ter 
acesso ao tratamento adequado de forma 
gratuita

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

15/11/2019 Paciente Muito boa Não

15/11/2019 Paciente Muito boa Não

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Trata-se de um transtorno importante, pouco 
conhecido pelos leigos e que traz 
consequências ruins.

15/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Incluir Venace pelo sistema único de saúde. 

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Por favor é sério vai funcionar !! Bom dia !!! Vamos ter testes 
neuropsicologico , medicamento gratuito 
para quem não pode pagar e precisa ????

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

15/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

15/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

15/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Mãe eu tento me concentrar mas não 
consigo, eu tento me manter sentado mas 
não consigo. São as palavras do meu filho 
com os olhos cheios de lágrimas. Sou uma 
mãe rígida, tive uma criação rígida mas nesse 
momento descobrir no olhar dele que ele 
não fazia por falta de diciplina. sempre foi 
amigável, amoroso e  sincero .Nesse 
momento meu mundo desabou. Aos 11 anos 
, fui acreditar nas palavras do meu filho. Hoje 
medicado  só nos dias de aula, vejo uma 
grande mudança. Tenho dificuldades em casa 
mas o que mais importa para mim, é o seu 
estudo e seu bem estar e agora ele se sente 
bem melhor. Deus  me concedeu meu  filho, 
meu tesouro!

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

15/11/2019 Paciente Muito boa Não

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

15/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

15/11/2019 Paciente Boa Não Meu filho tem diagnóstico de TDAH e TOD 
preciso de um tratamento público,pois não 
tenho condições de pagar todas as 
medicações e terapias.

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Que tivesse mais profissionais qualificados 
tanto na saúde quanto na educação. 

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Gostaria que às crianças com tdah tivessem 
mais atividades pela rede pública. 

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

15/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

15/11/2019 Interessado no 
tema

Regular Não

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

15/11/2019 Paciente Regular Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

15/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Fornecimento gratuito de medicamentos para os 
pacientes, ante a dificuldade enfrentada para realizar o 
tratamento devido, uma vez que o valor da medicação é 
muito alto, o que, consequentemente, impede que 
muitas pessoas possam realizá-lo.

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, É importante o sus oferecer o tratamento para o 
tdah e as medicações necessarias pois muitas familias 
como a minha n tem condições de oferecer ao filho.

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não O uso de medicamentos como carnabidiol 
em crianças com TDAH e epilepsia. E o 
tratamento para adolescentes que,após uso 
constante na infância de ritalina, começam a 
se negarem a usar o remédio, abordagens 
alternativas. 

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Incluir na consulta e tratamento os pais da criança. 
Geralmente eles tb possuem o mesmo transtorno do 
filho(a).

As escolas podem ser grandes parceiras da 
Rede Pública de Saúde encaminhando os 
alunos que possuem comportamento 
“diferente” em sala d aula e no convívio com 
os colegas. Os psicólogos, neuropsicólogos, 
psiquiatras e neuropediatras da Rede Pública 
poderiam dar palestras nas escolas e fazer 
um trabalho esclarecedor e inclusivo sobre 
quais são os transtornos e como os 
professores podem tornar a convivência 
menos dessas crianças e adolescentes menos 
problemática. Na maioria dos casos essas 
crianças e adolescentes são estigmatizadas 
pela própria escola, elas sofrem bullying e 
tudo isso pode terminar em tragédia como já 
vimos em várias situações.  Acolhendo e 
tratando essas crianças desde cedo, evitamos 
o Transtorno de Conduta q pode acontecer 
na adolescência caso o tratamento ñ seja 
realizado  na infância.  Dessa forma 
entregaremos para a sociedade jovens 
cuidados e q estarão prontos para levar uma 
vida dentro da normalidade. Tenho  um filho 
com TDAH / TOD e me vejo nele o tempo 
todo. Sofri muito na escola com dificuldade d 
aprendizagem e hj faço d td para meu filho 
ter uma vida escolar produtiva e normal. 
Tenho tb uma sobrinha com Dislexia, TDA e 
deficiência no processamento auditivo 
central. Ela veio morar conosco a 9 anos, 
para fazermos a inclusão dela numa escola 
próximo a nossa casa.  Essa é a nossa 
experiência. Espero ajudar. Estou a 
disposição. Obrigada! 

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Legislação para as escolas com tratamento 
específico aos alunos, direitos garantidos para acabar 
com os processos que excluem , uma carteirinha 
específica para o tratamento é que não fiquem na 
mesma fila pra tudo no SUS
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

15/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, Vejo que seria interessante incluir nas perguntas 
quais seriam as melhores evidências para o diagnóstico 
correto. O diagnóstico do TDAH somente utilizando os 
critérios do DSM V pode ser realizado de forma 
equivocada. Muitos profissionais utilizam o SNAP V para 
o rastreio, assim acredito que seria importante incluir no 
protocolo materiais validados para a população 
brasileira que possam subsidiar o diagnóstico.

Essa proposta é de extrema importância. 
Parabéns aos idealizadores!
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

15/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Sim, Os psicoestimulantes são agentes farmacológicos 
de primeira linha para o tratamento do TDAH em 
adultos com evidências de amplos efeitos benéficos para 
os pacientes. Apresentam tamanho de efeito 
significativamente altos.  De Crescenzo F, Cortese S, 
Adamo N, et al. Pharmacological and non-
pharmacological treatment of adults with ADHD: a meta-
review. Evid Based Ment Health 2017; 20: 4–11. Faraone 
SV, Glatt SJ. A comparison of the efficacy of medications 
for adult attention-deficit/hyperactivity disorder using 
meta-analysis of effect sizes. J Clin Psychiatry 2010; 71: 
754–763.Possuem boa tolerabilidade e segurança, 
especialmente quando comparado com a maioria dos 
medicamentos psiquiátricos. O TDAH em adultos é 
reconhecidamente um distúrbio prevalente, significativo 
e relativamente comum que, se identificado e tratado, 
pode trazer resultados positivos e significativos para 
seus pacientes. Responde bem a intervenções 
farmacológicas e psicoterapêuticas integradas. Sua 
capacidade de resposta ao tratamento reduz a 
incapacidade funcional e melhora a qualidade de vida 
de seus pacientes, permite também que a comorbidade 
que está tipicamente presente seja tratada. Os efeitos 
benéficos do tratamento também são visíveis quando 
comparados os desfechos de acidentes de trânsito em 
pacientes com TDAH sem uso da medicação em 
comparação com pacientes com TDAH em uso de 
psicoestimulantes.Chang Z, Lichtenstein P, D’Onofrio 
BM, et al. Serious transport accidents in adults with 
attention-deficit/hyperactivity disorder and the effect of 
medication: a population-based study. JAMA 
Psychiatry2014; 71: 319–325.Chang Z, Quinn PD, Hur K, 
et al. Association between medication use for attention-
deficit/hyperactivity disorder and risk of motor vehicle 
crashes. JAMA Psychiatry 2017: 597–603. Nesses casos a 
falta do tratamento está associada a um maior número 
de acidentes. Barkley RA: Major life activity and health 
outcomes associated with attention-deficit/hyperactivity 
disorder. J Clin Psychiatry 2002, 63 Suppl 12:10-15. 
Mannuzza S, Klein RG: Long-term prognosis in attention-
deficit/hyperactivity disorder. Child Adolesc Psychiatr 

Página 419 de 645



Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

Clin N Am 2000, 9:711-726Murphy K, Barkley RA: 
Attention deficit hyperactivity disorder adults: 
comorbidities and adaptive impairments. Compr 
Psychiatry 1996, 37:393-401.Melhora da função 
executiva dos pacientes e pode diminuir, em vez de 
aumentar o risco de abuso de substâncias. Iuga, A. O., & 
McGuire, M. J. (2014). Adherence and health care costs. 
Risk Management and Healthcare Policy, 7, 35–44. 
http://doi.org/10.2147/RMHP.S19801Zolnierek KB, 
Dimatteo MR. Physician communication and patient 
adherence to treatment: A meta-analysis. Med Care. 
2009;47(8):826–834. *PMC free article+ *PubMed+Como 
outros transtornos psiquiátricos, em portadores de 
TDAH, a adesão ao tratamento beneficia os pacientes e 
suas relações familiares. Geffen, J., & Forster, K. (2018). 
Treatment of adult ADHD: a clinical perspective. 
Therapeutic Advances in Psychopharmacology, 8(1), 
25–32. 
http://doi.org/10.1177/2045125317734977Portanto, o 
tratamento do TDAH em adultos e sua manutenção 
trazem benefícios significativos para os pacientes 
diagnosticados e tratados em comparação aos 
indivíduos com TDAH que não são tratados.Shaw M et 
al. A systematic review and analysis of long-term 
outcomes in attention deficit hyperactivity disorder: 
effects of treatment and non-treatment. BMC Med 
2012; 10: 99.

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

15/11/2019 Paciente Muito boa Não

15/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, Tenho TDAH, e por falta de tratamento afetou 
minha vida em todos campos especialmente no 
crescimento profissional, pois em comparação com uma 
pessoa normal apresento dificuldade para desenvolver 
atividade intelectual, realizar provas de concursos. 

Como portadora da TDAH, tenho muita 
facilidade em realizar funções que não exija 
matemática,  dissertações. 

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Parabenizo e desejo que, de fato, saia do 
papel. 

15/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não Não consegui ler pq só deu error. Opinei por 
ter conhecimento através de amigos.

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não MUITO IMPORTANTE ESSA INICIATIVA POIS É 
MUITO DIFÍCIL LIDAR COM TDAH. O 
PRECONCEITO E A IGNORÂNCIA DAS PESSOAS 
ME INCOMODAM MUITO COMO MÃE DE 
UMA CRIANÇA COM TDAH. MUITOS DA 
EQUIPE MULTIPROFISSIONAIS NÃO ESTÃO 
PREPARADOS, AS ESCOLAS TAMBÉM. TODOS 
PRECISAMOS DE AJUDA MÉDICA. 

15/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

15/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

15/11/2019 Paciente Muito boa Não

15/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito ruim Sim, Para que o tratamento surta um efeito desejado e 
necessário que tenha uma equie multidiscilinar ara os 
pacientes com TDAH. psicologo, psicoedagogo, e medico 
especialista, como neuropediatra

15/11/2019 Paciente Muito boa Não

15/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

http://formsus.15/11/2019 Paciente Boa Clique aquiSim, Enfatizar o tdah na vida adulta, muitos com 
diagnóstico tardio, e outros com  ausência de 
diagnóstico, os prejuízos na vida adulta, inclusive pela 
falta de diagnóstico, e, é claro, pela falta de tratamento 
adequado.

A primeira dificuldade é obter um 
diagnóstico. Além de toda via sacra para ser 
atendido, conseguir encontrar um 
profissional disposto a entender a situação é 
fechar um diagnóstico.

15/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Sim, Tdah nao tratado leva a marginalidade de 
indivíduos capazes intelectualmente .Necessitam de 
terapia medicamentosa a partir de certa idade 

Pouco resultado apenas com terapia não 
medicamentosa

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

15/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

15/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

15/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

15/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Eu como mãe de um portador de TDAH sei 
como foi difícil pagar consultas sem 
poder,sem um amparo público.  Espero por 
um fonoaudiólogo do SUS a mais de 8 anos,é  
muito triste assistir crianças sofrendo ainda 
mais por falta de traramento. Todos os 
médicos particulares muito caro e os 
especialistas também.  E triste não ser 
amparado pelas escolas mesmo com 
diagnóstico em mãos.  Estamos nos pais 
sozinhos nessa jornada. Saúde não é para 
todos Neste caso infelizmente!!!

15/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não que a indicação do medicamento pelo 
profissional medico seja feita com muito 
criterio e que sejam considerados parecer da 
equipe multidisciplinar que acompanha o 
paciente, podendo-se estabelecer como 
criterio de inclusão acompanhamento com 
psicólogo ou psicoterapeuta, no caso de 
criança em fase escolar considerar o parecer 
do psicopedagogo.

15/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

15/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Não

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

15/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

15/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Sinto ""muita revolta"" de várias equipes de 
profissionais especializados no TDAH, e tb pais e 
parentes de portadores do mesmo, só correrem atrás de 
tratamentos P/ CRIANÇAS E ADOLESCENTES... POIS LHES 
DIGO, QUE SOU UMA CRIANÇA PORTADORA DE TDA/H 
DE 58 ANOS DE VIDA... E SOFRO DEMAIS DESDE A 
MINHA MAIS TENRA INFÂNCIA, SEM NUNCA TER 
CONSEGUIDO ME TRATAR, POR NÃO TER CONDIÇÕES 
FINANCEIRAS; HÁ MENOS DE UM MÊS, ME TORNEI 
DEPENDENTE DO PLANO DE SAÚDE DO MEU "EX" 
MARIDO, COM CO- PARTICIPAÇÃO, AINDA ESSA...TUDO 
QUE EU USAR NO PLANO, UMA PARTE, ELE TEM QUE 
PAGAR... APÓS ANOS E ANOS, CONSEGUI PASSAR PIR 
UMA PSIQUIATRA, QUE """ENFIM"" ERA ESPECIALIZADA 
NO ASSUNTO E ME PRESCREVEU O VENVANCE, O 
MELHOR DAS MEDICAÇÕES P/ TDAH, FIQUEI 
INCRIVELMENTE FELIZ E QUASE DESMAIEI QDO CHEQUEI 
O PREÇO EM 3 FARMÁCIAS; 397/400 REAIS C/ 28 
COMPRIMIDOS E, C/ BOM DESCONTO CAI P/ 300 
REAIS&#128561;&#128561;&#128561;&#128561;&#128
561; ESTOU DESEMPREGADA, NÃO CONSIGO RNPREGO 
E NA FAMÍLIA NÃO PODEM FINANCEIRAMENTE ME 
AJUDAR&#128557;&#128557;&#128557; Desde criança 
já queria morrer e sumir, minhas olheiras são profundas; 
meus 9 irmãos, meus pais e avós, não tem olheiras..., 
Chorei a vida inteira c/ milhares de BULLINGS de tudo e 
de todos, até hj, incluindo os da minha filha caçula, que 
não fala mais comigo, pq diz que não aguenta a minha 
loucura mental, CREIAM... Repeti de ano no Colégio por 
5 vezes e tb morria de vergonha por isso e, nem mental 
é; é um distúrbio neurobiógico que já nascemos assim, 
mas se não tratado desde criança, acaba se tornando 
um doente mental e a tentação p/ o suicídio é enorme, 
eu posso dizer que ainda estou aqui, pela força da 
Espiritualidade Maior SUPERIOR, senão, já tinha dado 
cabo da minha vida há muuuuiiito tempo.....

Descobri ao acaso, c/ 42 anos, através da 
Internet, c/ ajuda de minha filha mais velha, 
através do site da ABDA, o que enfim, me 
fazia e faz dia a dia, sofrer tanto...Espero em 
Deus Pai, que este projeto siga o mais rápido 
possível e evite outros portadores de 
enlouquecer e cometer uma insanidade.....
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

15/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não Não 

http://formsus.15/11/2019 Profissional de 
saúde

Ruim Clique aquiSim, Acrescentar mais perguntas de pesquisa:Quais os 
efeitos adversos de médio e longo prazo do uso crônico 
de metilfenidato?As evidências sustentam uso seguro de 
metilfenidato? Quais as abordagens seguras para as 
queixas comportamentais atribuídas a TDAH?

A proposta não problematiza o 
sobrediagnostico e sobretratamento da 
condição TDAH.As perguntas de pesquisa 
parecem ignorar este cenário e abordam 
exclusivamente tratamento, numa 
abordagem biomédica. O tema requer 
abordagem ampliada, biopsicossocial.

15/11/2019 Paciente Muito boa Não

15/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

15/11/2019 Paciente Muito boa Não

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Que os direitos deles tinha que por em 
prática por que de fato não acontece.

15/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

15/11/2019 Paciente Muito boa Não

15/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

15/11/2019 Paciente Boa Não

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

15/11/2019 Paciente Boa Não

15/11/2019 Paciente Muito boa Não

15/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

15/11/2019 Paciente Muito boa Não

16/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

16/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

16/11/2019 Paciente Muito boa Não

16/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

16/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

16/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

16/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

16/11/2019 Paciente Muito boa Não

16/11/2019 Paciente Muito boa Não

16/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

16/11/2019 Paciente Boa Sim, O tratamento no ambiente familiar é importante, 
pois nem sempre os responsáveis conseguem 
compreender as extensões do TDAH na vida dos filhos e 
isto gera grandes problemas. Às vezes os responsáveis 
também tem TDAH, porém não sabem, sendo que na 
vida adulta muitos aspectos e sintomas do transtorno se 
alteram, porém os problemas permanecem.

Cursos e treinamentos para profissionais de 
educação aprenderem a abordar alunos com 
TDAH e outros transtornos neurológicos e de 
aprendizagem, pois muitos professores não 
sabem lidar com os seus alunos TDAH e os 
constrangem perante a turma causando 
problemas comportamentais.

16/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Temos q lutar pelas nossas crianças Pois 
somos mães apenas a defesa q eles tem Da 
intolerância da indignadade e falta de 
respeito das pessoas q ainda não 
compreende o problema dos nossos anjos

16/11/2019 Paciente Boa Não

16/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

16/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

16/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

16/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

16/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

16/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

16/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Qual é a eficácia da terapia ocupacional na melhora 
dos sintomas de desatenção/desorganização

Qual será o protocolo que as escolas 
(professores) deverão atender para alunos 
diagonsticados? Qual será o critério de 
avaliação para peasoas no TDAH em 
provas/concuraos? Haverá  direito à 
mediação escolar para as demandas socio-
educacionais noa fase escolar? Até que 
período da vida escolar?

16/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Gostaria que todas as medicações disponíveis 
fizessem parte do arsenal medicamentoso.

16/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Essa iniviativa é de extrema importância para 
que mais crianças possam receber 
tratamento e atenção para o tdah

16/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

16/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

16/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Estou preenchendo em nome dos meus dois filhos 
mais velhos, porém também sofro de de TDHA desde a 
infância, seu o quanto esse transtorno atrapalha a vida 
das pessoas e o quanto é difícil de conviver com ela.

16/11/2019 Paciente Muito boa Não

16/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

16/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

16/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

Página 428 de 645



Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

16/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

16/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

16/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Gostaria que fossem observadas, com muita 
seriedade, as questões do preconceito, do 
despreparo e do desconhecimento que a 
maioria da população tem com relação ao 
Tdah. Principalmente profissionais da saúde 
e educação. Junto a todos os estudos e 
apontamentos de tratamentos, é necessário 
fazer campanhas de conscientização, para 
que a população em geral conheça esse 
problema que para quem tem é muito grave, 
pois causa sérios transtornos para o portador 
até a sua vida adulta. Como mãe de dois 
filhos com Tdah,  um com 26 anos e outro 
com 8 anos, sei exatamente pelas 
dificuldades pelas quais passamos, inclusive 
com impedimento de matrícula em escola. 

16/11/2019 Paciente Muito boa Não Concordo que esse tema é muito relevante 
na nossa sociedade, pois afeta diretamente a 
vida e a proficiência estudantil e profissional 
de milhões de brasileiros

16/11/2019 Paciente Muito boa Não Concordo que esse tema é muito relevante 
na nossa sociedade, pois afeta diretamente a 
vida e a proficiência estudantil e profissional 
de milhões de brasileiros

16/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Direito a acompanhante em sala de aula para as 
criancas com TDAH

Especialização aos profissionais da educação 

16/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

16/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

16/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não Não 

16/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

16/11/2019 Paciente Muito boa Não

16/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

16/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

16/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

16/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

16/11/2019 Paciente Muito boa Não

16/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não. O texto está muito bem elaborado.

16/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

16/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

16/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

16/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

16/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

16/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

16/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

16/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

16/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

16/11/2019 Paciente Muito boa Não

16/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

16/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

16/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

16/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

16/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

16/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

16/11/2019 Paciente Muito boa Não Eu fui diagnosticada aos meus 38 anos, o 
medicamento que tomo é venvanse de 70 mg 
muito caro, ainda mais que como fiz redução 
do estômago necessito tomar vitaminas 
diariamente e também não são barato 
também, eu sei e entendo que o governo não 
tem obrigação em nós ajudar, mas poderia 
estar revendo em relação aos impostos em 
cima deste medicamento que na minha 
cidade chega a custar mais 400 reais,... E já 
estou sem meu medicamento há mais de 
uma semana sem condições financeiras de 
comprar,olha que sou PEDAGOGA 
(ATENDIMENTO EDUCAXIONAL 
ESPECIALIZADO) E PRECISO, NECESSITO 
PREENCHER PRONTUÁRIOS DOS MEUS 
ALUNOS COM NECESSIDADES ESPECIAIS, POR 
FAVOR ME AJUDEM, E O REMÉDIO ESTÁ EM 
FALTA.

16/11/2019 Paciente Boa Não Nao

16/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Gostaria de sugerir que para a inclusão no PCDT o 
diagnóstico incluísse a avaliação 
neuropsicológica.Também sugiro avaliação cardiológica 
antes do uso do medicamento. No caso, o meu filho 
fazia o metilfenidato.

16/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Nao

16/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Pessoas pobres devem ter o direito de tratar 
tal condição. Caso o diagnóstico seja 
confirmado.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

16/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

16/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

16/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

16/11/2019 Paciente Muito boa Não

16/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

17/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

17/11/2019 Paciente Muito boa Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

17/11/2019 Paciente Muito boa Não

17/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

17/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

17/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

17/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Parabenizo pela iniciativa será extremamente 
importante para pessoas  com TDGA , 
garantir melhor qualidade de vida.

17/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

17/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

17/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

17/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

17/11/2019 Paciente Muito boa Não

17/11/2019 Paciente Boa Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não O meu filho é predominante desatento e 
acabou de ser diagnostucado com TDAH.A 
escola onde estuda não organiza as cadeiras 
em fila em sala de aula e sim em círculo ou U, 
fazendo com q aumente ainda mais a 
desatenção dele.Gostaria de ajuda neste 
sentido.

17/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

17/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

17/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

17/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Nao

17/11/2019 Paciente Muito boa Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

17/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

17/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não  Não

17/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

17/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não É extremanente necessário traçar políticas 
públicas de cuidados e tratamento do TDAH.

17/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

17/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Como educadora isso irá contribuir de forma 
positivo no campo escolar.

17/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

17/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

17/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não A Escola precisa aprender a trabalhar para 
incluir o aluno com TDAH.

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não precisaria nem de enquete, teria que já 
estar no SUS

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

17/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Sim, Rever o direito dessas crianças com TDAH a um 
profissional cuidador quando o quadro for mais   grave.

Como professora de uma criança com TDAH, 
posso falar o quanto eles precisam de ajuda, 
é preciso estratégias em alguns momentos 
em sala de aula, caso contrário sua aula pode 
não ser bem sucedida.Precisam de atenção, 
ajuda com as atividades e quando não 
conseguem fazem de tudo para chamar a 
atenção.Precisam de acompanhamento e 
medicação.

17/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

17/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Sim, Distribuição gratuita do medicamento Venvanse, 
ou ao menos isenção de impostos para o seu 
barateamento. Hoje o preço de venda é proibitivo para 
o seguimento do tratamento, considerando que é um 
tratamento diário e de longo prazo, vitalício até. 

Maior divulgação do tdsh assim como feito 
no autismo. Inclusive nas escolas. 

17/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Não Qualidade de  vida é um direto de todos !

17/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não Não!

17/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

17/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

17/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Nós da área de educação, estamos 
preocupados com o número de crianças que 
necessitam de tratamento especializado e a 
maioria ou não têm condições para tratarem 
assim são comprometidas em seu 
desenvolvimento intelectual, social e 
educacional. Precisamos de ajuda....

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

17/11/2019 Paciente Muito boa Não

17/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

17/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

17/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

17/11/2019 Paciente Muito boa Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

17/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

17/11/2019 Paciente Muito boa Não O tratamento para o TDAH é mais eficaz 
quando utilizado mais de um método de 
tratamento ao mesmo tempo, por exemplo, 
melhora da qualidade de vida e terapia 
cognitivo-comportamental.

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

17/11/2019 Paciente Muito boa Não

17/11/2019 Paciente Muito boa Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

17/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Sim, Muito importante pensar em uma capacitação para 
professores de 0 a 3 anos e alfabetizadores.Onde o 
diagnóstico precoce é possível nessa idade.E quanto 
mais rápido o diagnóstico e tratamento, menos 
projuízoss emocionais, sociais , essa criança terá.

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

17/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Dentro de um protocolo nacional de saúde, é de 
suma importância que as entidades de ensino devam 
executar testes questionários nas crianças de 5 e 6 anos 
para identificar a necessidade de encaminhamento para 
uma análise mais cirteriosa. A identificação desta 
desordem no período de educação infantil é o caminho 
mais rápido para o diagnóstico e início da terapia ou 
tratamento medicmentoso. As dificuldades que as 
crianças enfrentam com esta desordem é responsável 
pelo desinteresse pela escola e posterior fracasso 
escolar. Quanto antes isto se tornar regra, mais rápido a 
solução pode ser encaminhada.

Assim como no autismo, o IBGE deve incluir 
pesquisa que visa identificação desta 
desordem em um censo demográfico. As 
Escolas podem ser outro veículo de Pesquisa 
demográfica sobre esta desordem. Entendam 
que o desconhecimento do diagnóstico pode 
causar um prejuíso muito grande para o Pais, 
seja ele social ou financeiro. O tratamento 
precoce é o mais barato para uma nação. 
Remediar a questão é infinitas vezes mais 
cara que a prevenção.  REcomendo conhecer 
o trabalho da Escola Janela Para o Talento 
que executa estimulação precoce preventiva 
desde os 4 meses de idade, 
(www.janelaparaotalento.com.br) não quer 
dizer as crianças possuem ou irão 
desenvolver o TDHA, mas se por ventura isto 
acontecer, a terapia começou aos 4 meses de 
idade e para seguir em frente teríamos um 
tremendo ganho de tempo na terapia não 
medicamentosa.

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

17/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

17/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Os professores poderiam ter curso de capacitação 
oferecido pelo governo, para lida e trabalhar criança 
com a condição de TDAH. Benefício para tratamento, 
pois engloba um séries de fatores, como consultas, 
locomoção, medicação e terapias, entre demais 
necessidades para uma evolução satisfatória do 
paciente. 

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Dislexia e  TOD

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Os professores poderiam ter curso de capacitação 
oferecido pelo governo, para lida e trabalhar criança 
com a condição de TDAH. Benefício para tratamento, 
pois engloba um séries de fatores, como consultas, 
locomoção, medicação e terapias, entre demais 
necessidades para uma evolução satisfatória do 
paciente. 

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

17/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Quando procederem os passos da pesquisa, 
ela mesma direcionara as mudanças a fazer.

17/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Quando procederem os passos da pesquisa, 
ela mesma direcionara as mudanças a fazer.

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

17/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

17/11/2019 Paciente Muito boa Não

Página 441 de 645



Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

17/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

17/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

17/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

17/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

17/11/2019 Paciente Boa Não

http://formsus.17/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Clique aquiSim, Adaptação curricular no âmbito escolar após 
avaliação Psicoeducacional ou Psicopedagógica validado 
por Neuropediatra ou Psiquiatra Infantil.Apoio de 
Auxiliar de Vida Escolar formado em Pedagogia junto 
com Professor da Sala Regular, quando haver 
necessidade, após análise da equipe gestora e técnicos 
que acompanham a criança juntamente com a família.

Assim com tem sala de recursos para alunos 
com TEA, Altas Habilidades e deficiência em 
geral.Haver salas de Estimulação 
Psicopedagógica pós avaliação, com apoio 
das Psicopedagogas, fonoaudiólogas.

17/11/2019 Paciente Boa Não Abordar como o não diagnóstico e 
tratamento de tdah influência na educação 
do Brasil. Visto que, pessoas q tem n 
possuem o diagnóstico ou descobre quando 
adulto, sofrem muitas consequências, 
principalmente em relação a formação do 
indivíduo. Muitos largam a escola, e os que 
conseguem, em poucos casos, ingressar na 
faculdade precisam de um esforço 
extremamente grande o que desgastando-se 
cada vez mais e muitas vezes chegando até a 
largar o seu curso. 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

17/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Acredito que o custo `aos cofres públicos` 
será menor porque se o portador tiver aporte 
desde criança (no caso o SUS), sua condição 
acadêmica não trará mais gastos ao governo 
devido terapias e tratamento direcionados, 
beneficiando o paciente de forma cognitiva, 
social e acadêmica.

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não.obrigado 

17/11/2019 Paciente Muito boa Não

17/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Sim gostaria de salientar a necessidade de 
apoio e informação aos pais, iniciandonas 
redes de ensino, pois alfuns pais e/ou 
responsáveis não conhecem esse transtornoe 
não acham o tratamento necessário.  
Precisamos de maior divulgação e 
acessibilidade ao diagnóstico preciso e de 
qualidade.

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

17/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

17/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Não -

17/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Já é mais que comprovado que os gastos são 
muito maiores quando falamos de remediar, 
portanto, além de auxiliar os portadores de 
TDAH, o Brasil pode ainda fazer grande 
economia. As consequências para um 
indivíduo com TDAH podem ir além da área 
escolar. Então, todos pela causa.Parabéns 
pelos trabalhos de vocês!

17/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

17/11/2019 Paciente Muito boa Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

17/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

17/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

17/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

17/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Como professora da rede estadual sempre 
senti a necessidade de um profissional nessa  
área para me auxiliar em minhas práticas 
pedagógicas com alunos com TDAH. 

17/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

17/11/2019 Paciente Muito boa Não

17/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Nao

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Medicamentos devem ser incluidos no sus

17/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

17/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

http://formsus.17/11/2019 Paciente Boa Clique aquiSim, -É importante incluir na pergunta número 1 os 
fatores nutricionais que podem melhorar ou agravar o 
quadro-A eficácia entre metilfenidato e 
lisdexanfetamina é equiparada. De acordo com estudos 
já realizados, metade dos pacientes respondem a um 
mas não a outro, metade responde a ambos.-É 
importante incluir medicamentos secundários (não-
estimulantes) nas perguntas, pois é uma segunda opção 
medicamentosa para aqueles que não respondem a 
nenhum estimulante.-A aprovação de mais variações do 
metilfenidato ou anfetaminas para venda no país é de 
suma importância, tendo em vista o quão delicados são 
esses medicamentos e as suas variantes (no modo de 
absorção e liberação por exemplo) podem fazer toda a 
diferença. Aqui não temos o Adderall, o Daytrana 
(metilfenidato em forma de adesivo direto no sangue 
para quem não o processa pelo fígado ou não tolera 
efeitos gastrointestinais), o Venvanse de liberação 
rápida e mais opções de dosagens do Venvanse.-Incluir 
questão sobre aprovação da Atomoxetina para venda no 
país (opção não estimulante)

Parabéns pela iniciativa. Espero que essa 
consulta pública seja um primeiro passo para 
a aprovação de políticas públicas para o 
TDAH, como obrigatoriedade de tempo extra 
em provas, políticas de cotas em concursos 
etc.

17/11/2019 Paciente Muito boa Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

17/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Não Não 

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

17/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Boa Não Seria essencial. Que tanto os proficionais de 
saude e educacionais ouvissem atentamente 
as queixas doa pacientes por menores q 
sejam, sempre tive sinyomas do TDAH, de 
forma leve,mas sempre tive,no entanto só fui 
laudada aos 25 anos, talvez com tratamenyo 
adequado desde a infância. Eu não. Teria 
passado por tantos prejuízos sociais, 
academicos, laboral etc, uma vida inteira me 
sentindo culpada por ser esquecida, avoada, 
atrasada, desorganizada, com ma 
vontade,quando na vdd tenho um transrorno 
neurológico responsavel por todo esse 
comportamento, e q se diagnosticado pode 
ser controlado com medicaçao e terapia.

18/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, A poucos dias minha esposa, aos 42 anos, 
descobriu o diagnóstico de TDAH somente após se 
consultar com um especialista.Arcou com os valores da 
consulta e exame pois nem mesmo no convênio 
despunha de especialista.

Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

18/11/2019 Paciente Muito boa Não Não 

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não Tenho um filho de 7 anos com possível 
diagnóstico . Os tratamentos e 
acompanhamentos são muito caros 

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

Página 448 de 645



Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

18/11/2019 Paciente Muito boa Sim, O TDAH não é encontrado apenas em adolescentes 
e crianças, o transtorno continua na vida adulta e 
muitas vezes não é identificado ou aceito pelos demais 
por não apresentar tanto o sintoma de hiperatividade 
mais explícita. A hiperatividade acaba aparecendo em 
momentos de inquietação constante que não em alguns 
momentos não permitem o raciocínio, podendo gerar 
crises de ansiedade e/ou pânico. 

Melhor desmistificação da doença na 
sociedade que não aceita esse transtorno 
como uma doença que causa prejuízos 
altíssimos na capacidade executiva dos 
adultos. 

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

http://formsus.18/11/2019 Paciente Muito boa Clique aquiSim, Incluir dentro dos parâmetros globais de 
deficiência. Assis como o DSM5 dentro dos transtornos 
mentais.

18/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Muito importante ....pois muitas vezes TDAH 
e dito como criança mimada e mau educada 
principalmente pelos professores das redes 
publicas

18/11/2019 Paciente Boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Meu filho foi diagnosticado com tdah com 9 
anos e depois disso, foi possivel diagnosticar 
meu irmao de 37 e eu tambem, com 43. 
Assim, eu entendo a importancia desse 
trabalho porque sei dos prejuizos da falta de 
diagnostico e tratamento e por outro lado 
vivencio meu filho que vem sendo tratado 
com ritalina e recebido apoio familiar, de 
fono, de psicologas e tutoras. No meu caso e 
do meu irmao os impactos foram o 
aparecimento de outras desordens 
psicologicas ao longo da vida, como crise de 
panico e ansiedade. Percebo tambem o 
impacto  do tdah afetando outras areas 
como o  trabalho. No caso de servico publico, 
isso  significa ausencia por causa de crises, 
atestados medicos e uso de seguro 
desemprego.Assim,  acho que a padronizacao 
do diagnostico e a divulgacao dela no sistema 
publico pode ajudar a criancas  que tem 
tdah  a serem diagnosticadas logo, 
diminuindo os prejuizos trazidoa pela defict 
para a vida dela, de seus familiares e para o 
sistema publico.

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não inclusão 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não.

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Não Acredito que por ser um trastorno e não uma 
doença fisicamente visível vejo pouco 
empenho da parte de alguns professores e 
educadores pra orientar um cuidador e até 
alguns profissionais da saúde chega a não dá 
importância a uma criança TDAH supondo 
que é fase ou má educação só TDAH cresce e 
junto com adolescência vem grande prejuízo 
por não ser tratado na infância.

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, É sério ???? Vai ser pelo menos de três em três 
meses ???? E o medicamento vamos conseguir pela rede 
pública ?????? Passagens ????? Fora neuro teremos 
outros como piscologo , fonoaudiólogo , testes 
neuropsicologico ?????

Necessidade real de atenção , necessidade de 
ajuda .

18/11/2019 Paciente Muito boa Não Não possuo plano de saúde e seria pra mim 
uma mudança incrível poder fazer 
tratamento gratuito através do SUS. Sou 
estudante de engenharia elétrica e sinto 
muita dificuldade por falta de tratamento, e 
me é nítido que várias pessoas que estão na 
mesma situação também precisam desta 
ajuda.
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como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, O TDAH é um diagnóstico que ainda não tem 
respeito nesse país. Precisamos de diagnósticos 
fechados, terapias disponíveis e acessíveis, respeito e 
acolhimento nas escolas, educadores  preparados e 
sociedade informada.

O SUS é a primeira é a primeira batalha, 
principalmente para as famílias baixa renda. 
Sem uma consulta não tem diagnóstico, e 
sem diagnóstico não há sequer a 
possibilidade de qualquer amparo. 
Precisamos encarar o TDAH como questão de 
saúde pública e com a seriedade que ele 
merece.

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Como mãe de uma criança com este 
diagnóstico sinto uma necessidade enorme 
de acompanhamento e tratamento, não só 
para o paciente, mas também para a família. 
Gostaria muito que ouve um grupo de apoio 
para os familiares com um profissional 
orientando, acredito que a troca de 
experiências será muito benéfica. Precisamos 
também de um trabalho de conscientização e 
orientação aos professores em geral para que 
possam conduzir melhor nossas crianças, de 
forma que se sintam apoiadas e não 
criticadas e julgadas.

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, É importante averiguar a relação alimentação na 
dieta diária, pois a seletividade de alimentos interfere 
diretamente no desempenho do raciocínio lógico e 
físicos.  

Importante averiguar cientificamente, a 
relação do TDAH com desenvolvimento 
motor fino, assim como a propensão do 
indivíduo manifestar a marcha equina. Pois, 
observo um grande número de crianças em 
fisioterapias que possuem diagnóstico de 
TDAH.

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não Precisa ser bem debatido esse assunto pra 
ajudar os alunos porque eles precisa de 
socorro em ambiente escolar

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Maior detalhamento da assistência, 
informando o papel dos profissionais  de 
cada nível de Atenção a saude, 
principalmente nos processos de inclusão dos 
usuários nós serviços que estão preconizados.

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

18/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Medicamentos gratuitos nos centros de alto custo, 
a Ritalina LA de 20 mg com 30 comprimidos, por 
exemplo custa 256,00. 

Os medicamentos são muito caro e não na 
relação de alto custo. Meu filho faz a terapia 
e acompanhamento com o Neuro, mas ele 
precisa do medicamento para ter 
aprendizagem na escola, o medicamento é 
necessário para ter “equidade” junto aos 
demais colegas, mas é muito caro, em torno 
de 260,00 por mês.Hoje tenho plano de 
saúde, que com muita briga, estão custeando 
a equipe multidisciplinar, mas,  e os demais 
que não plano ou condição financeira, ficam 
sem o apoio e tratamento necessário, que 
pode sim, fazer a criança ter uma vida 
normal.Meu filho está no 6º ano, 
descobrimos na alfabetização, desde então 
levei a vários profissionais e sempre o mesmo 
diagnóstico, pesquisei, aceitei, e corri atrás 
da equipe multidisciplinar, que foi difícil  de 
achar e cara, mas valeu a pena, pois filho é 
um dos melhores alunos, mas estou junto a 
ele e estudo junto, então é muito importante 
TDAH ser colocado no rol do SUS e ANS, para 
termos amparo tanto público, quanto por 
plano de saúde.

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Boa Não

18/11/2019 Paciente Regular Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não É fundamental o apoio de cunho psicológico 
e terapêutico gratuito para o 
desenvolvimento das crianças com TDAH. 

18/11/2019 Paciente Muito boa Não Nao
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Sou mae de tdah e sofro muito por nao ter 
condicoes financeiras de arcar com todo o 
tratamento .compro com muita dificuldade a 
medicacao e a consulta medica do neuro que 
é cara tbm .. estou muito feliz de saber que 
temos a esperança de sermos ouvidas e 
vistas.. pois é muito triste não ter recursos 
para melhor qualidade de vida dos nossos 
filhos ..  

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, A  nao reprovação de alunos nessas 
condições.Assegurar estratégias diferenciadas de 
aprendizagem...

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

18/11/2019 Secretaria 
Estadual de 
Saúde

Boa Sim, Sugerimos a inclusão de uma terceira questão de 
pesquisa: Qual a eficácia comparativa entre 
metilfenidato de liberação simples e metilfenidato de 
liberação prolongada para pessoas com 
TDAH?Sugerimos essa pergunta de pesquisa pois 
recebemos alguns processos judiciais solicitando a troca 
da forma farmacêutica, alegando melhor eficácia da de 
liberação prolongada, no entanto, com custo muito 
superior.

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Tenho um filho autista. Ele está na terceira 
série, tem 9 anos, odeia escola, vai todos os 
dias na marra. Aqui na minha cidade não tem 
profissionais capacitados para lhe dar com 
esse tipo de aspecto. Peço urgentemente 
ajuda! Ele come papinha até hoje, não sei a 
quem recorrer, não sei mais o que fazer. 
Peço ajuda urgente. De uma mãe 
desesperada.

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Não sei escolher as palavras que devam ser 
acrescentadas, mas entendo que deva ser um dos alvos 
o estudo, para melhor tratamento, o TDAH na fase 
adulta. Além dos transtornos conexos a uma vida com 
TDAH.

Tenho muita dificuldade em conseguir 
emprego, mas depois que consigo uma 
oportunidade consigo apresentar um bom 
trabalho e ser valorizado na empresa, mas é 
muito difícil competir com o mercado sem 
medicação e sem emprego não é possível 
comprar remédio. 

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

18/11/2019 Paciente Boa Não

18/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Deveriam facilitar o diagnóstico é tratamento 
tudo é muito caro.As escolas deveriam dar 
aulas específicas para quem tem o déficit de 
atenção.

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Acho muito importante, pois nem todas as 
pessoas têm acesso ao tratamento, e muitas 
vezes deixa de tratar devido ao acesso.

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não A IMPORTÂNCIA DE TRATAREM COM O 
DEVIDO RESPEITO ESSA CONDIÇÃO QUE É 
REAL E SE IGNORADA CAUSA GRANDE 
IMPACTO E PREJUÍZOS NA VIDA DE ADULTOS 
E PRINCIPALMENTE CRIANÇAS QUE AINDA 
NÃO TEM O DOMÍNIO DE SEUS 
SENTIMENTOS E AÇÕES. QUE O DIREITO AO 
TRATAMENTO ADEQUADO ESTEJA AO 
ALCANCE DE TODOS E ISSO INCLUI NÃO 
SOMENTE MEDICAÇÃO MAS O 
ATENDIMENTO POR EQUIPE MULTICIPLINAR 
CAPACITADA PARA TAL.

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

18/11/2019 Paciente Boa Não Parabéns pela iniciativa! Coloco-me à 
disposição para o que puder contribuir.

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Acho que está completo
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

18/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Parabenizo ao SUS pela iniciativa de tratar os 
portadores de TDHA que são muitos mas 
salvá-las de aula e poucas famílias têm 
condições de arcar com o tratamento!

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Difícil inclusão  no colégio, profissionais 
despreparados

Inclusão e preparação de profissionais da 
educação

18/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, Eu era psicologa do SUS e usava um texto, que 
virou livro, que lia para as crianças com TDAH. Percebi 
que havia um efeito positivo do texto em relação a 
autoestima das crianças que costumavam se identificar 
com o personagem.  É o livro infantil JOÃO AGITADÃO.

Gostaria de acrescentar o livro infantil JOÃO 
AGITADÃO na bibliografia.

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Sou familiar de 03 portadores diagnosticado 
de tal transtorno, e talvez eu mesmo seja 
portador. É difícil ir adiante sem tratamento. 

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Gostaria que o ToD também fosse analisado.

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Tenho uma filha com esse problema e sofro 
juntamente com ela, pois vejo nela a 
necessidade de ajuda, mas fico limitada, 
devido ao alto custo.

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Sim, Incluir a necessidade de uma parceria com o MEC, 
com as secretárias de educação estaduais e municipais 
com vistas ao treinamento de professores, visando 
sinais pré clínicos e ou precoce de TDAH,  com 
intervenções pedagógicas.

Necessidade de treinamento para médicos 
de família e pediatras da atenção básica, nos 
sinais precoces, como atraso no DPM, 
habilidades sociais, comportamentais, etc e 
outros distúrbios precoces que normalmente 
fazem parte do quadro de TDAH, como 
distúrbios de sono.

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Excelente proposta.

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Pensar sobre a dificuldade que sofrem, as 
pessoas com TDAH, no processo de 
diagnóstico, principalmente as famílias com 
baixa renda e baixo nível de escolaridade.

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não enquanto familia como apoiar os pais dessas 
criancas sem critica-los puni-los com 
palavras. que os mesmos muitas vezezs 
fazem da fraqueza a forca para nao 
desmoronar psicologicamente.

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

18/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

18/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não As crianças com TDAH não tem nenhum 
apoio nas redes públicas ,isso dificulta a 
aprendizagem deles e dos outros colegas , 
eles precisam ser olhados com mais 
consideraçao e respeito 

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não Como paciente , portador do TDAH, afirmo 
que é de suma importância a implementação 
do diagnóstico e do tratamento no sus, tendo 
em vista que o diagnóstico e o tratamento 
mensal do TDAH é de alto custo. Sou 
portador de TDAH e tenho baixa renda, sei o 
quanto a medicação e o tratamento 
particular são caros, e que o mesmo n pode 
ser abolido da vida do portador , pois a 
medicação auxilia de inúmeras maneiras , 
desde da vida social até mesmo acadêmica.  
Hoje em dia n vejo a possibilidade de levar 
um curso sem o auxílio da medicação.

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Obrigado

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

18/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Assunto de importância preventiva tão 
importante quanto outros déficits 
psicológicos e físicos. 

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Acho que deveriam usar um olhar mais  amplo para 
as crianças,jovens e adultos com esses tipos de 
transtorno de acordo a que eles possam ter mais 
direitos e muito mais inclusão principalmente nas 
escolas e ambientes socias.

18/11/2019 Paciente Boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

Página 468 de 645



Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Facilitar o acesso às  medicações pelo SUS

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Boa Sim, Pesquisas com pessoas apenas com TDA sem 
hiperatividade.

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Inclusao de atendimento psicologico gratuito 
p tdah

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Inclusao de atendimento psicologico gratuito 
p tdah

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Inclusao de atendimento psicologico gratuito 
p tdah
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não Gostaria de incluir diagnóstico tbem. Além do 
tratamento 

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Meu filho foi diagnosticado quando estava se 
alfabetizando, e o q ajudou ele muito foi q 
escola percebeu logo e pude dar inicio ao 
tratamento com remédio e consultaa com 
psicologia 

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Estaria voltado também para as comorbidades ao 
TDAH?

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Sim, Como profissional da área da educação atuando 
como coordenador pedagógico, notamos muitos sinais 
de claros de TDAH, variando entre os três sintomas, 
porém a dificuldade que a família encontra e 
diagnosticar, e até mesmo aceitar, por preconceitos 
implícitos e já enraizados na sociedade a família 
também tende a não querer aceitar a realidade clínica 
da criança, evitando o "problematizar", justificando, na 
maioria das vezes com a fala "É da idade", e assim, 
impedindo o desenvolvimento da criança com equidade 
de condições aos demais.  
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Dificuldade escolar e a sociedade  aceitar e 
entender o tdah

18/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não As pessoas portadoras do tdah necessida de 
políticas públicas. 

18/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não É importante essas pessoas terem seus 
direitos garantidos por lei.

18/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Sobre o item 1.7:Me manifesto como paciente e 
como familiar de pacientes. 

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Nao

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, A informação de que o diagnóstico deve ser 
realizado por uma equipe multidisciplinar, com médicos 
neurologistas ou psiquiatrias, além de profissionais 
como neuropedagogos, psicipedagogos e 
fonoaudiólogos e professores.

A escola é o local que reconhece 
primeiramente os indivíduos com TDHA. 
Portanto, minha recomendação é que as 
políticas publicas de saúde sejam linkadas 
com as educacionais. 

18/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Não sou especialista, portanto não posso 
contribuir teoricamente para o tema. Porém 
acredito que o documento ainda precisa de 
maior mobilização teórico-metodológica 
sobre o tema, dada a importância de tal 
iniciativa.

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Boa Não

18/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Muitas familias que não tem condições não 
traram os filhos, e depous acabam saindo da 
escola. 

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Boa Não Saber como vai funcionar na pratica

18/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não Não 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

18/11/2019 Paciente Muito boa Não O tratamento do TDAH hoje é muito caro, e 
em postos de saude não há Drs 
especializados para acompanhamento do 
transtorno, de forma que hoje nao consigo 
fazer um tratamento e acomanhamento 
ideal, ter acesso ao tratamento em rede 
publica é de extrema importancia para 
podermos nos desenvolver num ritmo 
normal em meio a sociedade. E ainda, os 
medicamentos sao caros, e inviabiliza o 
correto tratamento.

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Gostaria tbm que fosse incluido o tratamento 
psicológico nas escolas públicas. 

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Sou mãe de TDAH precisamos de ajuda do 
SUS. Tem A consulta, escola, reforço, 
remédios, terapias 

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Boa Não

18/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não Importante o estabelecimento de diretrizes e 
protocolo para diagnóstico e tratamento de 
TDAH, pelo aumento do número de casos

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Porque nos países de primeiro mundo, esse 
tratamento já  existe a muitos anos e aqui o 
ministério da saúde não reconhece ainda. O 
que impede esse reconhecimento  ?

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

18/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não NÃO 

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Sou mãe  de um tdah , mais deficit de apreendizado

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Tenho um filho de 14 anos com diagnóstico de 
TDAH e a falta de informação nos causou muitas 
dificuldades em entender e lidar com nosso filho.

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Boa Não

18/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

18/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Sim, O Estado precisa ter um olhar criterioso e atento às 
pessoa com.TDH, cujas necessidades estão claras tanto 
nas instituições escolares quanto na sociedade como um 
todo.

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Tratamento para familiares também. Para 
que juntos possam ajudar mais 

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não N&#257;o

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Sim, Qual o impacto financeiro na institucionalização 
como Política Pública

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Sim,gostaria que o governo também liberasse 
o auxílio bpc para nossos filhos,pois não é 
fácil cuidar deles com tão pouco dinheiro,são 
remédios,terapias e médicos,isso custa muito.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Como Profissional Pedagoga em formação, 
acho necessário estudar a fundo não só o 
diagnóstico de TDAH em crianças, mas 
também em adultos, pois mesmo que 
detectado de forma tardia, pode servir de 
base para mudanças em rotinas e 
acontecimentos da vida social. Possuo um 
autista e um TDAH em convívio direto.

18/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

18/11/2019 Paciente Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

18/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

19/11/2019 Paciente Muito boa Não

19/11/2019 Paciente Muito boa Não Tdh precisa de ajuda do governo sou adulto e 
já sofri mto

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Como lidar com a inclusão? 

19/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Acho que o TDAH precisa ter mais atenção, 
voltada pra ele ,precisa que pessoas 
entendam mais s9obre o TDAH para que 
possam ajudar quem tem, precisamos de 
assistência para quem tem e quem cuida 
para que possa saber cuidar

19/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Paciente Boa Sim, Fazer referência a adultos tardiamente 
diagnosticados.

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Paciente Boa Não

19/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

19/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Precisamos muito de ajuda sendo pais de 
TDAH. 

19/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

19/11/2019 Paciente Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Nao

19/11/2019 Paciente Muito boa Não

19/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Tenho uma filha com TDAH e DPAC , o 
tratamento no SUS é muito demorado e a 
criança necessita de acompanhamento toda 
semana!  , Medicações são caríssimas, o 
gasto com neuropsicóloga e fonoaudióloga é 
grande! Tem que passar toda semana para 
acompanhamento e necessita da ajuda 
desses profissionais! 

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Inclusão nas Escolas 

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Inclusão nas Escolas 

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

19/11/2019 Paciente Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Paciente Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Muito dificil conviver..precisamos de ajuda

19/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

19/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

19/11/2019 Paciente Boa Sim, Não deve-se ter como foco apenas crianças com 
baixo rendimento escolar, fui diagnosticada já adulta pq 
não me enquadro no perfil. O diagnóstico tardio trouxe 
vários problemas que poderiam ter sido minimizados 
precocemente 

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não Todo o esforço para ajudar, esclarecer e 
orientar os pais e familiares é extremamente 
válido.

19/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Tem alguém da família com TDAH? E da área da 
educação? 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, A saúde deve estar sempre em parceria com a 
assistência social e educação no contexto brasileiro. É de 
suma importântancia ter espaço no texto para incluir 
ações em parceria com os CRAS, CREAS, Alta 
complexidade da Assistência Social e com as escolas. 
Destinem um espaço no material para essa interação. 

Sugiro que sejam colocados "modelos" ou 
norteadores para o trabalho: exemplos de 
palestras, reuniões, dinâmicas, rodas de 
conversa. Além disso, que seja criado um 
aplicativo mapeando a rede de saúde mental 
que estará sempre ATUALIZADA e mostrando 
aos usuários locais para onde irem.

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Paciente Muito boa Não

19/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Paciente Muito boa Não Tenho Tdah e tive problemas escolares, me 
achava mais burro que meus colegas, na 
minha época ainda se classificava as turmas 
por conhecimento e aprendizagem, mais 
tarde mudou para idade. Na faculdade essa 
dificuldade tem sido bem maior, se o SUS 
acrescentar um programa pode até que seja 
tarde para mim, mas muitas crianças e jovens 
não precisarão passar pelo que passei, 
bullying, 10 anos tentando concluir uma 
graduação de 4, saberão que com assistência 
desde cedo poderão chegar mais longe. 

19/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Tenho um filho com TDAH , TOD e Espectro 
Autista e sofre muito preconceitos, sem falar 
da dificuldades de tratamento na rede 
pública e o despreparo de muitos 
profissionais em escolas públicas. Meu filho 
chama Moisés Filipe Biller, tem 11 anos e 
está sofrendo muito.

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Acho uma ótima iniciativa, pois o tratamento 
é bastante caro , muitos não tem como  pagá-
lo , tanto no fármaco  ono na psicoterapia 
que são necessários para um tratamento 
efetivo 

19/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

19/11/2019 Profissional de 
saúde

Regular Sim, Proposta de acompanhamento multiprofissional. 
Discussão interestadual, especialmente com a educação. 
Proposta de intervenção no âmbito da atenção primária 
e secundária.

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Medicação disponível e que fosse disponibilizado 
terapias de forma acessível aos que necessitam 

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

19/11/2019 Paciente Muito boa Não

19/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

19/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

19/11/2019 Paciente Muito boa Não

19/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Não

19/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

19/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Sim, Informar que o diagnóstico deve ser realizado por 
equipe multidisciplinar, da qual é imprescindível a 
presença de um Psicopedagogo ou 
Neuropsicopedagogo. Além da participação ativa da 
família no processo tratativo do transtorno.

Buscar pesquisas e realizar novas com foto 
de melhorar as formas de diagnóstico, visto 
que, várias pesquisas já mostram isso, o DSM 
não consegue estabelecer critérios definidos 
para diagnosticar o trastorno, visto que seus 
sintomas fazem parte de outras doenças 
psiquiátricas.

19/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

19/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Paciente Boa Não

19/11/2019 Paciente Muito boa Não

19/11/2019 Paciente Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Que fosse grade curricular aos profissionais 
de educação pra receberem e tratar o 
individuo portador de TDAH.Vemos um 
despreparo total,onde tratam o portador do 
transtorno como 
problemático,burro,cansativo e 
estressante.....isso nas escolas.

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, Inclusao da intervenções de Terapeutas 
Ocupacionais com essa população.  E a ausência de 
programas no SUS para intervenção  

19/11/2019 Paciente Boa Não Que o tratamento do TDAH seja feito por 
equipe em um lugar só, com terapias e 
reforço escolar.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Profissional de 
saúde

Ruim Sim, Colocar como critério de inclusão para o 
tratamento medicamentoso a tentativa prévia de 
métodos não medicamentosos, como acompanhamento 
psicoterapêutico. Para garantir segurança na utilização 
do metilfenidato, considerando os efeitos adversos e 
riscos relacionados à utilização a longo prazo que ainda 
não estão completamente esclarecidas, deve-se 
estipular prazo máximo de utilização, com plano 
terapêutico que prevê a suspensão do tratamento 
medicamentoso. Observar que o público alvo são 
crianças e adolescentes em idade escolar, portanto deve-
se atentar que esta é uma fase crítica do 
desenvolvimento neuronal e avaliar o impacto de um 
tratamento medicamentoso neuromodulador como o 
que está sendo proposto. É importante destacar que o 
diagnóstico de hiperatividade não deve ser 
condicionado a apenas um fator como baixo 
desempenho escolar.

Visto que as referências bibliográficas são 
escassas e inconclusivas sobre a utilização a 
médio e longo prazo destes medicamentos, é 
importante que uma abordagem institucional 
e nacional, como a que está sendo proposta, 
contribua para mitigar os abusos 
relacionados à utilização destes 
medicamentos que nos últimos anos tem 
aumentado consideravelmente. Importante 
que organizações que trabalham para a 
desmedicamentalização da infância e 
adolescência sejam ouvidas e possam ajudar 
a estabelecer critérios de inclusão e exclusão 
mais satisfatórios.

19/11/2019 Paciente Muito boa Não

19/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

19/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

19/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não Nao

19/11/2019 Paciente Muito boa Não

19/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Será uma grande conquista

19/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Que os profissionais  realmente sejam 
capacitados em atendimento ao TDAH, 
necessário também o acampamento de 
Psicopedagoga.Nas escolas as crianças 
encontram muitas dificuldades pois os 
profissionais da educação não estão 
preparados para atender crianças com TDAH. 
No meu ponto de vista uma escola 
especializada para crianças com TDAH seria o 
ideal pois a maioria dos problemas vem de 
reclamações das escolas referente ao 
aprendizado e a convivência em grupo. 
Mesmo com o tratamento adequado, que 
hoje tem o custo altíssimo, a criança não se 
sente inserida no meio escolar.

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Sou de um menino de 9 anos com TDAH, ele 
está com a auto estima dele totalmente 
baixa, ele é totalmente impulsivo não vê 
maldade nas coisas que faz, interrompe  a 
aula coma assunto fora do contexto, devido 
estar naquele momento com a cabeça focada 
em outra coisa, divagando e isso causa sérios 
prejuizos porque a maioria das professoras 
não sabem lidar com portador de TDAH, a 
criança é literalmente rotulada como criança 
problema, as professoras não têem 
capacitação a escola da inclusão é uma farsa, 
e devido a isso as crianças estão crescendo e 
tornando se adolescente cheios de 
problemas psicologicos, eu ouvi da 
professora do meu filho  que ela teve um 
aluno com comorbidade de 3 sindromes e 
que não era tãO impulsivo quanto meu filho, 
fiquei indignada então meu filho com perdão 
da palavra tem que ser retardado mental 
para não dar problema ou para aceitarem o 
diagnóstico dele. Para mim é nitido e claro a 
falta de capacitação dos professores estão 
adoecendo mais nossas crianças.Sugiro que 
toda a escola seja publica ou privada tenha 
capacitação intensa para esses profissionais, 
meu filho esta adoecendo mentalmente 
devido a este fato, ontem mesmo ele me 
disse que ele é uma desgraça, doi muito ouvir 
isso de uma criança de 9 anos, e por 
coinsequencia a mãe tembém vai precisar de 
apoio a saúde mental, isso é uma corrente 
educação e saúde devem andar juntas caso 
contrario a saude vai absorver esses 
pacientes com comorbidades, saindo mais 
caro para saude do que para a educação

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

19/11/2019 Paciente Muito boa Não

19/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

19/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não Que muitas crianças tem urgência de ajuda e 
não tem recursos e isso contribui 
negativamente ao seu desenvolvimento.

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não Que esse transtorno tem sido motivo de 
dificuldades constantes no desenvolvimento 
educacional e sociointerativo dos cidadãos 
com esse diagnóstico e que qto antes forem 
desenvolvidas medidas no sentido de ajudá-
las todos serão beneficiados. 

19/11/2019 Paciente Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

19/11/2019 Paciente Muito boa Não É fundamental essa abordagem sobre o 
TDAH pois indivíduos que assim como eu 
ainda não diagnosticados, possuem um grau 
de dificuldade e prejuízo acadêmico muito 
alto que acabam por refletir no psicológico e 
no relacionamento social.

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

19/11/2019 Paciente Muito boa Não É importante haver um cuidado especial na 
elaboração de atividades avaliativas escritas 
(provas) para alunos com TDAH. Além de ser 
portadora do quadro, sou neuropsicóloga e 
trabalho diretamente na avaliação 
neuropsicológica dos alunos e no 
acompanhamento aos professores que 
atuam com esses alunos. Atualmente, estou 
no Mestrado na UFOP, e o tema da minha 
dissertação é: ESTRATÉGIAS PARA A 
ELABORAÇÃO DE AVALIAÇÕES ESCRITAS 
ADAPTADAS ÀS NECESSIDADES DOS ALUNOS 
COM TRANSTORNO DO DÉFICIT DE ATENÇÃO 
COM HIPERATIVIDADE (TDAH): AS 
CONTRIBUIÇÕES DA NEUROCIÊNCIA À 
EDUCAÇÃO INCLUSIVA.

19/11/2019 Paciente Boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Que este remédio deveria ser fornecido pelo 
SUS e deveriam dar mais atenção aos seus 
pacientes, é muito sério, se não 
descobrirmos antes as consequências podem 
ser terríveis, as crianças sofrem.

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Sim, Seria necessário perguntar sobre o conhecimento 
das pessoas sobre o TDAH e sobre uso do medicamento. 
Se usam ou não? Quando foi recomendado, etc...

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Extremamente necessária a inclusão deste 
tratamento pelo Sus.

19/11/2019 Paciente Muito boa Não

19/11/2019 Paciente Muito boa Não

http://formsus.19/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Clique aquiSim, Sobre o medicamento e qual a forma de agir com 
as crianças que são acometidas com o TDAH. E sobre o 
psicodiagnosticos.

Sobre os psicodiagnosticos.

19/11/2019 Paciente Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, O Estado deveria assumir inteiramente esses casos 
desde a infância, subsidiando as famílias e 
principalmente fiscalizando as escolas particulares que 
fazem o que querem com os alunos com TDHA e com 
suas famílias. Pegam o dinheiro e desrespeitam as 
famílias e as crianças. Outro dia meu filho chegou 
atrasado na escola em dia de prova( não chegou no 
horário porque teve uma crise) e a coordenadora 
pedagogica da rede Kroton (que está comprando a 
educação no Brasil, principalmente a infantil e lucrando 
absurdamente com a anuência do Estado) de fazer 
prova de História que custamos a estudar (só quem tem 
filho com TDHA e comorbidades sabe). Fiscalize Estado 
Brasileiro! Vote e sancione a Lei do TDHA.

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

19/11/2019 Paciente Boa Não Melhorar o sistwma de educação voltado ao 
tdah

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Paciente Boa Não

19/11/2019 Paciente Boa Não

19/11/2019 Paciente Muito boa Não

19/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Minha filha é diagnosticada com TDAH à 5 
anos. Vivêncio as dificuldades diariamente 
mas, com o acompanhamento psicológico, 
psicopedagogo e medicações adequados, os 
sintomas amenizam bastante. Essa situação, 
além de prejudicai à criança, prejudica muito 
os responsáveis que necessitam, por 
inúmeras vezes, se ausentar do trabalhar 
para dar continuidade aos 
acompanhamentos médicos. O custo dos 
remédios é outro problema, nem todos 
podem comprá-los pois são caros, o que 
compromete, muitas vezes, a continuidade 
do tratamento. São inúmeras as dificuldade 
que, como responsáveis, devemos enfrentar, 
já passou da hora de recebermos um auxilio 
para o tratamento do TDAH. Sem falar nos 
tratamentos psicopedagógicos necessários 
que, sequer são considerados problemas de 
saúde e, portanto, não cobertos pelos planos 
de saúde. Precisamos urgentemente dessa 
ajuda!!! As crianças são o futuro desse pais, 
vamos cuidar mais delas!!!!
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

19/11/2019 Paciente Regular Sim, A inclusão da oportunidade de avaliação das 
pessoas que apresentam características de TDAH na 
oportunidade de serem avaliadas por psicopedagogos e 
outros especialistas na rede  básica de saúde.

Sim a necessidade de restringir a avaliação 
do TDAH a equipe multiprofissional com 
psicólogos, psiquiatras, psicopedagogos e 
neurologistas. 

19/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Excelente a iniciativa 

19/11/2019 Paciente Regular Sim, A inclusão da oportunidade de avaliação das 
pessoas que apresentam características de TDAH na 
oportunidade de serem avaliadas por psicopedagogos e 
outros especialistas na rede  básica de saúde.

Sim a necessidade de restringir a avaliação 
do TDAH a equipe multiprofissional com 
psicólogos, psiquiatras, psicopedagogos e 
neurologistas. 

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não TDAH , bem como outros transtornos são 
ainda muito novos nas áreas de tratamento. 
Por isso, esta atitude é tão importante pra 
orientação de todos de como lidar com estes 
pacientes. Parabéns aos idealizadores!

19/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

19/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Ruim Não
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como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

19/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

http://formsus.19/11/2019 Paciente Muito boa Clique aquiSim, Comparar a utilização de metilfenidato com 
bupropiona no tratamento para adultos com TDAH que 
tem histórico de abuso de substâncias, como cigarro.

Eficácia da bupropiona no tratamento do 
TDAH. Uma revisão sistemática e análise 
crítica de evidências - Rev. psiquiatr. clín. 
vol.31 no.3 São Paulo  
2004http://www.scielo.br/scielo.php?script=s
ci_arttext&pid=S0101-60832004000300001

19/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

19/11/2019 Paciente Muito boa Não

19/11/2019 Paciente Muito boa Não

19/11/2019 Paciente Muito boa Não

19/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

19/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

19/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

19/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Paciente Muito boa Não

19/11/2019 Paciente Muito boa Não

19/11/2019 Paciente Muito boa Não

19/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não nao

19/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

19/11/2019 Paciente Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Ações e propostas para ampliar a Integração 
entre paciente, família, escolas e equipes 
médicas e multiprofissionais devem ser 
citadas como ações complementares ao 
protocolo.

19/11/2019 Paciente Muito boa Não

19/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Paciente Muito boa Não Não 

19/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

19/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Sim, inclusão de crianças com TDAH nas 
escolas com base na saúde mental escolar 

19/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

19/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Inclusão do TDAH na lei que abrange o Autismo 
como sendo deficiência , pois o "Déficit" refere-se a um 
disfunção,uma deficiência neurológica dos quais na 
maioria das vezes causa transtornos na vida do 
portador. Gratuidade no transporte público já que 
muitos TDAH`s perdem seus empregos constantemente 
devido a falta de atenção aos detalhes, cometendo erros 
e por mais que se esforce sempre está abaixo da 
conduta trabalhista desejada.  

Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

19/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não A necessidade de preparar as escolas para 
favorecerem o processo ensino 
aprendizagem. Oferecer as adaptações 
necessárias e entender de que maneira 
poderá ajudar a pessoa com TDAH. 

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

19/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Regular Sim, O atendimento para esse tipo de paciente deve ser 
multidisciplinar, contando também com o 
psicopedagogo.

É preciso que a categoria do psicopedagogo 
seja regulamentada.

19/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

19/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, Importante falar sobre diagnóstico diferencial, pois 
atualmente percebe-se que crianças e adolescentes 
tanto que recebem atendimento na rede privada como 
publica, são diagnosticadas muitas vezes numa única 
consulta com apenas o relato dos responsáveis. Penso 
que deve ser estabelecido um número mínimo de 
atendimentos orientações de manejo com os pais... pois 
já tive algumas experiências de que a criança tinha 
diagnóstico de TDAH e era falta de limite.

O diagnóstico correto, é fundamental ter 
acesso ao tratamento adequado que muitas 
vezes envolve profissionais que não estão no 
SUS e isso pode prejudicar a evolução do 
usuário. Além disso, é primordial a garantia 
de materiais para executar os atendimentos, 
pois os materiais para atender crianças são 
diferentes dos materiais para atender 
adolescentes.

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

19/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Importante avaliar políticas públicas que 
aumentem a acessibilidade ao neuropediatra 
para viabilizar diagnósticoprecoce e 
manutenção do acompanhamento e 
tratamento. Inserção do psicopedagogo na 
equipe de assistência àessas crianças, bem 
como na busca ativa nas escolas de crianças 
portadoras de TDAH ainda não 
diagnosticadas eacompanhamento 
psicopedagógico sistemático. Inclusão do 
psicólogo para acompanhamento da criança 
e orientaçãodos pais/cuidadores.

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Que o tratamento para o TDAH não seja 
apenas medicamentoso,mas que existam 
mais terapias de acordo com cada caso e que 
haja mais apoio psicopedagógico nos 
consultório e escolas.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

19/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não Orientação e ajuda  aos familiares sobre 
qualquer transtorno

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Paciente Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

19/11/2019 Paciente Muito boa Não

19/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

19/11/2019 Paciente Boa Não

19/11/2019 Paciente Muito boa Não

19/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Gostaria de enfatizar a necessidade de apoio 
aos familiares de pacientes com TDAH.

19/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Não. 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

19/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Muito importante o SUS fornecer remédios como 
Venvanse pela rede pública paea possibilitar o acesso do 
medicamento aos mais pobres.

O DTAH é uma doença que impossibilita as 
pessoas desenvolverem todo o seu potencial. 
Sentimos fracassados pela falta de 
capacidade de mantermos empregos 
comuns, sendo forçados a viver sem 
estabilidade e carreira profissional. 

19/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

19/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Pode incluir dislexia outras síndrome e dificuldade 
de comunicação existe pouquíssimo centro de 
atendimento a este tipos de problema visto que isto 
implica no desenvolvimento do cidadão.

Dislexia, dificuldade de concentração, atraso 
intelectual entre outros.

19/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Pode incluir dislexia outras síndrome e dificuldade 
de comunicação existe pouquíssimo centro de 
atendimento a este tipos de problema visto que isto 
implica no desenvolvimento do cidadão.

Dislexia, dificuldade de concentração, atraso 
intelectual entre outros.

19/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Pode incluir dislexia outras síndrome e dificuldade 
de comunicação existe pouquíssimo centro de 
atendimento a este tipos de problema visto que isto 
implica no desenvolvimento do cidadão.

Dislexia, dificuldade de concentração, atraso 
intelectual entre outros.

19/11/2019 Paciente Boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

19/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

19/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

19/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não O TDAH é um problema de saúde pública, 
uma vez que afeta a vida não só do portador 
mas também da família e demais envolvidos. 
É urgente implantar uma política pública que 
as enxergue, de verdade!

19/11/2019 Paciente Muito boa Não O Sistema Único de Saúde é notadamente 
despreparado para diagnosticar e tratar do 
paciente com TDAH, principalmente dos 
pacientes adultos, e é imprescindível que 
este cenário mude, pois a quantidade de 
pacientes que não podem pagar por um 
plano de saúde é gigantesca.Assim sendo, 
existe a iminente necessidade de que este 
estudo inclua também o adulto portador 
desta condição e que chegue aos 
profissionais de saúde do SUS.

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

19/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

19/11/2019 Paciente Muito boa Não Não 

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

19/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

19/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Paciente Muito boa Não

19/11/2019 Paciente Boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Sim o aspecto autista 

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

19/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

19/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

Página 505 de 645



Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não POR SER TRATAR DE UMA DOENCA MAIS 
AMPLAMENTE CNHECIDA HA POUCO TEMPO 
SERIA INTERESSANTE ESTUDAR ADULTOS Q 
SO TIVERAM O DIAGNOSTICO NA IDADE 
ADULTA E AVALIAR OS METOS 
DESENVOLVIDOS PELOS PACIENTES PARA 
VIVER COM ESSA DOENA, DIFICULDADES E 
PRECONCEITOS

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Na rede pública,a demora muito grande pra 
conseguir um diagnóstico para nossos filhos.e 
consequentemente acaba desenvolvendo outros 
transtornos.

No estado do Paraná não consigo 
medicamento para minha filha na rede 
pública.....

19/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

19/11/2019 Paciente Boa Não

19/11/2019 Paciente Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Paciente Muito boa Não

19/11/2019 Paciente Muito boa Não

19/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

19/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Paciente Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não É extremamente necessário é importante 
esse atendimento. Porque é crescente a 
quantidade de pessoas com essa necessidade 
especial e que não possuem condições 
financeiras de efetivar o tratamento... 
causando transtornos principalmente a vida 
escolar da criança.

20/11/2019 Paciente Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Esclarecimentos à rede privada de ensino para 
melhor compreensão aos portadores de TDAH 

Empenho para que os portadores de TADH 
tenham os seus direitos reconhecidos por Lei 
própria. 

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Direito as mães que acompanham seus filhos nas 
terapias que a criança tenha direito ao BPC

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Tdha-tod 

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

20/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

20/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

20/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

20/11/2019 Paciente Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Paciente Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Paciente Regular Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Nao

20/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

Página 509 de 645



Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

20/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não não

20/11/2019 Paciente Muito boa Não

20/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Sim, Inserir pessoas que tenham transtorno de 
aprendizagem neste protocolo.

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Paciente Muito boa Não Não 

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Paciente Muito boa Não

20/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

20/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Gostaria que tivesse análise em pessoas que 
estão fora das escolas, para ajudar com 
diagnóstico de pais que não entendem o que 
os seus filhos têm.

20/11/2019 Paciente Boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

Página 511 de 645



Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

20/11/2019 Paciente Muito boa Não Uma grande parcela da sociedade por ser de 
baixa renda, sofrem com uma grande 
dificuldade ao acesso do medicamento por 
ser muito caro, e que com o auxílio do SUS 
sera mais fácil pois nao sera necessário pagar 
consultas caras com um bom profissional 

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Se for aprovado ajudaria muitos pais assim como 
eu que não tem condição financeira para acompanhar 
nossos filhos em todos medicos e tratamento que 
nescessitam.

20/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

20/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

20/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Falta psiquiatra para crianças e adolescentes

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Paciente Muito boa Não

20/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Como professora, já vivenciei alunos 
necessitando de atendimento. Como mãe de 
um tda pude comprovar o quanto o 
tratamento contribuí para uma melhor 
qualidade de vida. Como cidadã já vi vários 
casos de pessoas com tda irem para o mundo 
das drogas por falta de tratamento pois o 
excesso de pensamentos é muito angustiante.

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Tiraria o item 1.4 - Autodeclaração de cor ou etnia 
por achar TOTALMENTE irrelevante

20/11/2019 Paciente Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

20/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não

20/11/2019 Paciente Boa Não

20/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Eu gostaria que também tivesse um cuidado 
e atendimento aos alunos com espectros de 
autismo. 

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

20/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

20/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não No segundo semestre do ano de 2018 meu 
filho hoje com seis anos veio mostrando 
desinteresse sobre as atividades escolares, 
mudando de colégio foi identificado que ele 
aos seis anos tem conhecimento de uma 
criança de dois,  o Colégio me orientou a 
procura ajuda psicopedagoga neuropediatra 
foniodiologo dentre outros de início procurei 
o tratamento mas como estou desempregada 
fica difícil pagar pois tem vários especialistas 
e exames.  E se tivesse pelo sus séria ótimo, 
se eu tivesse trabalho pagaria porque 
primeiro vem a saúde dele.

20/11/2019 Paciente Boa Não

20/11/2019 Paciente Muito boa Não Meu filho  tem 10 anos é autista, mas 
também apresenta sintomas de 
hiperatividade e déficit de atenção.  Gostaria 
de saber se as crianças  com TEA também  
serão incluídas.Obrigada
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

20/11/2019 Paciente Boa Não

20/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

20/11/2019 Paciente Boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Acredito que se oferecido pelo SUS também 
tratamento com homeopatia, seria uma 
segunda alternativa, uma vez que nem todos 
os pacientes se adaptam com a medicação 
existente. Meu filho tem 7 anos e não se 
adaptou com a Ritalina, deixou ele mais 
agitado. Hoje se encontra sem tratamento, 
porque a segunda alternativa é terapia, e 
para encontrar profissionais 
especializadossomente na rede particular 
custando mais de R$500 a consulta.

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Treinamento e reciclagem frequente na rede 
pública e privada dos professores e demais profissionais 
envolvidos no manejo dos indivíduos com TDAH e 
demais comorbidades.

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Que quem tem Tdah ou, como no meu caso, 
tenho 2 filhos com a síndrome possa receber 
tratamento médico pelo Sus devido ao custo 
da medicação e pelo respeito à dignidade da 
pessoa humana, como diz a Constituição 
Federal. 

20/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Sim.a.Dislexia os disléxicos tbm 
precisam.de.apoio

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

20/11/2019 Paciente Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Gostaria de ter psicológos acompanhando a 
criança e a família.

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não sim. ainda acho que tdah deveria ser incluido 
no PCD igual o autismo.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

http://formsus.20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Clique aquiNão

http://formsus.20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Clique aquiNão

http://formsus.20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Clique aquiNão

20/11/2019 Paciente Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

20/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Considero importante o atendimento 
psicológico simultâneo do cuidador do 
portador de TDAH, pois é extremamente 
desgastante para a saúde mental de quem 
convive com esse transtorno. E saber a 
respeito contribui muito para uma melhor 
compreensão do quadro clínico.

20/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, Sou profissional da saude estratégica saúde da 
família e como porta de entrada recemos mães de 
crianças TDHA que com relatório escolar solicita 
encaminhamento para crianças que está passando por 
situação dificuldades aprendizado escolar e convivência 
social.

Sou mãe crianças espectro autismo e 
convivência percebo a ligação também as 
características  TDAH .No autista as crianças 
necessitam tratamento multidisciplinar para 
o desenvolvimento psicossocial , e espero 
muito que o SUS a cada dia promove 
aprimoramento para atender essas 
demandas que vêm crescendo 
atualmente.Atualmente tenho apoio 
fonodiologo e terapia funcional  e creche têm 
monitor para auxiliar meu filho nas 
dificuldades  encontradas e auxiliar  nos 
estímulos. E percebo a importância que 
tenha um Manual de suporte  aos 
profissional envolvidos nessas práticas de 
atenção TDAH. 

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não É importante a política de saúde reconhecer 
o psicopedagogo clínico como profissional 
habilitado na saúde para compor a equipe 
multi e interdisciplinar para o tratamento 
Terapêutico da pessoa com TDAH e também 
buscar estreitar o diálogo com a política de 
educação na busca da efetivação da inclusão 
desse público.

20/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

20/11/2019 Paciente Muito boa Não

20/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não Não

20/11/2019 Paciente Muito boa Não

20/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

20/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não É importante 

20/11/2019 Paciente Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

20/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não  Gostaria que a liberação do metilnidato 
fosse realizada sem burocracias de laudos de 
psicoterapia ou neuropsicologas. Somente 
via laudo medico 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

20/11/2019 Paciente Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

20/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Tenho uma filha e a dificuldade está em não 
ter profissional no SUS e o tratamento é 
muito caro

20/11/2019 Paciente Muito boa Não

20/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

20/11/2019 Paciente Muito boa Não

20/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

20/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

20/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Sugerir a inclusão de acompanhamento 
psicopedagogico ao tratamento.

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Paciente Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

20/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

20/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

20/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

21/11/2019 Paciente Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não O acesso a um diagnóstico clinico e sério é 
fundamental. Acompanho o caso de uma 
amiga, cujo filho tem tda. Ela conseguiu fazer 
o neuropsocológico gratuito pela boa 
vontade denuma neuropsicologa q ela 
conheceu, porém não sabe como proceder, 
que médico buscar o diagnostico, pois ela 
nao tem convenio, e tem q procurar o SUS. 
Estou ajudando, mas as dificuldades são 
imensas. Ela deve passar por um clinico q irá 
encaminhar...tudo muito lento.

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Inclusão  ao mercado de trabalho.  Meu neto tem 
20 anos e ainda não conseguiu emprego. Não entra no 
PCD.  Laudos gratuitos. 

Mesmo com leis as escolas públicas 
continuam despreparadas para lidar com 
crianças  e adolescentes com TDAH.  

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

21/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

21/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Teremos que lembrar dos pacientes que  
sofrem de altismo pois em números casos 
não são reconhecidos por lei por falta de um 
diagnóstico  correto e específico.

21/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

21/11/2019 Paciente Muito boa Não

21/11/2019 Paciente Muito boa Não

21/11/2019 Paciente Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, As unidades CAPS da rede SUS  devem e precisam 
de melhorias nos espaços físicos 
principalmente.URGENTE!

Acho que poderiam ampliar em todas as 
avaliações  AUTISMO TERAPIA 
OCUPACIONALe ACOMPANHAMENTO 
PSICOLÓGICO "HOJE AINDA NÃO DISPONÍVEL 
ADEQUADAMENTE NA REDE PUBLICA"Isso 
gera um aumento significativo de "SUICIDIOS 
& HOMICÍDIOS " INFELISMENTE!

21/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, As unidades CAPS da rede SUS  devem e precisam 
de melhorias nos espaços físicos 
principalmente.URGENTE!

Acho que poderiam ampliar em todas as 
avaliações  AUTISMO TERAPIA 
OCUPACIONALe ACOMPANHAMENTO 
PSICOLÓGICO "HOJE AINDA NÃO DISPONÍVEL 
ADEQUADAMENTE NA REDE PUBLICA"Isso 
gera um aumento significativo de "SUICIDIOS 
& HOMICÍDIOS " INFELISMENTE!

21/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

21/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não O TDAH e algo que realmente existe e vem 
sendo ignorado pela sociedade e por 
profissonais de saúde, que ainda nao foram 
instruídos ou capacitados para essa situação.  
E assim acaba atrasando ou agravando a 
condição do paciente. E necessário olhar 
para todos de igual modo, olhando suas 
necessidades e partindo do peincipio mor 
que e um direito ter acesso a saúde. O 
tratamento no inicio da comorbidade ajuda 
no processo de evolução de cada um  
trazendo a soviedade melhores seres 
humanos e cidadoes, e nao apenas crianças 
especiais. 

21/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

21/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

21/11/2019 Paciente Muito boa Não

21/11/2019 Paciente Muito boa Não Gostaria que fosse com uma maior gama de 
divulgação, eu fiquei sabendo via-whatsapp, 
mas creio que ainda existam pessoas que 
passam por este tipo de problemas com 
pessoas da própria família ou pessoas 
próximas, mas que não tem acesso ao mundo 
digital.

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Ajudará muito as pessoas que necessitam
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Sinto que ate o momento atual os famil 
viiares sentem se muito desamparados. 
Muitas vezes ate se acham culpados sibre a 
criacao dos filhos.  A sociedade ainda age, 
muitas vezes com criancas portadoras de 
TDAH como se fosse ma criacao... Faltam 
esclarecimentos...

21/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

21/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Reserva de vagas em: certames, vestibulares e 
concurso para pessoas com TDHA.

Prioridade com autistas, com atendimento 
prioritário, em razão da impaciência do 
TDHA, como também, necessidade de 
mediadores em escolas, pois muitos têm 
mais dificuldade de aprendizado que um 
asperge.

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Necessidade de serem reservadas vagas para os 
TDHA em concursos, vestibulares e ENEM, para que 
possam concorrer no mesmo pé de igualdade com os 
demais participantes.

Necessidade subvenção do tratamento por 
órgãos públicos, principalmente quanto a 
medicação,que é muito cara,pois para muitos 
o alto custo leva a interromper o 
tratamento.Aceitação de diagnósticos e 
atestados de médicos particulares.Cadastro 
nacional do TDHA, com a inserção do CID em 
carreira de identidade de forma a minimizar 
a burocracia quando houver necessidade de 
prova da comorbidade.

21/11/2019 Paciente Muito boa Não

21/11/2019 Paciente Boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Sim, O uso das terapias integrativas e complementares 
como parte do traramento, tais como Reiki, Floral, 
Ayurveda, Meditação e Barras de Access.

O uso da medicação como última opção, 
exceto nos casos do tipo combinado.

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Nao

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Nao

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Acho importante o diagnóstico precoce 
também para evitar que crianças portadoras 
de altas habilidades ou super dotada não 
sejam confundidas com portadoras de TDAH.  
Aconteceu com meu filho mais velho e com 
outras pessoas que conheço. 

21/11/2019 Paciente Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Desafios e conflitos na escola Alertar a sociedade que não é culpa dos pais 
e que existe. 

21/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

21/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

21/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

21/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não A questão da distribuição dos diversos 
remédios a serem gratuitos pelo SUS, para 
todas as cidades do Brasil.

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

21/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

21/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

21/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

21/11/2019 Paciente Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

21/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

21/11/2019 Paciente Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

21/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Necessidade de serem reservadas vagas para os 
TDHA em concursos, vestibulares e ENEM, para que 
possam concorrer no mesmo pé de igualdade com os 
demais participantes.

Necessidade subvenção do tratamento por 
órgãos públicos, principalmente quanto a 
medicação,que é muito cara,pois para muitos 
o alto custo leva a interromper o 
tratamento.Aceitação de diagnósticos e 
atestados de médicos particulares.Cadastro 
nacional do TDHA, com a inserção do CID em 
carreira de identidade de forma a minimizar 
a burocracia quando houver necessidade de 
prova da comorbidade.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

21/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

21/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Parabéns pela iniciativa. No meu 
entendimento, a saúde deve ser 
integralmente gratuita e, em muitos 
aspectos, ainda não é. Faltam diversos 
tratamentos a pacientes com desordens 
menos comuns e isso é essencialmente 
errado. O TDAH é frequentemente 
menosprezado e tratado como algo quase 
que fictício, onde entende-se que tudo não 
passa de uma encenação do paciente. O que 
é absolutamente um equívoco. Por essa 
razão, admiro esta iniciativa e espero 
profundamente que ela siga adiante. 

21/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

21/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Sim, deveria ter tratamento para autismo na 
rede pública pois são tratamentos muito caro 

21/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Meu filho tem 7 anos e foi diagnosticado com 
tdah com imperatividade nao estou 
conseguindo apoio necessário pelo sus p 
tratamento!necessito d apoio...

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Que fosse reconhecida como deficiência por lei Não 

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não.

21/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

21/11/2019 Paciente Muito boa Não

21/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

21/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Sou profissional de saúde, aposentada e, durante 
minha vida profissional observei que quando se fala em 
TDAH sempre relacionada a criança e adolescentes. 
Quando adultos também sofrem desse mal.

Acredito haver espaço de capacitação de 
médicos para este tipo de diagnóstico, para 
evitar demora no início do tratamento, por 
conta do diagnóstico ser feito por erro e 
acerto, levando a associação deste com 
outras patologias da “velhice”. Os médicos 
capacitados são particulares com alto custo 
das consultas, além, do custo dos 
medicamentos de alto custo também. Com as 
perdas salariais dos aposentados é quase 
impossível custear exames, medicações, 
consultas, sem considerar o sofrimento do 
paciente.

21/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não não

21/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Evidenciar aspectos das funções adaptativas 
e reserva funcional para plano tratamento; 
aspectos funções executivas e avaliação 
escolar específica.  (School Function 
Assessment – SFA) - Avaliação da Função na 
Escola - https://edisciplinas.usp.br/ 

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

21/11/2019 Paciente Muito boa Não Que se faça valer a lei da cidadania.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

21/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não NÃO

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Paciente Muito boa Não Não 

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

21/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

21/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

21/11/2019 Paciente Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

21/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Sim, A importância da Psicopedagogia Psicopedagogia nas escolas

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Espero  de coração  que isso funcione 
partindo do princípio  que as clínicas da 
família  que tem por obrigatoriedade 
encaminhar  para unidades pertinentes ao 
tratamento  não  trabalham  com 
competência  e amor.Vejo inumeros casos 
sendo negligenciado pelo sus, somos  
tratados  com uma imensa insignificância 
como se pedissemos um favor.Se não  houver 
uma entidade específica  que faça  esse 
acompanhamento, dificilmente  teremos 
sucesso com o programa. Infelizmente! 

21/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

21/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

21/11/2019 Paciente Muito boa Não

21/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

21/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

21/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Sim, Seria interessante incorporar a importância da 
contribuição de informações vindas dos professores que 
diariamente estão com os pacientes. 

Não 

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Paciente Boa Não

21/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não sou familiar de paciente com TDAH 
porém sou mãe de dois jovens com 
deficiencia intelectual, hoje com 24 e 21 
anos. Compartilham algumas características 
com o grupo de pacientes TDAH. Acho 
extremamente necessário começar a debater 
a formulação de políticas públicas que 
promovam a educação continuada e apoio 
ao desenvolvimento desses jovens cuja idade 
cronológica não corresponde à idade 
cognitiva. É importante ajuda-los na inserção 
social, laboral e recreativa. Isso implica em 
uma melhora instantânea da saúde da família 
e do paciente.

21/11/2019 Paciente Boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

Página 536 de 645



Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Enfatizo a atualizaçao da dinamica. pré-
escola e escola.Habilitar todos os 
profissionais do ensino e dos esportes para o 
manejo da criança com TDHA.

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Vocês deveriam incluir também a comparação 
entre os medicamentos para TDAH com a aboradagem 
terapêutica através de suplementação com 
bioflanonoises, como é o caso do Pycnogenol, para o 
qual já há diversos trabalhos da literatura científica 
(inclusive estudos randomizados e revisão de literatura) 
descrevendo melhora do TDAH com uso de pycnogenol. 
Alguns desses estudos são: “Effect of Pycnogenol on 
attention-deficit hyperactivity disorder (ADHD): study 
protocol for a randomised controlled trial” (AAJ Verlaet), 
“Treatment of ADHD with French maritime pine bark 
extract, Pycnogenol” (J Trebatická), “A review of the 
French maritime pine bark extract (Pycnogenol), a 
herbal medication with a diverse clinical pharmacology” 
(P Rohdewald)

21/11/2019 Paciente Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

21/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

21/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

21/11/2019 Paciente Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, SOU MAE DE MENINA AYRISTA

21/11/2019 Paciente Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Não 

21/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Transtorno do Aspecto Autista

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

21/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

21/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

21/11/2019 Paciente Boa Não

21/11/2019 Paciente Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Sim, acompanhei crianças com TDAH que 
tiveram acesso a diagnóstico e intervenção 
precoce e o avanço em seu desenvolvimento. 
É muito importante que mais e mais crianças 
também tenham essa oportunidade, pois 
atualmente é acessível apenas para quem 
pode pagar por consultas médicas e terapias. 
TDAH, saúde mental, são de extrema 
importância para a qualidade de vida. 

21/11/2019 Paciente Muito boa Não

21/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

21/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

21/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Acredito que a inclusão do teste farmacogenético 
será de inestimável importância no processo de 
diagnóstico para nós portadores de tdah, pois, o mesmo 
tem por finalidade, dentre outras, proporcionar o 
equilíbrio ideal entre a eficiência e os efeitos colaterais 
causados pelos medicamentos psicoativos de acordo 
com o metabolismo de cada paciente.

Sim, gostaria de agradecer pela iniciativa 
ímpar de todos os colaboradores incluídos 
nesse projeto e salientar que, o tratamento 
do tdah deve ser levado mais a sério por 
parte das entidades públicas, pois, um 
simples transtorno de defict de atenção ou 
hiperatividade, podem ser a porta de entrada 
para inúmeras outras coisas graves como a 
depressão, o suicídio, a dependência 
química, etc...Vamos lutar por essa boa 
causa! fiquem com Deus!  

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Só registrar a importância deste Protocolo no 
SUS. Existe uma demanda muito grande na 
sociedade e este Protocolo vai benefiiciar  
um número muito grande de pessoas.

21/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

21/11/2019 Paciente Boa Não

21/11/2019 Paciente Muito boa Não INFELIZMENTE TIVE ALGUMAS DIFICULDADES 
EM CONSEGUIR ATENDIMENTO COM 
MÉDICO ESPECIALIZADO ATÉ PELO 
CONVÊNIO MÉDICO. FICO IMAGINANDO AS 
PESSOAS QUE DEPENDEM DO SUS. A SAÚDE 
MENTAL NO NOSSO PAÍS TEM MUITAS 
CARÊNCIAS. TODA PROPOSTA DE MELHORIA 
REFERENTE A QUALQUER TRANSTORNO 
MENTAL É DE GRANDE VALIA, POIS QUEM 
SOFRE DIARIAMENTE SABE DO QUE FALO. 
AGRADEÇO A OPORTUNIDADE.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

21/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Sou professora e temos muitos alunos que se 
beneficiarão com essa proposta

21/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

21/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

21/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

21/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Paciente Muito boa Não Nao.

21/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Sim, Queria saber porque tanta dificuldades de 
atendimento público para população de baixa renda?? 
Por exemplo: fonodiaulogia, psicoterapia, neurologia, 
psiquiatria infantil, entre outros.

Por enquanto, não!
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

21/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não o paciente do sus com TDAH necessita 
também necessita de tratamento 
medicamentoso ( metilfenidato, 
lisdexanfetamina, atomoxetina) atem das 
terapias multidisciplinar

21/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, Listaria Os profissionais que estariam habilitados 
para proceder nesse atendimento. Em partes 
(psicopedagogo)

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

21/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Paciente Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Atendimento a autistas tambem

21/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

21/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não
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como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Acredito que essas pessoas assim como oz 
diagnósticos co transtornos  devam e 
mereçam ser vistoz em suas necessidades 
qus são várias e diferenciadas, para que 
possam ter uma qualidade xe vida o melhor 
possível, seus amigos e familiares lutam por 
isso e nada mais justo que o poder público 
no caso a saúde pública lossa ajudar esses 
entes queridos em seus âmbitos gerais 

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Paciente Ruim Sim, Oferecer apenas o medicamento Ritalina como 
tratamento é inviável, pois é um remédio q tem na sua 
formulação química muito parecida com a cocaína, já fiz 
uso e posso afirmar que não tive resultado nenhum 
positivo, Venvanse é o melhor remédio do planeta para 
o meu tratamento minha família TODA SE JUNTA para 
poder comparar fico morrendo de vergonha.

Por favor pensem na possibilidade de 
oferecer o Venvanse como possível 
medicamento para tratamento, ele nos 
possibilita sermos pessoas normais. Quando 
tomei Ritalina, parecia que eu estava 
drogada, um horror... Prefiro conviver com 
minhas deficiências do que tomar Ritalina.

21/11/2019 Paciente Muito boa Não

21/11/2019 Paciente Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

21/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Existem outros transtornos que poderiam ser 
tratados pelo mesmo profissional de saude

21/11/2019 Paciente Muito boa Não

21/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Gostaria de parabenizar a iniciativa, e faço 
votos de que todos os municípios disponham 
de tratamento para TDAH. Sou de Itapecerica 
da Serra, tenho um filho com diagnóstico de 
TDAh e nunca tive atendimento na minha 
cidade. Tive que pesquisar bastante até 
conhecer o estudo Mappa realizado pelo IPq. 
Foi de suma importante o diagnóstico 
precoce, para se ter um tratamento efetivo.

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Eu incluiria a capacitação dos profissionais de 
educação para lidar com as crianças com tdah, porque é 
na escola que percebemos e temos que lidar com as 
maiores dificuldades. E quando vc com muito custo 
consegue um professor auxiliar, apenas se o tdah vier 
como comorbidade, e geralmente o profissional q 
acompanha a criança e um estagiário, mas no entanto 
ele precisa e de um professor capacitado para atender e 
identificar suas necessidades 

21/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Muito importante o PCDT TDAH abranger 
todas as  faixas etárias, pois adultos e idosos 
também tem a sua qualidade de vida 
prejudicada em função da falta de 
diagnóstico.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Gostaria que as consultas tivesse acesso sem 
muitas burocracias.

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não É preciso dar mais atenção para os 
portadores de deficie de atenção, pois 
devem  ser aceitos na escola como um aluno  
normal.

21/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

21/11/2019 Paciente Muito boa Não Muito importante a construção deste 
protocolo. Tenho 55 anos, sou professor 
universitário e só recentemente fui 
diagnosticado co TDAH. É como se fosse 
revelado a mim a causa de boa parte dos 
problemas que tive na vida - pessoal, 
familiar, profissional. Muito grato por esta 
iniciativa
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

21/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

21/11/2019 Paciente Boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Gostaria que alem do tratamento poderia ter 
também o medicamento,  pois é  muito caro.

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

21/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

22/11/2019 Paciente Boa Não Além de tratar pacientes.Tratar 
automaticamente os pais dos.pacientes. Que 
NECESSITAM de ajuda,pois na maioria das 
crianças com TDAH tbm tem.outras 
comodidades.

22/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Além do TDAH, outros transtornos deveriam ser 
incluidos, como o TOD e dislexia

22/11/2019 Paciente Muito boa Não Medicamentos para TDAH são muito caros! 
Precisamos de valor mais acessível

22/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Precisamos cuidar do nosso povo, a saúde 
está muito dificil, falta medico, falta remédio, 
falta simplesmente td

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Que o TDAH For nominalmente como pessoas com 
necessida especiais em escolas e universidades

22/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

22/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Não Profissionais gratuitos ao TDAH seria bom !!

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, A medicação é de extrema importância, deve- se 
incluir na lista de medicação fornecida pelo SUS 

Abrangência para qualificação e treinamento 
dos professores, educadores e todos 
profissionais da escola sobre o TDAH. Além 
do diagnóstico, a tratativa adequada 
contribui muito para o tratamento, mas hj 
temos o oposto, profissionais que não tem 
conhecimento sobre o TDAH PIORAM o 
transtorno, causando até outros transtornos, 
como ansiedade, depressão, etc. A medida é 
urgente!

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Sim, se você é portador de tdah, ou só tda Não 

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Sobre os prejuízos que uma pessoa  portadora tem Os prejuízos que uma pessoa portadora do 
TDAH tem  

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

http://formsus.22/11/2019 Interessado no 
tema

Regular Clique aquiSim, O psicopedagogo é de grande importância nas 
intervenções e não é mencionado.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não A pessoa com tdah se sente diferente 
principalmente com tdah do tipo desatento. 
Eles choram quando nao consegue lembrar 
de algo ou fazer muitas coisas ao mesmo 
tempo

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Achei muito importante a iniciativa. Atendo 
grupo de crianças e adolescentes em 
psicoterapia e não temos para onde 
encaminhar os portadores de TDAH, 
infelizmente!!

22/11/2019 Paciente Boa Não

22/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não Ótima iniciativa para melhorar a qualidade 
de vida e aprendizagem das crianças que 
apresentam esse diagnóstico.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Sim...Quando fosse começar as Consultas , 
ser DIVULGADO e INCENTIVADO em REDE 
NACIONAL. É muito importante esse 
tratamento, pelo grande número de crianças 
com déficit de Atenção nas Escolas. Creio que 
daremos um grande passo para inclusão e 
melhor desenvolvimeto para criança na fase 
Escolar

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

22/11/2019 Profissional de 
saúde

Regular Não Necessidade de avaliação neuropsicológica 
para diagnóstico e intervenção Psicólogo 
especializado em neuropsicológia e não 
qualquer psicólogo.

22/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Gostaria  que esse publico recebesse 
atendimento necessário, pelo  SUS com 
acompanhamento e medicação para um bom 
desenvolvimento na vida cotidiana.

22/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

22/11/2019 Paciente Boa Não Em alguns casos a pessoa pode ter depressão 
e dificuldade de aprendizagem. O uso do 
metilfenidato auxilia apenas na 
concentração, ou seja, no foco, porém não 
nos dá todo o foco como uma pessoa sem 
TDAH teria. Além disso esse medicamento 
não exclui os outros sintomas como 
impulsividade e hiperatividade. Nesse 
aspecto acredito que a psicoterapia da área 
comportamental ajuda mais a inibir esses 
sintomas. 

22/11/2019 Paciente Boa Não

22/11/2019 Paciente Boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

22/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, Uma questão importante, que talvez em algum 
momento deve entrar em pauta, seria benefícios do 
metilfenidato simples e o de longa ação ou liberação 
prolongada (não apenas metilfenidato X 
lisdexanfetamina). Vejo muitos pacientes que pioram da 
irritabilidade logo após a queda do nível sério da 
medicação e mantém prejuízos sociais e escolares. 

Engajamento das escolas e habilitação de 
prefessores para lidar com a situação de 
estudantes com TDAH seria de uma ajuda 
imensurável pois ainda se foca muito na 
medicação e se esquece do tratamento 
multidisciplinar. 

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

22/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não Acho interessante, muitos pais não tem 
recursos que não seja o SUS.

22/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, Como acessar mais rápido o diagnostico. Crianças 
com diagnostico tardio apresentam defict muito grande 
de leitura e escrita

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

22/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Não Tenho alto índice de portar tdah  e é 
totalmente ignorado pelos médico. 

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Paciente Boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não banalizar o TDH e qualquer criança um 
pouco mais ativa ser medicada apenas para 
diminuir carga em cima dos pais ou 
responsáveis.

22/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

22/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

22/11/2019 Paciente Boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Tenho um filho de 7 anos que tem TDAH não é fácil 
,faz acompanhamento psicológico 

Ele tem TOD também 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não eu acredito que meu filho tenha tdah , mais é 
muito dificil médicos que passem e de o 
diagnostico, meu filho tem 8 anos e sempre 
apresentou esses jeitinhos de parecer estar 
no mundo da lua sempre, ai pergunta repete 
denovo, na escola tem dificuldade e reage 
algumas situações de isolamento e 
agressividade com os amiguinhos, ao mesmo 
tempo sempre comemtei em casa que parece 
ligado no 380 pq nao comsegue para queto, 
parado mesmo na hora das refeições é assim 
nao para, até temos um plano medico mais 
até hj nao foi aprofundado no assunto, eu 
como mãe me sinto muitas vezes perdida, 
amo meu filho mais que tudo mais pra 
diminuir as frustracao e agitacao  aceitamos 
e concordamos com as vontade dele. 
realmente se esse estudo se estender ao sus 
a propria escola mandaria ao detectar sinais 
faria um documento informando a 
necessidade do aluno para uma avaliação e 
tratamento adequado, onde facilitaria muito 
o diagnóstico e encaminhamento,e as 
crianças que sofrem com as causas da tdah 
teriam uma qualidade de vida melhor. 

22/11/2019 Paciente Muito boa Não Essa iniciativa com certeza terá o potencial 
de transformas drásticamente a vida de 
quem sofre com esse transtorno, de quem se 
associa profissional ou na vida pessoal de um 
TDAH. Esse apoio contribuirá para cidadãos 
bem mais participativos e produtivos para o 
país.

http://formsus.22/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Clique aquiNão

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

http://formsus.22/11/2019 Paciente Muito boa Clique aquiNão

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Sou esposa de TDAH sem tratamento e 
diagnóstico, porém sou mãe de três filhos 
com diagnóstico e fazem uso de Riatalina. 
Acho muito importante o diagnostico e 
tratamento, principalmente na faze escolar. 
Gracas ao tratamento,Meus filhos possuem 
bom êxodo escolar e dois já se encontram na 
Universidade.  Sinto muito em não  ter 
condições  de oferecer tratamento ao meu 
marido. Ele com certeza teria uma vida mais 
calma e tranquila. 

22/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Paciente Boa Não

22/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, QUE OS PACIENTES COM TDAH TIVESSEM OS 
AMPLOS DIREITOS GARANTIDOS COMO OS PACIENTES 
COM AUTISMO. INCLUIR A LEI DE ACESSO À CULTURA, 
ASSISTENTE PEDAGÓGICA EM SALA DE AULA, 
MEDICAÇÕES GRATUITAS, SÓ CITANDO EXEMPLOS. 

FUSCALIZAR E COBRAR DAS INSTITUIÇÕES A 
EFETIVA NECESSIDADE SOBRE A ASSISTENTE 
PEDAGÓGICA EM SALA, EVITANDO O 
ESTRESSE E A ANSIEDADE. 

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

22/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

22/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Paciente Boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não NAO
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

22/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Que a criança  com tdah tivesse direito a uma 
alxiliar em sala de aula

Que eles podessem ter alguma ajuda do 
governo
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como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

22/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Não
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como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Paciente Boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Sería maravilhoso ter um acesso mais fácil 
aos profissionais da área e terapeutas. Pq já é 
duro lidar com as dificuldades reais dos filhos 
e em cima, não ter no serviço público os 
profissionais e apoio que precisamos para 
ajudar nossos filhos! E ainda nos seguros 
saúde privado, dificultam ao máximo nosso 
acesso aos bons profissionais e terapeutas. 
Por isso às vezes me sinto de mãos atadas, 
mais não vou desistir do meu filho!

22/11/2019 Paciente Boa Não Meu pai tinha TDH , por falta de tratamento 
correto desde a infância, cometeu suicidou-
se 

22/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

Página 562 de 645



Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

22/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

22/11/2019 Paciente Boa Não

22/11/2019 Paciente Boa Não

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Paciente Regular Sim, O TDAH na vida adulta deveria ter mais destaque, 
considerando que cerca de 2/3 das crianças e 
adolescentes permanecem com o distúrbio 
subdiagnosticado por ser confundido com 
depressão/ansiedade/bipolaridade. Isto prejudica a vida 
adulta como um todo, diminuindo em boa parte das 
vezes a capacidade de contribuir com a sociedade por 
estarmos "perdidos". 

Acredito que poderia ser incluído a questão 
principal que não foi abordada: a dificuldade 
de diagnóstico. Um protocolo deveria ser 
desenvolvido para que os profissionais de 
saúde possam identificar o distúrbio com 
mais facilidade para a pessoa ter o 
tratamento iniciado mais rapidamente 
possível.

22/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não A influência paralela do TDAH sobre 
depressão é predominante em adultos com 
diagnóstico tardio e por isso o investimento 
em educação na área é absolutamente 
relevante.

22/11/2019 Paciente Muito boa Não

22/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não O TDAH é um problema não assistido  pela 
saúde pública, levando assim uma educação 
de ensino deficiente, dificultando uma 
educação de qualidade, pois muitas vezes 
esse transtorno é visto como indisciplina  
dentro da sala de aula, por sua vez saúde e 
educação deveria andar sempre juntas,  a 
unidade escolar depende de um diagnóstico, 
um laldo para fazer uma intervenção  correta 
no ensino aprendizagem do aluno.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

22/11/2019 Paciente Muito boa Não Gostaria de informar meu caso, sou 
estudante de medicina veterinária, tenho 
muita dificuldade na faculdade, remédios são 
caro, consulta é caro.. gostaria de um apoio 
das autoridades para conseguir consultas 
pelo sus.

23/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

23/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

23/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

23/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

23/11/2019 Paciente Boa Não

23/11/2019 Paciente Muito boa Não F

23/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

23/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

23/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

23/11/2019 Paciente Muito boa Não

23/11/2019 Paciente Muito boa Não

23/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

23/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não É fundamental que seja reconhecida  e que a 
creianca seja assistida.

23/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, Acho poderia ser um pouco mais detalhado 
metodologia. Métodos da terapia serão ampliados na 
escola? Importante para rendimento escolar? Não ficou 
claro. Se vai ter relação escola-psicóloga.

23/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Incluir medicamentos que não são de linha primária 
para pacientes que não se adaptam a estes.

23/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

23/11/2019 Paciente Boa Não

23/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

23/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

23/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

23/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

23/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

23/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Precisamos.de ajuda e mais atenção  em relação ao 
transtorno de déficit de atenção urgente!
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

23/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

23/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não TDAH e as leis de escolarização !!!

23/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

23/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

23/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

23/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

23/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

23/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

23/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

23/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

23/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Isto é  muito importante pois no meu dia a 
dia me deparo com inumeras familias que 
tem criancas com tdah e fica muito doificil 
conseguir tratamento

23/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

23/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

23/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

23/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

23/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

23/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

23/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

23/11/2019 Paciente Boa Não

23/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

23/11/2019 Paciente Muito boa Não

23/11/2019 Paciente Boa Não

23/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

23/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

23/11/2019 Paciente Muito boa Não

23/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não NÃO

23/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

23/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

23/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

23/11/2019 Paciente Muito boa Não

23/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Disponibilidade de psicopedagogos e 
neuropsicopedagogia na unidades escolares , tanto nas 
públicas quanto particulares .Que seja regulamentado 
como profissão a nível de especialização,e inclusão 
desses profissionais para auxílio para as atividades 
pedagógicas e terapias,a inclusão para a rede de saúde 
pública e para planos de saúde.Ter um profissional de 
apoio para os alunos com tdah como direito do aluno 
aprendiz, e não apenas para os alunos incluídos Que 
sejam todos os tipos de Tdah incluídos na lei.

 Que essas crianças possam ter mais aulas de 
Artes, arte terapia , disponibilidade de 
remédios na rede pública pelo SUS.E ter mais 
médicos neurologista s nos postos de saúde e 
ter profissionais de apoio e terapia como 
Fonoaudiologo, Pegagogo com 
psicopedagogia e pedagogo ou psicólogo 
com especialização em 
Neuropsicopedagogia.Ter mais tempo para a 
realização daavaliacoes e e ter avaliação 
diferenciada, provas adaptadas para o déficit 
de atenção.com o sem hiperatividade..Poder 
sentar sempre na primeira fileira da sala de 
aula e ter possibilidade de prestar o Enem 
com as adaptações necessárias.Ter todos os 
seus direitos respeitados.E campanhas de 
esclarecimento  para toda população em 
rede nacional.

23/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

23/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Ha pacientes com TDAH que não apresentam 
resposta satisfatória com metilfenidato nem 
lisdexanfetamina, mas com antidepressivos.

23/11/2019 Paciente Muito boa Não

23/11/2019 Paciente Muito boa Não

23/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Depois de anos de fracasso escolar, profissional, 
sentimental e de relacionamentos...consegui um 
diagnóstico correto. Como se faz isso com as crianças? 

Uma vez que o paciente esteja contemplado 
no SUS, seriam disponibilizados os remédios 
de longa duração, já que são os mais caros e 
de melhor atuação no organismo ? 

23/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

http://formsus.23/11/2019 Paciente Muito boa Clique aquiSim, Fontes e referências bibliográficas se fazem 
nescessárias.

Sou TDA-H, e só descobri este ano, aos 32 
anos, não tenho plano de saúde, dependo do 
SUS.  Meu primeiro contat com meu 
diagnóstico foi ao realizar uma leitura. Quase 
perdi meu emprego várias vezes e tenho 
ansiedade e depressão relacionadas ao TDA-
H.

23/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Vejo a importância desse documento, pois 
sou pedagoga e tenho vivido experiências 
com alunos com TDAH com grande 
necessidade de acompanhamento de 
terapeutas e de médico e isto tem sido muito 
difícil para os alunos da rede pública , devido 
as condições financeiras. O serviço público 
precisa ser assegurado a esses alunos, pois a 
assistência  de terapeutas, traz uma melhor 
qualidade de vida para eles, por meio das 
terapias e medicamentos.

23/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

23/11/2019 Paciente Muito boa Não

23/11/2019 Paciente Muito boa Não

23/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

Página 569 de 645

http://formsus.datasus.gov.br/novoimgarq/52012/11335771_345331.pdf
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como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

23/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

23/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não A importancia da intersetorialidade entre 
educação e saúde  

23/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

http://formsus.23/11/2019 Empresa Muito boa Clique aquiSim, Acompanhamento com uma equipe 
multidisciplinar  para os pacientes além também de 
incluir na lei da inclusão o TDAH no campo da educação.

Nao

23/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

23/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

23/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

23/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

23/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não Aguardo com ansiedade a aprovação!!!!

23/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Seria interessante uma oitiva à familia do portador 
de TDAH e ao próprio paciente no que concerne ao 
transtorno, o que mais lhe incomoda.Outro aspecto a 
ser relevado é, no caso de pacientes em idade escolar, o 
feedback com a instituição de ensino frequentada, em 
relação ao comportamento, aprendizado...

23/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Achei muito importante a iniciativa. Atendo 
grupo de crianças e adolescentes em 
psicoterapia e não temos para onde 
encaminhar os portadores de TDAH, 
infelizmente!!
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como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

23/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Achei muito importante a iniciativa. Atendo 
grupo de crianças e adolescentes em 
psicoterapia e não temos para onde 
encaminhar os portadores de TDAH, 
infelizmente!!

23/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

23/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

24/11/2019 Paciente Boa Não

24/11/2019 Paciente Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

http://formsus.24/11/2019 Grupos/associa
ção/organizaçã
o de pacientes

Boa Clique aquiSim, Prezados Senhores, em nome da Associação 
Brasileira Do Déficit De Atenção - Abda - entidade sem 
fins lucrativos, única associação de pessoas com TDAH 
no Brasil, fundada em 1999 com os objetivos principais 
de disseminar informações CIENTÍFICAS sobre o TDAH, 
capacitar profissionais de saúde e educação, dar suporte 
a pessoas com TDAH e seus familiares, vimos por meio 
desta consulta técnica manifestar nosso 
reconhecimento e apoio a esta iniciativa do Ministério 
da Saúde (CONITEC) que oportunamente visa a 
contemplar esta população tão sofrida e preterida pelo 
poder público no que diz respeito a políticas públicas 
nas últimas décadas. Neste sentido, gostaríamos de 
enfatizar que a ABDA pauta suas ações com foco 
exclusivo na inclusão das pessoas com TDAH no Brasil, 
especialmente no campo da saúde pública, esfera 
sempre negligenciada e que vem tratando o TDAH de 
maneira estritamente ideológica ao longo dos últimos 
anos. Por meio de nosso Conselho Científico -  composto 
por renomados pesquisadores, grande parte deles com 
muitas publicações de artigos científicos em revistas 
científicas nacionais e internacionais - nos pautamos em 
dados que consolidam que não há dúvidas que o TDAH é 
um transtorno do neurodesenvolvimento, que acomete 
cerca de 5% das crianças e persiste na vida adulta em 
uma proporção significativa de casos. O TDAH não é um 
transtorno benigno, trazendo grandes prejuízos aos 
indivíduos.O TDAH compromete importantes domínios 
na vida de um indivíduo, associando-se a prejuízos 
significativos na vida dos sujeitos afetados. Crianças com 
TDAH, em geral, têm menos amigos e são socialmente 
menos aceitas se comparadas àquelas sem o transtorno 
(HOZA et al., 2005; MURRAY-CLOSE et al., 2010), além 
de entrarem, mais frequentemente, em conflitos com 
seus pares e mesmo com adultos (NIJMEIJER et al., 
2008).Além disso, o TDAH se associa a baixo rendimento 
escolar e maiores taxas de suspensões, repetência e 
abandono escolar (BARKLEY et al., 2006; LOE; FELDMAN, 
2007). Os prejuízos acadêmicos em crianças com TDAH 
já podem ser percebido em crianças pré-escolares 
(LAHEY, 2004) e, ao longo do período acadêmico, com o 
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ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

aumento das exigências sobre esses indivíduos, tende a 
haver uma piora significava das habilidades escolares 
(BARBARESI et al., 2007). Todos esses prejuízos, 
associados ao fato de serem vistos por muitos como 
“preguiçosos” ou “desinteressados” (KOOIJ et al., 2010), 
e à percepção de não corresponderem às demandas 
sociais (SHAW-ZIRT, 2005) levam a sentimentos de baixa 
autoestima, independente de estarem em tratamento 
(MAZZONE et al., 2013). Um estudo dinamarquês 
evidenciou um aumento expressivo na mortalidade em 
adultos com TDAH em comparação a indivíduos sem o 
transtorno. Esse aumento na mortalidade deveu-se 
sobretudo a mortes não naturais, especialmente por 
acidentes (DALSGAARD et al., 2015). Segundo dados do 
National Violent Death Reporting System (NVDRS), 
referentes a mortes por suicídios em crianças de 
dezessete estados americanos, no período 
compreendido entre 2003 a 2012, o transtorno 
psiquiátrico mais comum entre os falecidos com idades 
de 5 a 11 anos, foi o TDAH, à frente de transtornos do 
humor, como depressão e distimia (SHEFTALL et al., 
2016).No Brasil são ALARMANTES os dados relativos ao 
subdiagnóstico e ao não-acesso ao tratamento por 
pacientes com TDAH. Estima-se que apenas 16,2 a 19,9% 
dos indivíduos afetados pelo TDAH no Brasil recebam 
tratamento para o transtorno (MATTOS; ROHDE; 
POLANCZYK, 2012).Desta forma, não restam dúvidas que 
o TDAH acarreta em um impacto significativo nesse 
contingente de pessoas e suas famílias, sendo uma das 
maiores causas de abuso de drogas, marginalidade, 
evasão escolar e exclusão social. Entendemos, portanto, 
que esta importante ação do Ministério da Saúde 
(CONITEC) vem ao encontro de nossos esforços ao longo 
de quase duas décadas no sentido de emprestar 
legitimidade a esta parcela expressiva da população tão 
negligenciada e vítima de preconceito por campos do 
conhecimento que não se fundamentam em evidências 
científicas, pautando-se exclusivamente por visões 
político-ideológicas. Em nome de todas as pessoas com 
TDAH do Brasil, agradecemos e reiteramos o nosso 
apoio a esta ação do Ministério da Saúde (CONITEC) 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

que, finalmente, busca retirar essas pessoas da 
invisibilidade. Respeitosamente, IANE KESTELMAN, 
Presidente Voluntária da ABDA, psicóloga, 
neuropsicóloga e mãe de dois filhos diagnosticados com 
TDAH. 

24/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Não Como se daria o atendimento das pessoas 
diagnosticadas com TDAH na rede pública de 
saúde que já está tão precarizada? Qual será 
a interface entre os serviços de saúde e 
educação no caso de crianças/adolescentes?

24/11/2019 Paciente Muito boa Não

24/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

24/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

24/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

24/11/2019 Paciente Muito boa Não

24/11/2019 Paciente Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Gostaria que também pensassem em uma 
proposta para contemplar o tratamento de 
forma estruturada para as crianças das 
escolas públicas.

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

24/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, Vejo que a dieta alimentar auxilia no 
comportamento, principalmente a ingestão de açúcar!
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

24/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não A importância de, se for possível considerar 
na pesquisa, capacitar também os 
profissionais da Educação sobre a 
identificação dos sinais e sintomas do 
transtorno para intervir mais 
adequadamente na redução dos fatores de 
risco para o agravamento de cada quadro.

24/11/2019 Paciente Muito boa Não

24/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

24/11/2019 Paciente Muito boa Não

24/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

24/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

24/11/2019 Paciente Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Alguma forma de preparar melhor os 
educadores para lhe dar conta criança com 
TDH

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Que possamos ter acesso aos medicamentos 
também pelo SUS, pois são muito caros, 
chegando a mais de R$500,00 por mês. 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

24/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

24/11/2019 Paciente Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

24/11/2019 Paciente Muito boa Não

24/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Os portadores de TDAH, precisam de um olhar mais 
cuidadoso dos governantes. Principalmente as crianças 
que estão em fase de alfabetização e precisam de mais 
atenção.

24/11/2019 Paciente Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Não

24/11/2019 Paciente Muito boa Não

24/11/2019 Paciente Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não É importantíssimo este debate e está 
proposta, nossas crianças necessitam de 
auxílio, principalmente aquelas que não 
possuem condições financeiras para o 
tratamento.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, meu filho foi diagnosticado com TDH aos seis anos 
de idade desde então é uma luta porque nem todos 
acredita que ele tem não tem médicos regulares e 
medicação simples não está em dia por falta dela por 
falta dos médicos e a falta de entendimento dos 
profissionais é muito grande achando que por ser filho 
único é simplesmente falta de pulso para educar .

Nao

24/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

24/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

24/11/2019 Paciente Muito boa Não O SUS poderia disponibilizar os 
medicamentos para o tratamento de TDAH, 
não se resumindo na Ritalina. Tem 
medicamento mais eficaz, porém mais 
oneroso, por exemplo, o Venvanse.

24/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não Não 

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

http://formsus.24/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Clique aquiNão

24/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

24/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Está mais que na hora de se olhar para as 
necessidades da pessoa com TDAH.

24/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Está mais que na hora de se olhar para as 
necessidades da pessoa com TDAH.

24/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Está mais que na hora de se olhar para as 
necessidades da pessoa com TDAH.

24/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

24/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Que as empresas dessem apóio aos pais com filhos 
TDAH ou outros transtornos

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

24/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

24/11/2019 Paciente Muito boa Não

24/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

24/11/2019 Paciente Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

24/11/2019 Paciente Muito boa Sim, Que o TDHA é um pouco diferente no sexo 
feminino, sendo assim, tendo mais dificuldade por causa 
da negligencia por ser mulher. 

não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

24/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Dificuldade  de acesso a  profissionais 
especializados

24/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Dar atenção também às comorbidades do TDAH. 
Acesso mais fácil aos medicamentos utilizados para o 
TDAH e comorbidades. Melhor acesso às terapias.

Deficiência intelectual. Trastorno opositor 
desafiador. 

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Gostaria que fosse trabalhado esse temas em 
todas as Escolas

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

24/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Sim, gostaria de informações sobre os 
sintomas, as sensações que o TDAH causa. 

24/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

24/11/2019 Paciente Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, incluir na questão 2 a avaliação da diferença de 
quantidade de doses da ser dada aos pacientes em 
idade escolar (quanto menor a quantidade de 
medicamentos ao dia, mais fácil o tratamento)

talvez fosse interessante incluir também o 
preparo dos profissionais do ramo 
educacional para identificação de sintomas

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

24/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

Página 580 de 645



Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

24/11/2019 Paciente Muito boa Sim, É importante debater a possibilidade de deduzir os 
gastos com medicamentos do imposto de renda, uma 
vez que os mesmos são caríssimos (lisdexanfetamina 
custa 360 reais a caixa com 28 capsulas de 50mg). A 
distribuição gratuita dos medicamentos no sus para 
famílias de baixa renda, muitas crianças pobres tem suas 
vidas prejudicadas e esses medicamentos certamente 
ajudam no foco e no desempenho escolar. Muitos 
adultos que não tiveram o acompanhamento devido 
hoje sofrem com isso. 

Sou desenvolvedor de software, foco é algo 
importantíssimo na minha profissão, todos 
os meses tenho que pagar consulta, 
juntamente com a compra do medicamento. 
Por ter uma condição de vida razoavel, 
consigo incluir isso no meu plano de 
desepesas, mas crianças e adultos de baixa 
renda tem seu potencial minado por falta de 
diagnóstico e condições de comprar os 
medicamentos. Eu creio que o numero de 
pessoas com TDAH é bem superior ao que as 
estatísticas mostram, uma vez que no nosso 
ambito cultura, a falta de atenção e foco 
muitas vezes são associadas à pura preguiça 
e por isso não procuram ajuda médica. 
Gostaria de parabenizar os responsáveis pela 
elaboração da proposta, como paciente fico 
muito contente de saber que mais pessoas 
vão ter a chance de fazer seus tratamentos e 
continuar suas vidas normais. Quem não 
possui o TDAH não faz idéia de como é difícil 
trabalhar/estudar sem os remédios. Meu 
desempenho no trabalho melhorou mais de 
50% após receber uma sugestão do meu 
chefe (que foi diagnosticado com TDA) para 
procurar ajuda médica. 

24/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Sim, Ter incluso o olhar para o individuo como um todo 
e relação da alimentação e suplementos nutricionais , se 
necessario, como parte da terapia do indivíduo com 
diagnóstico de TDAH.

NAO
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

24/11/2019 Paciente Muito boa Sim, É importante debater a possibilidade de deduzir os 
gastos com medicamentos do imposto de renda, uma 
vez que os mesmos são caríssimos (lisdexanfetamina 
custa 360 reais a caixa com 28 capsulas de 50mg). A 
distribuição gratuita dos medicamentos no sus para 
famílias de baixa renda, muitas crianças pobres tem suas 
vidas prejudicadas e esses medicamentos certamente 
ajudam no foco e no desempenho escolar. Muitos 
adultos que não tiveram o acompanhamento devido 
hoje sofrem com isso. 

Sou desenvolvedor de software, foco é algo 
importantíssimo na minha profissão, todos 
os meses tenho que pagar consulta, 
juntamente com a compra do medicamento. 
Por ter uma condição de vida razoavel, 
consigo incluir isso no meu plano de 
desepesas, mas crianças e adultos de baixa 
renda tem seu potencial minado por falta de 
diagnóstico e condições de comprar os 
medicamentos. Eu creio que o numero de 
pessoas com TDAH é bem superior ao que as 
estatísticas mostram, uma vez que no nosso 
ambito cultura, a falta de atenção e foco 
muitas vezes são associadas à pura preguiça 
e por isso não procuram ajuda médica. 
Gostaria de parabenizar os responsáveis pela 
elaboração da proposta, como paciente fico 
muito contente de saber que mais pessoas 
vão ter a chance de fazer seus tratamentos e 
continuar suas vidas normais. Quem não 
possui o TDAH não faz idéia de como é difícil 
trabalhar/estudar sem os remédios. Meu 
desempenho no trabalho melhorou mais de 
50% após receber uma sugestão do meu 
chefe (que foi diagnosticado com TDA) para 
procurar ajuda médica. 

24/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Em casos de resistência à medicação para TDAH 
comercializadas no Brasil, avaliar outra opção de 
medicamento comercializado em outros países, como 
tentativa de maior êxito no tratamento.

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Incluir também as comorbidades

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

24/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Apoio á  família  na escola. CURSO DE CAPACITAÇÃO PARA OS 
PROFESSORES

24/11/2019 Paciente Boa Não

24/11/2019 Paciente Muito boa Não

24/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

24/11/2019 Profissional de 
saúde

Regular Não

24/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não ACHO NECESSARIO QUE SE FAÇA ALGO PARA 
O ATENDIMENTO ESCOLAR POIS O 
PORTADOR DE TDAH SOFRE MUITO E SEUS 
PROBLEMAS PARA ORESTO DA VIDA SE 
AGRAVAM PELA IGNORANCIA DO ASSUNTO 
PELA MAIORIA DOS PROFISSIONAIS DA 
EDUCAÇÃO.

24/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

24/11/2019 Paciente Muito boa Não Não só de participar veio em uma boa hora !

24/11/2019 Paciente Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não ACHO NECESSARIO QUE SE FAÇA ALGO PARA 
O ATENDIMENTO ESCOLAR POIS O 
PORTADOR DE TDAH SOFRE MUITO E SEUS 
PROBLEMAS PARA ORESTO DA VIDA SE 
AGRAVAM PELA IGNORANCIA DO ASSUNTO 
PELA MAIORIA DOS PROFISSIONAIS DA 
EDUCAÇÃO.

24/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não O TDAH como a literatura científica traz é um 
transtorno do neurodesenvolvimento sendo 
uma das principais fontes de 
encaminhamento de crianças e 
adolescentes.  Enquanto pesquisadora na 
área,  me deparei com a angústia e 
desespero das mães que participaram da 
pesquisa devido a dificuldade de 
conseguirem chegar nos serviços de saúde, 
tendo que lidar com os filhos sem saber o 
que fazer, quem procurar, desprovidas de 
qualquer informação sobre o TDAH. Por 
outro lado, ao palestrar para professores 
percebi assim como a literatura traz, a falta 
de preparo dos mesmos para lidar e poder 
ajudar seus alunos com o referido 
diagnóstico.  Acredito que um dos caminhos 
seria começar pelas grades curriculares de 
alguns cursos de Ensino Superior,  além disso, 
é necessário programas de capacitação para 
pais e professores. Não é possível galar de 
TDAH sem envolver a família e a escola.  É 
preciso ação,  de modo que as nossas 
crianças portadoras do TDAH possam ser 
olhadas de maneira cuidadosa, de modo que 
possam se desenvolver, não tendo tantas 
perdas escolares, sociais e emocionais como 
estamos vivenciando em nossa prática 
clínica.  Que consigamos de alguma maneira 
mobilizar os órgãos públicos.  Que Políticas 
Públicas  sejam criadas visando a qualidade 
de vida destas crianças com o TDAH e tantas 
outras.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

24/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não Nao

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, mediadores comportamentalista para tdah material pedagógico aperfeiçoado para tdah

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

24/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

24/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
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24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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http://formsus.24/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Boa Clique aquiSim, Comentários e sugestões à CONITEC sobre o PCDT 
para Transtorno do Déficit de Atenção e Hiperatividade 
(TDAH)1.	Fico muito satisfeito com a iniciativa de 
elaboração do PCDT sobre TDAH. Acredito que já há 
muito tempo precisávamos da elaboração deste 
PCDT.2.	A lista de abordagens incluídas é adequada e 
bastante completa.3.	Em relação às questões 
pontuadas em Perguntas de Pesquisa: Questão 1. 
Comentário sobre: Esta é uma questão que ficou muito 
extensa e mistura diversas partes do tratamento 
multimodal de TDAH que são complementares, e não 
excludentes. Seria mais correto questionar a eficácia de 
cada estratégia citada, e quais os objetivos a que ela se 
pretende. 1.	Existem diversos estudos e revisões sobre 
eficácia da terapia cognitivo comportamental no 
tratamento do TDAH. Especialmente no tratamento de 
sintomas associados a disfunção executiva e também no 
tratamento de comorbidades psiquiátricas, como os 
transtornos ansiosos e depressivos, Transtorno de uso 
de Substância e Transtornos disruptivos da infância . 
2.	Existem dados de pesquisa também  mostrando 
benefício da psicoeducação no acompanhamento de 
crianças e adultos com TDAH , . 3.	A utilização de 
medicamentos está também bastante bem 
fundamentada. As pesquisas no assunto mostram 
resultados excelentes no uso de metilfenidato e 
lisdexanfetamina para o tratamento de sintomas 
cardinais do TDAH . 4.	Não compreendi o motivo da 
frase “redução de intervenção medicamentosa”. A 
intervenção correta precisa ser feita pelo especialista e 
assim mantida até uma nova avaliação do caso. Quando 
possível, e se indicado, o médico discutirá a redução e 
retirada da medicação.5.	As terapias de fala que se 
mostram efetivas complementam o tratamento de 
forma importante, mas não têm por objetivo principal 
substituir o tratamento medicamentoso indicado. Elas 
se complementam, trazendo assim o melhor benefício1. 
6.	A melhora de qualidade de vida e redução dos 
desfechos negativos estão bem documentadas na 
literatura especializada quando o tratamento é incluído 
em sua forma mais completa, especialmente com 

Comentários e sugestões à CONITEC sobre o 
PCDT para Transtorno do Déficit de Atenção 
e Hiperatividade (TDAH)1.	Fico muito 
satisfeito com a iniciativa de elaboração do 
PCDT sobre TDAH. Acredito que já há muito 
tempo precisávamos da elaboração deste 
PCDT.2.	A lista de abordagens incluídas é 
adequada e bastante completa.3.	Em 
relação às questões pontuadas em Perguntas 
de Pesquisa: Questão 1. Comentário sobre: 
Esta é uma questão que ficou muito extensa 
e mistura diversas partes do tratamento 
multimodal de TDAH que são 
complementares, e não excludentes. Seria 
mais correto questionar a eficácia de cada 
estratégia citada, e quais os objetivos a que 
ela se pretende. 1.	Existem diversos estudos 
e revisões sobre eficácia da terapia cognitivo 
comportamental no tratamento do TDAH. 
Especialmente no tratamento de sintomas 
associados a disfunção executiva e também 
no tratamento de comorbidades 
psiquiátricas, como os transtornos ansiosos e 
depressivos, Transtorno de uso de Substância 
e Transtornos disruptivos da infância . 
2.	Existem dados de pesquisa também  
mostrando benefício da psicoeducação no 
acompanhamento de crianças e adultos com 
TDAH , . 3.	A utilização de medicamentos 
está também bastante bem fundamentada. 
As pesquisas no assunto mostram resultados 
excelentes no uso de metilfenidato e 
lisdexanfetamina para o tratamento de 
sintomas cardinais do TDAH . 4.	Não 
compreendi o motivo da frase “redução de 
intervenção medicamentosa”. A intervenção 
correta precisa ser feita pelo especialista e 
assim mantida até uma nova avaliação do 
caso. Quando possível, e se indicado, o 
médico discutirá a redução e retirada da 
medicação.5.	As terapias de fala que se 
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intervenções acadêmicas e pedagógicas. Quão mais 
cedo implementados na vida do paciente, menor a 
chance de desfechos negativos subsequentes . 
7.	Fenomenologia é uma área da filosofia. Não sei em 
que sentido o termo fenomenologia foi assim incluído 
nesta pergunta.8.	Não há dados de pesquisa que deem 
suporte a assumpção de que o tratamento psicanalítico 
seja indicado para o tratamento de TDAH. Questão 
21.	Ambas as substâncias se mostraram eficazes no 
tratamento do TDAH4. 2.	Não compreendo a 
importância, para um PCDT, de eficácia comparativa. 
Alguns pacientes têm melhor resultado com uma 
substância e outros com outra substância. Ambas são 
eficazes e aprovadas mundialmente (incluindo Brasil) 
para o tratamento do TDAH. A escolha médica, entre 
uma das duas, leva também em conta o perfil de efeitos 
colaterais, dados de história clínica, além de 
experiências pretéritas individuais de cada paciente. 
Não apenas a eficácia de cada uma e muito menos o 
conceito de eficácia comparativa4. 3.	Questiono assim o 
uso do termo eficácia comparativa tanto na questão 1 
quanto na questão 2. 

mostram efetivas complementam o 
tratamento de forma importante, mas não 
têm por objetivo principal substituir o 
tratamento medicamentoso indicado. Elas se 
complementam, trazendo assim o melhor 
benefício1. 6.	A melhora de qualidade de 
vida e redução dos desfechos negativos estão 
bem documentadas na literatura 
especializada quando o tratamento é incluído 
em sua forma mais completa, especialmente 
com intervenções acadêmicas e pedagógicas. 
Quão mais cedo implementados na vida do 
paciente, menor a chance de desfechos 
negativos subsequentes . 7.	Fenomenologia 
é uma área da filosofia. Não sei em que 
sentido o termo fenomenologia foi assim 
incluído nesta pergunta.8.	Não há dados de 
pesquisa que deem suporte a assumpção de 
que o tratamento psicanalítico seja indicado 
para o tratamento de TDAH. Questão 
21.	Ambas as substâncias se mostraram 
eficazes no tratamento do TDAH4. 2.	Não 
compreendo a importância, para um PCDT, 
de eficácia comparativa. Alguns pacientes 
têm melhor resultado com uma substância e 
outros com outra substância. Ambas são 
eficazes e aprovadas mundialmente 
(incluindo Brasil) para o tratamento do 
TDAH. A escolha médica, entre uma das duas, 
leva também em conta o perfil de efeitos 
colaterais, dados de história clínica, além de 
experiências pretéritas individuais de cada 
paciente. Não apenas a eficácia de cada uma 
e muito menos o conceito de eficácia 
comparativa4. 3.	Questiono assim o uso do 
termo eficácia comparativa tanto na questão 
1 quanto na questão 2. 

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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como
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Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

24/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

24/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não Importante tratamento pelos órgãos 
governamentais.

24/11/2019 Paciente Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

24/11/2019 Paciente Muito boa Não

24/11/2019 Paciente Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Informações  sobre o desenvolvimento no dia a dia 
com o cuidador ou familiar 

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não A escola necessita desse apoio
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Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
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Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

24/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

24/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

24/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

24/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Como médico psiquiatra e atuando há 19 
anos no SUS, vejo a dificuldade de atender 
estes pacientes pela total deficiência de 
ambulatórios de psiquiatria , a 
desconsideração dos casos em adultos, 
restringindo o atendimento aos centros 
universitários e de pesquisa. Os obstáculos 
vão desde a falta de capacitação até a falta 
de estrutura, como espaço inadequado, 
quase nenhuma oferta de medicamentos, 
obstaculo de receituários, escassez de 
psicoterapeutas na rede de atenção, 
desinformação total dos gestores frente ao 
problema.

24/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

24/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não
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25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Sou mãe de uma criança com TDHA, e todas 
as pesquisas e informações da apresentada 
nesse site mim ajudaram a compreender e 
melhorar a vida social, pessoal e famíliar do 
meu filho .

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

25/11/2019 Paciente Boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

25/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

25/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não
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como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não Nao

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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25/11/2019 Paciente Muito boa Sim,  Minha mãe,  entendia alguns comportamento, pois 
ela passou pela mesma situação  , quando criança.  Ela 
procurou ajuda não  só  pra mim, mas pros meus 4 
irmaos chegava no neurologista  e pronto, nos não tinha 
nada . Aos 2 anos de idade, a pediatra da UBS 
encaminhou ele  para o CAPS.Depois de 5 anos correndo 
atrás  de saber o porquê? Da minha diagnosticado  com 
TDAH e Iperatividade.   Tive preconceito  de aceita a 
medicação,  tomei um comprimido de Ritalina e percebi 
que esse remédio,  iria sim ajuda o meu filho. Ele tomou, 
segui todas orientações,  ele não apresentou nenhum 
efeito colateral, pois sigui as orientações da equipe 
médica que acompanha.  Fiz um teste e tirei o remédio,  
ele ficou 3 dias sem ter inperatividade, no quarto tive q 
volta a dá a Ritalina. Meu sofrimento é na escola, pois a 
Diretoria e a supervisora da secretaria de Ensino 
responsável  pela escola mozzilli , não deu a mínima, 
referente a professora ela me ajuda e muito, ela nem 
sabe , é através do relato dela que eu crio estratégias 
para lidar  com ele , e automaticamente me 
conhecendo, mesma.Gosta de  matemática, pois é a 
unica coisa que realmente ele consegue focar, as regras 
de Português,  deixava ansioso de mas e nervoso, pois 
ele aprende  e logo em seguida esquece.Recorri a 
Defensoria Pública,  consegui que ele sentasse na frente, 
lonje da janela e da porta e reforso de Português.Hoje 
ele já gosta de Português, ele fala que agora é fácil.  Fui 
na defensoria  e a Escola sabe disse, mesmo mediante a 
solicitação da defensoria,  nada foi feito. Quero que ele 
tenha apoio não só de mim mas do Estado também,  
tem sim como superar, estamos superando. Marquei 
uma consulta com o Neurologista, pra mim, fui 
informada que a fila de espera é de um ano, obtiver  
também  pelo um amigo que esperou 11 meses pra 
conseguir, sendo que ele precisa de acompanhamento, 
faz o exame e pra entregar é outra espera.  Preciso de 
ajuda, pois através do pouco tratamento  que ele está 
tendo, não  só ajuda ele como me ajuda também, pois 
tenho que lidar também  com o diagnóstico da minha 
filha que tem PC gral 6 graças a Deus ela cada dia mas e 
evolui.   Eu preciso está bem para cuidar 
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psicologicamente e fisicamente.  Conto com vocês,  
obrigada.  Quero muito participar dessa pesquisa.

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Os profissionais da educação também 
precisam de suporte para lidar com o TDAH, 
principalmente na escola pública. É 
importante o acompanhamento terapêutico 
com piscólogos e Psicopedagogos no espaço 
escolar 

25/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Sou neuropsicologa e sinto no meu dia a dia 
o quanto as familias seguem desamparadas 
para o diagnostico e tratamento.

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Que o sistema de saúde não fosse tão lento 
nos atendimentos

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Além de cuidadora de um TDAH, eu tbm sou 
TDAH.

25/11/2019 Paciente Muito boa Não
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25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

http://formsus.25/11/2019 Secretaria 
Estadual de 
Saúde

Boa Clique aquiSim, Gostaria que fosse verificado com extremo rigor a 
idade mínima para que o paciente comece a fazer a 
terapia medicamentosa. Cada vez mais tem sido 
incentivado o uso precoce de medicação mesmo antes 
da idade de alfabetização. Além disso, apoiamos o 
tratamento multidisciplinar e não apenas a 
medicalização. 

Desde de 2013 fornecemos a medicação 
metilfenidato e atualmente temos 220 
pacientes. Além disso, para essa medicação e 
outras para essa patologia temos alguns 
pacientes judicializados. A norma em vigor é 
essa no link 
http://www.farmacia.pe.gov.br/sites/farmaci
a.saude.pe.gov.br/files/norma_tecnica_n.25.2
013_transtorno_deficit_de_atencao_tdah_rev
02.pdfTodavia temos uma proposta de 
alteração da norma que anexei.Gostaria de 
se possível fosse visto o horizonte 
tecnológico porque isso auxilia muito os 
Estados quanto as solicitações de 
judicialização.

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

25/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

25/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não
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25/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, Importante salientar os prejuízos na vida, quando 
os pacientes não são diagnosticados, principalmente na 
vida adulta, no investimento, manutenção e execução 
da vida escolar. É preciso ter investimento de pesquisa e 
instrumentos que promovam intervenções adequadas 
na saúde mental deste público alvo. 

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Paciente Regular Sim, Proporcionar melhor orientação de nutrição, 
exercícios e atividades para potencializar o bom 
funcionamento cerebral e comportamental ,com intuito 
de melhorar a qualidade de vida do TDAH.Presta 
assistencia a adultos que iniaram ou não um tratamento 
tardio.Avaliar e reparar a limitação do número de 
sessões  de terapia psicológica.  Grupos voltados para o 
futuro profissional de adultos com TDAH que direcione 
suas aptidões ;Ver melhor desenvoltura para a 
aprendizagem para adultos no ensino superior.Viabilizar 
a um tempo e tecnicas  de maior de execução nas 
atividades para a trajetória profissional tanto em cursos 
técnicos,profissionalizantes como superiores para 
facilitar o tempo de assimilação. Ter mais capacitação e 
motivação de profissionais  no TDAH.

Sobre o número de sessões é insatisfatório a 
interrupção do tratamento devido ao 
trancamento,o que prejudica bastante a mim 
e tantos outros.Em relação a profissionais 
muitas vezes somos orientados de forma 
irregular e incoerente  e acabamos piorando 
no quadro do TDAH,já que a poucos 
profissionais capacitados na nossa 
particularidade.

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Tenho um filho TDAH e gostaria que todas as 
crianças tenham atendimento gratuito
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25/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

25/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Que esses atendimentos tivessem prioridade 
e que houvesse um grupo multidisciplinar 
para agilizar esses atendimentos dos 
escolares a partir da educação infantil como 
preventivo.

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Sim, O psiquiatra Luis Rohde é um grande especialista 
em Déficit de Atenção e Hiperatividade no Brasil e no 
cenário internacional também. É um importante 
pesquisador e autor de mais de 400 artigos científicos 
sobre o tema.  Acredito que ele é o profissional 
adequado para prestar assessoria na formulação deste 
protocolo de atendimento. Ele é o coordenador do 
Programa do Déficit de Atenção e Hiperatividade do 
Hospital de Clínicas de Porto Alegre.

Dr. Luis Rohde tem bibliografia vasta sobre 
TDAH e contato com os maiores especialistas 
do mundo sobre a condição, pois é 
palestrante internacionall. A inclusão do 
aluno com TDAH na escola é fundamental 
para o seu tratamento. Provas adaptadas, 
bem como local específico para a sua 
execução, sem distrações, compreende 
acomodação adequada. Planejamento 
individual especializado e atividades 
pedagógicas diferenciadas são essenciais 
para o desenvolvimento saudável desses 
jovens.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

25/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

25/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não A importância do acompanhamento 
multidisciplinar no processo de 
acompanhamento do paciente, 
principalmente crianças em idade escolar 
com dificuldades de aprendizagem. O papel 
do psicopedagogo no desenvolvimento das 
habilidades e competências.

25/11/2019 Paciente Regular Não Coloca que as crianças precisam de 
acompanhamento no SUS que a escola 
sozinha não dá conta

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

http://formsus.25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Clique aquiNão Atualmente muitos estudos tem avaliando a 
eficácia do tratamento não farmacológico. 
Vejam a importância da intervenção 
nutricional em pacientes que não desejam 
usar medicamentos ou fazer o uso 
combinado dos dois. Sou mãe de tdah do 
tipo hiperativo e impulsivo tenho trabalhado 
em estratégias alimentares e consigo ver uma 
pequena mudança no comportamento, 
aliados com profissionais qualificados tenho 
a certeza na melhora de meu filho. 

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não.

25/11/2019 Paciente Boa Sim, Informativos para a população em geral seriam 
muito bem vindos, para tentar diminuir o estigma de 
que somos pessoas "encapetadas" ou que não ligamos 
para nada

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Tratamentos alternativos como a homeopatia

25/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

25/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

25/11/2019 Paciente Boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Gostaria enfatizar a falta de diagnóstico  para 
o TDH

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não NÃO 

25/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Minha filha foi diagnosticado em 2002 com 
deficte de atenção. Tive que arcar 
particularmente com todo tratamento com 
psicoterapeuta, socióloga e fonoaudióloga. 

25/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

http://formsus.25/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Clique aquiNão Prezados, estou particularmente feliz com a 
proposta de inclusão do TDAH nos PCDT do 
SUS. Acredito que será um grande ganho 
para toda a sociedade! Penso que há muita 
informação equivocada em diversos pontos, 
desde o diagnóstico até o tratamento mais 
adequado. Em 2016 defendi uma tese sobre 
o tema e foram levantadas evidências de 
eficácia e segurança dos medicamentos para 
este tratamento, bem como a dispensação de 
medicamentos no estado, por determinação 
judicial.  Ainda, foi verificado que a maior 
parte dos municípios fornecia metilfenidato e 
lisdexanfetamina de forma administrativa. 
Não foi possível concluir outra pesquisa, com 
os municípios, cuja intenção era verificar os 
motivos da alta inclusão destes 
medicamentos nas REMUME ou 
fornecimento administrativo.  Em reuniões 
realizadas com representante de secretarias 
municipais de saúde verificou-se que a escola 
tem tido papel determinante na solicitação 
de prescrições médicas. Penso que a escola 
deve ser ouvida neste processo de 
construção de protocolo. O TDAH é um 
transtorno complexo, que também traz 
possibilidade de abuso de medicamentos 
estimulantes cerebrais. O acompanhamento 
da efetividade destes medicamentos em cada 
paciente é essencial, com retirada caso não 
haja bons resultados. A atomoxetina, um 
medicamento não estimulante cerebral que 
poderia ser alternativa interessante de 
tratamento teve pedido de registro na 
ANVISA, mas o processo consta como 
“caduco/cancelado”.  Envio a tese no anexo e 
outros artigos da equipe sobre o tema. Me 
coloco a disposição para quaisquer 
esclarecimentos, atenciosamente, Suzane 
Virtuoso.Efficacy and safety of drugs for 
attention deficit hyperactivity disorder in 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

children and adolescents: a network meta-
analysis. Eur Child Adolesc Psychiatry. 2018 
Oct;27(10):1335-1345. doi: 10.1007/s00787-
018-1125-0. Epub 2018 Feb 19. 
https://link.springer.com/content/pdf/10.100
7%2Fs00787-018-1125-0.pdfSafety of 
Treatments for ADHD in Adults: Pairwise and 
Network Meta-Analyses. J Atten Disord. 2019 
Jan;23(2):111-120. doi: 
10.1177/1087054717696773. Epub 2017 Apr 
3. 
https://journals.sagepub.com/doi/pdf/10.117
7/1087054717696773 

25/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não Os medicamentos mais eficazes são muito 
caros para o tratamento. É de extrema 
importância o auxílio do governo para 
formar, educar e dar condições de nós 
manter no mercado de trabalho com 
respeito.

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

25/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

http://formsus.25/11/2019 Sociedade 
médica

Muito boa Clique aquiNão ABENEPI PARABENIZA A CONITEC PELA 
RELEVÂNCIA DO TEMA. COLOCAMOS NOSSO 
CORPO CIENTÍFICO A DISPOSIÇÃO PARA 
NOVAS SUGESTÕES, CONSIDERANDO A 
VASTA LITERATURA DISPONIVEL E O POUCO 
TEMPO PARA AVALIAÇÃO INICIAL.

25/11/2019 Paciente Muito boa Não Não.....

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não É válido acrescer o 
tratamento/acompanhamento as possíveis 
comorbidades.

25/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não N/A

25/11/2019 Paciente Boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não N/A

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

25/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Sim, As escolas deveriam estar mais integradas a está 
realidade, pois na prática, não temos suporte, não 
conseguimos ingressar pedido de ajuda, tudo muito 
difícil e a família fica se sentindo amarrada e a criança 
sofrendo com um baixo rendendo escolar.

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Aspectos emocionais das crianças 

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Esse formulário é a esperança de muitos pais 
no tratamento de seus filhos com o 
dignostico de Tdah.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Que alrm de ter o tratamento 
disponibiluzado com oferecimento dos 
profissionais nescessarios , tambem que 
tenha ações nas escolas pois os professores e 
demais profissionais não tem conhecimento 
e muito menos como administrar os atritos 
provenientes e muito comuns nas crianças 
com TDAH e outras doenças associadas.

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Nao

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

25/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não nao

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Ñ

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, Ainda há pouco conhecimento e informação sobre 
o tdah, o que faz com que seja um transtorno muitas 
vezes tratado de forma errônea, sendo considerado por 
alguns como falta de educação ou limites. A investigação 
e acompanhamento são primordiais para o 
desenvolvimento integral da criança

O acompanhamento e maior orientação aos 
profissionais da educação.

25/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Nao

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não No momento não

25/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Um tratamento não farmacológico que desse 
suporte a melhoria do quadro de TDAH, como uma 
psicoterapia de diagnóstico de grau e enfoque da 
especificidade de cada paciente.Um apoio à família, com 
suporte psicológico.Orientações sobre direitos e como 
proceder para obtê-los.O fornecimento de documentos 
mais bem elaborados e detalhados, que amparem a 
família junto à escola.

Que a necessidade de melhorar o 
atendimento, dos diagnósticos e tratamento 
é urgente. Sobre o grande espaçamento 
entre a consulta, a realização de exames or 
lei e o retorno ao médico, para somente aí 
fechar o laudo. Além do grande espaçamento 
entre os retornos ao psicólogo (quando se 
consegue este acompanhamento). Também 
sobre a importância das famílias receberem o 
maior número de informação para 
esclarecimento e amparo, como por exemplo 
o direito à receber a medicação e as 
orientações para dar entrada no processo.

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não. 

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Tenho um filho de 12 anos que faz terapia 
desde os 5, hoje a psiquiatra pediu um texte 
psicológico porém não tenho condições de 
fazer, e não tem sudo fácil lidar com esses 
problemas dele, eu sofro e ele tb. 

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não Gostaria de pedir políticas públicas voltadas 
para o tdah ,projetos voltado para as escolas 
, adaptações em locais públicos

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Paciente Boa Não

25/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

25/11/2019 Paciente Boa Não

http://formsus.25/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Clique aquiSim, Gostaria de incluir a atenção ao Tdah nos pacientes 
adultos e a consideração de orientação e de tratamento 
familiar. É muito comum varios membros da familia 
serem portadores de TDAH com características muitas 
vezes diferentes. Incluir também politicas de 
psicoeducação para a populaÇão em geral. Há muita 
desinformação e preconceito em relação ao tdah, 
incluindo os próprios profissionais da área da saude.

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Acredito que só quem convive com uma 
criança com este transtorno sabe o quanto é 
difícil e dispendioso, pois requer 
atendimento multidisciplinar, para o 
paciente e pais!Parabéns  

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Os recursos na rede pública para  crianças 
com TDAH é bem limitado. O transtorno 
existe, falta profissional qualificado e 
tratamento adequado. Deve se ter um olhar 
diferente, pois nossas crianças estão 
sofrendo por falta de tratamento.

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

http://formsus.25/11/2019 Instituição de 
saúde

Boa Clique aquiSim, A importância da Intervenção multiprofisiional e 
terapias comportamentais no manejo do TDAH, com 
descrição da intervenção da equipe.

A lisdexanfetamina A grande vantagem é o 
tempo de duração de efeito (até 13 horas 
contra 4h do metilfenidado)Diz-se tb que tem 
menor potencial de efeitos adversos,Mas em 
alguns estudos estrangeiros ela se mostra 
superior no tratamento medicamentoso do 
TDAH em outros o resultado é bem 
próximoO metilfenidato  o tempo de ação é 
de até 12 horas , os estudos não cravam na 
superioridade do venvanse em relação ao 
concerta.Sugerimos também escalas de 
avaliação CBCL.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Minha filha faz tratamento pra tdah desde os 
três anos, sempre particular por ser uma 
necessidade pra ela, sei que muitas crianças 
não o fazem pois não tem condições 
financeiras de arcar com um tratamento caro 
como esse tendo este tratamento pelo SUS 
muitos muitas pessoas seriam beneficiadas.

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Gostaria de salientar a importância de 
termos professores preparados para lidar 
com o Tdah e ta,bém dizer que pessoas com 
Tdah sem tratamento tem grandes chances 
para ir para o mundo das drogas ser 
desmotivado e auto estima muito baixa. É 
preciso um acompanhamento médico e 
direto com as escolas. 

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Regular Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Sou professora e possuo vários alunos que 
necessitam de tratamento/ ajuda. Esse 
serviço auxiliará muito na aprendizagem dos 
alunos e na Educação como um todo.

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não é de suma importância o tratamento via SUS 
do TDAH, é um tratamento caro e que 
impacta enormemente na vida do portador
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não  não apenas reforçar a necessidade de acesso 
ao tratamento para o TDHA, e na melhoria 
que isto traria aos portadores e familiares 
que teriam a oportunidade de ver os 
portadores integrados e felizes no âmbito 
escolar e social. Pois, sem dúvida, os 
problemas trazidos pela TDHA interferem no 
desenvolvimento e interação das crianças em 
seu meio escolar e com certeza se estenderá 
ao seu futuro 

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

Página 618 de 645



Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

25/11/2019 Paciente Boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, Além de mãe de TDAH sou médica e atendo 
diversas crianças no Posto de Saúde que necessitam 
receber um tratamento multidisciplinar adequado para 
que possam desenvolver todo o seu potencial. É muito 
triste vivenciar o fato destas crianças receberem tão 
pouco estímulos por falta de profissionais capacitados 
na rede. Meu filho se desenvolveu tanto após iniciar 
acompanhamento com fonoaudióloga , psicólogo, 
psicopedagoga, psiquiatra e neurologista. Porém a 
maioria da população não tem acesso a estes 
profissionais.

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

25/11/2019 Paciente Boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Sou mãe de trigêmeos dos quais 2 possuem 
TDAH e eu também sou portadora (Adulta) 
descobri por causa dos meus filhos. Terapia + 
medicamento + estrutura familiar 
(orientações) combinados melhoraram a vida 
escolar (aproveitamento), aceitação entre 
colegas de escola e eu fase adulta melhor 
foco e concentração nas tarefas sendo mais 
constante, melhor produtividade no 
trabalho, enfim MUDOU nossas vidas! 
IMPORTANTÍSSIMO este trabalho e 
tratamento pelo SUS, inclusão nas escolas 
necessário.

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Nao
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não Gostaria de ressaltar que apesar das 
questões serem super pertinentes não é 
aplicável dentro do contexto SUS onde a 
disponibilidade de terapia comportamental 
nem a aquisição de lisdexanfetamina 

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

Página 621 de 645



Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

http://formsus.25/11/2019 Empresa 
fabricante da 
tecnologia 
avaliada

Boa Clique aquiSim, Sugerimos abaixo alguns tópicos para serem 
abordados em “Abordagens Incluídas” e “Perguntas de 
Pesquisa”.ABORDAGENS 
INCLUÍDAS1.	Caracterização;a.	Definição da doença 
b.	Causas do TDAH: genéticas, psicossociais, 
socioambientais 
2.	Classificação;a.	Leveb.	Moderadoc.	Grave3.	Diagnó
stico;a.	Critérios para o diagnóstico 
diferencialb.	Diagnóstico de comorbidades associadas 
ao TDAH (autismo, depressão, ansiedade, bipolaridade, 
TUS)c.	Uso de escalas que diferenciem o diagnóstico em 
adultos, crianças e 
adolescentes4.	Elegibilidade;a.	Pacientes com 
diagnóstico confirmado de TDAHb.	Definição de 
processo/protocolo de avaliação e diagnóstico de TDAH 
em adultosc.	Definição de processo/protocolo de 
avaliação e diagnóstico de TDAH em 
crianças5.	Tratamento não farmacológico;a.	TCC e 
outras terapias6.	Tratamento 
farmacológico;a.	Estimulantes: lisdexanfetamina e 
metilfenidato, de curta e longa açãob.	Diferenciação do 
tratamento para adultos e crianças e 
adolescentesc.	Abordagem terapêutica farmacológica 
segundo a faixa etária, gravidade dos sintomas, período 
de tempo necessário de alívio dos sintomas, presença de 
comorbidades psiquiátricas7.	Apoio 
educacional;a.	Grupo multidisciplinarb.	Intervenções 
no ambiente escolar e laboral8.	Esquema 
terapêutico;a.	Apenas TCC b.	Apenas 
estimulantesc.	TCC + estimulantes: Integração efetiva 
das abordagens farmacológica e não-
farmacológica9.	Interrupção do tratamento;a.	Critérios 
para interrupção: falta de eficácia esperada e/ou 
aumento dos eventos adversosb.	Critérios para 
tratamento de segunda linha: falta de eficácia esperada 
e/ou aumento dos eventos adversos c.	Avaliação 
periódica e, se necessário, readequação da proposta 
terapêutica10.	Casos especiais;a.	TDAH e 
comorbidades psiquiátricas – prevalência, diagnóstico e 
manejob.	Grávidas c.	Pacientes com transtornos 
comórbidos não controlados d.	Crianças em idade pré-

A TAKEDA, cujos princípios de ética e de 
conduta são centrados, em primeiro lugar, 
no bem-estar do paciente, ciente da 
necessidade de um Protocolo Clínico e 
Diretrizes Terapêuticas (PCDT) para o 
estabelecimento de critérios diagnósticos e 
algorítimo de tratamento que orientem os 
profissionais de saúde em suas práticas de 
atenção à saúde de indivíduos portadores de 
Transtorno de Déficit de Atenção e 
Hiperatividade (TDAH) com base nas 
melhores evidências científicas disponíveis, 
entende que as abordagens incluídas nesta 
proposta de escopo abrangem dados 
importantes a serem contemplados no futuro 
documento, e espera que as informações 
científicas a seguir possam contribuir para o 
processo de pesquisa e elaboração do 
protocolo clínico baseado em evidências 
científicas.O Transtorno de Déficit de 
Atenção e Hiperatividade é um transtorno do 
neurodesenvolvimento com início na infância 
e que costuma persistir na vida adulta, 
definido por níveis prejudiciais de 
desatenção, desorganização e/ou 
hiperatividade-impulsividade; desatenção e 
desorganização envolvem incapacidade de 
permanecer em uma tarefa, aparência de 
não ouvir e perda de materiais, enquanto 
que hiperatividade-impulsividade implicam 
atividade excessiva, inquietação, 
incapacidade de permanecer sentado, 
intromissão em atividades de outros e 
incapacidade de aguardar. Todos esses 
sintomas são excessivos para a idade ou nível 
de desenvolvimento, devem estar presentes 
em mais de um ambiente e resultam em 
prejuízos no funcionamento social, 
acadêmico e profissional1. Trata-se de um 
transtorno com alto impacto na população 
jovem ao redor do mundo. Em 2007, um 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

escolar11.	Monitoramento da pessoa com 
TDAH;a.	Periodicidade das consultasb.	Monitoramento 
multidisciplinar12.	Gestão e controlea.	Compliance de 
tratamentob.	Uso e abuso do estimulantePERGUNTAS 
DE PESQUISAPergunta 1. Qual a eficácia e segurança do 
uso de lisdexanfetamina no tratamento de TDAH em 
pacientes adultos?P (população) – pacientes maiores de 
18 anos diagnosticados com TDAH I (intervenção) – 
lisdexanfetaminaC (comparador) – metilfenidato de 
curta açãoO (desfecho) – melhora dos scores de eficácia 
(ASRS-18); melhora do desempenho no trabalho; menor 
uso e abuso de substâncias; melhora na funcionalidade; 
melhora na qualidade de vida; melhor relacionamento 
pessoal; menores índices de eventos adversosPergunta 
2. Qual a eficácia e segurança do uso de 
lisdexanfetamina no tratamento de TDAH em pacientes 
adultos?P (população) – pacientes maiores de 18 anos 
diagnosticados com TDAH I (intervenção) – 
lisdexanfetaminaC (comparador) – terapia cognitivo-
comportamental (TCC)O (desfecho) – melhora dos 
scores de eficácia (ASRS-18); melhora do desempenho 
no trabalho; menor uso e abuso de substâncias; 
melhora na funcionalidade; melhora na qualidade de 
vida; melhor relacionamento pessoalPergunta 3. Qual a 
eficácia e segurança do uso de lisdexanfetamina para o 
tratamento de TDAH em pacientes crianças e 
adolescentes?P (população) – pacientes menores de 18 
anos diagnosticados com TDAH I (intervenção) – 
lisdexanfetaminaC (comparador) – metilfenidato de 
curta açãoO (desfecho) – melhora dos scores de eficácia 
(SNAP IV); melhora do desempenho escolar; menor uso 
e abuso de substâncias; melhora na funcionalidade; 
melhora na qualidade de vida; melhor relacionamento 
interpessoal; menores índices de eventos 
adversosPergunta 4. Qual a eficácia e segurança do uso 
de lisdexanfetamina no tratamento de TDAH em 
pacientes crianças e adolescentes?P (população) – 
pacientes menores de 18 anos diagnosticados com 
TDAH I (intervenção) – lisdexanfetaminaC (comparador) 
– terapia cognitivo-comportamentalO (desfecho) – 
melhora dos scores de eficácia (SNAP IV), melhora do 

estudo de meta-análise de mais de 100 
estudos encontrou que a prevalência 
mundial estimada de TDAH na população de 
crianças e adolescentes é de 5,3% (95%CI: 
5.01-5.56)2 e uma meta-análise subsequente 
concluiu que a prevalência do transtorno não 
difere significativamente entre os países na 
Europa, Ásia, África, Austrália e Américas3. 
Ainda mais, não existe evidência, em nível 
mundial, de um aumento na real prevalência 
de TDAH nas últimas três décadas3.O TDAH 
também afeta adultos e idosos. No entanto, 
esse transtorno é frequentemente 
subdiagnosticado e subtratado, levando à 
cronificação dos sintomas e prejuízos a eles 
associados4,5. A persistência de prejuízo 
funcional ou sintomas subsindrômicos 
incapacitantes (3 ou menos sintomas) na vida 
adulta é alto6. Simon e colaboradores7 
encontraram uma prevalência combinada de 
TDAH em adultos de 2,5% (95%CI: 2.1-3.1). 
Adicionalmente, estudos em adultos mais 
velhos também encontraram taxas de 
prevalência nesta mesma faixa8,9, e estudos 
prospectivos longitudinais apoiam a noção 
de que aproximadamente 2/3 dos jovens 
com TDAH mantêm sintomas incapacitantes 
do transtorno na vida adulta4.Em 2013, a 5ª 
Edição do Manual Diagnóstico e Estatísico de 
Transtornos Mentais da Associação 
Psiquiátrica Americana (DSM-5)1 incluiu três 
importantes mudanças nos critérios 
diagnósticos que impactaram na medida de 
prevalência tanto na população jovem como 
na de adultos: 1) aumentou a idade de início 
dos sintomas de 7 para 12 anos; 2) diminuiu 
o limite de sintomas, de seis para cinco, para 
pacientes com idade igual ou superior a 17 
anos; 3) possibilitou o diagnóstico de TDAH 
na presença de Transtorno do Espectro 
Autista, consistente com a reconceitualização 
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Gostaria de comentar sobre algum outro 
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desempenho escolar; menor uso e abuso de 
substâncias; melhora na funcionalidade; melhora na 
qualidade de vida; melhor relacionamento interpessoal; 
menores índices de eventos adversosPergunta 5. Quais 
os benefícios dos estimulantes de longa duração em 
relação ao de curta duração em pacientes adultos?P 
(população) – pacientes maiores de 18 anos 
diagnosticados com TDAH I (intervenção) – estimulantes 
de longa duração (lisdexanfetamina, metilfenidato)C 
(comparador) – estimulantes de curta duração 
(metilfenidato)O (desfecho) – melhora dos scores de 
eficácia (ASRS-18); melhora do desempenho no 
trabalho; menor uso e abuso de substâncias; melhora na 
funcionalidade; melhora na qualidade de vida; melhor 
relacionamento pessoal; maior número de horas 
produtivas; menores índices de eventos 
adversosPergunta 6. Qual a eficácia e segurança do uso 
de lisdexanfetamina para o tratamento de TDAH em 
adultos com mais de um transtorno mental associado?P 
(população) – pacientes maiores de 18 anos com TDAH e 
mais de um transtorno mental associado (comorbidade 
associada como depressão, ansiedade, bipolaridade)I 
(intervenção) – lisdexanfetaminaC (comparador) – 
metilfenidatoO (desfecho) – melhora dos scores de 
eficácia (ASRS-18), melhora do desempenho no 
trabalho; menor uso e abuso de substâncias; melhora na 
funcionalidade; melhora na qualidade de vida; melhor 
relacionamento pessoal; maior número de horas 
produtivas; menores índices de gravidez indesejada; 
menor taxa de acidentes de carro; menores taxas de 
suicídioPergunta 7. Qual o efeito benéfico de longo 
prazo do uso de lisdexanfetamina para o tratamento de 
TDAH em adultos?P (população) – pacientes maiores de 
18 anos I (intervenção) – lisdexanfetaminaC 
(comparador) – metilfenidatoO (desfecho) – melhora 
dos scores de eficácia (ASRS-18); melhora do 
desempenho no trabalho; menor uso e abuso de 
substâncias; melhora na funcionalidade; melhora na 
qualidade de vida; melhor relacionamento pessoal; 
maior número de horas produtivas; menores índices de 
gravidez indesejada; menor taxa de acidentes de carro; 

do TDAH mais como um transtorno do 
neurodesenvolvimento do que como um 
transtorno disruptivo do comportamento. De 
modo geral, esses três novos critérios 
geraram um aumento na prevalência do 
TDAH, não substancial para crianças, mas 
provavelmente com efeitos mais 
consideráveis nas taxas de diagnóstico em 
adultos10,11.Na infância e na adolescência, o 
transtorno afeta predominantemente o sexo 
masculino em uma proporção de 4:1 em 
estudos clínicos e 2,4:1 em estudos 
populacionais2. Na fase adulta, a 
discrepância em relação ao gênero 
praticamente desaparece10, possivelmente 
devido a vieses de encaminhamento entre 
pacientes que procuram tratamento ou a um 
efeito relacionado ao gênero do TDAH ao 
longo do curso do transtorno.Nenhum fator 
de risco isolado é necessário ou suficiente 
para causar o TDAH. Na maioria dos casos, o 
transtorno surge de diversos fatores de risco 
genéticos e ambientais, em que cada um tem 
um pequeno efeito individual e agem 
conjuntamente para aumentar a 
susceptibilidade. A causa multifatorial do 
TDAH é consistente com a heterogeneidade 
do transtorno, observado na grande 
variabilidade de perfis de sintomas, prejuízos, 
fatores complicadores, fragilidades 
neuropsicológicas e causas subjacentes, além 
de alta prevalência de comorbidades 
psiquiátricas e clínicas12. No que tange a 
abordagem terapêutica, os profissionais de 
saúde podem, através da educação de 
pacientes, familiares e cuidadores, criar uma 
estrutura que: a) aumente a adesão ao 
tratamento; b) contribua para o 
planejamento da continuidade do 
tratamento ao longo da vida de forma 
proativa; e, c) integre, efetivamente, 
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menores taxas de suicídio, menores índices de eventos 
adversosPergunta 8. Qual a eficácia e segurança do uso 
de lisdexanfetamina no tratamento de TDAH em 
pacientes adultos?P (população) – pacientes maiores de 
18 anos diagnosticados com TDAH I (intervenção) – 
lisdexanfetaminaC (comparador) – metilfenidato de 
longa açãoO (desfecho) – melhora do desempenho no 
trabalho; menor uso e abuso de substâncias; melhora na 
funcionalidade; melhora na qualidade de vida; melhor 
relacionamento pessoalPergunta 9. Qual a eficácia e 
segurança dose-dependente de lisdexanfetamina no 
tratamento de TDAH em pacientes adultos?P 
(população) – pacientes maiores de 18 anos 
diagnosticados com TDAH I (intervenção) – 
lisdexanfetaminaC (comparador) – grupo paralelo ou 
placeboO (desfecho) – melhora dos scores de eficácia 
(ASRS-18); melhora do desempenho no trabalho; menor 
uso e abuso de substâncias; melhora na funcionalidade; 
melhora na qualidade de vida; melhor relacionamento 
pessoal; menores índices de eventos adversosPergunta 
10. Qual desfecho do tratamento de longo-prazo no 
tratamento de TDAH em pacientes adultos com 
lisdexanfetamina de acordo com a gravidade dos 
sintomas?P (população) – pacientes maiores de 18 anos 
diagnosticados com TDAH I (intervenção) – 
lisdexanfetaminaC (comparador) – dose otimizada de 
LDXO (desfecho) – melhora dos scores de eficácia (ASRS-
18)Pergunta 11. Qual a eficácia e tolerabilidade de LDX 
em crianças com TDAH segundo gênero, idade e 
tamanho de efeito ao longo do dia?P (população) – 
pacientes de 6-12 anos diagnosticados com TDAH I 
(intervenção) – lisdexanfetaminaC (comparador) – grupo 
placeboO (desfecho) – melhora dos scores de eficácia 
(ASRS-18, melhora do desempenho [PERMP - Permanent 
Product Measure of Performance]); duração do efeito 
(medido através dos escores da escala total e subescalas 
do Swanson, Kotkin, Agler, M-Flynn, and Pelham 
[SKAMP]); tamanho de efeito

abordagens farmacológicas e não-
farmacológicas. O TDAH requer uma 
abordagem terapêutica abrangente, 
colaborativa e multimodal, elaborada para 
atender às necessidades específicas 
individuais das pessoas com o transtorno13. 
As estratégias de tratamento para TDAH 
podem ser divididas em terapias 
farmacológicas e não-farmacológicas (ou 
psicossociais), sendo que existem variações 
nas recomendações das diretrizes de 
tratamento internacionais quanto ao 
sequenciamento dos mesmos14,15,16,17. A 
American Academy of Pediatrics (AAP)14, por 
exemplo, recomenda as intervenções não-
farmacológicas como primeira linha de 
tratamento para crianças em idade pré-
escolar (4 a 6 anos de idade), sendo o 
tratamento farmacológico considerado 
somente se as intervenções 
comportamentais não propiciarem melhora 
significativa nos sintomas e/ou se ainda 
existir um distúrbio funcional moderado-a-
grave. De forma semelhante, o National 
Institute for Health and Care Excellence 
(NICE)15 recomenda a abordagem não-
farmacológica como primeira linha de 
tratamento, tanto para crianças menores de 
5 anos de idade como para maiores de 5 
anos, sendo a abordagem farmacológica 
indicada se os sintomas continuam a causar 
prejuízos significativos em pelo menos uma 
esfera da vida dos pacientes, após as 
modificações ambientais terem sido 
implementadas e revistas. Com relação ao 
agente farmacológico, tanto a AAP14 como o 
NICE15 recomendam o metilfenidato 
(independentemente se de curta ou longa 
duração) como primeira escolha e, no caso 
de ineficiência terapêutica, consideram 
substituir, em crianças maiores de 5 anos e 
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adolescentes, por lisdexanfetamina ou outros 
psicoestumulantes. No caso de pacientes 
adultos com TDAH, o NICE15 preconiza a 
farmacoterapia com psicoestimulante como 
primeira linha de tratamento, recomendando 
tanto a lisdexanfetamina como o 
metilfenidato no início do tratamento. Por 
outro lado, a Canadian ADHD Resource 
Alliance (CADDRA)16 e a German Association 
for Psychiatry, Psychoterapy and 
Psychosomatics (DGPPN)17 recomendam um 
plano de tratamento multimodal, que pode 
combinar intervenções psicossociais 
(incluindo psicoterapêuticas), farmacológicas 
e suplementares, sendo a farmacoterapia 
instituída em conjunto com demais medidas 
terapêuticas. Da mesma forma que outras 
diretrizes, recomendam os psicoestimulantes 
como primeira linha de tratamento 
farmacológico.As pesquisas científicas e 
experiência clínica aparentemente 
demonstram que a abordagem multimodal, 
incorporando intervenções psicossociais ao 
tratamento medicamentoso, podem 
melhorar não somente os sintomas centrais 
do TDAH, como também a qualidade de vida 
em geral conseguinte à melhora das 
dificuldades funcionais associadas a esses 
sintomas18,19,20. No entanto, a robustez e a 
qualidade das evidências científicas que 
suportam as intervenções psicossociais 
(comportamentais, dietéticas, 
neurocognitivas) variam enormemente de 
tratamento para tratamento e, em geral, 
mesmo quando a eficácia é demonstrada, o 
tamanho de efeito é substancialmente menor 
que o da intervenção farmacológica21, 
22.Dentre as abordagens psicossociais, as 
intervenções comportamentais são as melhor 
estabelecidas, mais recomendadas e mais 
utilizadas formas de tratamento 
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psicológico23. Os bem testados princípios de 
reforço positivo e negativo e aprendizado 
social fornecem a base para uma gama de 
técnicas, frequentemente modificadas para 
aumentar seu valor para pacientes com 
TDAH, reduzir comportamentos 
inapropriados e aumentar os apropriados e 
melhorar a relação pais-filhos23,24. Durante 
a infância, esta prática assume a forma de 
treinamento parental. Adicionalmente, as 
intervenções comportamentais no ambiente 
escolar, combinadas a abordagens que visem 
a adaptação da estrutura da sala de aula para 
auxiliar na concentração e comportamento, 
também são valiosas25. Intervenções 
individuais ou em grupo também estão 
disponíveis dentro do arsenal terapêutico 
não-farmacológico26, e elementos com base 
em jogos estão sendo introduzidos. O 
treinamento parental é positivamente 
recebido pelos familiares quando o problema 
primário é a adesão da criança27.Entretanto, 
conforme observado em um estudo de meta-
análise de estudos randomizados controlados 
restritos a desfecho cego, as intervenções 
comportamentais são provavelmente melhor 
utilizadas como complemento, e não como 
substituto do tratamento farmacológico do 
TDAH28. Lopes e colaboradores29, em 
recente estudo de revisão sistemática 
Cochrane sobre intervenções cognitivo-
compotamentais para TDAH em adultos, 
concluíram que os tratamentos de base 
cognitivo-comportamental podem ser 
eficazes no curto-prazo para tratar os 
sintomas centrais do transtorno. Comparada 
a condições inespecíficas de controle e 
quando combinada à farmacoterapia 
(comparada com farmacoterapia 
exclusivamente), a terapia cognitivo-
comportamental (TCC) também pode 
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melhorar distúrbios comórbidos como 
depressão, ansiedade e raiva. Entretanto, a 
escassez de resultados de estudos de longo-
prazo, a divergência de desenhos e medidas 
de eficácia, e a limitada delimitação 
geográfica, praticamente restrita a países 
desenvolvidos do hemisfério norte, limitam a 
possibilidade de generalização dos 
resultados, tornando necessárias mais 
pesquisas para determinar com precisão a 
eficácia da TCC para adultos com TDAH, 
particulamente a longo prazo e, se possível, 
através de estudos multicêntricos que 
incluam análise de custo-efetividade.Com 
relação à abordagem farmacológica, nos 
Estados Unidos da América (EUA), as opções 
disponíveis incluem psicoestimulantes (ex: 
metilfenidato, lisdexanfetamina e 
anfetaminas) e não-estimulantes (ex: 
atomoxetina a alfa2-agonistas). No Brasil, 
temos disponíveis somente o metilfenidato 
de curta e longa duração e a 
lisdexanfetamina. A escolha do medicamento 
é pautada na gravidade dos sintomas, 
presença de comorbidades psiquiátricas e 
período do dia em que o alívio dos sintomas 
é necessário. Salvo algumas exceções, os 
medicamentos para tratar o TDAH auxiliam o 
paciente 7 dias por semana ao longo do ano, 
visto que este transtorno afeta outros 
aspectos da vida do indivíduo, que não 
somente escolar ou laboral, tais como 
socialização, condução no trânsito, tarefas de 
casa e funcionamento no ambiente 
familiar12. Em média, os estimulantes 
(metilfenidato e lisdexanfetamina) são mais 
eficazes que os não-estimulantes 
(atomoxetina, guanfacina e clonidina)30 e, 
portanto, considerados como primeira linha 
de tratamento farmacológico para pacientes 
com TDAH de todas as idades31. O 
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tratamento farmacológtico é tipicamente de 
longo-prazo, exceto para aqueles pacientes 
que não apresentam curso persistente do 
TDAH, e estão associados a melhora dos 
sintomas em crianças, adolescentes e 
adultos. Por exemplo, um estudo de revisão 
sistemática que examinou cinco estudos 
randomizados controlados e dez estudos 
abertos de extensão de adultos com TDAH, 
concluiu que os estimulantes apresentavam 
efeito benéfico a longo prazo e eram bem 
tolerados32. Adicionalmente, uma revisão 
sistemática de estudos com adultos e 
crianças com TDAH observou que o 
tratamento do transtorno melhorou os 
resultados a longo prazo, mas em geral, não 
resultando em níveis normais33.Conforme 
descrito anteriormente, existem variações 
nas recomendações das diretrizes de 
tratamento internacionais quanto ao 
sequenciamento das abordagens 
terapêuticas, não somente se farmacológica 
ou não-farmacológica, mas também dentre 
as opções farmacológicas 
disponíveis14,15,16,17. Embora a eficácia das 
diferentes classes de estimulantes 
(anfetaminas e metilfenidato) seja 
semelhante, alguns pacientes podem 
preferencialmente responder a ou tolerar 
melhor um ou outro34. Não existem 
preditores confiáveis para a resposta 
individual dos pacientes. Não obstante a 
variabilidade individual dos pacientes em 
relação à resposta terapêutica, tolerabilidade 
e tempo de efeito, os estimulantes são 
considerados como primeira linha de 
tratamento farmacológico, quando 
indicados, em todas as diretrizes 
internacionais; tanto o metilfenidato como as 
anfetaminas devem ser adequadamente 
testadas quanto à eficácia no controle dos 
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sintomas, antes de partir para a segunda 
linha de tratamento farmacológico, 
representada pelos não-
estimulantes14,15,16,17.No tocante à 
abordagem farmacológica de crianças e, 
principalmente, adultos com TDAH, 
reconhece-se que estimulantes de longa ação 
são recomendados pelos seguintes 
motivos5,16,17:•	Mantém a privacidade dos 
pacientes e familiares, tanto no ambiente 
escolar como laboral;•	Diminuem a 
necessidade de múltiplas doses e, 
consequentemente, aumentam a adesão ao 
tratamento;•	Maior tempo de cobertura dos 
sintomas;•	Melhor resposta ao 
tratamento;•	Diminuição do uso 
recreacional/indevido, frequentemente 
associado a medicamentos de curta 
ação;•	Menor efeito rebote;•	Associados a 
melhor tolerabilidade.No Brasil, existem 
medicamentos estimulantes para o 
tratamento de TDAH (atualmente, não 
existem medicamentos não-estimulantes 
disponíveis no mercado brasileiro para 
tratamento deste transtorno).Existem 
inúmeros estudos comprovando a eficácia, 
segurança e tolerabilidade do dimesilato de 
lisdexanfetamina no tratamento de crianças, 
adolescentes e adultos com TDAH, no curto e 
longo prazo35-46. Ainda mais, estudo 
comparativo de fase 4 observou que tanto 
lisdexanfetamina e metilfenidato OROS 
foram associados à redução significativa dos 
sintomas de TDAH em adolescentes, 
comparados a placebo; entretanto, 
lisdexanfetamina foi significativamente mais 
efetiva que metilfenidato OROS com dose 
forçada47. Referências 
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interventions. Child Adolesc. Psychiatr. Clin. 
N. Am. 23, xiii–xiv (2014) This issue reviews 
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support efficacy for the following non-
pharmacological interventions for ADHD: 
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interventions, traditional Chinese medicine, 
restriction and food colour exclusion diets 
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analysis of randomized controlled trials 
across multiple outcome domains. J. Am. 
Acad. Child Adolesc. Psychiatry 53, 
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turning-attention-to-adhd 
(2014)32.	Fredriksen, M., Halmoy, A., 
Faraone, S. V. & Haavik, J. Long-term efficacy 
and safety of treatment with stimulants and 
atomoxetine in adult ADHD: a review of 
controlled and naturalistic studies. Eur. 
Neuropsychopharmacol. 23, 508–527 (2013) 
33.	Shaw, M. et al. A systematic review and 
analysis of long-term outcomes in attention 
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treatment and non-treatment. BMC Med. 10, 
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Y. Lisdexamfetamine dimesylate and mixed 
amphetamine salts extended-release in 
children with ADHD: a double-blind, placebo-
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Biol Psychiatry. 2007a;62:970-976. Erratum 
in: Biol Psychiatry. 
2007a;62:133436.	Biederman J, Krishnan S, 
Zhang Y, McGough JJ, Findling RL. Efficacy 
and tolerability of lisdexamfetamine 
dimesylate (NRP-104) in children with 
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Phase III, multicenter, randomized, double-
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tolerability of lisdexamfetamine dimesylate in 
children with attention-deficit/hyperactivity 
disorder: an open-label, dose-optimization 
study. J Child Adolesc Psychopharmacol. 
2009;19(6):649-662.40.	Findling R, Childress 
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Weisler R, Findling R, Gasior M, Hamdani M, 
Ferreira-Cornwell MC, et al. Maintenance of 
efficacy of lisdexamfetamine dimesylate in 
adults with attention-deficit/hyperactivity 
disorder: randomized withdrawal design. J 
Clin Psychiatry. 2012;73(7):977-
983.46.	Weisler R, Young J, Mattingly G, Gao 
J, Squires L, Adler L. Long-term safety and 
effectiveness of lisdexamfetamine dimesylate 
in adults with attention-deficit/hyperactivity 
disorder. CNS Spectr. 2009;14(10):573-
585.47.	Newcorn JH, Nagy P, Childress AC et 
al. Randomized, Double-Blind, Placebo-
Controlled Acute Comparator Trials of 
Lisdexamfetamine and Extended-Release 
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Attention-Deficit/Hyperactivity Disorder. CNS 
Drugs (2017) 31: 999. 
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25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não MUITO IMPORTANTE  PROPORCIONAR E 
OFERECER ESSE ATENDIMENTO PARA CLASSE 
DE RENDA BAIXA,   GRANDE POPULAÇÃO 
SOFRE COM ESSES TRANSTORNOS, UMA 
CONSEQUÊNCIA DO NOSSO COTIDIANO DA 
VIDA ATUAL. 

25/11/2019 Secretaria 
Municipal de 
Saúde

Boa Não

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim,  uso de lisdexsnfetamina para criancas e 
adolescentes  medicados pelo SUS

25/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não
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25/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

25/11/2019 Paciente Boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Especialista no 
tema do 
protocolo

Muito boa Não

25/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Paciente Boa Não Não 

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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25/11/2019 Paciente Muito boa Não Melhorar a qualidade de vida das pessoas 
(incluindo os adultos) com TDAH. Fornecer 
informações ao público em geral para que 
haja menos preconceito e também um maior 
entendimento sobre o déficit.. Trazer 
maiores  conhecimentos também para os 
professores universitários a fim de que estes 
não subjuguem nem contribuam para o 
aumento da vulnerabilidade das pessoas com 
TDAH 

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não Que incluam avalição para diagnóstico de 
tdha em adultos no SUS

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não É urgente cuidar dessa questão 

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

25/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não
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25/11/2019 Paciente Muito boa Não Os TDAH devem ser levados em consideração 
com muito cuidado também, pois os que não 
tiveram tratamento na infância viraram 
adultos com TDAH

25/11/2019 Paciente Muito boa Não Os TDAH devem ser levados em consideração 
com muito cuidado também, pois os que não 
tiveram tratamento na infância viraram 
adultos com TDAH

25/11/2019 Paciente Muito boa Não Os TDAH devem ser levados em consideração 
com muito cuidado também, pois os que não 
tiveram tratamento na infância viraram 
adultos com TDAH

25/11/2019 Paciente Muito boa Não Os TDAH devem ser levados em consideração 
com muito cuidado também, pois os que não 
tiveram tratamento na infância viraram 
adultos com TDAH

25/11/2019 Paciente Muito ruim Sim, Pelo q entendi serao feitas 2 perguntas idiotas? Na vi o exame de tomografia e o pert.. nem 
um exame mais detalhado feito por um 
neuro especislizado ounpor um psiquiatra 
especialista em tdah acompanhado de 
exames cerebrais avancados.Colocar no sus 
psiquiatras e neuros especislizados em tdah

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Boa iniciativa
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25/11/2019 Paciente Muito boa Não Creio que essa abordagem e tratamento dos 
pacientes com tdah tem que ser abordado 
não somente de forma multidisciplinar, mas 
também necessita haver uma 
conscientização e trabalho em conjunto com 
população e ambientes de estudo, como 
escolas e faculdades.

25/11/2019 Paciente Muito boa Não A importância dessa inclusão, seja ela de 
cunho diagnostico como  terapêutico tem um 
impacto muito importante na vida não só da 
sociedade medica, mas também na vida de 
quem precisa de um auxilio quanto à doença .

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

http://formsus.25/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Clique aquiSim, Ressaltar sobre o impacto social causado pelo 
TDAH. Assim como sobre o potencial risco aumentado 
para acidentes nos pacientes com TDAH. Sobre a 
definição do melhor local para atendimento dos 
pacientes com TDAH : ou CAPS INFANTIL ou Centro de 
Reabilitação. 

Regulamentar a dispensação do principal 
farmaco utilizado no tratamento, 
metilfenidato,  na rede pública de saúde. 
Com a prévia inscrição dos prescritores. 

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não
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25/11/2019 Interessado no 
tema

Boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não As medicações para TDAH são muito caras,os 
médicos receitam estas medicações como se 
fosse água e não apresentam tratamento não 
medicamentoso.

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Nao

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não
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25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Muitas pessoas não têm tratamento 
adequado por falta de recursos.

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não

25/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

25/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não

25/11/2019 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

25/11/2019 Paciente Muito boa Não
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25/11/2019 Paciente Muito boa Não

25/11/2019 Profissional de 
saúde

Boa Não

25/11/2019 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

25/11/2019 Paciente Muito boa Não
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